L'éducation d'Amandine

par Nicolas Stoecklin

C’est par un après-midi d’automne qu’Amandine a découvert la folie du sexe, au grenier, en fouillant dans une malle poussiéreuse. Sous ses doigts s’est ouvert un livre orné de photos scandaleuses. En un instant, toute sa vie a basculé. En elle, quelque chose avait changé, et on aurait cru que tous s’en apercevaient. Désormais, les yeux des hommes la suivaient avec une petite lueur égrillarde. Etait-ce leur instinct de mâle qui leur soufflait : « Cette fille est bonne pour passer à la casserole » ? Ou quelque chose de plus sournois qui sortait d’elle ? Comme un appel de toute sa chair ? Vous vous doutez bien qu’oncle Fernand et tante Mylène ne vont pas tarder à le remarquer, eux aussi ! Ce livre est le récit d’une double initiation aux plaisirs de la chair.

LA LETTRE D’ESPARBEC

A propos de l’éternel problème existentiel, chatte épilée ou velue, j’ai lu il y a deux ou trois mois, dans une revue « pour hommes » (pas une revue gay, non, une où on voit beaucoup de femmes, une pour hommes censés aimer les femmes, et ce qui, en elles, fait qu’elles le sont – pas seulement les nichons (avec les implants, même les mecs peuvent s’en payer), mais la chatte, le minou, appelez ça comme vous voudrez… Maximal, je crois, que c’était) des âneries somptueuses à propos des bouquins de Zwang,

Le Sexe de la femme et Eloge du con que nous avons publiés à La Musardine. A propos des poils, un doux idiot y susurrait : « Moi, ce qui me gêne (dans les poils), outre que c’est laid, c’est l’odeur. » Et l’auteur de l’article de l’approuver : « Dans ce cas, s’il s’agit d’esthétique et d’odorat, mieux vaut en effet déblayer le terrain. » On croit rêver. Qu’est-ce que l’esthétique vient foutre dans le cul, je vous le demande. Laids, les poils ? Et ta connerie, elle est belle ? Quant à l’odeur, si ces eunuques n’aiment pas celle du con, ils n’ont qu’à baiser des poupées gonflables. Ou s’enculer entre eux, vu que ce sont certainement des homos refoulés. C’est justement ce que j’aime le plus, moi, dans les poils de la chatte : que l’odeur de la femme s’y accroche.

S’ils n’aiment pas l’odeur du cul des dames, ces damoiseaux n’ont qu’à jouer à la poupée. J’ai lu dans Libé, récemment, qu’on en fabriquait de très perfectionnées pour ceux qui ont des problèmes avec les femmes « organiques ». Ils les trouvent trop compliquées, trop odorantes, alors, on leur propose des « real dolls » (des poupées réelles ?) pour partager leur lit. « Ils les habillent, les déshabillent et plus suivant affinités » écrit Marie-Hélène Mart, l’auteur de l’article. Ces « vraies poupées », nous apprend-elle, sont des simulacres de silicone et d’acier à échelle humaine, qui ressemblent à s’y tromper à des femmes organiques (celles qui sentent de la chatte et qui ont des poils). Un certain Bill qu’elle cite en possède une demi-douzaine (une pour chaque jour, le dimanche, il se repose, comme le Seigneur), qu’il range dans un meuble à tiroirs, comme à la morgue des cadavres. Elles ont des langues, des vagins, tout le nécessaire. Les plus chères ont même des dents (pas beaucoup, quatre ou cinq, je crois) et des lèvres qui peuvent se refermer (mais ça coûte vraiment la peau des fesses). On ne parle pas du clito, dans l’article, mais je suppose qu’on ne les en aurait pas privées, faut bien que les amoureux de real dolls aient leur biberon à sucer avant de s’endormir. Prix de base, environ 8 000 euros. Ça fait quand même un peu cher, à défaut d’être chair.

Et tenez-vous bien (je ne blague pas, c’est du sérieux), on fabrique même des vraies poupées « pucelles »… Vraiment pucelles. Avec hymen ! Des Lolitas qu’on peut mettre en perce sans encourir les foudres de la loi. « Elle était vierge quand je l’ai eue », dit tout fiérot une certain Gordon qui partage la vie d’une de ces nymphettes. Si sa compagne était organique, précise l’auteur, Gordon serait passible de prison. On comprend, dans ces cas, que le silicone et l’acier soient préférables à la vraie chair. Comme on n’arrête pas le progrès, on va certainement en fabriquer qui parleront, avec des voix qu’on pourra programmer sur celles des hôtesses de Fip, par exemple, vous savez, ces chuchotis langoureux… si énervants dans les embouteillages. Et on pourra leur faire dire tout ce qu’on voudra entendre. Et ce ne sera certainement pas la vérité… Ou, pourquoi pas, pour les coprophages timides, des qui pisseront de la pisse synthétique et chieront de la merde parfumée à la lavande !

Eh bien, moi, vous voyez, je dois être assez réac sur ce plan (seulement sur celui-là), je préfère quand même les femmes organiques. Avec leurs poils. Et leurs odeurs…

Une petite Amandine, par exemple. Comme celle dont vous allez découvrir l’éducation.

A bientôt, amies organiques. Et ne vous rasez surtout pas la chatte !

E.

CHAPITRE PREMIER

Je m’appelle Amandine B. et j’ai seize ans. Orpheline, je vis avec mon oncle Fernand et sa nouvelle maîtresse, Mylène, dans une ferme de taille moyenne, aux nombreuses dépendances pour la plupart laissées à l’abandon et aux hauts murs d’enceinte, vestiges du Moyen Age.

Tout n’a pas toujours été comme ça. En fait, tout a même commencé très différemment et je n’aurais sans doute jamais dû atterrir dans cette ferme isolée de la banlieue de Falbourg, cette horrible ville de l’ère industrielle où je suis née sans un coup du sort. Assez curieusement, j’aime à penser que je ne suis que le jouet du roi Destin…

Deux faits majeurs ont influencé ma situation actuelle. Deux faits excluant tout à fait ma nature veule et sensuelle. Le premier a été la mort de mes parents dans un accident de voiture. J’avais douze ans. La pire période pour perdre ses parents, d’après le psychologue qui m’a suivie les quelques mois suivant l’enterrement. La période de la pré-adolescence. A l’époque, je n’y ai pas compris grand-chose. D’ailleurs, j’ai peu de souvenirs précis de ce qui s’est passé avant et juste après cet accident. Lorsque j’y repense, je ressens surtout l’immense tristesse de la perte de deux êtres très chers… un intense sentiment d’abandon et même de trahison. J’ai mis longtemps à faire leur deuil.

Je ne sais plus trop comment je me suis retrouvée dans cette ferme. Je crois que c’est ma tante Agathe qui est venue me chercher chez grand-mère Justine. J’ai souvenir d’un trajet en voiture durant lequel elle m’a expliqué que j’allais désormais vivre avec elle et son mari Fernand, dans leur ferme. Ils n’avaient pas d’enfants mais elle m’avait assuré que je serais bien chez eux.

Agathe, la sœur de mon père, était vraiment quelqu’un de bien. Elle a tout fait pour que, pendant les trois années qui ont suivi l’accident, je retrouve une vie à peu près normale. J’ai changé de collège, j’ai reçu une petite chambre à l’étage de la ferme, je n’avais pas grand-chose à faire en dehors des cours, sinon de donner quelques coups de main à ma tante. Pour autant que je me souvienne, Fernand n’avait pas encore d’attitude ambiguë à mon égard. Ou alors, c’est que je n’en avais pas conscience. Il était toujours occupé, dans les champs, dans l’atelier, à l’étable ou alors parti pour négocier ses bêtes, son lait, ses pommes ou son blé. Je le trouvais alors mystérieux et inquiétant, comme une sorte de père fouettard trop tranquille pour qu’on ne s’en méfie pas. Oh, je ne le voyais pas très souvent… Surtout au dîner et il me semble qu’il ne s’intéressait pas vraiment à ma présence.

Pourtant, je ne peux pas dire que la puberté ne me travaillait pas. L’oisiveté (toute relative) aidant, mes seins poussant, mon pubis se garnissant de poils sombres et ma vulve soumise à des langueurs de plus en plus fréquentes, j’ai vite succombé aux charmes traîtres de la masturbation. Traîtres parce que j’ai vite compris que cela ne pourrait suffire éternellement à apaiser ma chair capricieuse.

De l’avis de tous, j’étais une très jolie gosse, ressemblant beaucoup à ma tante. Il est difficile de porter un jugement honnête sur son propre physique mais je ne me trouvais pas trop mal, avec mes longs cheveux sombres et mes yeux presque noirs sur ma peau blanche. J’ai toujours été grande et fine.

C’est vers quatorze ans, un après-midi d’automne pluvieux, que j’ai découvert que mon oncle était lui aussi travaillé par le sexe et ses complications. Ça, je m’en souviens comme si c’était hier parce que ça a également largement contribué à la situation actuelle. Je ne l’ai pas surpris en train de baiser ma tante. Je ne l’ai pas surpris en train de trousser une autre femme. Je ne l’ai même pas surpris en train de se masturber. Mais j’ai découvert dans une malle du grenier, sous une pile de vieux vêtements désuets, un magazine pornographique. Le choc !

Ce jour-là, il y avait une ambiance particulière, avec cette pluie fine et monotone qui tombait d’un ciel de plomb. Comme des rouleaux de mélancolie qui se seraient abattus sur la ferme. J’étais montée au grenier, au-dessus de l’atelier, sans raison particulière. Par désœuvrement. Je ne sais même pas pourquoi j’ai fouillé dans cette malle entreposée dans un coin, toute poussiéreuse. Peut-être à cause des traces de doigts dans cette poussière, justement, qui m’avaient intriguée. Ou alors était-ce encore un de ces coups de pouce du roi Destin ?

Je crois que j’ai dû passer deux bonnes heures dans ce grenier, jusqu’à ce que la lumière soit trop faible pour continuer à lire. Aujourd’hui, je réalise que ce magazine n’avait rien de particulier. Il était vieux, chiffonné, avec des traces jaunâtres séchées sur certaines pages. On y voyait surtout des femmes, nues, s’exhibant devant un appareil photo et donc forcément devant un photographe. J’étais à la fois scandalisée et toute retournée devant ces images de fesses écartées, de vulves béantes, de poitrines offertes et de bouches amoureuses. Comment des femmes pouvaient-elles ainsi montrer leur intimité ? Une chose aussi sale ? Aussi dégoûtante ? Et, en même temps, comment ne pas s’imaginer à leur place, en train de prendre les mêmes poses obscènes, en train de m’ouvrir et de sentir des yeux d’hommes plonger dans mon sexe, sur mon petit trou ? J’en avais de longs frissons de volupté.

Très rapidement, d’autres images se sont imposées à mon esprit. Je me voyais attachée sur une chaise, les cuisses écartées, toute nue, à la merci de ce photographe invisible qui serait venu me toucher comme il en aurait eu envie. J’étais dans un état indescriptible. J’avais envie de jouir et, en même temps, de faire durer éternellement la terrible excitation sexuelle qui s’était emparée de moi.

J’ai regretté qu’il n’y ait pas de photos d’hommes nus. J’aurais bien aimé en voir. Par contre, il y avait des confessions et là, j’ai eu un deuxième choc. Parmi le lot de récits insipides, il y avait deux histoires qui ont longtemps nourri mes fantasmes d’adolescente et mes rêveries nocturnes, lorsque je m’amusais toute seule.

J’ai tellement lu et relu ces deux histoires que je les connais par cœur. La première était le fantasme d’un lecteur qui rêvait d’assister dans l’ombre au viol de sa femme par trois gitans. Il décrivait son épouse, une grande blonde mignonne et timide, très pudique, originaire de Hollande, avec deux adorables seins tout ronds et une belle paire de fesses. Il décrivait ensuite les trois gitans, la trentaine, sales et mal rasés, très typés. Le lieu lui importait peu, la scène se passait dans les vestiaires d’un terrain de sport isolé, un soir où il n’y avait aucun entraînement. Dans son délire, il avait payé cher les trois hommes pour qu’ils fassent subir toute une série de sévices et de tourments à sa femme avant de la violer. Bien entendu, sa chérie n’était au courant de rien et lui-même serait caché dans les toilettes pour assister au spectacle sans être vu.

Dans cette histoire malsaine, la blonde se faisait enlever par les trois gitans alors qu’elle rentrait à pied de son travail, puis emmener dans les vestiaires de force. Le lecteur décrivait alors tout ce qui se passait. Comment les trois hommes arrachaient les vêtements et les sous-vêtements de sa femme, avec des gestes violents, les insultes qu’ils lui lançaient, les pleurs de la blonde, ses suppliques, ses cris et ses attitudes. Il racontait que les hommes sortaient des lames à cran d’arrêt pour la faire taire, qu’ils l’entouraient et la pelotaient vicieusement, insinuaient leurs doigts brutaux entre ses cuisses, tiraient ses tétines et écrasaient leurs cigarettes sur ses seins adorables, la traitaient de tous les noms. Pute. Salope. Chienne. Pouffiasse. Traînée. Connasse. Blondasse. Merde.

Ils la forçaient ensuite à se mettre à genoux et sortaient leurs « longues et épaisses bites de gitans ». Des mots qui m’ont complètement retourné l’estomac, j’étais proche de la nausée. Ils continuaient à l’insulter, la giflaient, lui crachaient au visage et frottaient leurs sexes malpropres sur ses lèvres et ses joues, jouaient avec dans ses cheveux. La femme pleurait et suppliait mais rien n’y faisait.

Ils l’obligeaient alors à les sucer à tour de rôle tout en les branlant. Une queue dans la bouche, une dans chaque main. Une fois l’épreuve des fellations forcées passées, ils la contraignaient à s’exhiber devant eux, à ouvrir ses « sales trous de pute » et à les laisser la toucher, la branler comme ils en avaient envie. Le « lecteur fantasmeur » pensait que sa femme mouillerait rapidement, étant d’une nature plutôt sensuelle sous ses dehors de sainte-nitouche. Ce qui ne manquait pas de déchaîner les pires pulsions chez ses ravisseurs.

Les trois gitans la couchaient à même le carrelage du vestiaire et la prenaient à tour de rôle, la baisant vite et fort en tenant chaque fois les cuisses bien écartées et les bras immobilisés. Le viol durait un moment mais ils finissaient par éjaculer en elle avec de gros rires méchants.

Ensuite, ils la laissaient nue par terre après lui avoir encore craché dessus, l’avoir bourrée de coups de pied et couverte d’insultes.

Le fantasme de ce mari, obsédé par le viol collectif de sa femme, me poursuit encore aujourd’hui et a changé mon regard sur les hommes. Du jour au lendemain, je me suis mise à les épier, à les voir différemment. Comme si chacun d’eux était un pervers potentiel (ce que je pense qu’ils sont tous !).

La deuxième histoire était, soi-disant, une histoire vécue et authentique. Je dis « soi-disant » parce qu’elle me paraît tellement incroyable, improbable, qu’il s’agissait sûrement d’une arnaque. Mais elle m’avait tout de même sacrément remuée à l’époque.

Il s’agissait d’une femme d’une trentaine d’années, d’un milieu plutôt aisé. Elle racontait qu’un soir d’été, elle roulait à vive allure sur une route en rase campagne lorsqu’elle est tombée sur un contrôle de gendarmerie.

Deux hommes et deux femmes en uniforme l’ont fait mettre de côté, couper le moteur et présenter les papiers. Ils l’ont informée qu’elle venait d’être flashée à 140 km/h sur une route limitée à 90. Jusque-là, rien d’anormal. Mais, alors que l’un des gendarmes allait dresser le procès-verbal, une seconde estafette bleu marine s’est arrêtée et la narratrice a dit avoir entendu parler d’un meurtre dans un village proche, d’une ouverture d’enquête. En deux minutes, une décision avait été prise. Les deux hommes allaient intégrer le second équipage et les deux femmes finiraient de dresser le procès-verbal à la contrevenante. Elles n’auraient ensuite qu’à poursuivre les contrôles et retourner à la caserne.

C’est là que la mésaventure d’Eve, la narratrice, commençait. Les deux « gendarmettes » étaient plutôt jeunes mais du style agressives et hautaines, deux blondes d’assez forte corpulence.

Elles ont demandé à Eve de sortir de son véhicule et de les suivre dans la fourgonnette pour un contrôle d’identité. Une fois à l’intérieur, le ton jusqu’alors glacial mais toujours courtois a changé. Un tutoiement de rigueur s’est imposé et la jeune femme a eu l’impression d’être une criminelle qu’on allait interroger sans ménagement. Elle a dû sortir tous ses papiers. La plus petite posait les questions, sa collègue écrivait. Il faisait une chaleur moite à l’intérieur du véhicule et les odeurs de transpiration avaient pris Eve à la gorge. Les questions, au début banales (nom, profession, adresse et compagnie), ont viré à la grossièreté et la provocation. Elles ont notamment voulu savoir si « ça la faisait mouiller de conduire aussi vite ».

Eve racontait qu’elle avait voulu se révolter et, très digne, avait indiqué qu’elle allait porter plainte si les femmes gendarmes continuaient dans ce sens. Une gifle la cueillit aussi sec et elle se retrouva les deux poignets menottés, bras levés et largement écartés, à une barre médiane du véhicule de service. Nouvelle gifle alors qu’elle tentait de se dégager et de se redresser. Les deux femmes en bleu lui ordonnèrent de rester assise et de se tenir tranquille car, si elle continuait ses menaces, elle allait avoir de très gros ennuis.

Les blondes se demandèrent à voix haute si Eve mouillait vraiment et voulurent vérifier par elles-mêmes. La jeune femme portait un ensemble tailleur et jupe gris perle, des bas et des sous-vêtements noirs. Les « gendarmettes » lui retirèrent ses chaussures à talons aiguilles avant de s’attaquer à son slip. Entravée comme elle l’était, elle ne put que subir et les blondes la forcèrent à écarter grand les cuisses avant de s’agenouiller devant elle. Leurs doigts se mirent à la fouiller et, à sa plus grande honte, elle avouait qu’elle mouillait.

Il fut insinué qu’Eve était certainement une lesbienne, une dépravée en quête de sensations fortes et qu’elle allait être servie. A ce moment-là, elle aurait compris avoir affaire à deux homosexuelles qui allaient la « violer ». La narratrice se défendait haut et fort d’être attirée par les femmes, que cette expérience l’avait traumatisée mais elle ne pouvait nier avoir pris une certaine forme de plaisir qu’elle ne parvenait toujours pas à s’expliquer.

Suivait une longue description de ce que lui auraient fait subir les deux femmes gendarmes, un calvaire qui selon ses dires a duré deux bonnes heures. Elle aurait subi des attouchements poussés sur ses seins, son sexe et son anus, aurait été contrainte d’embrasser ses tortionnaires avec la langue avant de devoir leur faire minette et feuille de rose à toutes les deux. Ces termes ont longtemps bourdonné dans mon esprit, parce que je ne savais pas les interpréter. Finalement, après les jeux de langue, la pauvre automobiliste aurait tout simplement été violée par les deux lesbiennes qui se seraient servies de leurs matraques de service pour ça. Là encore, à l’époque, je n’étais pas certaine de savoir à quoi ressemblaient vraiment ces matraques.

L’automobiliste aurait ensuite été libérée et, dans son témoignage, se demandait si elle devait porter plainte pour les sévices qu’elle avait subis.

Après avoir vu les photos et lu ces deux histoires, je n’ai plus jamais été la même. Les langueurs qui me travaillaient, le soir venu, avaient trouvé une nouvelle dimension et j’ai souvent fantasmé que j’étais à la place de l’épouse violée ou de l’automobiliste. Mais ces rêves maudits qui m’empêchaient de m’endormir, à la tombée de la nuit, seule dans mon lit, m’ont toujours laissé un arrière-goût de honte et de frustration. Je trouvais anormal d’avoir de telles pensées, d’être excitée à l’idée d’un viol sauvage ou d’actes contre nature. C’était comme s’il y avait deux Amandine en moi. L’une folle et obsédée par des choses sales et l’autre sensée, éprise de justice et d’honnêteté.

A la même époque, j’ai subi une poussée de croissance et mes seins ont commencé à prendre du volume, sans atteindre toutefois leur taille actuelle. J’ai aussi laissé poussé mes cheveux et j’ai remarqué que le regard des hommes à mon égard changeait.

Du jour au lendemain, ils ne m’ont plus vue comme une gamine mais bien comme une jeune fille. Leurs yeux me suivaient dans la rue, à la sortie du collège et je trouvais ça très flatteur même si je ne savais pas trop à quoi ça tenait. Mes formes de femme ? Une lueur dans mon propre regard qui aurait changé ? Ou cela venait-il tout simplement de leurs instincts à eux, les mâles, qui leur soufflaient : « Cette fille est bonne pour passer à la casserole ! » C’était une expression qu’employait souvent oncle Fernand avant, quand il n’avait encore rien osé faire avec moi. Je l’avais en horreur. J’avais l’impression qu’elle salissait la dignité de toutes les femmes sur terre.

Les saisonniers qui passaient à la ferme me regardaient aussi avec insistance. J’ai même eu quelques sifflets. C’était l’époque de mes premiers flirts au bahut. J’étais jolie. Et j’étais courtisée, il faut bien le reconnaître. Les garçons me parlaient souvent de mes longs cheveux sombres, de mon regard noir intense, de mon petit nez mignon mais ce n’étaient que des paroles car leurs yeux s’égaraient volontiers sur ma poitrine, mes fesses ou ma bouche.

J’avais mes règles depuis un bon moment déjà. Mon principal complexe venait de ma toison que je trouvais trop fournie et de mes seins qui ne cessaient d’enfler, de prendre du volume.

Le soir, pourtant, j’aimais me regarder dans la psyché que m’avait offerte tante Agathe. Je fermais la porte de ma petite chambre à clé, je me déshabillais avec fébrilité et je passais de longs moments à m’étudier sous toutes les coutures, de face, de dos, de profil. Je soupesais ma poitrine pâle, avec mes gros tétons d’un rose très délicat, qui semblaient former comme deux petits promontoires sur mes lourds seins déjà bien ronds. Je caressais doucement mes fesses, me cambrais puis m’exhibais devant la glace, écartais les cuisses, me touchais le sexe avec de curieux sentiments, mélange de honte et de jubilation, en m’imaginant qu’un homme ou une femme me forçait à me montrer. Ça me faisait tellement mouiller que je pensais être anormale. Cet homme ou cette femme n’avaient pas de visages précis. C’étaient juste des pantins qui œuvraient dans l’ombre pour satisfaire mes fantasmes. Parfois, je donnais à l’un ou l’autre les traits d’un saisonnier, d’un petit copain ou d’une prof, mais ça ne durait qu’un soir ou deux.

Deux semaines après avoir fêté mon quatorzième anniversaire, tout a de nouveau basculé dans ma vie. Ma tante Agathe a trouvé la mort en tombant dans le lac de Brève, un après-midi où elle se rendait chez une amie. Elle a glissé sur le pont destiné aux piétons et, ne sachant pas nager, s’est noyée avant l’arrivée des secours.

Ce fut un grand choc, autant pour oncle Fernand que pour moi. Je pense que mon oncle aimait sa femme, sincèrement. Ils se disputaient rarement et elle avait le don de calmer les esprits et d’apaiser les tensions. Il y eut une période de deuil assez longue. Je m’étais tournée de plus en plus vers un monde intérieur plein de sexe et de violence, comme pour conjurer le mauvais sort qui semblait s’abattre sur ceux que j’aimais le plus au monde.

Je n’ai pas vraiment fait attention aux réactions de mon oncle. La vie s’écoulait lentement, à la ferme. J’étais devenue morose. Je pense que les hommes parviennent à surmonter plus rapidement l’épreuve de la mort et je n’ai pas vu qu’au bout de six mois, il avait une liaison avec une autre femme, jusqu’à ce que celle-ci débarque un jour à la ferme. Il s’agissait de Mylène.

C’est le deuxième fait majeur qui a fait basculer mon destin. Encore que… Je pense que mon oncle se serait de toute manière intéressé à moi. Sans Mylène, les choses se seraient sans doute déroulées autrement. Elles auraient été différentes, moins terribles pour moi. Mais comment en être sûre ?

Mylène était fraîchement divorcée d’un notable de Falbourg qui continue encore aujourd’hui à lui verser une grosse pension alimentaire dont profite aussi mon oncle. Il y a tout de suite eu une incroyable inimitié entre nous deux. Dès le premier regard, j’ai su que cette mégère allait me créer toutes sortes de problèmes. C’était une grande blonde vulgaire entre trente et quarante ans, aux longs cheveux permanentés, aux yeux bleu foncé, à la bouche sensuelle mais affublée d’une moue d’arrogance. Mais ce qui m’a le plus frappée lors de notre première rencontre, c’était sa poitrine. Elle possédait une paire de seins monumentaux, comme je ne pensais pas qu’il pouvait en exister. Ils tendaient le tissu de sa robe à en faire écarter les mailles. Ça m’a fait penser à deux ballons qu’on aurait glissé sous le vêtement. Elle était par ailleurs très fine, hormis la paire de fesses qui s’accordaient avec sa poitrine. Et plutôt jolie, je dois bien le reconnaître.

Lorsque oncle Fernand nous a présentées, elle m’a tendu une main ferme et énergique, plantant son regard d’azur dans mes yeux, me les faisant baisser sans que je le veuille. A son sourire mesquin, j’aurais dû comprendre qu’elle avait déjà des arrière-pensées.

Deux mois plus tard, Mylène a débarqué dans sa petite voiture de sport avec ses bagages, suivie d’une camionnette qui amenait quelques meubles et des affaires personnelles. La blonde s’installait. Je n’avais rien vu venir et n’ai véritablement réalisé qu’à ce moment-là qu’elle et Fernand couchaient ensemble.

A partir de ce jour, tout s’est dégradé. Pas d’un coup, mais d’une manière insidieuse. Mon oncle ne s’occupait pas vraiment de ce qui se passait dans la ferme. Il était le plus souvent avec les animaux, dans les champs ou en déplacement. Mylène s’est rapidement montrée très autoritaire avec moi. Sa manière de me regarder me déplaisait et me troublait en même temps. Sans trop savoir pourquoi, je l’imaginais souvent en tenue de gendarme.

Moi, qui n’avais jamais eu de grandes besognes à accomplir à la ferme du temps d’Agathe, je me retrouvais surchargée de corvées qui allaient du nettoyage de la ferme et des dépendances au repassage, à la vaisselle, aux soins des animaux, à l’entretien de la niche à fumier. Enfin tout ce que la miss blondasse ne voulait pas faire. Et pour être certaine de se faire obéir, elle insinuait souvent des choses qui me faisaient très mal. Que j’étais orpheline, d’accord, mais que Fernand n’avait aucun lien de parenté sanguin avec moi et qu’il n’était absolument pas obligé de me garder, que je leur coûtais de l’argent et que je pouvais bien rendre tous ces services en dédommagement, que je ne devrais pas retourner en classe l’an prochain, que j’allais avoir quinze ans et que mon oncle et elle avaient besoin de moi à la ferme.

Je suis plutôt passive. C’est dans ma nature profonde, je crois. Alors j’ai obéi, pour ne plus entendre ces mots terribles.

De fait, mes résultats scolaires sont devenus catastrophiques. Je n’avais plus le temps de faire mes devoirs, j’étais constamment fatiguée et pour couronner le tout, avant les vacances scolaires j’ai remarqué que mon oncle me reluquait du coin de l’œil. Il est vrai que j’avais eu une ultime poussée de croissance. Ma poitrine avait pris beaucoup de volume, mes hanches s’étaient affermies et j’avais commencé à me maquiller.

En moins d’un mois, j’étais passée, aux yeux d’oncle Fernand, de petite fille à jeune femme. A l’approche des vacances d’été, il a commencé à se montrer plus entreprenant, entrant dans la salle de bains alors que j’étais en train de faire ma toilette, toute nue. Il s’excusait en sortant lentement, le regard pénétrant alors que j’essayais de cacher ce que je pouvais. Il émettait des commentaires graveleux lorsque nous étions seuls : « Alors, ça pousse, dis donc », « T’es une vraie petite femme ! », « Tu vas bientôt les avoir aussi gros que Mylène », « Ça te démange pas trop, le soir dans ton lit ? », « C’est une vraie forêt noire que j’ai vue ce matin ! ». Ça, c’était une allusion à ma toison pubienne, qui devenait particulièrement fournie et qui me complexait de plus en plus. Il me frôlait dans la grange, dans le grenier, dans l’atelier, me parlait de plus en plus bas.

Je pense que Mylène n’était pas dupe. Dès le début, elle a décelé l’attirance que mon oncle avait pour moi et en a nourri une haine et une jalousie qui l’ont conduite aux excès que je subis ces derniers temps. Je pense aussi qu’elle a trouvé là un excellent prétexte pour « m’en faire baver », selon sa propre expression. J’ai bien senti que les corvées devenaient de plus en plus pénibles, son regard de plus en plus inquisiteur et cruel. Et je n’osais rien dire, par peur. Peur d’être mise à la porte de la ferme. Peur de devoir me débrouiller toute seule. Peur de tomber dans un endroit pire que celui-ci. Et aussi à cause d’un sentiment très complexe de dépendance, de curiosité, d’excitation, de punition envers moi-même, un peu comme si je pensais me laver de la culpabilité pour la mort de mes parents et de ma tante Agathe en obéissant, simplement.

Le second jour des vacances, mon oncle est passé à l’acte. Je m’en souviens parfaitement et de la lucidité que j’avais eue alors. Ce n’était pourtant parti de rien. Il faisait très chaud, ce jour-là. Je portais une robe légère aux motifs fleuris, qui m’arrivait aux genoux. Dessous, juste un slip. Par les grandes chaleurs, je ne supporte pas les soutiens-gorge. Nous étions seuls dans la grange encore pratiquement vide. Juste un peu de fourrage pour les animaux. D’ici à l’automne, elle allait être pleine de bottes de paille et tout ça sentirait très fort, une odeur agréable mais étouffante. J’étais venue pour y bouquiner tranquillement, à l’étage qui était rattaché au grenier. Lui vérifiait le bon état des outils qui allaient servir pendant et après la moisson.

Je m’étais assise sur une serviette étalée par terre, adossée contre une des grosses poutres verticales qui soutenaient l’édifice de bois. Je lisais « Le Rouge et le Noir » de Stendhal et mon esprit romanesque suivait avec intérêt les mésaventures du jeune précepteur Julien Sorel. Je transpirais beaucoup mais, prise par ma lecture, je n’en éprouvais pas d’inconfort.

J’ai entendu le bois de l’échelle craquer, gémir sous le poids de quelqu’un qui montait. Immédiatement, mes sens se sont mis en éveil et, au moment où le visage barbu de mon oncle est apparu, je me suis rendu compte que j’avais les genoux relevés, cuisses écartées et qu’il se trouvait à la bonne hauteur pour reluquer sous ma robe. J’ai serré les cuisses, rabattu le tissu fleuri et posé mon livre. Mon cœur s’était mis à battre plus fort. Ce n’était pas la première fois que je me retrouvais seule avec lui, mais je sentais confusément qu’il allait se passer quelque chose.

Il s’est hissé sur la mezzanine et les planches ont encore couiné. Il avait l’air goguenard, son visage hâlé par la vie au grand air, le front déjà ridé. Je lui trouvais cependant un charme étrange, une noblesse paysanne.

— Tu caches tes trésors ?

La voix était basse et l’allusion des plus claires. Je me suis sentie rougir et j’ai haussé les épaules sans répondre.

Il s’est approché, lentement, les mains dans les poches de sa salopette bleue tachée de cambouis.

— Tu es devenue une vraie petite femme, a-t-il poursuivi toujours à voix basse. Et une très jolie femme, si tu veux mon avis ! Tu vas rendre les hommes fous ! Je me demande si je vais pouvoir embaucher des gars cette saison ! J’voudrais pas qu’ils te sautent dessus et qu’ils te fassent des saloperies !

Il est parti d’un rire à la fois amusé et sinistre. Un long frisson m’a parcourue tandis qu’il approchait. Lui aussi transpirait. Il respirait fort, comme s’il avait couru.

— Enfin, j’dis ça, c’est pour te prévenir… je sais bien comment sont les hommes, va ! Pas capables de réfléchir quand y’a une jolie fleur dans les parages ! Même moi, tiens, si j’me retenais pas…

Il s’est accroupi tout près de moi et je n’ai rien dit, rien fait. J’ai effleuré mon livre du bout des doigts, sans plus oser regarder oncle Fernand. L’odeur de sa sueur me picotait les narines. A la campagne, le déodorant n’est pas une chose primordiale !

Il m’a caressé les cheveux. J’avais comme une faiblesse dans tout le corps. Je me sentais incapable de le repousser ou de dire quoi que ce soit pour l’empêcher de continuer. Je n’entendais plus que sa respiration oppressée.

— Tu sais, j’suis pas vraiment ton oncle… enfin, j’veux dire, on n’est pas du même sang, quoi ! Y’aurait pas d’mal à c’qu’on fasse des choses, tous les deux !

Il parlait dans un chuchotement rauque qui me faisait vibrer tout entière. J’étais hypnotisée par cette voix et mon bas-ventre s’est durci, mes seins également. Sentant que mes tétons enflaient, j’ai mis mes bras dessus pour qu’il ne s’en aperçoive pas, posant la première question qui m’est passée par la tête. La seule que je n’aurais pas dû poser :

— Quel genre de choses ?

Il a ri, encore, de ce même rire inquiétant.

— Tu sais bien… ce que font les hommes et les femmes quand ils sont seuls…

Il parlait lentement, doucement, en continuant à me caresser les cheveux. Puis, sa main s’est posée sur mon épaule. J’ai frémi mais je ne l’ai pas repoussé. Je crois que je voulais savoir jusqu’où il allait aller. Mes bouts sont devenus encore plus durs et je me suis rendu compte que je poissais ma culotte. S’il avait su alors que j’avais lu sa vieille revue trouvée dans la malle du grenier, il m’aurait sans doute arraché la robe et le slip pour me violer. C’est du moins ce que je me suis dit et j’ai même eu l’envie folle mais éphémère de lui avouer mes fantasmes.

— Si, ai-je répondu en fermant les yeux.

Il s’est penché, a humé ma chevelure.

— Tu sens bon… Tu me rends fou, tu le sais ?

J’ai gardé le silence, n’osant plus parler ni bouger. Sa main rugueuse a descendu une bretelle de ma robe. Mon cœur cognait de plus en plus fort. J’avais le souffle court. Ses doigts se sont aventurés sous le tissu, caressant mon sein gauche, se dirigeant vers mon téton bandé.

— Oncle Fernand !… Non !

Mais ce n’était qu’un murmure dont il n’a pas tenu compte. Lorsqu’il s’est emparé de mon mamelon, j’ai cru que mon cœur s’arrêtait. Il s’est mis à le tripoter doucement, avec une douceur que je ne lui connaissais pas. Des ondes d’un plaisir violent sont parties de mes reins et de mon sein, beaucoup plus puissantes que celles que j’obtenais en me masturbant.

— T’as les bouts des nichons qui bandent ! T’aimes qu’on te les touche, pas vrai ? T’es déjà une vraie petite femelle ! Y’aurait pas d’mal à…

Et il m’a relâchée subitement comme si une vipère venait de le mordre au poignet. J’ai rouvert les yeux, l’ai regardé s’éloigner puis redescendre l’échelle sans un mot, sans un regard pour moi. L’espace d’un instant, je me suis dit que j’avais fait quelque chose qu’il ne fallait pas mais, me relevant à mon tour, la moitié d’un sein dehors, encore toute retournée par ce qui venait de se passer, j’ai vu une ombre disparaître derrière la porte entrouverte qui donnait sur le grenier.

Une coulée de glace m’a traversé la nuque. Le duvet de ma peau s’est hérissé. Mylène ! Elle avait certainement assisté à la scène et mon oncle s’en était aperçu.

Le roi Destin venait de me jouer un nouveau tour et ma déchéance a commencé.

CHAPITRE II

Après ce qui s’était passé dans la grange, les relations entre Mylène et moi sont passées de froides à glaciales. Chose étrange, elle semblait n’en vouloir qu’à moi et pas du tout à Fernand, comme si c’était moi qui l’avais provoqué.

Le soir même de l’incident, je les ai entendus faire l’amour dans leur chambre du rez-de-chaussée, juste sous la mienne. Mylène est ce qu’on pourrait appeler une démonstrative. Je ne le savais pas encore à l’époque, j’ai eu bien le temps de le découvrir. Quand elle jouit vraiment, elle crie, elle hurle, elle se démène comme une hystérique. Là, c’était la première fois que je l’entendais pousser ces plaintes modulées qui allaient rapidement faire partie de l’enfer sexuel qu’elle m’impose actuellement.

Curieusement, en entendant les échos de leur étreinte, étendue sur mon petit lit, j’ai ressenti un pincement de jalousie. J’ai trouvé ça ridicule mais je ne suis pas parvenue à chasser ces pensées et je n’ai pratiquement pas dormi cette nuit-là. Le lendemain, la grande blonde parut sereine et enjouée avec mon oncle mais toujours aussi froide et distante avec moi. C’est là qu’elle a commencé à me donner des corvées supplémentaires. Faire toute la vaisselle, nettoyer les vitres, ranger la buanderie, balayer la cour et le poulailler, remuer le fumier. Fernand a entendu la plupart de ces ordres mais n’a rien dit, l’air indifférent.

Le reste de la semaine s’est déroulé ainsi. Elle m’a surchargée de travail et j’ai à peine osé me rebeller. Pour rien puisqu’elle m’a clairement fait comprendre, alors que nous étions seules, que j’étais une charge supplémentaire dans la ferme et que je devais participer aux travaux domestiques si je comptais rester ici. Je me rappelle que ça m’a fait l’effet d’une gifle. Pour la première fois, j’ai réalisé que Fernand et sa nouvelle compagne pouvaient me mettre à la rue. Je n’avais plus de famille, pas d’amis, pas de connaissances. Alors, ravalant ma rancœur, j’ai fait ce qu’elle m’a demandé.

Le week-end qui a suivi, oncle Fernand s’est absenté. Il s’est rendu chez Louis Brecandru, comme cela lui arrivait souvent. Il est parti le samedi, très tôt dans la matinée. Emergeant de mon sommeil, j’ai entendu la vieille 4 L bleue démarrer et quitter la ferme. C’était une belle journée ensoleillée. Cette journée-là, comme quelques autres, je m’en souviendrai toute ma vie.

Il s’est passé quelque chose de curieux. Il m’arrive de faire des rêves érotiques. C’est toujours suite à un premier réveil – en l’occurrence le départ bruyant de mon oncle – suivi d’une replongée dans une sorte de demi-sommeil agité où mon imaginaire se met à délirer sur le sexe. Ce jour-là, comme une bizarre prémonition, j’ai eu mon premier rêve « porno ». Ce n’était pas encore un de ces songes violents qui m’animent ces temps derniers mais tout de même…

En voici la teneur : j’étais visiblement très heureuse, me baladant avec Stéphane et Louis, deux garçons de ma classe sur lesquels j’avais flashé bien qu’il ne s’était rien passé durant l’année scolaire. Ils me tenaient chacun par une main et nous errions sur un chemin de campagne. Tout semblait parfait. Une belle scène, un ciel d’un bleu intense et magnifique, un soleil aveuglant mais une douceur printanière très agréable. Je crois que j’ai même rêvé de senteurs florales.

J’avais conscience de rêver, j’en suis certaine. Je me savais endormie avec mes pensées éveillées. Je savais que mon esprit créait une histoire et je me réjouissais de toutes ces sensations que je parvenais à m’octroyer.

La gentille promenade a duré un moment qui m’a paru relativement long jusqu’à ce que, finalement, des nuages menaçants apparaissent dans le ciel. Mes deux copains de classe ont brusquement changé d’attitude sans qu’aucune parole soit échangée. Ils m’ont forcée à quitter le sympathique chemin de terre qui ne menait nulle part pour m’entraîner sous un épais chêne dont les feuilles jaunes juraient au milieu de tout le vert environnant. Stupidement, mon esprit m’a soufflé que si l’orage éclatait, il ne fallait surtout pas rester sous cet arbre.

Ils avaient de mauvaises intentions. Je l’avais compris à leurs regards, leurs gestes. J’ai essayé de me débattre mais ils étaient bien plus forts que moi. Par la suite, j’ai souvent remarqué que la force ou la volonté me manquait cruellement dans mes rêves… Nous nous sommes retrouvés sous l’immense arbre aux feuilles pourrissantes. Un premier éclair a zébré le ciel et Stéphane s’est mis à arracher mes vêtements. Louis m’a insultée mais je ne comprenais pas pourquoi il semblait dire que si les choses en arrivaient là, c’était de ma faute, que c’était moi qui les avais provoquées.

Je me suis retrouvée à moitié nue, un sein à l’air, la culotte déchirée, la jupe à moitié arrachée, une chaussure en moins. Louis m’a poussée et je suis tombée sur les fesses, contre le tronc de l’arbre tandis que le tonnerre se mettait de la partie. Les premières gouttes, énormes, ont commencé à tomber. Les deux garçons en face de moi ouvraient leur pantalon. Je savais ce qu’ils voulaient me faire. Je le savais…

Mais Mylène est entrée dans ma chambre en grondant aussi fort que le tonnerre de mon rêve, m’arrachant brutalement à mon fantasme en ouvrant grand les rideaux de velours pourpre puis la fenêtre. Le soleil s’est déversé d’un coup, m’aveuglant. Je n’ai entendu que les menaces et les remontrances :

— Pas question que tu traînes au lit, ma jolie ! Ce n’est pas parce que Fernand est parti pour deux jours que tu vas pouvoir te la couler douce. Il y a du boulot qui t’attend. Allez, debout fainéante !

Quelque chose dans le ton de sa voix m’a fait obéir immédiatement. Pourtant, j’aurais aimé connaître la fin de mon rêve, savoir jusqu’où mes deux copains de classe seraient allés et surtout comprendre ce que ce rêve nouveau pour moi signifiait. J’en ai voulu à Mylène de m’avoir réveillée de cette manière mais j’ignorais encore ce qu’elle m’avait réservé.

Elle a quitté ma chambre une fois assurée que j’allais obtempérer en disant que le petit déjeuner m’attendait dans la cuisine.

Je me suis étirée, pâteuse. Pourquoi avait-il fallu qu’elle vienne me tirer de mon songe juste à ce moment-là ? A croire qu’elle l’avait fait exprès ! Je me suis alors aperçue que j’avais le sexe englué de sécrétions… Je me suis levée, ai procédé à une toilette rapide. Ensuite, je me suis habillée. Un short assez court, un tee-shirt ample, une culotte et un soutien-gorge blanc en coton, ma paire de baskets. C’était ma tenue préférée, celle où je me sentais à l’aise. Enfin, je suis descendue dans la cuisine où m’attendait la blonde.

Elle m’a regardée m’installer à table, terminant son café. Moi, j’avais droit à un cacao. Je me suis fait deux tartines au beurre et au miel. Le vieux transistor noir passait de la musique classique en sourdine. Il s’est bien passé dix minutes sans que nous ayons échangé une parole mais j’ai senti que quelque chose n’allait pas. Finalement, après m’avoir longuement contemplée en silence, Mylène est sortie de son mutisme en décochant une phrase qui m’a paralysée :

— Je t’ai vu, l’autre jour, dans la grange, avec Fernand.

Un goût métallique – celui de la peur – a envahi ma bouche. J’ai fixé la nappe à carreaux rouges et blancs, couverte de miettes de pain et de cercles de café. Le journal du jour traînait sur un coin de table.

— Tu n’aurais pas l’intention de me voler mon homme, par hasard ?

Elle m’avait posé la question comme ça, sur un ton calme mais terriblement lourd de menaces. Je me suis mordu la lèvre, ne sachant pas du tout comment réagir.

— C’est lui qui est venu me voir.

J’avais répondu ça sans trop de conviction et cela a sans doute attisé la colère et la rancœur de la blonde. Avec le recul, je comprends qu’il aurait mieux valu que j’explose, que je lui crache au visage ou que je l’insulte pour avoir seulement osé penser pareille ignominie. Je comprends aussi qu’elle a pris mon hésitation comme une sorte d’aveu.

— Oui, mais tu l’as provoqué ! Tu le provoques tout le temps, à balancer tes nénés de gamine sous son nez, à rouler du croupion et à faire ta sale petite ingénue… ta sainte-nitouche ! Tu sais que ça les excite, les hommes, hein ? C’est comme ça que tu l’as eu ! Il me l’a dit ! Il devient fou avec toi !

Sa voix était montée crescendo dans les aigus, me faisant rentrer la tête dans mes épaules. J’avais subi ses paroles comme une pluie de gifles, n’arrivant pas à croire ce qu’elle me disait, ne parvenant pas à réaliser que mon propre oncle s’était confié à sa maîtresse à mon sujet. J’ai pensé qu’elle délirait ou qu’elle inventait ça pour juger de mes réactions, une sorte de test… Je crois aujourd’hui que Fernand avait vraiment avoué sa passion pour moi à Mylène.

J’ai secoué mollement la tête, répétant que je n’avais rien fait, que je n’étais pas comme elle le prétendait, une fausse ingénue dragueuse d’hommes mûrs. Mais elle m’a ri au nez, d’un rire méchant, plein de haine et de rancune.

— Ne me prends pas pour une conne, tu veux ? Je n’ai pas du caca dans les yeux ! J’ai bien observé ton manège ! Alors arrête de jouer ce petit jeu !

Sa bouche épaisse était crispée, ses yeux bleus me lançaient des éclairs. Elle s’est redressée d’un coup, s’est approchée en deux enjambées et m’a saisie par les poignets, m’attirant à elle. La chaise sur laquelle j’étais assise s’est renversée avec fracas.

— Tu vas voir comment je traite les voleuses d’hommes, moi !

Malgré sa taille relativement fine, Mylène est d’une force impressionnante. Je me suis retrouvée contre elle, la tête écrasée contre sa lourde poitrine qui enflait sa robe. Pour la première fois, j’ai senti ses seins et réalisé qu’ils étaient, malgré leur taille, très fermes. Ça n’a duré que quelques instants mais ça m’a troublée un long moment.

Elle s’est rassise avec rage, me tenant toujours fermement les poignets, me les tordant douloureusement. J’étais presque à genoux pour soulager la tension qu’elle m’imposait.

— Arrête ! Tu me fais mal !

Mais j’avais gémi plutôt que de crier.

— La ferme ! Tu mérites une bonne correction et tu vas l’avoir !

Sans trop comprendre ce qui m’arrivait, je me suis retrouvée en travers des genoux de Mylène, comme une gamine qu’on va fesser. Je me suis débattue mais, manquant perdre l’équilibre et m’étaler par terre, je me suis vite calmée. La blonde en a profité pour mieux me placer sur ses cuisses et me maintenir le dos d’une main de fer.

— Qu’est-ce que tu fais ?

— Je vais te mettre la raclée que tu mérites !

Son autre main s’est abattue brutalement sur mes fesses. J’ai voulu me dégager mais elle me maintenait solidement, appuyant son coude et le poids de son corps dans le bas de mon dos. Sa main frappait mes fesses à un rythme soutenu, faisant irradier des ondes de douleur vive alors que le sang me montait lentement à la tête. Le bruit des claques m’effrayait autant que la souffrance.

En même temps, Mylène m’invectivait, déversant sa rage autant par ses gestes que par ses paroles :

— Alors, tu fais moins ta fière, maintenant, pas vrai ? Je vais t’apprendre, moi, à allumer mon homme ! Tu peux t’estimer heureuse que je te laisse ton short ! Si je te reprends encore à aguicher Fernand, c’est cul nu que tu l’auras, ta raclée ! Sale petite dévergondée !

Je suppliais et je promettais. Jusqu’à ce qu’elle arrête enfin. Je ne pourrais pas dire combien de claques j’avais reçues mais je me souviens parfaitement que j’ai eu du mal à m’asseoir jusqu’au retour d’oncle Fernand.

Mylène m’a forcée à me redresser et à la regarder. J’avais les yeux embués de larmes. Mes fesses me brûlaient, j’avais l’impression qu’elles avaient doublé de volume. Je reniflais sans arrêt, ce qui agaçait encore plus la blonde. J’ai pourtant remarqué, malgré l’émoi qui me bouleversait, une lueur trouble dans ses yeux couleur de ciel d’automne.

— Arrête de chialer ! On dirait vraiment une gamine ! Tu l’as bien mérité ! Et tu n’as pas intérêt à dire quoi que ce soit à ton oncle ou je te jure que je m’arrange pour qu’il te fiche à la porte de chez nous ! Compris ?

J’ai fait oui de la tête et elle a paru satisfaite.

— Bon… Maintenant, tu as du boulot qui t’attend. Et pour commencer, tu vas nourrir les poules. Ensuite, tu feras la vaisselle et la poussière…

Ce week-end-là, elle m’a obligée à travailler comme une esclave. Cependant, tandis que j’effectuais toutes ces corvées, le souvenir de cette fessée n’a pas cessé de me hanter et je me suis demandé ce qui se serait passé si elle avait réellement baissé mon short et mon slip… Serait-elle allée plus loin ? Aurait-elle osé me toucher ? Ces idées me poursuivaient, me procurant d’étranges fourmillements dans le bas-ventre.

Durant les quelques mois qui ont suivi et jusqu’en octobre de la même année, je me suis retrouvée prise dans un engrenage infernal. Oncle Fernand n’avait pas perdu ses vues à mon égard, bien au contraire, et Mylène passait son temps à nous surveiller tous les deux. Vu de l’extérieur, cela devait ressembler à un jeu grandeur nature du chat et de la souris. Enfin, des chats et de la pauvre petite souris dont je tenais le rôle peu enviable. Mais vu de l’intérieur, par mes yeux, j’étais de plus en plus stressée et troublée par quelque chose qui me dépassait complètement.

Mon oncle s’est montré de plus en plus exigeant. Il m’attirait souvent dans la grange à foin (surtout après la moisson, alors qu’elle était pleine et que les bottes empilées nous servaient de cachette) ou dans son atelier, parfois dans la buanderie ou dans le grenier de la maison. Les premiers jours, il s’est contenté de me toucher à travers mes vêtements, mais il a rapidement voulu voir.

Dès que je me retrouvais seule avec lui, j’étais sans force, sans plus aucune volonté. Je me sentais faible, alanguie, avec une sorte d’impatience dans les entrailles. Lui semblait prendre son temps avant l’inéluctable. Il aimait se cacher avec moi dans des endroits sombres et frais ou au contraire surchauffés, m’obliger à retirer mon tee-shirt et mon soutien-gorge et regarder longuement ma poitrine avant de la toucher. J’étais toujours émue par ces situations insolites, tellement émue que je ne parvenais pas ces soirs-là à m’endormir avant de m’être branlée. Et ils étaient de plus en plus nombreux, ces soirs d’insomnie, où le sexe me travaillait odieusement.

Quand il me touchait les seins, oncle Fernand le faisait souvent en silence, avec douceur. Ses doigts épais de paysan, ses mains calleuses, ses ongles sales, je revois encore tout ça nettement, je les sens encore courir sur ma peau fragile, sur mes mamelons sensibles. Il adorait me faire gémir en faisant rouler mes tétons entre pouce et index. Il adorait presser lentement mes glandes jusqu’à ce que je grimace de douleur.

Rapidement, il a voulu me les sucer. Quand il parlait, c’était pour me dire que j’étais une belle petite salope, que je le rendais fou, qu’un jour ou l’autre, il faudrait bien que je passe à la casserole.

Parallèlement, Mylène continuait à nous épier et il lui arrivait de nous surprendre. Mais jamais elle ne se montrait et jamais je ne la voyais. Je l’apprenais toujours plus tard, quand Fernand se trouvait aux champs et que nous étions seules, elle et moi, dans la ferme. Et elle ne s’en prenait jamais à son amant. Seulement à moi, qu’elle jugeait comme unique responsable.

Les premières fois, pour me punir, elle m’avait prise sur ses genoux d’autorité pour me fesser, mais toujours comme une gamine, par-dessus mes vêtements, avant de me donner des corvées supplémentaires.

Puis, un jour, elle a décidé de me baisser short et slip pour me donner une sévère correction. De ce jour, nos rapports ont encore évolué.

C’était un après-midi nuageux et la chaleur des semaines passées était un peu retombée. Le matin même, Fernand m’avait emmenée dans son atelier et m’avait peloté les seins longuement avant de me renvoyer. La blonde, je ne sais comment, nous avait épiés et elle m’a raconté ce qu’elle avait vu dans le détail, de sorte que je ne pouvais nier. Elle était dans une fureur froide qui m’avait effrayée. La jalousie et la rancune se lisaient sur son visage vulgaire. Elle m’a demandé combien de temps je comptais encore voler les faveurs de son homme, avant de décréter que, puisque je ne comprenais toujours pas, je méritais une punition de dévergondée.

Elle m’a attirée à elle, sur le vieux canapé rouge du salon, m’a couchée sans ménagement en travers de ses cuisses et là, a baissé mon short et ma culotte, découvrant entièrement mon cul. J’ai rué mais elle m’a aussitôt claqué les fesses, m’intimant de me taire si je ne voulais pas me retrouver à la rue.

Elle m’a fessée plus longtemps et plus fort que d’habitude, à se faire mal à la main. J’avais le cul en feu.

Quand elle m’a relâchée et remise sur pied, j’avais toujours les fesses à l’air. J’ai surpris son regard sur ma toison. Il brillait d’un éclat étrange. Comme de la convoitise ou de l’envie. J’étais terriblement gênée et j’ai voulu me retourner autant pour cacher mon pubis que pour essuyer les larmes qui ruisselaient sur mes joues. Mais elle m’en a empêchée et a pris mes poils à pleine main pour tirer dessus. Et là, elle a dit quelque chose qui m’a poursuivie jusque dans mes rêves :

— Si tu continues à embêter Fernand, je m’occuperai personnellement de ta chatte et de ton cul ! Compris ?

Humiliée comme jamais encore je ne l’avais été, j’ai fait oui de la tête, mais je n’ai pas vraiment compris ce qu’elle avait voulu dire. Elle m’a relâchée et m’a envoyée nettoyer l’étable de fond en comble, ce qui m’a pris le reste de l’après-midi.

Toujours à la même époque, il y avait trois saisonniers qui travaillaient à la ferme. Un vieux Corse et deux autres gars d’Italie. Si le vieux s’intéressait plus à Mylène et son énorme poitrine, les deux plus jeunes me tournaient autour, me draguant, gouailleurs et charmeurs. Je crois que ça a encore renforcé la haine de la blonde à mon égard. J’ai compris maintenant qu’elle adore être le point de mire des hommes et ne supporte pas la rivalité.

Aucun des trois hommes n’était vraiment beau. Le vieux Corse avait du ventre et se dégarnissait, le plus petit des Italiens possédait un nez très fort et avait du poil partout et son compère avait tout d’un gangster, y compris une balafre sur la joue droite. Mais c’étaient des hommes et c’étaient les seuls que je voyais, ne quittant pratiquement plus la ferme depuis le début des vacances.

Plus tard, après le départ des trois saisonniers, fin octobre, oncle Fernand m’a avoué qu’il avait failli m’offrir à eux en plus de leur salaire, pour les remercier du boulot accompli. Il paraît qu’ils m’avaient trouvée très à leur goût et auraient aimé me faire passer une nuit spéciale. Sur le coup, j’ai cru qu’il plaisantait mais je sais aujourd’hui qu’il n’en est rien et que je risque de finir entre les mains de ceux de cette année. Entre leurs mains et entre leurs queues. Car il projette de m’offrir aux quatre en même temps.

Mais cet aveu date d’après le 17 octobre, date fatidique. Avant, oncle Fernand n’était pas aussi entreprenant et je ne servais pas encore de jouet sexuel et de lèche-cul à Mylène. Mais les choses se mettaient déjà en place, irrémédiablement, sous l’œil moqueur du roi Destin.

Je passais mes journées à la ferme, à effectuer les corvées, à subir les regards et même les sifflets et les quolibets des saisonniers. Certains jours, je suivais Fernand dans la grange et il me pelotait les seins et les fesses. Sa main s’égarait de plus en plus souvent sur mon sexe, à travers ma culotte. Mais j’étais encore sur la défensive dès qu’il frôlait mon abricot, comme il disait. Malgré tout, de sales émotions me parcouraient, j’étais toujours prise entre l’anxiété et l’excitation, entre la honte et le trouble.

Dans le même temps, dès que ma belle-tante (j’avais commencé à l’appeler ainsi durant ces vacances scolaires) s’apercevait de quelque chose, elle attendait que nous soyons seules, elle et moi, à la ferme pour me corriger. A la fin de l’été, j’étais systématiquement fessée cul nu, que ce soit à la main ou la ceinture, debout ou en travers de ses cuisses. Elle avait le regard de plus en plus étrange, brillant d’une émotion sur laquelle je ne parvenais pas à mettre un mot. Quelque chose de trouble, de malsain mais qui me mettait dans un curieux état d’alanguissement.

Le soir venu, je ne pouvais m’endormir qu’après m’être masturbée, en pensant aux attouchements d’oncle Fernand, à ce qu’il pourrait me faire s’il me forçait un peu. Mes doigts se perdaient dans les replis poisseux de ma vulve, tripotaient mes tétons, asticotaient mon clitoris. Je fantasmais aussi sur les saisonniers, essayant de les imaginer nus devant moi, rêvant d’eux, et je me caressais même au souvenir des fessées cuisantes, sans trop comprendre pourquoi ces corrections humiliantes me perturbaient tellement.

Quelques jours avant la rentrée des classes, mes « hébergeurs » m’avaient fait venir pour parler d’une importante décision qu’ils venaient de prendre. Enfin, que Mylène venait de prendre, selon toute vraisemblance.

Ça se passait à la cuisine. Oncle Fernand assis à la table n’a pas dit grand-chose, évitant de me regarder mais approuvant cependant tout ce que sa chère et tendre disait. J’étais face à la blonde et ses énormes seins pointaient vers moi sous sa robe d’été mauve, comme deux pastèques oblongues. Elle affichait un air victorieux, ses yeux me dévorant comme si elle avait un succulent dessert en face d’elle et s’apprêtait à le dévorer.

Elle n’a pas fait dans le détail, commençant d’entrée de jeu à m’expliquer que je leur coûtais de l’argent et qu’il leur était impossible de continuer à payer mes études. J’avais l’âge d’arrêter l’école et ils m’offraient deux solutions : prendre un petit boulot en ville et payer moi-même mes études ou les arrêter mais dans ce cas, participer plus activement encore aux travaux de la ferme. J’avais la journée pour réfléchir.

Si j’avais fait le choix de partir, je n’en serais pas là aujourd’hui. Je serais certainement toujours en classe, amoureuse d’un beau mec, comme toutes les filles de mon âge, bref à vivre comme tout le monde au lieu d’être la catin de mon oncle et le souffre-douleur de sa concubine. Seulement, j’étais trop timide, trop lâche pour oser changer ma routine quotidienne, même si elle ne me convenait pas. Alors j’ai accepté de quitter le cycle scolaire pour devenir employée de ferme non rémunérée mais nourrie, logée et blanchie. Ils ont tous les deux eu l’air très satisfaits de ma décision. Mais je n’allais pas tarder à la regretter…

CHAPITRE III

Revenons au 17 octobre de l’an passé. J’avais juste quinze ans et je n’étais plus une collégienne mais une employée de ferme. Pas la moindre rémunération, des corvées à n’en plus finir, une belle-tante sans cesse plus méchante avec moi, un oncle de plus en plus entreprenant et le sexe qui me travaillait par-dessus le marché. Ou peut-être était-ce simplement une conséquence des fessées et des humiliations de Mylène conjuguées aux attouchements vicieux de Fernand, le tout sur fond de quasi-séquestration dans cette ferme. J’aime à me poser comme victime, c’est vrai. Mais c’est moi qui ai choisi la forme de mon enfer et je ne peux m’en prendre qu’à moi-même, tout bien réfléchi. Le couple m’a clairement laissé le choix et ne m’avait nullement forcée à opter pour celui-là.

J’aimais déjà à l’époque penser qu’il existait une sorte de dieu de la destinée qui me connaissait personnellement et qui m’imposait l’épreuve grandeur nature de mes fantasmes. Plus on m’imposait du sexe et plus je rêvais d’en avoir davantage. Cela tournait à l’obsession.

Ce fameux jour, donc, il faisait beau mais pas excessivement chaud. C’était la fin d’une longue période de canicule et tout le foin était rentré. Les saisonniers allaient bientôt quitter la ferme pour nous laisser seuls, tous les trois, pour l’hiver.

Ce qui a tout déclenché, ce fut la fouille d’une petite boîte en métal appartenant à Fernand et qu’il cachait dans son atelier. Il faut dire que je ne m’étais pas montrée prudente ni maligne puisqu’il m’a prise la main dans le sac. Au lieu d’attendre qu’il soit parti, le lendemain, j’avais voulu tenter le coup immédiatement. Et tout ça pour quoi ? Pour satisfaire une maudite curiosité car j’avais déjà repéré cette boîte depuis longtemps et je la savais fermée à clé. Mais je savais aussi où il cachait la clé, sous une vieille caisse à outils rouillée.

C’est en milieu d’après-midi que je me suis rendue dans l’atelier, en douce, entre la corvée de balayage du bâtiment d’habitation et celle d’arrosage du potager de ma chère belle-tante. Je n’avais pas vérifié où se trouvait mon oncle, ni ce qu’il faisait. J’avais juste vu Mylène aller dans la cave pour y chercher je ne sais quoi. J’avais sauté sur l’occasion… et Fernand est entré alors que je venais juste d’ouvrir la cassette ! Je n’avais eu que le temps de voir qu’elle contenait des photos de femmes nues.

J’ai senti mon cœur s’arrêter. J’ai même cru que mon sang s’était figé. Jamais je n’avais ressenti une telle trouille.

— Qu’est-ce que tu fiches là ? Mais… T’es en train de fouiller dans mes affaires ! Je rêve pas, bon sang de Dieu ! Je rêve pas !

Ce n’était pas une colère feinte. Je pense qu’il m’avait vue sortir en douce et traverser la cour. Peut-être même avait-il pensé que je le cherchais, que j’avais envie de ses jeux malsains, de ses tripotages. Il était venu pour en avoir le cœur net mais il ne s’était visiblement pas attendu à ça.

Oncle Fernand a brutalement refermé la porte. Il était vraiment en colère… et déçu. J’étais terrifiée et terriblement honteuse. Je me souviens avoir refermé le couvercle métallique. Dans ma tête, mon avenir proche a défilé à toute allure. Mon oncle qui me bat. Mylène qui apprend la chose. Son odieux sourire quand elle m’annonce qu’ils ne veulent plus de moi. Une valise sur mon lit. La gendarmerie qui vient pour me placer dans un foyer ou je ne sais où.

Fernand m’a prise par le bras, les sourcils froncés, le regard mauvais.

— Bon sang de Dieu ! Après tout ce que j’ai fait pour toi, tu viens fourrer ton nez dans mes affaires !

Il grondait plus qu’il ne parlait. Sa main épaisse serrait fort mon bras, me faisant très mal. J’ai grimacé quand il me l’a tordu davantage. Des larmes de douleur ont roulé sur mes joues.

— J’devrais te fiche à la porte, sale petite voleuse ! Ah, si ta tante Agathe voyait ça ! Elle en s’rait morte si c’était pas déjà fait !

Il y avait de l’amertume dans sa voix, et une véritable déception. Mais peut-être aussi la peur que je découvre quelque chose que je ne devais pas savoir. Je me suis mise à murmurer :

— Pardon… pardon… pardon…

Je n’avais aucune révolte. Seule la honte de ce que j’avais fait me submergeait. Si j’avais été courageuse ou volontaire, je lui aurais lancé à la figure que je ne menais pas une vraie vie, à être ici recluse, à faire les sales boulots dont ne voulait pas Mylène, à supporter sa méchanceté quand lui n’était pas là. Mais sur le moment, je n’ai songé qu’à sauver ma misérable petite situation.

— Pardon ? Tu veux que je te pardonne, c’est ça ? Pour que tu recommences dès que j’aurai le dos tourné ? Qui sait tout ce que tu as déjà fait dans mon dos ! Sale fouineuse ! Voilà ce que tu es ! Une fouineuse et une ingrate ! Une vipère sous mon toit !

— Non ! Non… C’est la première fois, je te le jure ! Je ne le referai plus !

Nos regards se sont croisés. Dans ses prunelles sombres, j’ai vu qu’il cherchait la vérité. C’était comme une question muette. Mais une question que je n’ai pas comprise sur le coup. En fait, il attendait mon assentiment à ce qu’il me réservait.

Il s’est finalement décidé.

— On verra ça ! Mais tu mérites une punition ! D’accord ?

Son ton s’était à peine radouci. Il y pointait cependant ce petit accent d’excitation que je commençais à bien lui connaître. J’ai cru qu’il allait me fesser, cul nu, comme sa concubine en avait pris l’habitude. J’ai simplement hoché la tête, gémissant parce qu’il me tordait toujours le bras.

Il m’a poussée contre l’escalier de charpentier qui menait au grenier.

— Grimpe ! On s’ra plus tranquille là-haut !

J’ai grimpé l’étroit et abrupt escalier en bois qui gémissait à chaque marche. Mon oncle me suivait de près. Une fois dans le grenier aussi sombre que l’atelier, encombré de meubles anciens, de cartons à demi pleins d’objets hétéroclites, de tapis enroulés, de cageots cassés, le tout saupoudré d’une épaisse couche de poussière et de quelques toiles d’araignée, j’ai réalisé qu’il cherchait volontairement à se cacher.

Il m’a poussée sans ménagement vers la porte qui donnait sur la grange. Je l’ai ouverte comme une automate et la clarté du soleil passant entre les lattes de bois m’a éblouie. Le foin était rentré et la grange débordait de toutes ces bottes vert et jaune, très odorantes. Fernand a refermé la porte derrière lui et m’a regardée, les poings sur les hanches, l’œil ivre de vengeance, la bouche mauvaise. Je ne lui avais encore jamais vu pareille expression.

— Cette fois, il va falloir que t’y passes, ma jolie !

Ma gorge s’est nouée. J’avais encore les yeux embués et je me les suis frottés avant de le regarder avec incrédulité, osant à peine comprendre ce qu’il sous-entendait. Mais lorsque je l’ai vu retirer ses bretelles et déboutonner son épais pantalon de velours, je n’ai plus eu aucun doute.

— Qu’est-ce que t’attends ? Depuis l’temps que j’ai envie de te voir à poil, cette fois, j’vais pas m’gêner !

J’étais paralysée. J’arrivais à peine à bouger et à coordonner mes pensées. Lui, de plus en plus calme après son accès de colère, a retiré son pantalon puis son slip dont la couleur grisâtre et le maintien approximatif trahissaient l’âge. J’ai vu son sexe pour la première fois et ça m’a fait un drôle de choc. Il n’était pas du tout comme je l’avais imaginé. Je me l’étais toujours représenté court et épais alors qu’il était long et fin. Il bandait à moitié et son gland rougeaud pointait hors du prépuce plus foncé que le reste de la tige de chair.

Mon cœur tapait de plus en plus fort dans ma poitrine. Je n’arrivais pas à détacher mon regard de cette longue saucisse hâlée qui prenait de plus en plus de volume et de longueur, se mettant lentement au garde-à-vous. Dans une autre situation, j’aurais pu trouver ça comique. Pas là.

Oncle Fernand semblait assez fier de l’effet qu’il produisait. Il a ricané.

— Tu vas pas me dire que c’est la première bite que tu vois ?

Je n’en avais jamais vu autrement qu’en photo. Là, c’était une vraie ! Une chaleur intense s’est diffusée entre mes reins. Cette chose, moche, obscène, retenait toute mon attention, faisait vibrer des parties insoupçonnées de mon corps. Ce gland hideux, vaguement luisant, percé d’une petite fente sale en son sommet, me captivait.

Mon oncle s’est débarrassé de sa chemise à carreaux, dévoilant son torse musclé et terriblement velu. Ses poils châtains, épais, recouvraient sa poitrine et son ventre. Il n’avait plus que ses grosses chaussures et ses chaussettes.

— A poil, que j’t’ai dit, bordel de Dieu !

Comme je continuais à faire non de la tête, il s’est approché de moi et m’a giflée. J’ai eu l’impression que tout mon monde s’écroulait d’un coup. Jamais encore Fernand n’avait osé porter la main sur moi. Et là, alors qu’il venait de le faire, j’ai vu que son sexe avait encore grossi.

— Dépêche-toi !

Il a levé la main, pour me signifier que je risquais d’avoir une autre baffe. Incrédule, je me suis hâtée de retirer mon tee-shirt et mon short, pour me retrouver avec mes sages sous-vêtements de coton blanc et mes tennis usées pour uniques protections.

— Enlève tout ! Même tes godasses ! J’vais t’apprendre à foutre ton nez dans mes affaires, moi ! Crois-moi, tu vas t’en souvenir !

Terrifiée, je me suis exécutée. J’ai dégrafé mon soutien-gorge, j’ai baissé ma culotte et j’ai retiré mes tennis pour me retrouver aussi nue qu’un ver. Même dans mes rêves les plus violents, ça ne se passait pas aussi mal. Et, stupidement, je n’arrêtais pas de me répéter : « Tu l’as bien cherché ! Tu l’as bien cherché ! Bien fait ! Bien fait ! »

Lui m’a regardée, longtemps, ajoutant encore à mon humiliation. Je n’osais pas cacher les parties intimes de mon corps. Je subissais son regard, les bras ballants, les joues en feu, pleinement consciente de l’odeur du foin et du bois, de la douceur des lieux, des échardes sous mes pieds.

— Bordel ! Qu’est-ce que t’as comme poils ! Un vrai buisson d’herbe noire !

Il avait lâché ça comme ça, visiblement surpris de me voir aussi velue du pubis. Pour moi, c’était une mortification de plus et je me suis remise à pleurer.

— Arrête de chialer ! Ça m’excite !

Il m’a saisie par les cheveux et m’a forcée à me mettre à genoux. J’ai perdu l’équilibre et je me suis retrouvée dans cette posture avilissante, avec le sexe de mon oncle juste devant les yeux. J’ai voulu détourner le regard mais il a de nouveau tiré sur mes cheveux.

— Arrête de faire ta sainte Marie et regarde ce que je vais t’enfiler dans le trou !

Il parlait d’une voix rauque et basse, celle des jeux interdits, celle des vices cachés. Il a pris son sexe d’une main, m’a maintenu fermement la tête de l’autre et il a commencé à se masturber, lentement.

— Bordel de bordel ! Depuis le temps que je rêve de te fourrer la motte, j’te jure que cette fois tu vas y passer ! Petite salope ! Tu m’excites avec tes gros nichons et ton petit cul bien serré !

Il a frotté mon visage avec sa verge tendue. Elle sentait fort le fromage mais elle était très douce. J’ai fermé les yeux avec une grimace dégoûtée, pourtant je me sentais excitée. Terriblement troublée, avec la vulve mouillée, les tétines toutes dures et une incroyable mollesse de tout mon être.

— Et j’suis pas l’seul ! T’as pas vu comment les trois gars y t’regardent ? Ils aimeraient bien te coincer dans la grange, comme moi, pour te faire ta fête ! Je l’sais ! Je les ai entendus en causer, l’autre jour ! Chacun un trou, qu’y disaient ! Chacun un trou et on tourne !

Les mots orduriers m’ont envahie comme une coulée d’un poison sirupeux. Les images des trois saisonniers m’arrachant mes vêtements pour me violer se sont imposées à mon esprit mais Fernand ne m’a pas laissé le loisir de m’y attarder.

— Tu vas m’sucer la queue, petite femelle !

Il s’excitait de plus en plus, se frottant avec frénésie sur mes joues et ma bouche. Un liquide clair suintait de son méat, laissant des fils gluants sur ma peau. L’idée de devoir mettre son truc en bouche m’a fait l’effet d’un coup de poing dans l’estomac. J’avais déjà entendu parler de ces pratiques et l’histoire des gitans violant la femme mariée sur contrat de son mari hantait souvent mes nuits d’insomnie mais de devoir le faire, moi, c’était autre chose ! Cette saucisse de chair me semblait sale, ce qu’elle représentait était sale.

— Suce, que j’te dis ! Si tu veux pas que j’en parle à Mylène et qu’on te fiche à la porte, t’as intérêt à être très gentille avec moi !

La menace fut suffisante pour que j’ouvre la bouche et que je sorte timidement ma langue pour toucher ce truc. Avec un grognement satisfait, Fernand a relâché un peu son étreinte qui me broyait la nuque et j’ai goûté le gland malpropre, luisant de manière louche, surprise de trouver une saveur saline au milieu d’autres, plus acides et fromagères.

— Mieux que ça !

A l’intérieur, je me sentais fondre comme un sucre dans de l’eau chaude. Du bout de la langue, je me suis mise à parcourir toute la hampe, curieuse et passionnée par les sensations nouvelles que je découvrais. Cette peau douce et ferme, ce muscle dur, ces odeurs et ces saveurs au goût de tabou, jusqu’au gland plus mou, d’une consistance vaguement élastique et qui ressemblait à un champignon obscène.

— Caresse-moi les couilles en même temps ! J’aime !

Il avait les testicules bas et visiblement pleins. Avec le même intérêt, j’ai laissé mes doigts soupeser ce sac de peau fripée et poilue, étonnée de sentir les deux boules rouler librement dedans. Ça devait être très sensible parce que mon oncle s’est mis à gémir et à souffler comme un bœuf en marmonnant que j’allais vraiment le rendre taré, que j’avais des doigts de fée et une langue de « petite salope », qu’il ne pourrait pas s’empêcher de me baiser et que tout était de ma faute.

— Suce-moi, maintenant ! Mets tout dans la bouche ! T’as des lèvres de suceuse, comme Mylène !

J’étais dans une position inconfortable, sur les genoux, avec une furieuse envie de me toucher entre les cuisses. Je me suis penchée et j’ai happé la moitié de la longue et fine tige de chair. J’ai senti sa main me caresser les cheveux et son bassin se déhancher pour m’indiquer ce qu’il fallait faire.

J’ai vite compris qu’il voulait que je fasse coulisser son membre entre mes lèvres tout en faisant jouer ma langue autour de son gland.

— Ouais, comme ça !… T’apprends vite, petite femelle ! T’es faite pour ça, bordel de Dieu ! Allez !… Salive bien , sinon j’vais t’faire mal, tout à l’heure !

Le goût puissant aux relents âcres d’urine a bientôt cédé place à celle, plus fade, de la chair. De sentir ce membre tiède et vivant dans ma bouche me rendait toute languide. J’ai continué à lui caresser doucement les testicules, ce qu’il a semblé apprécier haut plus au point.

Ma première fellation a duré un petit moment. J’avais très peur de la suite et j’essayais de la faire durer le plus longtemps possible mais il a fini par me repousser. Il m’a forcée à me relever et a saisi mes seins à pleines mains, se mettant à les pétrir en soufflant fort.

— Bordel, c’que c’est bon de pouvoir te faire tout c’que j’ai envie ! Depuis le temps que tu m’fais bander, ma jolie, tu vas avoir droit à la grosse giclée !

Ses doigts calleux frottaient durement mes tétons qui n’avaient jamais été aussi durs et longs. Il s’est mis à les pincer avec sauvagerie, à les tirer et les tordre, m’arrachant des râles de douleur et des grimaces qui ont eu l’air de l’émoustiller encore davantage.

— Ils sont à moi, tes lolos ! A moi ! Comme le reste, t’entends ? Fini de jouer, maintenant ! Tu vas filer doux avec moi !… Et pas un mot à Mylène ou j’te vire aussi sec !

J’ai fait oui avec la tête, concentrée sur la douleur qui se diffusait dans mes glandes mammaires et sur les ondes de plaisir que cette douleur, paradoxalement, répandait en moi. Il m’a poussée vers les bottes de foin et je me suis retrouvée assise sur l’une d’elles, terriblement consciente de ma nudité. Plus possible de reculer.

Oncle Fernand a eu un rictus détestable. Celui du mâle qui va prendre sa femelle. Quelque chose d’à la fois bestial et malsain. Il m’a obligée à me coucher sur la paille compactée qui m’éraflait les fesses et les dos. C’était désagréable, comme si je m’étais couchée sur un lit de miettes de pain dur. Ensuite, il m’a prise par les chevilles et m’a écarté les cuisses, brutalement.

— Non !

J’ai senti l’air sur ma vulve. Je l’ai senti qui s’écarquillait d’elle-même, toute chargée de sécrétions vaginales. Il s’est calé entre mes cuisses et, d’un regard, m’a fait comprendre que je n’avais pas intérêt à essayer de le repousser ou de me défiler.

Ses doigts épais et durs ont agrippé mes chairs. J’ai perçu des bruits humides et la honte m’a à nouveau submergée. Ses commentaires n’ont fait que l’accroître.

— Bordel de Dieu ! Mais tu mouilles comme une vraie fontaine ! Bordel de bordel de merde ! Ça t’a excitée de me sucer ! Même Mylène n’a jamais juté autant !

Ses doigts se sont enfoncés encore plus loin, fouillant mes chairs, griffant mon clitoris tout tendu d’excitation, raclant l’entrée de mon vagin, pinçant mes nymphes.

— Regardez-moi ça ! Toute cette viande qui sent la femelle en rut ! Et dire que j’me faisais du mauvais sang à vouloir te baiser !… Quand j’pense que j’avais peur de t’faire mal des fois que tu serais trop sèche !

Il avait le regard fou. Sans doute avait-il pensé qu’il allait me violer, que j’allais être terrorisée et complètement fermée. Ça a vraiment eu l’air de lui faire un choc, de me découvrir aussi humide. Mais ça ne l’a pas arrêté, bien au contraire. Il s’est mis à marmonner dans sa barbe des choses terribles. Que j’étais une salope finie, une allumeuse qui s’est sans doute fait enfiler des dizaines de fois, un vide-couilles et d’autres saloperies qui m’ont moins marquée.

Son sexe palpitait contre son ventre poilu, comme un cœur qui battait. J’étais fascinée par cette chose longue et fine qui allait, je le savais, me pénétrer, me dépuceler. Ma première « bite d’homme » et c’était celle de mon oncle ! Cette idée ne m’a pas quittée un seul instant.

Oncle Fernand l’a prise en main et l’a guidée droit sur ma vulve. Je secouais la tête pour dire non mais je n’avais pas un geste de défense, pas une parole pour l’en dissuader vraiment. En fait, je la voulais, cette saucisse dans mon vagin, je la voulais tellement fort ! J’étais bien trop excitée pour songer aux conséquences, pour penser à autre chose qu’à mon propre plaisir. Je crois même avoir tendu mon bas-ventre pour aller à sa rencontre.

Il m’a pénétrée. J’ai perçu une vive mais très brève douleur et j’ai lu à nouveau de la surprise dans ses yeux. Pensait-il vraiment que je n’étais plus vierge ? Je ne le serai jamais, sans doute. Il s’est mis à me ramoner, de plus en plus vite, de plus en plus fort.

La douleur passée, le plaisir est venu, a grimpé très rapidement, s’est imposé dans mon corps avec une violence inouïe. Jamais, avec mes petits plaisirs solitaires et nocturnes, je n’avais atteint un tel paroxysme. J’en voulais encore, plus. Je crois que je l’ai dit, que même je l’ai crié. Des râles me sont venus du plus profond de mon être. Et Fernand m’a pistonnée, rentrant et sortant à une cadence de plus en plus soutenue, me pelotant les seins avec rage et j’ai aimé ça, aussi.

S’il a parlé, je ne l’ai pas entendu. J’avais les oreilles bouchées comme si je venais de sortir de l’eau. Je me suis mordu la lèvre inférieure au sang, j’ai fermé les yeux et froncé les sourcils autant que mes muscles me le permettaient. Mais cela n’a pas suffi à ralentir la déferlante de plaisir qui m’a envahie jusqu’à un orgasme incroyable, qui m’a raidie tout entière, coupé le souffle de longues secondes durant, fait exploser le cerveau en un nuage de sucre rose, m’a transformé le sexe en un volcan de volupté.

Ai-je perdu connaissance quelques instants ? Peut-être. Lorsque j’ai rouvert les yeux, mon oncle était en train de se nettoyer le sexe et j’y ai vu des traces de mon sang. Il avait éjaculé en moi et m’a jeté un regard inquiet.

— Ça va ?

Il semblait pris de remords mais j’ai vite réalisé qu’il avait surtout peur que je ne tombe enceinte.

— Bordel, t’étais vraiment pucelle !… Faudra que tu prennes la pilule…

Et il s’est vite éclipsé, sans tendresse, sans un mot gentil. J’aurais dû me sentir salie, souillée et humiliée. Je ne garde de mon dépucelage qu’un souvenir de totale plénitude. Allez comprendre !

Le vrai problème s’est déclaré plus tard dans l’après-midi, alors qu’oncle Fernand et les saisonniers se sont rendus dans les champs. Car Mylène savait. Comment l’avait-elle appris, je n’en sais toujours rien. Trois hypothèses me semblent plausibles. La première étant que Fernand le lui ait avoué, la seconde, qu’un des saisonniers ait surpris ce qui s’était passé dans la grange et en ait informé la maîtresse des lieux et la troisième, la plus inquiétante, que la blonde ait elle-même épié toute la scène.

Quoi qu’il en soit, elle a attendu que nous soyons seules toutes les deux, dans le salon, pour rentrer dans une colère noire. Elle a déboulé alors que j’étais en train de nettoyer les vitres.

— Espèce de sale petite garce ! Ça ne te suffisait pas d’allumer mon homme ! Il faut maintenant que tu baises avec lui !

Je ne l’avais pas entendue arriver et j’en ai lâché mon chiffon et mon spray de surprise. En croisant son regard chargé de haine, je suis restée paralysée. Jamais encore je ne lui avais vu pareille expression. Je ne suis parvenue qu’à bégayer que je ne voyais pas de quoi elle parlait, comprenant en même temps que je prononçais ces paroles qu’elle était parfaitement au courant de mon « dépucelage » quelques heures plus tôt, dans la grange.

— Me prends pas pour une conne, je te l’ai déjà dit ! Je sais tout, tu entends ?! Mais tu vas me le payer ! Je te jure que ça, tu vas me le payer très cher !

La trouille me faisait trembler. J’ai eu un vertige et j’ai dû me retenir au rebord de la fenêtre. Mylène avait planté son regard dans le mien et je ne parvenais même plus à m’en détourner, hypnotisée comme peut l’être une souris en face d’un serpent juste avant qu’il ne la dévore.

— Je devrais te foutre à la porte, tout de suite ! Non, mais !… Quelle honte ! Avec ton propre oncle ! Tu es vraiment une belle ordure ! Une saloperie ! Une… une pouffiasse !

Elle crachait les insultes plus qu’elle ne les criait et je ne suis pas arrivée à me défendre. Pourtant, une partie de moi me disait que c’était injuste, que c’était Fernand qui m’avait violée… Mais une autre partie soufflait que j’y avais pris du plaisir, que je n’avais rien fait non plus pour l’empêcher de me faire l’amour, sauvagement.

En panne d’argument, mortifiée, j’ai baissé la tête, déjà prête à tout entendre, à tout supporter. Ce doit être dans ma nature, cette veulerie, ce manque de volonté.

— Tu as quelque chose à dire, peut-être ? Que tu n’y es pour rien ? Que c’est lui qui t’a violée ? Tu veux peut-être qu’on prévienne la gendarmerie tout de suite ?

J’ai fait non de la tête, doucement, dans l’incapacité totale de dire quoi que ce soit. Et elle a pris mon silence pour un aveu, bien entendu.

— Tu préfères que j’te foute dehors, alors ? Tu sais, j’ai pas besoin d’une sale petite voleuse d’hommes, ici ! J’en ai déjà parlé avec ton oncle et il est d’accord avec moi…

Le roi Destin s’acharnait de nouveau sur moi ! Mon oncle, sans doute pour se donner bonne conscience, avait déjà parlé de moi en mal à cette vipère de Mylène. En fait, je ne sais pas pourquoi ça m’a tellement étonnée. C’était plutôt logique, comme défense.

— Evidemment, il y aurait une autre solution…

Sa voix avait changé. Elle paraissait sucrée et chargée de fiel. J’ai relevé les yeux pour chercher dans son regard où elle voulait en venir. Elle a plissé les paupières.

— Si tu es d’accord pour qu’on règle ça entre femmes, je pourrais éventuellement oublier cette malheureuse histoire…

Ça ressemblait à un piège mais j’y ai foncé tête baissée, sans réfléchir. Les mots sont sortis tout seuls, cassés par l’émotion qui me nouait la gorge.

— D’accord ! On règle ça entre nous et on ne dit rien à Fernand !

Un sourire machiavélique a étiré ses lèvres épaisses. Elle avait une idée derrière la tête. Elle s’est assise contre le rebord de la table, a pris un air dégagé.

— Très bien ! Je vois que tu sais te montrer raisonnable !… Commence par enlever tes fringues !

Je m’étais attendue à pas mal de choses mais pas à ça.

— T’as bien compris ! Mets-toi à poil ! J’ai envie de voir ce qui fait tellement bander mon Fernand !

Et là a commencé une des plus terribles épreuves de ma vie. Ça me poursuit encore aujourd’hui, chaque fois que je dois me déshabiller devant elle. Comment expliquer ? C’est complètement différent d’avec Fernand ou d’autres hommes. Eux, je sais ce qu’ils veulent : me baiser même si c’est parfois de manière très outrancière. Mais me mettre nue devant cette femme me donne un sentiment de malaise. Et la première fois a été la plus dure, je dois le reconnaître.

En retirant mes vêtements, mes tempes ont bourdonné comme si un essaim d’abeilles y avait trouvé refuge, mes membres se sont mis à trembler. J’étais vraiment toute retournée en sentant son regard se poser sur les parties intimes de mon corps. Un vrai calvaire ! Et elle a fait durer son plaisir, sentant bien qu’elle m’humiliait d’une part et que, d’autre part, je ferais tout ce qu’elle voudrait pour ne pas être mise à la porte de la ferme.

Une fois nue, Mylène s’est mise à tourner autour de moi en me détaillant. Je ne parvenais plus à la regarder mais les mots qu’elle a eus sont encore dans ma mémoire.

— Franchement, je ne sais pas ce qu’il trouve à tes loches ! On dirait deux énormes poires toutes blanches ! Et regarde-moi ces tétines de vache ! Elles sont énormes ! Ça n’a rien de comparable avec ma poitrine. E tous ces poils affreux sur ta chatte ! Tu ne vas pas me dire qu’il aime ça ! Non, mais, regarde-moi cette touffe ! Il y en a plus que sur la barbe d’un Arabe !… Et ton cul tout serré ! On dirait les fesses d’un jeune mec ! Ça n’a rien de féminin !… Et regarde comme tu es maigre !… Non, vraiment, j’sais pas ce qu’il te trouve !

J’ai tout encaissé sans broncher mais elle m’avait blessée. Je me suis sentie moche, rabaissée, dépréciée de haut en bas.

Mylène est venue se planter devant moi et, comme je regardais le sol, je l’ai surprise à retirer la ceinture de cuir des passants de son pantalon. Mon cœur déjà bien affolé a redoublé de cadence.

— Bon, on va pas y passer la soirée non plus ! Je crois que tu seras d’accord pour dire que tu mérites une bonne raclée, non ?

Elle était sûre d’elle, pleine d’arrogance. Je fixais ses mains qui pliaient la ceinture en deux. Je me suis sentie encore plus nue et vulnérable, à l’entière merci de cette garce. Et tout ce que j’ai trouvé à faire, c’est de dire oui d’une toute petite voix soumise.

D’un geste, elle m’a désigné la table. J’avais compris. Je me suis approchée et je me suis penchée, posant les coudes sur la nappe à grosses fleurs mauves, offrant mes « fesses de garçon », pour reprendre son expression, à sa discrétion. Elle s’est placée dans mon dos, de sorte que je n’avais aucun moyen de savoir où elle se tenait exactement, ni ce qu’elle faisait.

J’ai fermé les yeux, anxieuse, attentive. Je savais qu’elle serait sans pitié, cette fois. Plus sévère que les autres fois. L’attente s’est prolongée. J’avais de plus en plus la conscience aiguë de ma nudité. Je sentais l’air sur chaque parcelle de ma peau. J’avais l’impression que ma vulve lui était entièrement visible.

Le premier coup de ceinture est tombé, me cueillant douloureusement, me faisant siffler entre mes dents serrées.

Puis un deuxième, tout aussi cruel et mordant, froidement asséné en travers de mes fesses alors que la douleur vive du premier coup ne s’était pas encore entièrement apaisée. Puis un troisième coup, un quatrième… Toujours un petit sifflement annonciateur avant le bruit mat, presque flasque, du cuir sur ma peau.

Les larmes me sont venues immédiatement, de souffrance et de honte. J’avais l’impression d’être redevenue une gamine, injustement punie.

Elle a poursuivi, impitoyablement, frappant avec une méchanceté croissante. Son silence avait cédé la place à des commentaires hargneux.

— Tiens ! Prends ça !… Ça t’apprendra à baiser mon homme !… Prends celle-là !… Tu t’en souviendras la prochaine fois que tu voudras l’allumer !… Je vais te tanner la peau du cul, moi !… Je vais te faire passer l’envie de baiser comme une salope !

Je serrais les dents, les poings, mon corps entier pour ne pas crier ou même seulement gémir. Ça lui aurait fait trop plaisir de m’entendre souffrir. Et ce plaisir-là, je ne voulais pas le lui donner. Pourtant, plus la correction avançait, plus j’avais l’impression d’asseoir mes fesses sur un poêle brûlant et, si elle n’avait pas cessé d’elle-même, je n’aurais pas tardé à hurler malgré toutes mes bonnes résolutions.

Mon postérieur avait doublé de volume. Je le sentais comme jamais encore je ne l’avais senti. Il était devenu, pour quelques instants, la partie la plus vitale de mon corps. J’avais le bas-ventre tout alourdi, chargé de désirs étranges que j’essayais de repousser comme s’il s’agissait d’une invasion.

— Voilà la couleur qui va bien à ton cul ! Rouge comme une écrevisse !

Sa raillerie ne m’a pas fait réagir. Elle s’est approchée et a ajouté dans un murmure :

— Si tu continues à allumer Fernand, je te saignerai la peau du cul…

Un froissement m’a fait tourner la tête. Elle était en train de remettre la ceinture à son pantalon. Je n’allais plus pouvoir m’asseoir correctement pendant trois ou quatre jours.

Mylène n’a pas quitté son petit air vaniteux et m’a encore contemplée, une lueur trouble dans ses prunelles bleues tandis qu’elles s’attardaient sur ma poitrine et mon ventre. Elle se tenait très près de moi, devait sentir les effluves de ma transpiration et mon émoi s’est encore accentué lorsque j’ai vu ses mains se tendre vers mes seins.

J’ai reculé d’un pas mais elle s’est montrée très leste et m’a saisi les bouts pour me les tordre sans pitié. Un long râle de gorge m’a échappé tandis qu’elle me les écrasait avec cruauté entre ses phalanges, les faisant tourner sur eux-mêmes et les étirant en même temps.

J’en oubliais mes fesses rougies pour n’avoir plus conscience que de la nouvelle douleur que la blonde m’infligeait. C’est surtout l’expression de son visage qui m’est restée de ce moment-là. Une expression très particulière d’avidité et de désir. Je crois que c’est ce soir-là que j’ai commencé à comprendre la véritable nature de Mylène, sensuelle et cruelle, mais aussi terriblement jalouse.

Lorsqu’elle m’a relâchée, après un long moment, c’était pour aussitôt projeter une main sur mon pubis et y crocheter ses doigts fins aux longs ongles pointus. Je me suis dressée sur la pointe des pieds pour échapper à ce viol mais elle s’est enfoncée dans mes chairs, me paralysant sur place.

Choquée, sans défense, j’ai senti ses doigts me pénétrer tout en m’apercevant que je mouillais comme une folle. Avant ce geste, je ne m’en étais pas rendu compte mais j’étais sexuellement excitée… et Mylène s’en est aperçue.

— Mais tu jutes, petite garce !… C’est pas possible ! J’te colle une dérouillée, j’te tords le bout des nichons jusqu’à presque les arracher et ça t’excite !… Sale perverse ! Espèce de dépravée ! J’suis sûre que tu fantasmes que j’te baise !

Plus elle parlait, plus ses phalanges s’enfonçaient en moi, fouaillaient mes chairs, envahissaient mon vagin. J’étais crispée, j’avais peur du moindre de ses gestes sur cette partie si sensible de mon anatomie.

— Tu serais pas gouine ? Gouine et maso ! C’est pas possible ! Et dire qu’on héberge une petite détraquée sexuelle !

Au moment où le plaisir commençait à prendre le pas sur cette intrusion malsaine, alors que je commençais à pousser de petites plaintes et à me déhancher pour mieux sentir ce qu’elle m’imposait, Mylène a retiré ses doigts et les a essuyés sur mes seins avec une mine dégoûtée.

— Tu ne crois quand même pas que je vais te branler, non ?

La frustration que j’ai éprouvée sur l’instant ne m’a pas empêchée de voir qu’elle jouait la comédie au moins sur un point : ces attouchements vicieux l’avaient troublée autant que moi. Cette fois, c’est elle qui a détourné le regard en premier.

— Rhabille-toi ! Tu es vraiment ridicule avec tes nichons à l’air ! Et continue à nettoyer les vitres !

Ma belle-tante a quitté le salon, me laissant seule avec mon désarroi et le ventre en feu.

CHAPITRE IV

Après cette éprouvante journée, toute ma vie a basculé dans une autre forme de routine, prenant un tour toujours plus sexuel. Et cela a duré six mois, avant que le roi Destin, toujours prompt à participer à ma déchéance, ne s’en mêle de nouveau.

Les saisonniers partis, nous sommes entrés de plain-pied dans l’automne puis l’hiver. J’ai vécu une très lente descente aux enfers et une sorte de désespoir languide a fini par m’habiter tout entière. Ce n’était pas le genre de désespoir qui pousse au suicide, ou à la fugue, ou à je ne sais quelle bêtise. Non, c’était plus un sentiment rassurant mais minant de certitude sur ma vie à venir. Et je n’étais pas certaine que cette vie-là allait me convenir mais j’y trouvais une certaine jouissance, que ce soit entre les mains de Fernand ou entre les griffes de sa concubine.

Alors qu’il avait finalement goûté ma chair, mon oncle, loin de s’en satisfaire se montrait de plus en plus exigeant. Il lui fallait cependant faire preuve de discrétion car, bien que tenant le rôle du « dominant » avec Mylène, il craignait ses éclats de colère et sa jalousie. Comme moi, d’ailleurs.

Les premiers temps, il m’a demandé de l’accompagner pour les derniers travaux dans les champs, dans le nouveau tracteur. Je disais toujours oui, échappant ainsi aux corvées que m’imposait Mylène et découvrant les troubles délices de ce qui était la limite de l’exhibition.

C’était presque toujours la même histoire. Nous partions pour les champs d’assez bonne heure. Il faisait frais, aux premières heures de la matinée, et nous étions tous deux bien habillés. Le tracteur, encore récent, possédait une cabine close avec chauffage et radio mais cela ne suffisait pas à le rendre vraiment confortable.

Ensuite, oncle Fernand se mettait à labourer ses champs. Il n’y avait pas vraiment de place pour deux, dans la cabine, et j’essayais de ne pas le gêner. Dans le roulis de l’engin sur la terre meuble, il me parlait de choses et d’autres, du temps, de ses projets d’agrandissements, de ses petits soucis d’argent, évitant toujours soigneusement de parler de moi ou de Mylène.

En milieu de matinée, qu’il pleuve ou qu’il fasse beau, il exigeait que je me déshabille. D’ordinaire, il poussait le chauffage de la cabine à fond, pour avoir au moins un bon prétexte pour m’obliger à me dévêtir mais il lui est arrivé aussi de simplement me l’ordonner, sans fioritures.

Toute rougissante, je m’exécutais sans discuter, sachant parfaitement qu’il m’avait fait venir pour ça. Ma nature sensuelle et veule me poussait à tout accepter. C’était particulièrement troublant de se retrouver intégralement nue dans la cabine du tracteur rouge, sur les genoux d’oncle Fernand. Tout en conduisant d’une main, il me pelotait doucement les seins, caressait les poils de mon pubis ou lissait mes lèvres vaginales gorgées de sang. Il me branlait parfois jusqu’à l’orgasme qui me laissait alors un goût amer de frustration. D’autres fois, il sortait son propre sexe que je devais câliner.

Il parlait peu, une fois nos « jeux » commencés. Juste quelques phrases pour dire ce qu’il ressentait, pour préciser qu’il adorait mes gros nichons, que je mouillais comme une petite salope, que j’avais la peau très douce ou les poils du sexe de plus en plus longs… enfin, ce genre de choses. Moi, je ne disais rien du tout, me contentant de subir ses caresses, d’y céder avec un émoi intense.

J’avais toujours peur que quelqu’un nous surprenne. Chasseurs ou randonneurs, voisins ou gendarmerie. Et de cette peur naissaient mes fantasmes. La nuit venue, les chasseurs tuaient mon oncle puis m’emportaient dans les bois pour me violer. Les randonneurs payaient Fernand pour avoir le droit de faire un tour en tracteur avec moi. Les voisins se transformaient en voyeurs hilares et lubriques. Les gendarmes dressaient des procès-verbaux mais en lieu et place d’une amende forfaitaire, on lisait : « Deux fellations », « Une baise à sec » ou encore « fouille approfondie ». Aucun n’avait de visage particulier mais tous possédaient d’énormes membres bandés.

Personne ne nous a jamais surpris ou alors sans que je m’en aperçoive.

Il est également arrivé deux ou trois fois qu’il me baise dans le tracteur. Enfin, ce n’était pas vraiment de la « baise » puisque je devais simplement m’emmancher sur sa queue, les cuisses largement écartées, pendant qu’il conduisait en regardant par-dessus mon épaule. Ensuite, je ne devais plus bouger. Le tangage du tracteur dans les ornières ou dans le champ suffisait à nous branler tous les deux de manière totalement imprévisible. Il semblait trouver là une jubilation particulière.

Mylène voyait d’un très mauvais œil nos escapades champêtres et finissait toujours par me le faire payer d’une manière ou d’une autre. Seulement, ce n’étaient plus de simples fessées qu’il s’agissait. Il s’y ajoutait une dimension sexuelle, inavouable pour elle comme pour moi.

Si je ne l’aimais pas beaucoup, elle, elle me détestait carrément.

De plus en plus souvent, lorsque Fernand s’absentait, elle me faisait venir dans le salon ou la cuisine pour me « punir ». Je devais me déculotter devant elle et elle prenait plaisir à me laisser longuement les fesses à l’air, jouissant de mon humiliation. J’avais les joues en feu et la tête pleine d’idées de vengeance. J’avais horreur de ça, de ce petit jeu qui précédait les fessées.

Au fil du temps, ces préludes ont pris une importance grandissante. C’étaient des caresses sur ma toison pubienne ou mes fesses, des exhibitions de ma poitrine, des attouchements de mes tétons mais toujours sous un prétexte bidon, comme de vérifier si j’étais propre ou réceptive ou carrément gouine. Lorsque je me révoltais contre ces traitements, invariablement, elle brandissait la menace de me virer de la ferme. Et tout aussi invariablement, je retombais dans la soumission avec une veulerie presque sensuelle, convaincue que je n’avais pas d’autre solution que de subir, en y trouvant un plaisir malsain.

Au début de l’hiver, tout s’était ritualisé entre nous. Elle me caressait longuement, les seins, le sexe, la raie des fesses, jouant avec moi comme si j’étais une grande poupée à sa disposition. J’avais bien remarqué que cela la troublait autant que moi. Lorsqu’elle pressait sa poitrine dans mon dos, je sentais ses tétons durcir. Elle avait des seins incroyablement fermes pour leur volume. Il y avait aussi cette odeur de femme excitée qui me parvenait, qui n’était pas la mienne. Cent fois j’aurais voulu lui balancer à la figure que c’était elle la gouine et cent fois j’avais flanché, lâchement.

Venaient ensuite les raclées, comme elle disait. Fessées à cul nu, à la main ou à la ceinture, parfois même avec le nerf de bœuf qui servait de décoration dans l’entrée. Et puis, les petites humiliations au quotidien, comme de récurer les toilettes en sous-vêtements ou laver ses petites culottes à la main.

Le froid installé et l’hiver venu, oncle Fernand s’absentait beaucoup plus rarement et ses exigences ne firent qu’empirer. Il se passait rarement deux journées consécutives sans qu’il me coince quelque part. Avec les frimas, ses préférences allaient à l’étable ou la buanderie. Quelquefois la grange ou le grenier.

Il me voulait toujours toute nue. C’était son truc à lui, ça. M’avoir à poil et à sa disposition pour me peloter comme il l’entendait. Je devais presque toujours le sucer et ensuite, il me baisait. En levrette ou par-devant, debout ou couchés, il me prenait avec sa longue bite effilée, me ramonait et très souvent m’amenait à l’orgasme même s’il délaissait mon clitoris. Pas de tendresse, pas de baisers, juste du sexe et encore du sexe.

Le jour de la Saint-Etienne, il a voulu que je lui offre un cadeau de Noël un peu particulier et m’a entraînée dans la buanderie surchauffée pour le recevoir. Je n’avais aucune idée de ce que cela pouvait être, pressentant juste une nouvelle perversion.

Il m’a fait mettre nue, comme de coutume. Lui en a fait autant, ce qui était beaucoup plus rare. Je me souviens d’une atmosphère assez surréaliste. C’était en fin de matinée, Mylène préparait un gigot d’agneau avec des flageolets dans la cuisine. Dehors, une fine couche de neige recouvrait le sol, les toits, les champs. Il faisait froid, avec un vent d’est très désagréable. Mais dans la buanderie, même nue, j’avais très chaud.

Fernand s’est entièrement dévêtu et son corps musclé recouvert de poils m’a fait penser à celui d’un ours. Il bandait à moitié et a voulu sa gâterie habituelle. Tout émoustillée, je me suis mise à genoux pour le sucer. Quand il a été bien dur, il a voulu me caresser. Ça a duré plus longtemps que d’ordinaire. Je l’ai senti un peu hésitant mais aussi diablement plus excité. Ses doigts se sont égarés plusieurs fois dans ma raie du cul, allant jusqu’à titiller mon anus, ce qu’il n’avait jamais fait.

Il a dégagé la table où une pile de linge de maison attendait d’être repassée. Une corvée qui n’allait pas tarder à m’échoir. Il m’a ensuite couchée à moitié sur cette table et m’a rapidement prise comme ça, par-derrière, de cette manière un peu bestiale qui collait parfaitement à sa personnalité.

Alors que le plaisir commençait à bouillir dans mon ventre, il s’est brusquement retiré dans un bruit d’évier qu’on débouche. J’étais trempée de sueur, tout comme lui. J’ai eu un soupir de regret puis un grand hoquet de surprise quand il m’a écarté les fesses. J’ai senti quelque chose d’à la fois souple et rigide se coller sur mon anus, réalisant l’instant d’après qu’il s’agissait de son gland. Et, comme en écho à la pensée qui venait de me traverser, sa voix :

— Je vais t’enculer, petite femelle !

J’ai ouvert la bouche, pour protester :

— Non ! Pas ça !

Mais il poussait déjà et mon sphincter a cédé, laissant passer l’intrus. Fernand a poussé un grognement en me saisissant brutalement par les hanches. J’ai grimacé de douleur, gémi comme une bête à l’agonie en me crispant. C’était intolérable, comme si je chiais à l’envers. Comme si un gros étron voulait subitement rentrer dans mon rectum.

— Mais si ! Je t’encule, bordel de Dieu ! Je t’encule ! Je t’encule !

Il râlait ça dans mon dos, comme une litanie, me bourrant de plus en plus vite, m’infligeant une douleur terrible, cuisante… mais qui s’estompait petit à petit pour laisser la place à d’autres sensations.

Ça devenait moins désagréable à chaque nouvelle poussée. Ma main droite a filé sur mon sexe, en douce. Je me suis mise à me tripoter la vulve. J’étais toute trempée, les lèvres chargées de mouille, le clitoris tendu comme une petite bite.

Mon oncle continuait à râler et à jurer. Ses mains calleuses pétrissaient mes fesses et mes hanches. Il poussait de grands « Han ! » de bûcheron, enfonçant sa queue toujours plus loin dans mon cul.

Fernand a fini par éjaculer, avant que j’aie pu jouir. J’avais eu beau me branler, l’orgasme se refusait à moi. Mon oncle s’est retiré, a pris un mouchoir et s’est rapidement essuyé sa queue souillée par son passage dans mes entrailles. Ensuite il s’est rhabillé et a quitté la buanderie en sifflotant gaiement, sans plus une parole ou un regard pour moi.

Je me suis couchée par terre, à même le ciment, et je me suis masturbée en repassant toute la scène dans mon esprit. J’ai seulement réalisé à ce moment-là qu’il m’avait vraiment sodomisée. Ma main s’est plaquée sur mon anus endolori. Du foutre épais, gluant, en sortait. Je m’en suis barbouillé la chatte. Mes doigts se sont enfoncés dans mes trous et j’ai joui avec une violence rare, qui m’a laissée sans force plusieurs minutes durant.

Cette nouvelle étape franchie, plus rien n’arrêta Fernand. Et le roi Destin n’en loupant jamais une, quelques jours plus tard, c’est Mylène qui m’a révélé sa véritable nature bisexuelle.

Ça s’est passé quelques jours après le nouvel an. La vague de froid s’était atténuée et Fernand en avait profité pour se rendre en ville avec le tracteur, pour sa révision annuelle. J’étais une fois de plus seule avec la grande blonde vulgaire qui me servait de belle-tante, si tant est que cette expression existe.

Et ça n’a pas traîné. Dix minutes après le départ de son concubin, elle a déboulé dans ma chambre, l’air maussade. J’étais tranquillement en train de bouquiner, assise sur mon lit. Je l’ai regardée, anxieuse. Il y a quelque chose de définitivement corrompu dans son visage. Ça tient tout à la fois de ses paupières tombantes, de sa bouche épaisse et boudeuse, de la forme de son visage, avec son menton pointu et ses pommettes saillantes. Et puis, il y a cette incroyable poitrine qu’elle ne peut cacher, même sous des vêtements amples… son cul énorme malgré sa taille fine, comme une exagération de sa féminité.

Mylène m’a contemplée un moment en silence et je l’ai regardée, les yeux interrogateurs.

— Fernand me néglige, en ce moment… On baise beaucoup moins qu’avant !

J’allais encore morfler. Je suis devenue toute faible et toute molle, comme toujours en face de cette femme autoritaire et vindicative.

— Et je sais pourquoi ! Il t’a dans la peau, espèce de voleuse d’homme ! Je sais parfaitement ce que vous faites, tous les deux ! Tu le suces et il te baise ! Il t’encule, même !

Comment pouvait-elle savoir ça ? Un sourire de dépit et de dédain déforma sa bouche.

— Eh oui… Tu vois, je suis au courant de tout !… Remarque, je peux pas trop lui en vouloir ! Si j’étais un homme et que j’avais une petite salope à ma disposition, qui dit toujours oui et amen à tout, je ne me priverais sûrement pas !

J’ai voulu me lever, pour me donner une contenance, pour éventuellement commencer à débattre de ce problème, mais elle m’a repoussée et je suis retombée sur le matelas. Puis, elle s’est penchée et a retiré d’autorité mon pull en laine. Elle s’est chargée ensuite de retirer mon soutien-gorge et ma poitrine s’est épanouie sur mon torse.

Je ne savais toujours pas où elle voulait en venir. Dans ma tête, je me disais que j’allais avoir droit à une nouvelle fessée après ces attouchements vicieux dont elle avait pris l’habitude. Et je me sentais déjà émoustillée, nerveuse.

— Tu as des cernes sous les yeux… C’est à force de baiser ou de te branler ? Les deux sûrement ! Une salope dans ton genre, ça n’en a jamais assez !

M’ayant saisie par un bras, elle m’a fait me relever et a donné des petites pichenettes méchantes au bout de mes seins, faisant comme les gamins lorsqu’ils jouent aux billes. Ses ongles ont claqué mes tétons qui se sont dressés, durcissant à chaque nouvelle griffure.

— Franchement, j’ai beau chercher, je sais pas ce qu’il leur trouve, Fernand, à tes loches ! Ils sont blancs comme des Aspro ! Et regarde-moi ces grosses tétines ! On dirait des fraises… Note, pour se marrer avec, ils sont super, tes gros bouts !

Joignant le geste à la parole, elle s’est emparée de mes mamelons et a commencé à les faire rouler entre ses doigts, me faisant gémir. Son regard bleu s’est planté dans le mien, qui se brouillait de larmes de douleur. Elle a tourné encore, serré jusqu’à me faire ployer.

— Si je m’écoutais, j’aurais plein d’idées pour te les déformer, tes lolos ! Je te les transformerais en bananes ou en serpillières, avec des tétines grosses comme mes pouces ! Ça te dirait que je m’amuse avec toi comme ça ?

— Non !

Elle a eu un sourire indéchiffrable puis a tiré vers le bas, me faisant tomber à genoux en grinçant des dents. J’avais l’impression qu’on m’enfonçait d’innombrables petites aiguilles dans les seins, jusqu’à mes glandes. Elle m’a relâchée et ça a été pire encore. Le sang refluant dans cette partie sensible, j’ai eu la sensation d’une nouvelle brûlure, encore plus vive.

— Tu m’as fait mal !

Ce reproche a été accueilli par un rire cynique. Elle a alors fait quelque chose qui m’a prise totalement au dépourvu : elle a retiré son propre pull à col roulé sous lequel elle était nue. Pour la première fois depuis son arrivée ici, j’ai vu sa poitrine. Et j’en ai eu le souffle coupé, en même temps qu’une pointe de jalousie me pinçait le cœur. Impossible de rivaliser avec ces seins parfaits, tout ronds, aux mignons petits tétons roses dont les aréoles plates et bien dessinées contrastaient fortement avec les miens, plus mal définis et saillants. Sa poitrine ne souffrait d’aucun affaissement malgré la quarantaine qui approchait. Ils étaient véritablement magnifiques et elle le savait.

— Ça, c’est une vraie paire de nichons ! Rien à voir avec tes deux pamplemousses blancs comme des linges.

J’étais toujours à genoux, les tétons endoloris et le visage cramoisi.

— Mais Fernand ne s’y intéresse plus tellement… Il préfère tes nichons de grande gamine… Le problème, c’est que j’ai toujours eu d’énormes besoins sexuels…

Elle s’était mise à tourner autour de moi tout en causant. J’ai commencé à comprendre et les bras m’en sont tombés. Mylène a cependant cru nécessaire de bien s’expliquer :

— Alors, comme c’est toi qui détournes mon homme de son devoir conjugal, je me suis dit que c’était aussi à toi de combler le manque dont tu es responsable… Ce serait un juste retour des choses, non ?

Ses petits talons claquaient sur le parquet ancien, le faisaient couiner par endroits, grincer à d’autres. Et là, dans ma chambre, je me suis subitement sentie en prison. Je n’ai rien trouvé à répondre, connaissant d’avance tous ses arguments pour me faire obéir, sachant que je finirais par obéir. Et mon manque de révolte, mon visage résigné, ça l’a énervée. Je pense que je lui ai retiré le plaisir de me faire céder.

— Tu es vraiment une larve, tu sais ?

J’ai haussé les épaules. Elle s’est assise au bord de mon lit. Ses mains se sont mises à courir sur sa poitrine. Ses petits tétons n’ont pas tardé à se dresser.

— Enlève-moi mon pantalon !

Elle portait un pantalon brun en velours, assez épais. J’ai hésité un instant, me demandant quand est-ce que mon calvaire dans cet enfer sexuel allait enfin s’arrêter puis me demandant si je souhaitais vraiment qu’il s’arrête.

— Dépêche-toi un peu !

Je me suis approchée sur les genoux, la gorge nouée par une sale émotion. J’ai défait la boucle de sa ceinture, puis les boutons du vêtement. Mes mains tremblaient. Elle s’est légèrement décollée du matelas pour me permettre de faire glisser son pantalon le long de ses cuisses puis pour le retirer, en même temps que ses mules.

Ses cuisses étaient musclées, elle portait une culotte noire en dentelle.

— Enlève aussi mon slip.

Je me sentais ridicule dans cette position, agenouillée devant elle. Mais j’avais aussi le cœur qui battait durement dans ma poitrine et la sensation qu’une langue tiède et gluante s’infiltrait dans mes entrailles. Je me suis exécutée, de plus en plus bouleversée par ce qui m’arrivait.

Mes doigts ont caressé la peau douce de ses cuisses. J’ai attrapé la culotte par l’élastique, de part et d’autre de ses hanches pleines de femme épanouie. A nouveau, elle a décollé les fesses et j’ai tiré le sous-vêtement vers moi. Mes yeux ne pouvaient s’empêcher de dévorer chaque parcelle que je découvrais lentement. Les premiers poils blonds de son pubis, bien plus fins et épars que les miens. Elle avait une toison normale, à peine plus foncée que sa chevelure. Puis, l’amorce de sa fente sexuelle. Le capuchon de son clitoris, bien ourlé. Les babines de ses lèvres, fines et délicates. Une légère odeur de coquillage m’est montée aux narines.

J’ai dû me pencher davantage pour retirer son slip. Elle n’avait plus alors que ses grosses chaussettes brunes. Je la voyais nue, pour la première fois. C’était comme si j’avais ouvert un cadeau de Noël. La même émotion.

— A ton tour ! Mets-toi à poil… J’ai très envie…

Envie de qui ? De quoi ? De moi ? De s’amuser ou de baiser ? De m’humilier ou de me battre ? C’était souvent comme ça, avec elle. Il fallait deviner ce qu’elle me réservait vraiment.

Je me suis relevée et j’ai enlevé tous mes vêtements, pour me retrouver nue devant ma belle-tante. Elle ne m’avait pas autorisée à garder mes chaussettes, comme elle. Il faisait plutôt frais, le petit radiateur électrique ne parvenant pas à chauffer correctement la pièce. Un frisson m’a parcourue. J’ai eu la chair de poule, ce qui l’a fait ricaner.

— D’habitude, tu as plus le feu au cul !

Elle s’est alors couchée sur mon lit, par-dessus la couette épaisse, a calé mon oreiller derrière sa nuque et m’a fait signe de la rejoindre du bout de l’index. J’avais la tête qui tournait légèrement mais j’étais incapable de lui résister. Elle possède un tel magnétisme sexuel que toute résistance est inutile.

J’ai voulu me coucher à côté d’elle, déjà prête à supporter toutes ses caresses sur mon corps mais elle a dit :

— Non, non ! Pas comme ça ! Présente-moi ton cul et lèche-moi la moule !

J’ai eu un instant d’arrêt, choquée par ce qu’elle venait de me dire mais elle n’avait pas l’air de plaisanter. Alors je me suis mise tête-bêche, ai enjambé son corps et lui ai offert ce qu’elle attendait : la vision de mon sexe s’ouvrant juste devant ses yeux, de mon anus s’écarquillant près de son nez. Son rire moqueur m’a vexée mais je n’ai rien osé lui dire.

— Je vais m’amuser un peu avec ta chatte et ton trou du cul pendant que tu me lécheras… Et tu as plutôt intérêt à t’appliquer !

Ses mains se sont emparées de mes fesses, les ont caressées avec une douceur suspecte. J’avais le visage à hauteur de sa toison pubienne. Elle a écarté les cuisses autant qu’elle pouvait. Mes mains la gênaient. Une claque sur ma raie m’a fait sursauter.

— Qu’est-ce que tu attends ? Commence à me brouter le minou ! J’ai très envie de sentir ta langue au fond de ma moule !

Je me suis baissée, calée sur mes coudes dans les remous du matelas. Que cela se passe dans ma chambre, dans ce lieu si familier, me rassurait. Comme dans un rêve, je me suis retrouvée, la tête à l’envers, en face de la vulve de Mylène. Je la distinguais plutôt mal, dans la pénombre, sa longue fente rose. En revanche, j’en sentais parfaitement la puissante odeur entêtante, à la fois tiède et marine, mélange de pipi et de mouille.

Nouvelle claque, plus forte, sur une fesse. Je ne réfléchissais plus. J’ai sorti ma langue et je l’ai passée sur les grandes lèvres, très longues et bien plus fines que les miennes. J’étais curieuse de son goût. Les poils de son pubis me chatouillaient le menton. Mes narines effleuraient son périnée, devinaient les senteurs plus musquées de son anus. J’ai poussé ma langue, forcé la fente et reçu presque aussitôt une giclée de sécrétions vaginales dans la bouche. Un soupir de bien-être lui a échappé. Elle a commencé à me toucher à son tour, mais pas avec sa bouche. Ce sont ses doigts qui ont pris possession de mon intimité, avec plus d’audace qu’elle n’en avait jamais eue jusqu’alors.

Le goût à la fois pisseux et salé de sa mouille a choqué mon palais comme ses mots crus choquaient mon esprit. Pourtant, comment aurais-je pu nier que j’y trouvais du plaisir ? J’étais trempée, gluante de mouille. Je percevais le clapotis de ses doigts dans mon vagin, je les sentais remuer, fouailler mes chairs et je l’entendais rire, doucement, entre deux gémissements rauques de plaisir.

Je me suis mise à lécher avec plus de gloutonnerie. Passé la curiosité des premiers instants, le dégoût de ce coquillage rose et baveux, le sentiment de honte et de révolte d’être obligée de faire l’amour à cette femme pour qui je n’avais aucune amitié, il restait seulement le besoin de jouir, l’envie d’être dirigée et dominée.

Mylène a ouvert encore plus le compas de ses cuisses, s’est légèrement soulevée pour me permettre d’accéder encore mieux à son intimité. Du même coup, je me suis retrouvée avec le bout du nez sur son anus, à inspirer les effluves amers qui s’en dégageaient. Ça m’a donné un coup de sang. C’était si sale !

— Va plus loin ! Enfonce ta langue, petite gouine ! Suce-moi bien le clito !… Oui ! Comme ça !… Ouiii… Encore ! Encore !

Je suivais ses directives obscènes à la lettre, mordillant à la demande ses nymphes, aspirant son gros clitoris entre mes lèvres, durcissant ma langue pour l’enfoncer le plus loin possible dans son vagin, à m’en faire mal. Je buvais son nectar, l’avalais avec une délectation abjecte.

Elle me caressait et me tripotait de toutes les manières possibles, m’ouvrant la chatte en grand, la faisait béer, écrasait mes lèvres l’une contre l’autre, tapotait mon clitoris tout tendu de désir, me massait les muqueuses, me griffait le méat, s’enfonçait dans mon anus, me chatouillait le périnée, me tirait sur les poils. Et, sans cesse, ses moqueries méchantes revenaient :

— T’as vraiment une chatte énorme… Tu mouilles comme tu pisses, c’est pas possible ! Je l’savais bien que t’étais qu’une sale petite gouine !… Et tous ces poils ! Jamais vu ça ! C’est un vrai vison que t’as là !… Tiens, tiens ! On dirait que t’es sensible de la rondelle !… Et ce clito ! Il est aussi gros qu’un pois chiche ! C’est sûrement parce que tu te branles sans arrêt !

Mais mon jeu de langue a fini par avoir raison de ses remarques ironiques. Alors que je lui mordillais le clitoris, elle s’est brusquement raidie avec un grand « Aaahhhh » de pâmoison. J’ai reçu une coulée plus importante de sa mouille directement dans la bouche. Ses doigts ont cessé de me toucher, me laissant sur ma faim.

Son orgasme a été intense mais plutôt bref. Elle s’est laissée retomber sur le matelas, vidant bruyamment ses poumons de tout l’air qu’elle avait inspiré. Ensuite, elle m’a repoussée avec dégoût.

Sans un mot, elle s’est relevée, s’est rhabillée, ne me prêtant aucune attention. Je suis restée agenouillée sur le lit, guettant ses réactions. J’avais encore très envie, la vulve me démangeait, la faim sexuelle me tenaillait. Je savais pourtant que j’en serais quitte pour une branlette en solitaire.

Juste avant de sortir, elle a enfin daigné m’accorder un regard.

— Ne pense pas t’en tirer à si bon compte ! A partir de maintenant, chaque fois que j’aurai envie de baiser et que Fernand ne voudra pas, je t’en tiendrai pour responsable ! Et je viendrais me faire lécher… Ton coup de langue ne vaut pas une bonne bite mais je m’en contenterai !… C’est tout ce que tu es pour moi : mon broute-minou attitré ! Tiens-toi-le pour dit !

La porte a claqué, me laissant seule, le cœur et l’esprit en révolution, ne sachant pas si cette nouvelle me sidérait, me plaisait ou m’horrifiait… Et c’était bien cette indécision qui m’inquiétait le plus.

CHAPITRE V

Un mois plus tard, j’ai vu pour la première fois Louis Brecandru et sa bande de copains douteux.

Monsieur Louis Brecandru est négociant en cidre, excellent ami de mon oncle Fernand à qui il achète les pommes de son petit verger. J’en avais souvent entendu parler. Mylène ne semblait pas le porter en haute estime ce qui, de prime abord, me rendait le personnage plutôt sympathique sans l’avoir jamais vu.

Je m’étais imaginé un vieux monsieur tout maigre, rabougri, le cheveu gris, de petites lunettes rondes sur le nez, une canne à la main. Lorsque je l’ai rencontré, je me suis vite aperçue qu’il était tout le contraire de l’image d’Epinal que j’avais dans la tête.

Monsieur Louis, comme tout le monde l’appelait, était un homme d’une trentaine d’années à peine, très grand et sportif, le cheveu noir et épais, le teint clair, arborant un bouc taillé très court. Il avait aussi les oreilles plutôt décollées et un nez fort. Ses yeux verts très expressifs m’ont tout de suite impressionné. Il possédait en outre une présence incroyable. Lorsqu’il parlait, les autres se taisaient pour l’écouter. Une véritable âme de chef, un leader.

L’homme possédait une boutique ainsi qu’une cave à cidre à la sortie de Falbourg, jouxtant sa ferme. Il n’élevait aucune bête, n’ayant que des vergers et produisant son propre cidre, réputé dans toute la région.

Oncle Fernand m’a emmenée pour je ne sais plus quelle raison, qui m’avait certainement semblé valable parce que je n’ai pas souvenance m’être méfiée. Il a tenu à ce que je porte un pantalon moulant et un pull très près du corps. Je ne me suis pas inquiétée outre mesure, sachant qu’il appréciait mes formes et que son côté macho lui donnait l’envie de me montrer sous un jour valorisant. Nous sommes arrivés en fin d’après-midi, un peu avant la fermeture de la boutique-cave. Dans la première partie, on y vendait le cidre en bouteilles. La vendeuse, une petite grosse d’une cinquantaine d’années, au visage toujours rieur, servait les clients puis disparaissait une fois la fermeture venue.

L’autre partie, la cave, est un lieu assez extraordinaire. On y accède par un escalier raide aux marches de pierres inégales. J’ai eu l’impression de pénétrer dans une grotte secrète. D’énormes fûts couchés contenaient le cidre en fermentation. Il y en avait au moins une cinquantaine, étalés sur six ou sept rangées. Le propriétaire des lieux avait aménagé tout le sous-sol à son goût, pour permettre à ses amis et quelques clients de goûter le cidre, de prendre une collation, voire de jouer au poker certaines nuits.

Il règne dans cette cave une température très stable, tournant autour des seize degrés. C’est très agréable, été comme hiver. L’éclairage cru des néons tranche un peu avec l’aspect plus médiéval de l’endroit et lui confère un cachet tout particulier. L’odeur du bois et des pommes s’y révèle entêtante et l’humidité laisse partout des traces visibles, comme ces mousses entre les pavés du sol.

Fernand m’a présentée ce jour-là comme étant sa nièce. Monsieur Louis a souri ironiquement, comme s’il ne croyait pas la chose possible.

— Ben voyons ! Elle suce bien, au moins ?

J’ai senti mes joues devenir toutes chaudes à cette répartie directe et obscène, d’autant qu’il avait planté son regard dans le mien. J’ai cru à une boutade, mais mon oncle a répliqué :

— Elle n’est pas encore au courant de nos… petits accords ! Et c’est vraiment ma nièce… enfin, pas directement. C’est la nièce d’Agathe.

Monsieur Louis a éclaté de rire en servant des verres de son cidre. J’en avais compté sept, me demandant bien qui allait nous rejoindre. Il y avait aussi un assortiment de biscuits salés, de cakes en tranches et de saucissons coupés en rondelles épaisses.

— T’inquiète pas, Fernand, on va vite lui apprendre les règles de la politesse, ici !

Son ton égrillard, son rire paillard, son regard pétillant, tout cela m’a mise mal à l’aise. J’avais de plus en plus le sentiment d’un piège se refermant sur moi. D’autres rires ont résonné, venant de l’escalier. Nous nous sommes tournés pour voir quatre hommes venir à notre rencontre. Mon cœur a bondi dans ma poitrine et mes mains se sont glacées d’effroi. J’ai acquis la certitude que Fernand m’avait emmenée ici avec une idée bien précise derrière la tête. Et j’ai fait la connaissance de la bande de copains de Louis Brecandru, qui n’avait rien à voir avec une bande de gentils fermiers de la région ou de distingués messieurs.

Le premier, un barbu d’une quarantaine d’années, yeux globuleux et visage antipathique, portait un uniforme de surveillant pénitencier. Visiblement, il sortait de son travail. A ses côtés, un jeune Maghrébin, petit, sec, très nerveux, avec les cheveux rasés sur les côtés et coupés courts sur le dessus. Derrière, deux Noirs, l’un d’une cinquantaine d’années, l’autre n’en faisant pas plus de vingt, tous les deux immenses et costauds, avec un air de famille indéniable.

Ils se sont approchés, goguenards, ricanants, me jetant des regards appréciateurs. Là, j’ai eu vraiment peur. Un long frisson m’est descendu dans la colonne vertébrale et j’ai dû reposer mon verre tellement ma main tremblait. Ils parlaient fort et leurs paroles n’avaient rien de rassurant :

— Ça y est ! La grosse Michelle a fermé la boutique !

— On s’ra tranquille !

Sifflements du Maghrébin.

— Pas mal, la nouvelle poupée ! Sacré petit canon !

— Tu nous l’avais cachée, celle-là, Fernand !

— Ça nous change des salopes de quarante ou cinquante berges que tu nous refiles d’habitude !

Rires gras et bourrades amicales. J’avais du mal à en croire mes oreilles. A la peur s’est ajoutée la stupeur de la découverte d’une double vie que menait mon oncle, à mon insu et certainement aussi à l’insu de Mylène.

— Elle a l’air un peu coincée, la petite !

— Elle est majeure au moins ? On dirait pas !

— On s’en fout, Yves ! C’est encore meilleur quand c’est jeune et tendre !

Monsieur Louis a fait taire tout le monde d’un seul mot.

— Qu’on fasse les présentations, d’abord ! La petite s’appelle Amandine… C’est la nièce du Fernand ! Enfin, c’est ce qu’il dit !

Ils se sont mis à rire de nouveau, comme s’ils ne croyaient pas cette information ou qu’elle recouvrait autre chose, comme une sorte de code secret que seuls les hommes pouvaient comprendre.

Louis Brecandru a poursuivi en me désignant chacun des quatre nouveaux arrivants.

— Lui, c’est Yves… Comme tu le vois, il est maton à la maison d’arrêt, en ville.

L’antipathique barbu a esquissé une parodie de révérence, me détaillant avec ses yeux qui le faisaient vaguement ressembler à un crapaud. Il souriait mais de manière crispée, sans joie réelle. C’était plutôt le sourire d’un type qui n’avait plus guère d’illusions sur le monde qui l’entourait. Il m’est immédiatement apparu comme étant le plus détestable du groupe.

— Le petit Arabe s’appelle Momo !

Le Maghrébin a hoché la tête, traits sévères malgré son jeune âge. Il avait tout d’un petit voyou de quartier, un de ces caïds se prenant pour les maîtres du monde.

— Yves et Momo se sont rencontrés en taule.

Le maître des lieux a laissé la parole au surveillant pénitencier.

— Ce petit con avait pris quatre mois pour avoir participé à une tournante ! Il paraît qu’ils étaient sept à lui avoir passé dessus, à la bonne femme !

— C’est parce que c’est un vicelard que vous êtes devenus potes, mon gars !

C’était le Noir le plus âgé, celui qui avait aussi un bouc noir mais bien plus épais que celui de Louis, qui avait parlé. Il a laissé à leur hôte le soin de poursuivre les présentations.

— Lui, c’est Pierre… Il s’occupe de la logistique de toutes mes livraisons. A côté, c’est son fils Billy…

Le jeune Noir au crâne rasé a eu un grand sourire niais, dévoilant ses dents toutes blanches. Il a un certain charme, Billy, je ne peux pas le nier. De toute cette clique d’obsédés, c’est certainement le plus gentil, même s’il se montre aussi acharné que les autres une fois les choses sérieuses démarrées.

— Bon, tout le monde se connaît maintenant…

Louis s’est tourné vers Fernand, se frottant les mains en se réjouissant d’avance de ce qui allait suivre. J’ai cligné des yeux, me croyant dans un de mes rêves fous. Le négociant a demandé :

— Elle fait quoi ?

— Tout !… Mais faut commencer doucement. Elle a pas l’habitude d’avoir plusieurs gars en même temps… Et puis, elle jouit trop vite ! C’est une sensible du clito !

Ils se sont encore mis à rire, se bousculant en s’adressant des clins d’œil. J’ai senti une tension dans l’air. Je n’en croyais pas mes oreilles. Mon propre oncle qui parlait ainsi de moi, qui donnait ce genre de détails, qui avouait implicitement que lui et moi… enfin, que nous faisions des choses ! Louis a encore repris la parole, de son timbre haut et clair :

— C’est pas grave, mon vieux ! On veut bien prendre notre temps ! Même plusieurs rencards s’il le faut ! Je propose qu’elle nous suce tous à tour de rôle ! Avec une bouche comme la sienne, ça doit être le pied, non ?

Mes yeux se sont agrandis de stupeur. Il n’avait pas l’air de plaisanter. Et en regardant tous les participants se réjouir de ma consternation et de mon trouble, j’ai compris que mon oncle m’avait emmenée ici dans un seul but : me partager avec ses copains.

Je garde un souvenir très précis de cette première « initiation » chez le négociant Brecandru. Depuis, j’y suis retournée une bonne douzaine de fois, subissant chaque fois de nouveaux outrages, toujours plus vicieux et poussés. Mais c’est de la première que je me souviens vraiment le mieux. Je peux narrer chaque expression de chaque visage à chaque instant. Les odeurs, les textures, les mots… tout ça m’a vraiment marquée.

Ils m’ont fait enlever le haut, pour admirer mes seins, pour les toucher. J’ignore pourquoi ma poitrine attire tant la convoitise. Personnellement, je la trouve trop grosse, trop blanche, avec des mamelons bien trop épais et qui deviennent très longs quand je suis excitée ou quand j’ai froid. Mais les hommes, ça leur plaît. Ils aiment me toucher les nichons, les tripoter, jouer avec les bouts jusqu’à m’en faire mordre la lèvre, m’entendre gémir doucement. Ça les excite.

Ce jour-là, je n’ai pas eu droit au plaisir et je suis sortie de la cave énervée, frustrée et souillée. Après avoir profité de mes seins pendant un long moment, suçant à tour de rôle, et m’avoir, accessoirement, fait mouiller comme une dingue, ils m’ont fait mettre à genoux au milieu d’une allée, cernée par les immenses fûts contenant le cidre en fermentation. Ils se sont tous déculottés, n’éprouvant visiblement aucune gêne entre eux. Ça a été un moment très fort, quand ils m’ont encerclée et que je me suis retrouvée le visage à hauteur de toutes ces queues, à pouvoir les détailler chacune. Celle de Fernand, que je connaissais déjà bien. Celle d’Yves, le maton, assez courte et épaisse, avait un gland tout rouge et des couilles très basses, pendant dans leur sac de peau imberbe.

Momo possédait le membre le plus laid et, curieusement, c’était celui qui me fascinait le plus. Aussi brune que le reste de sa peau, elle pointait en avant, toute ridée et relativement fine mais surmontée d’un gland énorme, oblongue, qui semblait crasseux et luisait de manière suspecte sous l’éclairage cru des néons. Contrairement aux autres, elle ne bandait pas à la verticale mais restait horizontale, comme un doigt obscène pointé vers moi.

Les queues des deux Noirs semblaient conformes à la réputation des hommes de couleur. Celle de Pierre, épaisse et de bonne taille était à peine plus petite que celle de son fils. Chose étrange, ils avaient tous les deux des testicules modestes.

Restait celle de monsieur Louis. Et là, en dépit de tout le mal que je pourrai dire aujourd’hui sur l’individu et son vice ancré dans sa peau, je dois dire qu’il possède le plus bel engin que j’aie jamais vu. Long et lisse, à la tête mignonne, aux dimensions parfaites, ni trop grosse, ni trop petite… une peau très douce, une rigidité incroyable mais qui garde de la souplesse. Même ses couilles, totalement dépourvues de poils, me plaisent. Dommage que le propriétaire de tels bijoux soit si odieux et si pervers.

J’ai dû les sucer à tour de rôle, chacun deux ou trois minutes, dans une parodie de jeu dont la règle, pour les participants, était de tenir le plus longtemps possible. J’ai obéi sans trop réfléchir à ce que je faisais, les joues brûlantes de honte, la respiration oppressée, le cerveau plein d’images sales. J’ai bien tenté de faire fléchir mon oncle mais celui-ci m’a sèchement ordonné de ne pas lui faire honte avant de me rappeler que j’étais sa débitrice, qu’il me logeait, me nourrissait et que je ne lui rapportais pas d’argent. Un discours qui aurait tout aussi bien pu sortir de la bouche de cette garce de Mylène.

Ça a duré un certain temps. Assez pour que j’attrape une crampe à la mâchoire et que je me retrouve à court de salive. Assez pour avoir goûté toutes les saveurs de ces verges tendues et différentes. Je connaissais par cœur le bouquet que dégageait le pénis de mon oncle. J’en ai découvert d’autres. Le goût très fort de celle de Momo, pas très regardant sur l’hygiène, celui fauve et plus âcre de Pierre et de son fils. La fadeur du petit sexe d’Yves et l’arôme de gel douche à la mandarine qui accompagnait la queue de Louis Brecandru.

Ils étaient là à me tendre l’objet de toute leur attention, à me l’offrir à tour de rôle en sortant des vannes grossières ou minables, vulgaires ou même spirituelles. Ils me caressaient les cheveux comme si j’étais une petite chienne. Ils me caressaient les joues comme une enfant. J’étouffais dans leurs odeurs intimes et je suçais… je suçais… je suçais encore ces six bites avec une avidité surprenante au début, mécaniquement vers la fin.

Monsieur Louis s’est laissé aller le premier. Je sais maintenant que c’était pour donner le top de départ. Un peu comme si les autres n’avaient pas eu le droit de jouir avant lui. Je me souviens qu’il s’est dégagé pour se finir en se branlant vite, le visage crispé. J’ai voulu détourner le visage mais il m’en a empêché d’un mot. Il a alors éjaculé à longs jets crémeux qui sont venus s’écraser sur mon visage. La matière, gluante et laiteuse, à la puissante odeur âcre, m’avait toujours dégoûtée. Mais là, je l’ai reçue un peu comme une délivrance.

Oncle Fernand a suivi, toujours aussi abondant. Presque en même temps, Yves le maton, qui a aspergé mes cheveux d’un foutre très liquide. A cet instant, j’ai arrêté mes fellations pour servir de « foutrière », pour reprendre l’expression de monsieur Louis, à ses invités. Le Maghrébin et les deux Noirs se sont mis en devoir de se masturber à leur tour et leur semence s’est étalée sur mon visage et ma poitrine.

J’étais dans un état indescriptible. Nerveuse, salie, humiliée, excitée, proche de l’hystérie mais sans rien laisser transparaître.

Ils m’ont laissée me nettoyer dans une salle toute proche, pleine de sacs de jute contenant des pommes, avec des mouchoirs en papier. Assez pour me redonner une apparence correcte, insuffisant pour faire disparaître la forte odeur du sperme qu’ils avaient répandue sur moi.

Nous sommes restés une demi-heure encore. Les six hommes discutaient en riant et en buvant le cidre, camarades comme seuls les hommes savent l’être. J’avais le sentiment de ne plus être qu’une potiche. Juste avant de partir, Louis Brecandru m’a donné une claque sur les fesses et a dit à Fernand qu’il souhaitait me revoir rapidement…

CHAPITRE VI

J’en ai voulu à oncle Fernand de m’avoir emmenée chez ces hommes. De cette première fois chez monsieur Louis j’ai longtemps fait des cauchemars angoissants.

Ces mauvais rêves se sont un peu calmés avec le temps. Mais mon oncle m’a plusieurs fois emmenée à nouveau chez le négociant pour quelques soirées qu’il qualifie lui-même de mémorables. Ils ont tous fini par me baiser, un soir ou un autre, jusqu’à cette dernière fois quand… Tout mon corps s’en souvient encore.

Et ensuite, quand monsieur Louis m’a fait cette offre terrifiante et pourtant attirante, dans son propre lit, après que… Fernand est-il vraiment au courant des projets de son ami me concernant, comme le prétend ce dernier ? C’est bien possible, après tout…

Si mon oncle ne s’est pas calmé ces derniers temps, loin s’en faut, que dire de l’évolution qu’ont prise mes rapports avec sa concubine ?

Le temps des premières fessées est bien révolu. Les raclées, c’est à coups de ceinture que je les reçois désormais. Ou avec la grande cuillère en bois qui lui sert pour la cuisine et qui fait un mal de chien. Surtout qu’elle se sert ensuite du long manche pour tourmenter mon vagin et mon anus et qu’elle me force ensuite à lécher les parties souillées.

Mylène est une détraquée. Une espèce de psychopathe sexuelle et j’ai bien peur qu’un jour elle n’aille trop loin. Mon oncle est certes un obsédé mais, dans le fond, son unique motivation est de se faire plaisir en me baisant. La blonde, elle, cherche sans cesse à m’humilier. Bien sûr, je dois aussi lui procurer un plaisir sexuel mais ses plus grandes extases viennent lorsqu’elle parvient à me ridiculiser ou à me souiller… « à m’en faire baver », comme elle le dit souvent. Et, dans ce domaine, elle montre une prodigieuse imagination, inventant des sévices insensés.

Pour qu’il se passe quelque chose, il faut que deux conditions soient réunies. Premièrement, il faut impérativement que nous soyons seules, toutes les deux. Deuxièmement, il lui faut un motif. Mais ça, elle le trouve facilement et, ces derniers temps, elle aurait même tendance à s’en passer un peu.

Je ne peux pas dire que mon oncle la délaisse. Je les entends faire l’amour dans leur chambre plusieurs fois par semaine. Mais elle prétend qu’elle a de grands besoins et que Fernand, qui me prend aussi assez souvent de la manière qu’on sait, ne parvient plus à la satisfaire totalement. Alors, c’est à moi, la « petite voleuse d’homme », qui doit combler ce manque et je me suis retrouvée à la lécher plus souvent qu’à mon tour. A priori, c’est une gâterie que mon oncle lui procurerait de moins en moins souvent. Elle ne me l’a pas dit franchement mais c’est ce que j’ai cru comprendre. Et Mylène adore que je lui « broute le minou » longuement, dans mon lit ou sous la table de la cuisine, que je le fasse salement, toute la langue dehors, bien enfoncée dans ses chairs dégorgeant de jus. Elle aime que je la boive jusqu’à m’en étouffer, que je lape ses replis compliqués, que je lui suce le clitoris et le mordille pour l’amener au bord de l’orgasme. A ce moment-là, elle me repousse pour d’autres jeux plus vicieux encore.

Elle aime aussi jouer avec mes orifices, y enfonçant tout ce qui lui plaît. Elle s’extasie souvent de la souplesse de mon vagin, de ce qu’elle peut y enfoncer. Les carottes et les courgettes font partie de ses favorites à ce jeu-là. Dans la cuisine, je suis assise, déculottée, sur une chaise, les talons remontés contre les fesses. Elle veut mes deux orifices bien ouverts. C’est une posture qui me fait toujours terriblement d’effet parce que je suis totalement sans défense, concentrée pour ne pas perdre l’équilibre, me tenant les chevilles. Et je suis ouverte… Elle me caresse pour bien me faire mouiller et puis, elle m’enfonce des légumes destinés aux repas du jour et me branle en m’imposant son rythme, essayant de deviner le moment où je vais jouir pour me refuser cette délivrance au dernier moment. Et je suis alors proche de la tuer.

C’est aussi dans cette position, sur la même chaise de cuisine, qu’elle m’attache les fois où elle me fait lécher par le chien. Elle me ligote à l’aide d’une corde à linge, dans cette position qui rappelle celle d’une grenouille. Poignets aux chevilles, largement ouverte, buste contre le dossier. Et plus aucun mouvement ne m’est possible, sinon de remuer les orteils ou de bouger la tête. Cette folle enduit mon sexe de chocolat liquide dont on se sert pour les desserts et me tripote pour que je sois bien baveuse. Ensuite, elle fait venir le bâtard. C’est un grand chien noir, croisement entre un labrador pure souche et une chienne malinois aux origines plus douteuses. D’ordinaire, il est très calme, affectueux. Mais lorsque Mylène lui fait renifler mon sexe, il devient comme fou, se mettant à remuer la queue frénétiquement, essayant de me grimper dessus, me griffant l’intérieur des cuisses avant que la blonde ne le retienne avec de grands éclats de rires méchants.

Elle maintient Robby par son collier et réussit à lui faire comprendre qu’il doit seulement me lécher. Ce sont des sensations très particulières, cette longue langue râpeuse qui passe sur mes chairs sensibles, cette truffe humide sur mon clitoris, cette bave gluante qui me coule dans la raie. Je suis chaque fois au bord de la crise de nerfs et Mylène ne le fait sortir qu’une fois qu’il a lapé tout le chocolat et ma mouille et qu’elle a du mal à le retenir d’aller plus loin. Je suis persuadée qu’un jour, elle le laissera faire. Que sa longue queue rouge entrera en moi, me salira plus que ma belle-tante ne pourra jamais le faire autrement.

Mylène se montre aussi très imaginative dans toutes les punitions et toutes les avanies qu’elle me fait subir. Combien de fois ne m’a-t-elle pas fait faire le ménage à demi nue, les fesses à l’air ? Combien de fois ne m’a-t-elle pas fait boire deux ou trois litres d’eau avant de me demander d’effectuer la lessive et le repassage d’une semaine complète avec l’interdiction formelle d’aller aux toilettes ? Je garde là encore le souvenir de ma vessie gonflée, tendue à l’extrême, de cette envie pressante, devenant de plus en plus impérieuse et des sourires sadiques de la blonde lorsque je lui lançais quelques regards désespérés. Car elle m’avait avertie que si je m’oubliais, j’aurais droit à une correction dont je me souviendrais longtemps… et de se balader avec son nerf de bœuf dans les parages de la buanderie où j’œuvrais, me balançant d’un pied à l’autre en essayant de ne pas penser à ma vessie.

D’autres fois, elle me fait porter d’épaisses chaussettes en laine, une culotte au renfort rembourré. Ensuite, je dois chausser des bottes en caoutchouc et enfiler un short très moulant, en vinyle, qu’elle a déniché dans un sex-shop. Et je dois effectuer toutes mes corvées avec cet attirail, transpirant comme une damnée, en proie aux pires démangeaisons sur ma vulve… et je ne parle pas des odeurs que je dégage lorsqu’elle m’autorise enfin à me débarrasser de ce tintouin. Il faut vraiment être timbrée pour inventer des trucs pareils.

Elle prend également plaisir à me faire laver à la main, au lavabo l’ensemble de ses sous-vêtements, de ses culottes à ses chaussettes ou ses collants en passant par ses soutiens-gorge. Lorsqu’elle est d’humeur très capricieuse, il n’est pas rare qu’elle me force à humer les parties les plus sales de ses sous-vêtements. Il est même arrivé qu’elle exige que je lape les zones souillées de ses slips avant de les laver et j’ai souvenance d’une fois où elle m’a fait faire tout le repassage avec le collant qu’elle avait porté la veille noué autour de mon visage, les parties couvrant les pieds bien collées à mon nez.

Ces derniers temps, elle s’est montrée encore plus méprisante à mon égard. Elle m’a, récemment, décerné le titre de « lèche-cul personnel » avant d’exiger que je le fasse. C’est à genoux au milieu de l’étable, sous sa robe, que j’ai dû baisser sa culotte, écarter ses fesses rondes et bronzées et lécher de longues minutes durant son anus au goût terriblement amer. Au départ, c’était une nouvelle manière de m’humilier mais je me suis rendu rapidement compte qu’elle y trouvait un plaisir sensuel puisque j’ai dû lui brouter la chatte qu’elle avait déjà toute trempée jusqu’à la faire jouir…

Oncle Fernand ne se mêle absolument pas de ce qui se passe entre Mylène et moi. Je pense qu’il soupçonne quelque chose sans vouloir en savoir davantage. Et, dans le fond, je suis certaine qu’il s’en moque. L’essentiel, pour lui, est que je lui passe ses caprices, comme celui de lundi.

Pour une fois, c’est lui qui a profité de l’absence de sa concubine pour abuser de moi. Il faut dire qu’il avait invité deux voisins de ses amis que je connais pour les avoir vus quelquefois à la maison. Le premier s’appelle Léon Breuil. Il possède la ferme voisine, la plus proche de la nôtre. C’est un célibataire endurci… mais je trouve ça plutôt normal. Non qu’il soit moche. Au contraire, il a un côté beau gosse du genre solidement bâti, dépassant à peine la trentaine. Mais il est tellement imbu de lui-même, tellement frimeur et superficiel que je pense qu’aucune femme ne le supporterait plus d’une dizaine de jours, ce qui est la durée moyenne de ses relations avec la gent féminine. L’autre, c’est Michel Tiliponi, que mon oncle appelle le rital, vu ses origines. Marié, deux gosses, trente-cinq ans… Très beau gosse, lui aussi. Pour ça, je n’ai pas eu à me plaindre. Rien à voir avec Yves ou Momo !

Il les avait invités en sachant parfaitement que Mylène devait s’absenter pour la journée, en visite chez sa sœur. Nous aurions dû l’accompagner, au départ, mais Fernand avait trouvé je ne sais plus quelle excuse pour s’éviter cette corvée et, du coup, je n’y suis pas allée moi non plus.

Les deux voisins sont arrivés et tout de suite, à la manière dont ils me détaillaient avec des sourires de connivence entre eux, j’ai compris que mon oncle leur avait parlé de moi. J’étais d’autant plus mal à l’aise que mes vêtements moulants ne cachaient rien de mes formes féminines. Ils ont pris un café, arrosé de calva. La discussion a rapidement viré sur le cul, émaillée de blagues grossières sur les femmes. Puis, ils en sont venus à se demander à quoi pouvaient ressembler mes seins. Mon oncle leur a assuré qu’ils étaient très beaux. Ils ont voulu une preuve. Mon oncle s’est levé et a décrété qu’il allait leur en fournir une pas plus tard que tout de suite, une de ses expressions récurrentes.

Je ne savais plus où me mettre. Ce n’étaient pas des inconnus, comme l’avaient été monsieur Louis et ses comparses. Ces deux-là, je les connaissais d’avant. Pas bien, certes, mais ils m’avaient déjà rencontrée de manière formelle et ça changeait pas mal de choses.

Ils avaient l’air un peu éméchés et je connais Fernand quand il a bu : il peut devenir violent. Il m’a prise par le bras et m’a entraînée à sa suite. Léon et Michel nous ont suivis, perplexes et amusés par la tournure que prenait leur visite amicale. Nous avons traversé la cour pour nous rendre dans la grange. Il faisait très chaud, avec un soleil de plomb.

Dans la grange, la chaleur était encore pire et l’air saturé de l’odeur piquante des premières bottes de foin de la saison. Les premiers instants, j’ai eu l’impression d’étouffer dans ce lieu si familier. Il y avait encore beaucoup de place de libre pour le foin qu’on commençait à peine à engranger. Le soleil filtrait à travers les imperfections des larges planches de bois formant les murs et, dans la lumière jaune, la poussière en suspension n’en devenait que plus visible, comme une pluie de miettes.

Cet endroit gardera toujours pour moi une aura très particulière. Il y règne une atmosphère trouble, propice aux choses interdites. N’était-ce pas là que mon oncle m’avait violée, la première fois ? N’est-ce pas là qu’il m’entraîne souvent lorsqu’il a envie de moi ? N’est-ce pas là que je viens parfois me cacher pour lire en douce les romans un peu osés que je chipe à Mylène ? N’est-ce pas dans cet endroit encore que Mylène vient parfois me punir, surtout lorsqu’il lui prend l’envie de me ligoter à l’une des grosses poutres pour m’imposer quelques sévices sales ou douloureux dont elle a le secret ? Cela doit tenir à sa configuration vaste et pourtant close, aux nombreux recoins qui permettent de se cacher, au parfum entêtant que dégagent le bois et le foin, à l’impression de chaleur et de quiétude qui s’en dégage.

Il n’y avait personne d’autre à la ferme que nous quatre mais mon oncle m’a quasiment traînée jusqu’au fond, là où se trouvaient les énormes cubes jaune et vert ramenés de la veille. Je l’ai supplié à voix basse, pour ne pas me faire entendre des autres, d’arrêter mais il n’en avait rien à faire.

Nous nous sommes retrouvés dans une sorte de niche secrète de deux mètres carrés, entourée de hautes et épaisses murailles végétales avec un tout petit passage pour entrer et sortir. Passage que les trois hommes bloquaient. Les deux voisins avaient bien compris qu’il allait se passer quelque chose, même s’ils avaient l’esprit embrumé d’alcool. Ils étaient dans l’attente de savoir ce que leur ami avait en tête mais déjà leurs yeux brillaient d’un nouvel éclat.

— Enlève ta robe !

Il a ordonné ça de sa voix la plus autoritaire, celle qui me faisait parfois trembler lorsqu’il entrait dans une colère. La même qu’il avait eue quelques mois plus tôt, à quelques mètres au-dessus de nous, juste avant qu’il me saute dessus. Mais cette fois, j’ai secoué la tête. Je savais… j’étais déjà persuadée au fond de moi que j’allais encore une fois céder, qu’il n’y avait aucune autre issue pour moi sinon celle d’une violence plus grande encore. Mais je ne voulais pas donner aux deux voisins l’impression d’une trop grande complaisance même si je me sentais déjà devenir toute chose.

Mon oncle m’a jeté un regard noir.

— Enlève ta robe, que j’te dis ! J’ai promis à mes amis qu’ils auraient la preuve que t’as des supers nichons et tu sais que j’aime pas passer pour un menteur !

Il y a eu un instant de flottement. Fernand attendait que je m’exécute. Léon et Michel se réjouissaient déjà du spectacle et moi j’étais paralysée, mortifiée qu’il me parle ainsi.

— Tu préfères peut-être que je te mette moi-même à poil, petite femelle ?

Qu’il m’appelle ainsi devant ses deux voisins m’a fait un choc. Jamais ce quolibet ne lui était venu en présence d’autres personnes. Ça avait toujours été comme une sorte de complicité, d’union secrète entre nous. Et voilà qu’il venait de me trahir.

Il a fait un pas en avant et j’ai dit : « Non ! », avant de m’empresser de retirer ma robe en la faisant passer par-dessus ma tête. Je portais des sous-vêtements blancs très sages, ceux que je mettais tous les jours et qui n’avaient pas grand-chose à voir avec les petites culottes noires à dentelles et les soutiens-gorge transparents que mon oncle m’avait achetés et que je ne devais mettre que les jours où nous nous rendions chez monsieur Brecandru. Mais, tout couvrants qu’ils étaient, me retrouver dans cette tenue en ce lieu avait quelque chose de scandaleux. D’ailleurs, les sifflements admiratifs de Léon le frimeur en ont dit assez sur ce qu’il pensait.

— Tes chaussures !

C’était vraiment du Fernand tout craché, ça ! J’allais me retrouver intégralement nue. C’était ce qu’il aimait. Pas de fioriture, pas de complication cérébrale, pas de mise en scène. Juste sa femelle à disposition dans le plus simple appareil.

J’ai retiré mes baskets dans lesquelles j’étais pieds nus, transpirant dedans d’abondance. Une odeur désagréable s’est échappée, me gênant horriblement. Et puis, chaque fois que je me retrouvais ainsi pieds nus, j’avais le sentiment d’une terrible impuissance. C’était comme avouer que je ne partirais pas, que je resterais et me montrerais obéissante.

— Ton soutif, aussi !

Ce n’était plus mon oncle mais ce crâneur de Léon Breuil qui a lancé ça, goguenard, le visage tendu par une grande nervosité mais le sourire toujours aussi arrogant. A côté de lui, Michel avait l’air plus ahuri mais pas moins passionné par ce qui était en train de se jouer sous ses yeux. C’était comme s’il n’y croyait pas vraiment.

J’ai jeté un regard interrogateur à Fernand. Maintenant que j’étais convaincue de ce qui allait suivre, j’éprouvais une certaine fierté à les faire baver ainsi. Mon oncle a cligné des yeux, ce qui voulait dire que je devais l’enlever. Mes doigts légèrement tremblants ont dégrafé l’attache. Les deux bonnets en coton blanc, très couvrants, ont lentement glissé sur ma peau laiteuse tout en libérant mes deux poires de chair de toute contrainte. Je les ai senties s’épanouir sur mon buste, couler de quelques centimètres vers le bas, reprendre leur position naturelle.

Tous les yeux se sont braqués sur ma poitrine, lourde, blanche, avec ses tétons énormes qui pointaient sans que je le veuille, comme un aveu de mon émoi intérieur. Durant quelques secondes, ils n’ont rien dit, la bouche entrouverte. Durant ce bref instant, j’ai eu le sentiment de les dominer. Mais ça n’a pas duré.

Léon, le premier, a émis un sifflement admiratif avant de commenter :

— Sacrée paire de roberts ! T’avais pas raconté de bobards, Fernand !

— J’en ai jamais vu des comme ça !… Regardez comme ils sont… Enfin, j’veux dire, ils sont énormes mais ils tiennent bien… On dirait deux grosses poires… Et regardez-moi ces tétines !

— Je vous l’avais dit, les gars ! Cette petite a des nichons de déesse !

Ils se sont approchés et tout sentiment de vanité s’est évaporé comme neige au soleil. Mon oncle a dit, pour ajouter encore à mon embarras :

— Et vous n’avez pas vu la forêt noire qu’elle se paie ! Vas-y, gamine, enlève ton slip ! De toute façon, t’as des poils qui dépassent de partout !

Léon a pouffé. Michel a eu un sourire complice. Là, je me suis mordu la lèvre. On aurait dit, tout d’un coup que l’air était devenu moins respirable. J’avais du mal à inspirer et expirer correctement. J’avais l’impression qu’une chape de plomb venait d’être coulée sur ma cage thoracique.

— Dépêche-toi ! Ou je te l’arrache avec les dents !

J’ai vite agrippé ma culotte blanche et je l’ai maladroitement abaissée, manquant me casser la figure en la retirant. Il faisait si chaud que j’avais la raie des fesses trempée de sueur et les seins luisants. Les trois hommes aussi transpiraient beaucoup, mais ça n’avait pas l’air de les gêner.

De sentir l’air sur ma toison pubienne m’a fait frissonner malgré l’étouffante chaleur. Oncle Fernand savait que j’étais complexée par l’abondance de cette pilosité noire et il en a joué. Finalement, il ressemblait plus à Mylène que je ne le pensais.

A nouveau, j’ai senti ces regards d’hommes qui me détaillaient, qui me souillaient de leur éclat fiévreux et avide. C’étaient comme des insectes gluants et invisibles rampant sur moi. J’ai eu un réflexe de pudeur, cachant mes appas de femme avec mes mains jusqu’à ce que mon oncle fasse claquer sa langue contre son palais.

— Pas de ça, gamine ! On veut tout voir !

Je l’ai supplié du regard mais il m’a fixée durement, me faisant comprendre qu’il n’y avait rien à attendre. J’ai cédé, par lâcheté. N’est-ce pas ce que je fais le mieux ? Céder… J’avais peur qu’ils ne me violent, qu’ils ne se montrent brutaux avec moi si jamais il me venait l’envie de résister. Toute nue face à trois grands gaillards, je n’avais aucune chance de m’en sortir.

Mes bras sont retombés le long de mon corps, ballants. Mes yeux se sont baissés et je les ai laissés me regarder, me contempler sous toutes les coutures. Je me suis prêtée à leurs petites exigences. « Tourne-toi », « Montre ton cul », « Prend tes nichons en main », « Ecarte les cuisses », « Ecarte tes poils, on voit rien », « Caresse-toi les bouts »…

Les commentaires graveleux ou obscènes tombaient les uns après les autres. Ils s’encourageaient, en fait. Je le comprends, maintenant. Ils s’encourageaient pour aller plus loin, pour franchir le pas. Ils avaient besoin de me faire passer pour une salope. Ça leur donnait bonne conscience.

Ils se sont extasiés sur mon corps et moi, je m’émoustillais à chaque nouvelle demande. Cette exhibition m’a mise dans un état d’excitation incroyable. Peut-être parce qu’ils ont pris leur temps. Peut-être aussi parce que leurs voix devenaient plus graves et enrouées à mesure qu’ils me découvraient. Même oncle Fernand a paru particulièrement ravi de ma docilité.

— Vous avez envie d’y goûter ?

La question de mon oncle est tombée après que j’ai largement montré mon cul, penchée en avant, cuisses disjointes. Ils avaient dû tout me voir. L’anus et le sexe. Ils ont dû se rendre compte que j’étais ouverte, humide… Que mes tétons durs bandaient insolemment, que mon visage cramoisi et en sueur était figé dans une sorte d’attente…

Tout de même, j’ai sursauté et je me suis redressée. Les deux voisins se sont regardés. Michel en a bégayé.

— Y… y goûter ? Co… comment ça ?

Fernand s’est mis à rire, les mains sur les hanches. Dans ses yeux brillait toute la lubricité dont il faisait preuve lorsque nous étions seuls. Ce n’était pas un défi qu’il se lançait. Il voulait réellement me partager avec ses amis, et plus seulement dans le cadre fermé de la cave de Louis Brecandru. Il voulait le faire ici, chez lui.

— Tu vas pas me dire que tu veux que je t’apprenne à goûter une fille, le rital ?

Tout en lui répliquant ainsi avec une certaine ironie, Fernand a commencé à se déshabiller. Léon, qui visiblement était moins timoré, s’est hâté de l’imiter. Il ne savait pas ce que mon oncle avait en tête mais il ne voulait surtout pas rater la fête. Michel Tiliponi a fini par hausser les épaules après un dernier coup d’œil dans ma direction, comme pour s’assurer que j’étais bien d’accord. Puis il a ouvert sa chemise à carreaux.

Je les ai regardés faire, tous les trois. J’étais comme hypnotisée, contemplant la scène incroyable de ces trois hommes se préparant à me « goûter ». Un à un, leurs vêtements ont formé un amoncellement disparate. Chemises, chaussettes, pantalons, caleçon ou slip, chaussures ou bottines, ceintures, montres… Ils n’ont rien gardé. J’en étais toute bouleversée, avec le sentiment que mon cauchemar récurrent prenait forme, simplement avec d’autres individus et ça me faisait mouiller comme une folle.

Mes yeux se sont à leur tour repus des trois corps. Je ne peux pas dire que j’avais été malheureuse à la loterie. Celui de mon oncle, je le connaissais par cœur, avec son torse et ses cuisses velues comme s’il s’agissait d’un primate. Sa longue queue bandait à moitié.

Michel, l’Italien, était le plus beau du trio. Musclé comme un athlète, il n’avait pas un seul poil sur le torse et très peu sur le pubis. Mais il possédait aussi la verge la plus petite, guère épaisse et circoncise. Elle se dressait contre son ventre plat et doré, n’atteignant pas le nombril.

Enfin Léon, tout aussi musclé que ses deux amis, affichait également une belle érection. Il avait la peau pâle et une bite d’une belle taille, dont il tirait une fierté exagérée. Il la cajolait doucement comme s’il s’agissait d’un petit animal fragile. Son sourire crâneur n’avait pas quitté un seul instant son visage et il me dévisageait avec une sorte de mépris bien senti.

— On se la fait tous les trois en même temps ?

Mon oncle a durci son regard. Ce que Léon lui proposait ne semblait pas avoir fait partie de son plan initial mais il a accepté :

— Ouais ! Trois bonnes bites en même temps, ça lui fait pas peur !…

— Elle a pas l’air tout à fait d’accord…

Michel semblait le plus hésitant. C’est vers lui que mon espoir s’est tourné. En vain, d’ailleurs. Il a suffi que Léon prétende que, si je faisais cette tête-là, c’était pour les aguicher d’avantage, que la plupart des femmes rêvaient de se faire violer pour plusieurs hommes et que, de toute manière, si j’étais là, à poil devant eux, c’était que ça me plaisait.

Ils se sont approchés, leurs queues tendues comme des armes dans ma direction. J’ai reculé en secouant la tête, consciente de ce qui allait se passer. J’étais coincée. Mais j’ai quand même voulu donner l’illusion de me défendre en cherchant à forcer le barrage.

Léon m’a attrapée par le bras et m’a repoussée avec violence. J’ai heurté la meule de foin derrière moi et me suis affalée sur le sol, sous leurs quolibets. Mon oncle et Breuil le frimeur m’ont ramassée et m’ont maintenue fermement tandis que Michel tirait une autre meule au centre du petit recoin où nous nous trouvions. Ils m’ont jetée dessus sans ménagement.

Les bouts de paille m’ont griffée un peu partout. Je les ai vus s’approcher, commencer à me toucher. Tous mes sens étaient en éveil. Je ressentais chaque attouchement comme une attaque et comme une sorte de curieuse délivrance.

Mon oncle a ouvert plus franchement les hostilités en se couchant à côté de moi. Ses épaisses mains calleuses se sont emparées de mes seins pour les presser sans douceur. En même temps, il a commencé à me lécher le cou, me procurant des frissons d’ignominie. Jamais encore il ne s’était montré si familier, si vulgaire. D’ordinaire, il me baisait après m’avoir touchée mais là, j’avais l’impression qu’il parodiait abominablement une relation amoureuse.

— Venez ! Elle est a point !

Ils n’ont pas attendu plus longtemps. Léon s’est vautré de l’autre côté et s’est mis à me peloter sans se soucier de me donner du plaisir ou de me faire mal. Ses doigts ont crocheté ma chair, surtout ma poitrine. Ses ongles m’ont griffée. Sa langue étonnamment douce a glissé sur mon oreille, me donnant d’autres frissons glacés de répulsion.

J’ai senti qu’on attrapait mes chevilles, qu’on me forçait à m’ouvrir. C’était Michel, agenouillé devant la botte de foin, qui se penchait sur ma vulve écarquillée. Ses joues mal rasées ont irrité l’intérieur de mes cuisses. J’ai soudain eu l’impression qu’une limace se promenait sur mon sexe, cherchait à l’introduire. Ce salopard d’Italien avait commencé à me lécher, tout en douceur. Je me suis sentie fondre quelques instants plus tard, alors qu’il s’attardait sur mon clitoris.

Ce qui s’est passé ensuite est plus flou dans mon esprit, même si j’en garde quelques souvenirs très vivaces.

Je sais que ça a duré une bonne partie de l’après-midi. Ils se sont retenus tous les trois autant qu’ils le pouvaient, pour jouir de moi, de tout leur soûl. Ils m’ont fait jouir, trois fois et de manière très intense.

Je me souviens principalement de leurs corps moites de sueur couchés sur le mien à tour de rôle, d’une impression gluante de chairs collées entre elles, adhérant de manière visqueuse. Je me souviens aussi de l’odeur, enivrante. Une odeur de bois et de foin fraîchement coupé à laquelle se sont superposées les fragrances de sueur et d’excitation sexuelles.

J’ai été en nage tout le temps, transpirant comme dans un sauna, mouillant jusqu’à la dernière goutte d’eau de mon corps.

Ils m’ont prise de toutes les manières imaginables. Je me souviens avoir été à genoux devant Michel, à branler sa courte queue entre mes seins, de son visage tendu à l’extrême parce qu’il ne voulait pas éjaculer trop vite. Je me souviens avoir été sodomisée par mon oncle, très longtemps, avoir été baisée par Léon qui donnait de grands coups de reins pendant que les autres me caressaient le visage avec leurs verges rendues malodorantes et gluantes à force de passages répétés dans mes orifices.

Ils ont fini par jouir pratiquement en même temps. Fernand dans mon vagin après un ultime limage douloureux. L’Italien sur ma poitrine, à longs jets crémeux et épais qui ont donné lieu à quelques plaisanteries stupides sur les crèmes de beauté. Et Léon sur mon visage, me souillant un peu plus encore. J’ai encore la sensation abjecte de sa semence glaireuse coulant lentement sur mes joues et mes paupières. Et pourtant, ce n’était rien comparé à ce que m’avaient fait subir monsieur Louis et ses compères…

Les deux voisins sont finalement repartis, très satisfaits de leur journée. Ils m’ont abandonnée dans la grange surchauffée, brisée, moralement abattue, souillée de sperme et de sueur, sans plus un regard pour moi. Une chose que les hommes semblent très bien faire.

CHAPITRE VII

C’était il y a deux semaines… En plein pic de canicule, lorsqu’il faisait plus de 40 degrés entre midi et deux. Le soir n’apportait guère de fraîcheur. C’était un mardi et mon oncle m’a emmenée avec lui, une fois de plus, pour une fin d’après-midi spéciale chez monsieur Louis.

Seulement, cette fois, les choses se sont déroulées un peu différemment. Pas de strip-poker ou de pipes à l’affilée. Pas de strip-tease ou de scénario bidon. Louis et ses amis avaient préparé une surprise à mon oncle : une femme d’une quarantaine d’années qui avait tout d’une professionnelle nous attendait dans l’immense cave après la fermeture.

C’était une grande blonde décolorée, aux cheveux presque blancs, à la poitrine encore plus incroyable que celle de Mylène et au cul faramineux. Si la concubine de Fernand est vulgaire, cette Annette pouvait lui donner des leçons en la matière. Son maquillage outrancier lui donnait un genre détestable, tout comme son accoutrement tape-à-l’œil. Une jupe ultra-courte en skaï rouge criard, une veste assortie, des bas résille à mailles très larges, des bottes en cuir blanc et noir et un chemisier rose bonbon qui n’allait pas du tout avec son teint blafard. Par contre, elle avait de très beaux yeux verts et un visage qui aurait pu être mignon sans sa couche de peinture de guerre.

Nous avons bu du cidre, mangé de la cochonnaille avec du pain de campagne, des cornichons au vinaigre et des petits épis de maïs. L’ambiance s’est vite détendue même si moi je n’étais pas à l’aise. Tout le contraire de cette Annette qui riait bêtement à toutes les vannes grossières que sortaient les six hommes.

Au bout d’une bonne demi-heure, monsieur Louis a annoncé à mon oncle que lui et ses amis lui offraient les services de la blonde peroxydée en souvenir de toutes les « vieilles rombières » qu’il leur avait amenées par le passé. Mon oncle était en quelque sorte le rabatteur du groupe. C’était généralement lui qui amenait les femmes peu farouches et toujours d’un certain âge, à la recherche d’émotions fortes, au reste de la fine équipe. Ils se les partageaient ensuite lors de fameuses soirées.

Louis a remis une clé plate à Fernand, en lui précisant que celle-ci ouvrait la porte d’une de ses chambres d’amis.

Ça n’a pas duré dix secondes que mon oncle et la professionnelle ont disparu, se rendant dans la fameuse chambre à l’étage pour y faire on sait bien quoi. Du coup, pour la première fois, je me suis retrouvée en face de la fine équipe sans mon protecteur.

— On va enfin pouvoir s’amuser comme on en a envie !

Monsieur Louis se frottait les mains et les autres ont ri, les visages subitement moins humains. J’ai senti mon estomac se contracter brusquement sous le coup d’une appréhension terrible.

J’ai voulu savoir ce qu’il entendait par là. J’avais la voix blanche, sans relief, tellement j’étais stressée. Là, ils m’ont expliqué que Fernand n’avait jamais voulu qu’ils dépassent un certain stade avec moi. C’était toujours lui qui avait dicté ce qui était autorisé et ce qui ne l’était pas. J’ai appris par la même occasion que les autres femmes qu’il avait ramenées, par le passé, avaient subi des choses cent fois plus terribles que ce qui m’avait été imposé. Or, ce qui les intéressait, c’était de pouvoir s’amuser avec une belle fille comme moi, encore jeune, mignonne et bien faite, sans aucune restriction. Car monsieur Louis n’aimait pas qu’on lui dicte sa conduite. Il avait donc trouvé ce subterfuge pour éloigner mon oncle sans faire d’esclandre.

J’ai cherché du regard comment je pourrais m’enfuir de ce lieu maudit. Mais la cave n’avait qu’une seule issue. Les autres portes donnaient sur des celliers ou des réserves closes. Et la porte de sortie se trouvait loin, à l’autre bout…

Comme s’il avait lu mes pensées, monsieur Louis a envoyé Billy fermer l’unique issue à clé.

— Comme ça, on sera sûr de ne pas être dérangés !

Paralysée par une peur telle que j’en avais rarement connu, je les ai regardés se déshabiller tranquillement en plaisantant entre eux. Seul Louis Brecandru est resté habillé, assis sur un coin de table. Ils ont rangé soigneusement leurs affaires, chacun sur sa chaise. Ils avaient l’air de se préparer pour une rencontre sportive. Un sport se pratiquant nu, aussi vieux que le monde mais avec quelques règles supplémentaires de leur cru.

La vue de leurs corps si différents, de leurs verges qui commençaient seulement à durcir, m’a chauffé les oreilles. J’ai gardé le silence, ne sachant pas quoi dire ou faire. L’absence subite de mon oncle me donnait un terrifiant sentiment d’insécurité.

Le maître des lieux m’observait, un sourire de prédateur sous son court bouc noir. Il avait l’air de beaucoup s’amuser de ma peur. Je le savais pervers mais pas encore à quel point.

Une fois qu’ils ont été tous les quatre nus dans la fraîcheur agréable de l’immense cave, il s’est levé et s’est dirigé vers l’escalier qui menait à la boutique.

— Elle est à vous… Vous me l’amènerez quand vous aurez terminé !

Et il a disparu, me laissant aux prises avec ses quatre amis dont je connaissais déjà les penchants sadiques. Ils étaient là, nus, à rigoler entre eux tout en me dévisageant. Au bout de quelques instants, Momo et Yves se sont approchés. J’ai reculé, finissant par buter l’un des grands tonneaux. J’ai voulu gagner du temps, stupidement.

— Qu’est-ce que vous allez faire ?

Ma question les a fait marrer. Pierre, derrière le Maghrébin, a répondu le premier.

— Tu as entendu Louis… Il veut qu’on s’occupe de toi !

— Ça… ça veut dire quoi, « s’occuper de moi » ?

— A ton avis ?… Ça veut dire qu’on va jouer à la Barbie, petite conne !

— Viens avec nous ! On sera plus à l’aise dans le cellier !

Yves m’a agrippée par un bras, Pierre m’a saisie par l’autre. Je ne voulais pas donner l’impression de céder, alors j’ai pesé comme j’ai pu pour les gêner, tout en donnant des coups de pied dans le vide en criant des « au secours » pathétiques.

Ma résistance a semblé les exciter au lieu de les inquiéter. Leurs verges ont enflé, se sont redressées. La porte s’est ouverte et les deux hommes m’ont brutalement poussée à l’intérieur de la salle basse et encombrée de gros sacs de jute, de tonneaux et de tonnelets, d’étagères surchargées de bocaux et de conserves. Deux rampes de néons éclairaient l’endroit, plutôt exigu, de leur clarté blanche très froide.

L’endroit sentait le renfermé, l’humidité et la poussière, comme beaucoup de caves. Quelques relents prononcés de pomme mûre et de bois vermoulu persistaient dans l’air. Je me suis affalée sur un épais matelas usagé qu’on avait placé au milieu du cellier et j’ai compris avec effroi que toute cette mise en scène avait été dûment planifiée, sans doute par monsieur Louis.

Les quatre hommes sont entrés à ma suite et ne m’ont pas laissé le temps de reprendre mes esprits. Pierre m’a soulevée de terre tandis que le maton s’emparait d’une corde de chanvre déjà apprêtée sur un tonneau.

— Qu’est-ce que vous faites ? Mais qu’est-ce que vous faites ! Non ! Lâchez-moi, bande de salauds ! Lâchez-moi, je vous dis !… Non ! Arrêtez ! Pas ça ! Pas ça ! Je serai sage !

Je suis montée dans les aigus de la panique lorsque Yves a entrepris de me lier les poignets avec sa corde. Il était déjà arrivé plusieurs fois à Mylène de m’attacher pour se livrer à quelques sévices ou pour m’imposer quelques supplices de son cru et, chaque fois, j’avais connu la terrible angoisse de l’impuissance totale. Alors, d’être ligotée à la merci de ces quatre obsédés, ça m’a complètement terrorisée.

Je me suis débattue avec une vigueur décuplée par la peur mais il n’y avait rien à faire contre la force incroyable de Pierre, ses muscles d’acier et sa taille impressionnante. Il me maintenait dans un étau impossible à forcer. Yves a fait passer la corde par-dessus une poutre basse du plafond et a tiré dessus pour me contraindre à garder les bras levés.

— Un peu, que tu seras sage, ma mignonne ! Et arrête de gigoter comme ça ou je te ligote aussi les pieds !

Il a fait un signe à Pierre qui m’a relâchée. J’ai aussitôt essayé de me libérer, ruant dans les brancards, hurlant ma rage, donnant des coups de pieds désordonnés et me fatiguant pour rien. Momo, Billy et Pierre se sont reculés pour éviter mes attaques. Le maton est allé fixer la corde à une seconde poutre, deux mètres plus loin, tirant jusqu’à ce que je sois obligée de me mettre sur la pointe des pieds. Mes mains touchaient presque le bois au-dessus de moi.

Ils m’ont laissée tournoyer quelques minutes, jusqu’à ce que je n’en puisse plus. Mes bras se sont rapidement ankylosés. Essoufflée, j’ai cessé d’essayer de les repousser. Momo s’est approché dans mon dos et a saisi la fermeture éclair de ma jupe.

— A poil, la petite salope !

J’ai entendu la tirette descendre le long de ma colonne vertébrale. Le Maghrébin a fait glisser ma jupe qui est tombée doucement par terre, dans un bruissement de tissu. A ce moment-là, j’étais dans un curieux état d’épuisement moral. Je n’étais pas certaine de ne pas rêver, de ne pas être à nouveau dans ce cauchemar où Louis, mon oncle et leurs acolytes me violaient avec sauvagerie.

Billy s’est approché à son tour. Sa grosse queue brune et massive pulsait contre son ventre. Il avait l’œil brillant. De toute la bande, il m’avait toujours été le plus sympathique, peut-être parce qu’il était le plus mignon. Mais là, il n’avait plus rien de sympa. Il a tourné autour de moi et je l’ai suivi du regard tant que je le pouvais.

Dans mon dos, il a défait l’attache de mon soutien-gorge gris anthracite en remontant mon tee-shirt. Ma culotte était de la même couleur et c’était mon plus bel ensemble. Je ne l’avais pas mis à dessein, ou alors inconsciemment. Je savais qu’il mettait ma poitrine lourde en valeur, faisant pigeonner mes seins.

Le sous-vêtement a libéré mes gros lolos, comme dit souvent oncle Fernand, qui se sont épanouis sur mon buste. Ce n’était pas la première fois qu’ils les voyaient, mais cette fois, c’était vraiment différent. J’étais entravée, incapable de me défendre et cette partie si sensible de mon corps a semblé prendre une importance démesurée.

Billy s’est reculé. Un silence lourd s’était installé. Une sorte de rituel préparé à l’avance et dont je ne comprenais pas vraiment l’enjeu se mettait lentement en place. Yves est revenu vers moi. De tous, c’était certainement celui que je détestais le plus. Il y avait quelque chose dans son regard de batracien qui me répugnait profondément. Son sexe blafard, à moitié décalotté, luisait salement. Ses grosses couilles roses pendouillaient sous lui. A chaque pas qu’il faisait, elles avaient un mouvement d’oscillation ridicule.

— Qu’est-ce que vous allez faire ? Mais qu’est-ce que vous allez faire ?

J’avais répété cette question au moins vingt fois depuis qu’il m’avait attachée et aucun ne m’avait encore répondu. Cette incertitude me rendait folle.

Là encore, le maton ne m’a pas répondu. Ses lèvres épaisses se sont ourlées sous sa barbe noire et taillée de près, dévoilant ses dents jaunies par l’abus de tabac. Tout comme Billy quelques instants plus tôt, il s’est placé dans mon dos. J’ai senti qu’il attrapait mon slip. Il me l’a descendu sur les cuisses comme on dépiaute un lapin.

— Mais putain, vous allez me répondre ?!

A bout de nerfs, j’ai hurlé et ma voix a fait écho dans le cellier au plafond bas, aux poutres apparentes et à la poussière tenace. Les quatre hommes nus se sont regardés, complices et détenteurs d’un secret qu’ils ne voulaient ou ne devaient pas partager avec moi.

Et brusquement ils se sont mis à tourner autour de moi, d’un pas rapide. Leurs mains se sont abattues sur mon corps, partout. Ce n’étaient pas des coups mais des claques sonores, qui résonnaient fort. Je n’ai pas compris ce qui se passait sinon que je me faisais battre pour une raison inconnue et que la douleur, diffuse et constante, s’emparait de chaque partie de mon être. Ils ont surtout visé mes seins, mes fesses, mes cuisses et mon pubis. Je me suis mise à crier, à glapir comme un chiot qu’on punit.

J’avais fermé les yeux, toute crispée, les bras endoloris, le corps meurtri, les mollets tendus et proches de la crampe à force d’être sur la pointe des pieds. Mes tennis étaient tout ce qu’il me restait. J’avais aussi agrippé la corde pour me soulager un peu de mon propre poids. Des larmes de douleur coulaient sur mes joues.

Lorsqu’ils ont cessé et que j’ai rouvert les yeux, ils étaient en face de moi, à m’étudier. Ils bandaient tous les quatre très durs. De me battre ainsi les avait excités et j’ai senti à leur grande connivence que je n’étais pas la première à subir ce genre de perversion.

J’ai craqué et je me suis effondrée en larmes, hoquetant et reniflant, répétant encore et encore :

— Pourquoi ? Mais pourquoi vous faites ça ?… Je vous ai rien fait, moi !… J’ai toujours été gentille avec vous !

Pierre a parlé de sa voix grave et profonde :

— C’est Louis qui nous l’a demandé… Et on a pas fini de t’en faire baver, crois-moi !

A peine sa phrase terminée, il s’est précipité sur moi, s’est collé dans mon dos et m’a attrapé les seins avec ses grosses mains noires, immenses et puissantes. Je me suis raidie. En baissant la tête, j’ai pu voir ses doigts couleur de chocolat palper ma chair pâle et sensible. Mes tétons ont aussitôt gonflé. Il s’est mis à les tripoter sans douceur, étirant les pointes, provoquant des ondes de douleur et de plaisir jusque dans mes glandes, me faisant gémir et serrer les dents.

Le contraste violent entre sa couleur de peau, très foncée, et la mienne, toute blanche, était saisissant sous l’éclairage cru des néons. Je me suis sentie fondre. Une boule de chaleur a enflé dans mon bas-ventre. C’était chaque fois la même chose. Sous la révolte et le désespoir naissait un plaisir insidieux, incontrôlable. Le plaisir que je prenais à ma propre déchéance. Etait-ce cela, être masochiste ?

Eddy et Momo ont profité de mon inertie pour attraper chacun un de mes mollets et, me les tenant fermement, m’ont surélevé les jambes avant de les séparer. Je me suis ouverte. J’ai senti mon sexe se déployer comme une fleur, ruisselant moi aussi d’une rosée tiède. Et c’est Yves, celui que je détestais le plus, que je méprisais de toutes mes forces, qui est venu se placer entre mes cuisses disjointes.

Il avait le regard halluciné, les yeux terriblement globuleux. J’ai cru un instant qu’il allait me prendre comme ça, me baiser pendant que ses copains me maintenaient. Il a attendu un peu, observant avec fièvre le travail des mains de Pierre sur mes seins. Il l’a encouragé.

— Vas-y ! Allonge-lui les nichons, à cette petite salope ! Tire bien sur ses tétines ! On va peut-être avoir du lait !

Ils ont tous ricané bêtement. Le grand Noir s’est montré encore plus cruel avec mes mamelons, effectuant un mouvement de traite dessus. La sueur recommençait à perler à mon front alors que je geignais.

Yves est alors allé chercher un énorme tournevis au manche de plastique rouge transparent. Il a ensuite pris un tabouret poussiéreux et est revenu s’installer en face de moi, s’asseyant sur l’inconfortable siège rond et bas. Son visage ingrat s’est retrouvé juste en face de ma vulve écarquillée.

— Qu’est-ce que vous allez faire ?

— Ce que Louis nous a demandé de te faire avant que t’ailles le rejoindre !

C’était Momo qui avait répondu, plein de sa morgue habituelle. Yves s’était déjà penché sur mon sexe et j’ai senti les courts poils de sa barbe noire griffer l’intérieur de mes cuisses et effleurer le bout de mes fesses. Je ne voyais plus que le sommet de son crâne, avec son épaisse chevelure sombre. Puis, j’ai senti quelque chose de mou, tiède et baveux qui passait sur mes lèvres vaginales. Sa langue.

Un frisson d’horreur m’a traversée. Ce salopard me léchait. Je n’ai pu retenir une plainte dégoûtée et j’ai fermé les yeux. Son organe baveux a lissé mes nymphes avant de titiller mon clitoris tendu. Il s’est alors reculé, triomphant.

— Elle mouille, la petite cochonne ! Elle aime ça, qu’on lui fasse des trucs dégueulasses ! Qu’on joue à la Barbie avec elle !

— Qu’est-ce que t’attends pour lui faire goûter notre gode maison ?

C’était Pierre, qui me malaxait toujours la poitrine. Le maton a acquiescé avant de me montrer le gros tournevis qu’il tenait dans sa main. J’ai fait non de la tête. Mes longs cheveux ont passé devant mon visage, masquant pour un moment mes traits tendus par l’angoisse et la détresse.

— Je vais te baiser avec ça jusqu’à ce que t’en puisses plus ! Et ça, c’est que le début, espèce de petite vicelarde !

— Non ! Arrêtez ! Non !

Sans tenir compte de mes suppliques, Yves, le surveillant pénitentiaire, a présenté le bout arrondi du manche de tournevis à l’entrée de mon vagin. D’une poussée il a enfoncé l’outil en moi, dans un bruit humide. Il n’a guère eu du mal, tellement j’étais trempée.

— Tu vas voir ! Je vais te ramoner la chatte comme tu le mérites !

De là a commencé un véritable calvaire pour moi. Au début, ça allait. C’était même plutôt agréable de sentir cet épais manche coulisser lentement en moi. Mais ce salaud d’Yves a vite transformé cette masturbation imposée en supplice fait de frustration, de plaisir volé et de douleur lancinante. Car, à aucun moment, il ne m’a amenée à l’orgasme, à aucun moment il n’a changé le rythme lent de son pistonnage, n’a modifié son angle d’entrée ou n’a touché mon clitoris.

Rapidement, j’ai senti la douleur dans mes épaules et mes bras, à cause de la tension exercée par mes liens même si Pierre la soulageait un peu. Je n’ai pas cessé de sécréter de la mouille mais ce n’était pas par pur plaisir. C’était plutôt une réaction physique à l’intrusion de l’objet dans mon vagin.

Ça entrait et ça sortait, sur un rythme de métronome. Et ça chuintait, ça glissait, ça faisait des bruits de succion immondes. L’odeur, mon odeur intime, a vite envahi le cellier. Après une dizaine de minutes, j’ai commencé à craquer. Je secouais la tête en gémissant comme une damnée, j’ai essayé d’aller au-devant du manche qui me violait, pour accentuer les sensations. Mais Billy et Momo m’en ont empêchée. Ça devenait douloureux, au fond de mon vagin, quand il butait ma matrice. Ça devenait exaspérant quand le plastique glissait sur mes muqueuses sans jamais vraiment frotter dessus. Je savais que mon clitoris dardait hors de son capuchon.

Avant la fin de ce supplice infernal, Yves m’a montré son majeur libre et l’a sucé devant mes yeux révoltés, imitant une fellation grossière en roulant ses yeux de crapaud. Une fois bien enduit de salive, il a planté le bout de l’épaisse phalange sur mon anus que rien ne protégeait.

Je secouais la tête dans tous les sens, prise d’une sorte de folie. Malgré mes crampes et mes élancements musculaires, j’ai essayé de les repousser tous. Mais qu’est-ce que je pouvais faire entre les mains de ces quatre costauds ? Rien, sinon les amuser un peu plus.

Lentement, avec un sadisme consumé, le maton a forcé mon orifice anal. Je me suis crispée, j’ai tenté de serrer les fesses mais dans ma posture ouverte, ça ne servait à rien. Il s’est enfoncé en moi, tranquillement, le visage rendu encore plus laid par la sale jubilation qu’il éprouvait. Et il a continué à me branler avec le manche du tournevis, lentement, tout en me massant le rectum tout aussi mollement.

Ça a duré d’interminables minutes. Je ne savais pas combien de temps exactement il comptait ainsi me tourmenter, ni pourquoi. Mais il a fini par sortir son doigt de mon cul, puis l’outil détourné de sa fonction utilitaire.

Les autres ne m’ont pas relâchée tout de suite. Pierre avait toujours ses énormes paluches sur mes seins dont les tétines pointaient avec insolence.

Yves s’est relevé et m’a passé le manche rouge translucide, tout englué de ma mouille, sous le nez.

— Sens-moi ça, petite salope ! Tu vas pas me dire que t’as pas aimé ?

J’ai ressenti un vide dans mon vagin, un vide presque intolérable mais aussi terriblement bienfaisant. J’avais envie de jouir mais aussi envie que tout s’arrête. Je n’ai pas répondu et il a serré les dents, cherchant à enfoncer l’outil trempé entre mes lèvres.

— Lèche ! Lèche, si tu veux pas que je recommence à te branler ! Louis nous a laissé carte blanche, je te préviens !

Stupéfaite, j’ai ouvert la bouche pour demander en quoi il leur avait laissé « carte blanche » mais je n’ai pas pu. Le maton a immédiatement enfoncé le bout de plastique épais entre mes lèvres et le goût de ma mouille a envahi ma bouche. Je connaissais bien ce bouquet épicé, un peu sauvage. Souvent, quand je me masturbe, je me lèche les doigts ensuite. Mais là, j’avais un sentiment de souillure qui n’était pas spécialement agréable.

Puis il m’a obligée à renifler son majeur souillé de traces brunes.

— Tu as sali mon doigt, sale vicieuse ! Tu sens, comme ça pue ! Ça pue la merde qu’il y a dans ton cul !

Il m’a collé le doigt pollué juste sous les narines et j’ai eu beau secouer la tête, il l’a gardé rivé sous mon nez, me contraignant à humer l’odeur musquée, très prononcée, de mes excréments. Jamais personne ne m’avait parlé aussi crûment, jamais personne ne s’était montré aussi malsain avec moi. Même Mylène n’avait pas atteint ce degré de vulgarité méchante dans toutes ses inventions cruelles. J’étais humiliée au-delà de tout et il m’est brusquement venu l’envie de tuer ce maudit maton, de cogner sur son faciès ingrat de crapaud barbu.

Comme pour le manche, il a forcé le barrage de mes lèvres et je n’ai pas pu tenir longtemps. Son majeur sale s’est mis à tourner sur ma langue, y répandant un goût très amer. La fadeur de sa peau s’y mêlait. Il s’est acharné sur moi, le regard fou :

— Tiens ! Lape ! Suce mon doigt, salope !… T’aimes le goût de ta merde, hein ? T’es une vraie saloperie, toi !… Putain, regardez ça, les mecs, comme elle se régale !

Je crois que les rires moqueurs des trois autres me poursuivront longtemps. C’est ce qui m’a fait le plus mal, au bout de compte. Qu’ils se soient amusés de moi comme si je n’avais été qu’un jouet, un objet offert à leurs plaisirs pervers…

Après ça, Momo et Billy m’ont détachée. Pierre m’a lâchée et je me suis affalée sur le matelas. J’ai eu droit à quelques instants pour récupérer mais il m’a suffi de jeter un coup d’œil à leurs queues dures et bandées pour comprendre qu’ils n’en avaient pas terminé.

Pierre est venu me tirer par les cheveux pour m’obliger à me coucher sur le dos. Epuisée, le corps endolori à cause de la longue traction sur mes épaules, j’ai regardé les quatre hommes nus me contempler. Ils avaient l’air immenses, vus d’en bas. Quatre titans obscènes et moqueurs. Yves a repris la parole.

— Louis la veut bien crade… Qui se dévoue pour la baiser par-devant ?

Il y a eu un court silence avant que Momo s’avance d’un pas.

— Moi ! Je rêve de la niquer en amoureux depuis que je l’ai vue !

Le petit Maghrébin, maigre mais néanmoins musclé, s’est couché sur moi, glissant entre mes jambes. Son visage de petit caïd suait l’arrogance et, subitement, il m’a dégoûtée autant que son copain Yves. L’odeur à la fois piquante et rance de sa sueur m’est parvenue, dérangeante. Son épaisse queue, au gland hypertrophié, m’a effleuré la cuisse, me faisant frissonner. Les mots du maton résonnaient encore dans mon esprit. « Louis la veut bien crade. » Qu’est-ce que ça voulait dire ?

Lorsque son sexe s’est présenté à l’entrée de mon vagin, j’ai laissé échapper un sifflement plaintif. La masturbation mécanique qu’on m’avait imposée pendant une demi-heure avait irrité mes muqueuses et l’absence d’orgasme pour me calmer les avait rendues hyper-sensibles.

D’une poussée profonde, Momo m’a pénétrée. Je me suis crispée, rendant l’intromission encore plus pénible. Pourtant, je coulais toujours en abondance.

Le jeune Maghrébin a râlé de bonheur. Son visage était à quelques centimètres du mien. Plus que ce que je subissais, c’est son regard qui m’a fait le plus mal. J’y lisais ma déchéance profonde. Il ne me faisait pas l’amour, il me « niquait ». Je n’étais qu’une chose pour lui, un objet de plaisir prêté par son ami Louis dans un obscur marché dont on n’avait pas cru utile de me donner tous les termes.

Les autres nous entouraient, encourageaient leur ami, m’insultaient. Le pire, c’était que je commençais à y trouver une forme honteuse de plaisir. Le frottement de son gland hypertrophié contre mes parois vaginales produisait un grattement agaçant mais bienfaisant.

— Tu sens comme j’te nique, sale pouffiasse ?… Tu la sens bien, ma queue dans ton garage à bites ?… Putain ! T’es vraiment bonne, toi !

Et il a commencé à m’embrasser partout, dans le cou, sur les joues, sur la bouche. Ses épaisses lèvres toutes luisantes de salive collaient à ma peau comme des ventouses gluantes. J’ai fermé les yeux pour ne plus voir son visage, ses mimiques de plaisir.

Il a rapidement commencé à donner des coups de reins plus rapides, avec moins d’amplitude. C’était d’autant plus frustrant que je commençais juste à sentir le plaisir renaître. Mais Momo ne s’est occupé que de son propre plaisir, ne m’accordant aucune caresse destinée à me faire jouir. En appui sur ses avants-bras, me léchant le cou et les oreilles, il s’est laissé aller jusqu’à son éjaculation, poussant des grognements de chien en rut, avant de s’affaler de tout son poids sur moi.

— Putain ! T’es vraiment bonne à baiser !

Il s’est retiré avec la même indélicatesse qu’il m’avait pénétrée. Alors qu’il se redressait, l’air fat, j’ai vu un long filet de sperme à la consistance de blanc d’œuf s’étirer de son méat jusqu’entre mes cuisses, avant de céder avec mollesse. Je suis restée étendue sur le matelas, engourdie, fatiguée, partagée entre plusieurs émotions contradictoires. D’un côté, j’étais presque heureuse qu’il ne m’ait pas fait jouir si j’avais encore à subir leurs assauts à tous. De l’autre, me faire prendre à l’affilée par les trois hommes encore valides m’effrayait au-delà de toute raison. Mais ce n’était pas leur projet.

Momo m’a jeté un regard peu amène.

— Voilà ! Sa chatte est bien pleine, maintenant…

A qui le tour ?

Yves s’est avancé, les yeux plus globuleux que jamais. Il m’a contemplée un moment avant d’argumenter :

— Moi ! Je crois que j’ai bien mérité de lui défoncer la rondelle !

Ma rondelle ! Alors, ils ne voulaient pas me baiser à la chaîne, comme je l’avais cru. Le maton avait l’intention de me prendre par l’anus. Dans l’état où j’étais, brisée, crevée. Ça, jamais !

— Non !

J’ai voulu me redresser pour tenter de fuir, même nue, vers le magasin. Mais mes jambes n’avaient plus la force de me soutenir pour une course et j’ai failli m’étaler sur le matelas en voulant prendre de l’élan.

Ma réaction a provoqué leur hilarité. Pierre m’a violemment repoussée vers le fond du cellier et je me suis retrouvée sur le cul. Voyant que je n’étais toujours pas matée, Yves, dont la courte queue était dure et bien droite, a lancé :

— Mettez-la à quatre pattes ! Je vais l’enculer comme une chienne !

J’ai reculé sur les pieds et les mains, affolée. Pierre et son fils m’ont sauté dessus. Ils étaient forts, en pleine forme. Entre leurs mains, je n’étais plus qu’une poupée de chiffon, se débattant sans vigueur en pleurnichant.

Ils m’ont forcée à me mettre sur les genoux. Pierre s’est installé sur ma nuque comme s’il s’installait sur un tabouret et il a pesé avec ses fesses puissantes sur mes épaules, me contraignant à coller le visage sur le matelas. En défense, j’ai voulu m’aplatir sur le sol mais Billy m’en a empêchée en passant ses jambes sous mon ventre. Ses genoux se sont redressés et la vive douleur causée dans mes intestins m’a obligée à me remettre sur les genoux.

Tout cela s’est fait sous leurs rires imbéciles, dans une sorte de chahut d’adolescents. Ils se donnaient mutuellement des conseils. Je ne voyais plus rien, écrasée sous le grand Noir. J’avais tourné le visage mais c’était pour ne plus voir qu’un bout du matelas dans lequel je m’enfonçais et l’un des mollets noirs de Pierre, à fleur de joue.

Dans un ultime sursaut de défense mais sans aucune illusion, j’ai tenté de garder les cuisses bien serrées… jusqu’à ce que les mains d’Yves et de Momo s’enfoncent dans mes chairs tendres, me forcent à m’ouvrir. Le maton s’est placé à genoux derrière moi. J’avais conscience de n’être plus qu’un cul offert, ouvert. J’avais conscience de mon anus qui palpitait, dévoilé, de ma vulve qui suintait de mouille. J’avais conscience de n’être plus rien d’autre à ce moment-là.

Il y a eu un bruit de crachat et aussitôt la sensation froide et gluante de la salive dégoulinant dans ma raie. Un long frisson d’horreur m’a traversée. Et puis, j’ai senti quelque chose de souple appuyer sur mon orifice anal. J’ai voulu serrer les fesses mais deux mains brutales m’ont forcée à rester ouverte. Les voix me parvenaient assourdies, comme de très loin.

— Vas-y, Yves ! Encule-la, cette salope !

— Défonce-lui la rondelle !

— Fous-lui-en jusque dans la gorge !

Ça tournait à la bestialité et j’ai brusquement repensé à ce vieux magazine que j’avais trouvé dans une malle du grenier. Celui où un homme fantasmait que sa femme était violée par des gitans qu’il avait grassement payés pour cela… et je me suis mise à penser que mon oncle nous observait lui aussi, de quelque part… ou monsieur Louis…

— Pousse comme si tu voulais chier, petite conne ! Ça passera mieux !

C’était la voix d’Yves. Il cherchait à forcer le passage mais je ne l’ai pas aidé, préférant souffrir que d’abdiquer ainsi. La lutte a été de courte durée. Je me suis sentie céder dans un abandon terrible et sensuel. La courte queue du maton s’est enfoncée en moi, coulant dans mon rectum comme si je chiais à l’envers. Il était moins bien membré que mon oncle et ne pouvait prétendre aller aussi loin mais je détestais tellement cet homme que c’était surtout la pensée de l’outrage suprême qui me révoltait. Surtout qu’il ne gardait pas sa langue en poche.

— Tu vois, je t’encule comme toutes les pouffiasses que ton oncle nous a déjà ramenées ! Tu vaux pas mieux qu’elles ! Une petite traînée, voilà ce que tu es ! Une petite traînée qu’on baise, qu’on encule, qui suce et qui branle ! T’es bonne qu’à ça, de toute façon !

Plus il parlait, cherchant à m’humilier, plus il me limait fort. Ses doigts dans mes fesses me faisaient mal. Son sexe me ramonait avec une sauvagerie qui m’empêchait de me concentrer sur mon plaisir pourtant bien présent mais diffus, comme aseptisé. Et puis, Pierre me paraissait de plus en plus lourd. Mes épaules me faisaient souffrir. Mon ventre aussi, avec les genoux de Billy qui s’y enfonçaient durement.

J’ai prié pour que ça finisse rapidement et j’ai été exaucée, pour une fois. Sans doute déjà très excité par la longue masturbation qu’il m’avait faite au manche de tournevis, galvanisé par les paroles obscènes qu’il me crachait dessus comme du venin, Yves n’a pas tardé à accélérer sa cadence.

Il me déchirait le cul. Ses insultes ont cédé la place à des grognements porcins puis à un long râle. Il se répandait en moi, dans mes entrailles… Je l’ai à peine senti mais je savais qu’il avait joui.

— Putain, je lui ai mis une de ces rations, les mecs ! Louis va être content !

Il s’est retiré avec précaution. Pas pour me ménager mais plutôt parce que son sexe était devenu sensible à force d’attente puis de frottements. C’était encore plus écœurant que le reste. L’impression d’avoir un gros étron mou qui coulait hors de moi sans que je puisse l’empêcher.

Les autres m’ont relâchée. Je me suis effondrée sur le matelas, roulant sur le dos, haletante, en sueur. J’avais des petites taches blanches qui papillotaient devant mes yeux.

Ils m’ont à peine laissé le temps de reprendre mon souffle que Momo est venu me tirer par les cheveux.

— A genoux ! Tu en as pas encore fini, salope !

Je sentais mes orifices englués de sperme. Ça dégoulinait entre mes cuisses. Des bruits incongrus se sont fait entendre. C’étaient des petites bulles de sperme qui éclataient.

J’étais au-delà de la honte avec une seule envie : que tout ça s’arrête enfin. Pierre et son fils sont venus se placer en face de moi. Il m’a semblé évident qu’ils allaient exiger que je les suce. Je ne m’en sentais pas la force mais s’ils se montraient brutaux ou violents, je savais déjà que je ferais leurs quatre volontés.

— Bouge plus !

Ils se sont encore approchés. Leurs deux queues noires, longues et épaisses, m’ont effleuré les joues. Le fait qu’il s’agissait du père et de son fils me troublait particulièrement. Je me voyais déjà ouvrir la bouche pour engloutir à tour de rôle les deux verges couleur chocolat. Mais ils n’ont rien exigé de tel. Ils ont commencé à se masturber ensemble, sous mes yeux effarés, en me contemplant avec des yeux avides comme s’ils cherchaient l’inspiration sur mon corps.

Comme on ne me demandait rien, j’ai simplement regardé leurs mains épaisses agiter leurs longs sexes, faire coulisser la peau d’avant en arrière. Pierre avait des gestes plus amples que son fils. Il couvrait et découvrait entièrement son gland sombre et très allongé, qui avait la forme d’une petite poire couverte de chocolat. De l’autre main, il se massait les testicules. Plus hardi que son Billy, il faisait glisser le bout de son sexe sur mes lèvres, déclenchant de longs frissons électriques dans tout mon visage.

Son fils avait la peau légèrement plus claire que son géniteur. Sans doute sa mère était-elle plutôt café au lait. Un sexe un peu plus court, aussi. Il se branlait moins sensuellement, plus mécaniquement.

Mais ils avaient en commun de dégager tous les deux une forte odeur, fade, aux relents d’urine.

De voir ces longues mains noires presser et manipuler ces longues bites sombres m’a fait un effet assez violent. J’ai eu, malgré mon dégoût et ma fatigue, une subite envie de me branler moi aussi. Une envie de jouir sans retenue, d’enfin libérer la tension qui s’était accumulée depuis le départ de mon oncle avec la prostituée. J’ai serré les cuisses, sentant le sperme des deux autres qui suintait hors de mes trous et ça m’a toute remuée.

— Ouvre la bouche !

Pierre avait parlé d’une voix tremblante. Son plaisir approchait. J’ai pensé que, finalement, il voulait quand même que je le suce. J’ai donc ouvert la bouche, docilement, et me suis un peu avancée pour lui faciliter la tâche. Là, il a froncé les sourcils.

— Bouge plus ! Reste comme ça, avec la bouche ouverte ! Et la ferme pas !

— Ta bouche va leur servir de sac à foutre !

La voix méprisante d’Yves m’a fait l’effet d’une gifle. Je n’ai cependant pas osé les contrarier et j’ai encore obéi, restant bien droite, la bouche ouverte. J’ai compris ce qu’ils projetaient de faire. D’ailleurs, le maton ne me l’avait-il pas clairement dit un peu plus tôt : Louis me voulait bien « crade ».

Avec un râle étouffé, Pierre a brusquement accéléré et s’est pressé les testicules avec violence. Presque immédiatement, un premier jet de sperme épais est venu me balafrer le visage. J’ai fermé les yeux sur un réflexe, recevant sa semence chaude sur la peau, surprise par cet impact violent. Ça partait d’une paupière, me barrait le nez et se terminait en bas de la joue opposée. L’instant d’après, un second puis un troisième jet, tout aussi intenses ont pénétré ma bouche.

On m’a tiré la tête en arrière. C’était Momo, venu aider ses copains à bien respecter les vœux du maître des lieux pourtant absent. J’ai rouvert un œil. Pierre laissait s’égoutter les dernières gouttes de sperme dans ma bouche. Comme si la vue de son père en train d’éjaculer l’avait excité, Billy a joui à son tour, avec moins d’abondance que son aîné. Mais il a mieux visé et tout son sperme s’est répandu sur ma langue, se mêlant à celui que j’avais déjà.

Un instant, j’ai cru que j’allais étouffer. Le mélange à la consistance visqueuse dans ma bouche m’empêchait de respirer correctement. Le goût fauve me dégoûtait.

— Avale pas ! Garde tout dans la bouche !

Yves m’a toisée avec mépris en me donnant cet ordre incongru. Momo m’a obligée à rester encore quelques instants à genoux et ils sont tous venus essuyer leurs glands souillés dans mes cheveux. Ils s’en sont servis comme d’un chiffon, prenant chacun une épaisse mèche et se frottant méticuleusement le bout du sexe dessus. Je ne pouvais plus parler, grimaçant ridiculement à essayer de ne pas avaler ni de recracher la semence qui engluait ma langue et mes dents.

Le jeune Maghrébin m’a ensuite relevée en me prenant sous les bras. J’avais la tête qui tournait, une envie de vomir et aussi l’envie de me laver de tout ce sperme qui me souillait. Eux, ils se sont rhabillés, prenant leur temps. Leur excitation retombée, il ne leur restait plus que leur mépris à mon égard et leur méchanceté naturelle.

J’ai dû rester nue, me doutant qu’ils allaient me livrer maintenant à Louis. C’est Yves et Pierre qui m’ont emmenée.

CHAPITRE VIII

Ils m’ont conduite dans la chambre de monsieur Louis. Il était étendu sur le vaste lit, entièrement nu, son sexe au repos, ses testicules pleins pendant entre ses cuisses légèrement disjointes. Il lisait une revue professionnelle mais l’a immédiatement remise sur sa table de nuit. Un sourire vicieux a éclairé son visage d’ordinaire plutôt impassible. Quel homme étrange. Inquiétant, mystérieux, pervers, il m’attirait et me répugnait en même temps.

— Elle est comme je vous l’ai demandé ?

Yves a poussé un ricanement sordide en me propulsant vers le lit.

— Exactement comme tu la voulais ! Pleine de foutre… Jusque dans la bouche !

Je n’avais toujours pas eu le droit de cracher ou d’avaler et la semence des deux Noirs me collait au palais de manière très désagréable. Le goût puissant et âcre m’avait donné deux ou trois hauts-le-cœur mais je n’avais pas cédé à l’envie de tout recracher.

— Dans son cul et sa chatte aussi ?

Cette fois, c’est Pierre qui a répondu.

— Elle est pleine, qu’on te dit ! Un vrai sac à foutre !

— Parfait… Vous pouvez nous laisser !

Ils ont déguerpi, sans demander leur reste. Une fois de plus, monsieur Louis me prouvait qu’il était bien le « chef » de sa bande de copains. Il est resté un instant silencieux, à me contempler, à regarder mon corps souillé, le sperme coulant entre mes cuisses, mes seins maculés de semence qui séchait, mon visage figé dans un rictus étrange à cause de ce que je gardais en bouche.

Durant ces quelques longues secondes, j’ai entendu des cris provenant d’une chambre voisine. Ce n’étaient pas des gémissements de plaisir. Non, c’étaient des cris de souffrance, ponctués par des sons plus mats.

— On dirait que ton oncle s’en donne à cœur joie avec mon petit cadeau…

J’ai réalisé que c’était de cette Annette dont il parlait. Et oncle Fernand devait être en train de la corriger. Une fessée ? Des coups de ceinture ? Toujours est-il que les cris se répercutaient dans toute la maison.

— Heureusement qu’il peut se défouler avec toi et les salopes qu’il nous ramène… C’est pas avec Mylène qu’il pourrait jouer à ça…

J’ai froncé les sourcils. C’était la première fois qu’il évoquait la concubine de mon oncle. Je savais qu’ils ne s’appréciaient pas mais sans en connaître vraiment les motifs.

— Mylène est comme ma femme, une garce, dominatrice et gouine ! Je me trompe ?

Il a ri en me voyant piquer un fard. Que savait-il réellement des relations que j’avais avec ma belle-tante ? Mais une autre information a occulté cette question. Louis était marié, je le savais déjà même si je n’avais jamais vu sa femme…

— Tu ne dis rien ?… Ah oui, j’oubliais ! Tu as du sperme plein la bouche… Et tu te demandes pourquoi j’ai exigé ça, pas vrai ?

Cette fois, j’ai opiné de la tête, pressée de me débarrasser de la gelée qui m’empoisonnait la langue et le palais.

— Approche ! Viens me rejoindre.

J’ai grimpé sur le lit, gênée par le sperme qui dégoulinait entre mes cuisses. Louis Brecandru m’a caressé le visage, presque tendrement.

— Je voudrais que tu me suces en essayant de garder le sperme le plus longtemps possible dans ta bouche… Tu crois que tu vas y arriver ?

Il avait vraiment des fantasmes et des besoins bizarres. Mais j’ai fait oui de la tête.

— Alors mets-toi comme si tu voulais faire un 69 avec moi !

Il y avait encore un an, je n’aurais pas su ce que c’était. Mais Mylène l’avait si souvent exigé de ma part que je l’ai chevauché aussitôt, tandis qu’il s’allongeait. Sa queue devenait de plus en plus dure. J’avais l’habitude de voir les sexes déjà en érection et j’étais fascinée par cette belle bite qui prenait du volume sous mes yeux, se décalottait lentement.

J’ai attendu encore un peu puis je l’ai prise en bouche. Immédiatement, le sperme que je gardais s’est mis à couler le long de la hampe. Louis a poussé un gémissement de plaisir et est devenu dur comme du bois. Ses doigts se sont aventurés dans ma chatte, se mettant à fouiller dedans, jouant avec le sperme qui s’y trouvait.

J’ai commencé une fellation comme jamais encore je n’en avais fait. Sa queue pleine du sperme des deux Noirs dérapait sans arrêt sous ma langue, entre mes lèvres. Mais c’était tellement fort que j’avais envie de jouir tout de suite. Mon clitoris s’est dressé sous les caresses de l’homme. J’ai dansé du ventre au-dessus de lui.

Lorsqu’il en a eu assez, il m’a fait me coucher à sa place, jambes écartées, et s’est placé comme s’il allait me faire l’amour. Ça ne m’était encore jamais arrivé de faire ça avec un homme dans un lit. Il a encore fouillé mes orifices intimes d’un air satisfait.

— Ils t’ont bien remplie, les salauds ! Tu as aimé ?

J’aurais voulu paraître scandalisée mais mon regard et ma moue en disaient plus long que des mots.

— Tu ne dis rien ?… Pas la peine ! Je sais que tu es vraie petite salope au fond de toi ! Je l’ai su la première fois que je t’ai vu.

Il s’est couché sur moi et m’a pénétrée, s’enfonçant dans les reliques de sperme et de mouille qui l’engorgeaient. Sa bite longue et épaisse me remplissait bien, adhérait à mes parois, les frottait en me donnant un maximum de plaisir… Il me faisait l’amour !

Sa bouche a cherché la mienne. Son bouc court frottait mon menton, le râpait mais je m’en moquais. Nos langues se sont mêlées. Il m’a dévorée et je me suis sentie fondre. Mon plaisir a encore augmenté, multipliant par cent mon envie de jouir. Ses coups de reins me procuraient des frissons de volupté jusque-là insoupçonnés.

Il a fini par se redresser un peu, et m’a parlé, tout en continuant à me baiser à grands coups amples.

— J’ai quelque chose à te proposer… J’en ai déjà parlé à ton oncle et il n’est pas spécialement d’accord mais il m’a dit que c’était finalement à toi de choisir…

Je l’ai regardé, le regard flou à cause de la vague incendiaire qui enflait dans mes entrailles et envahissait mon esprit.

— Voilà, je voudrais que tu deviennes fille au pair chez nous… Je t’embaucherai pour m’accompagner chez certains clients qui aiment les jolies filles à gros seins, comme toi… Je suis certain que ça me permettra de mieux faire tourner mon affaire. Et puis, tu partageras notre lit, à ma femme et à moi…

Il a perçu mon regard effaré et a aussitôt contré les arguments qui n’allaient pas tarder à me venir en bouche.

— Ne fais pas ta mijaurée ! Fernand m’a dit que Mylène t’obligeait à la baiser et à faire des trucs dégueulasses avec elle… et que ça n’avait pas l’air de te révolter autant que ça ! Ma femme est déjà au courant… Tu verras, elle n’est pas pire que Mylène ! Et puis, je serai là, moi…

J’avais le ventre tendu et douloureux à force d’excitation. Il me ramonait avec de plus en plus de vigueur. Tout se mélangeait dans ma tête. Je n’avais jamais vu la femme de Louis mais c’était vrai qu’il était difficile de faire pire que ma belle-tante…

— Et comme ça, les copains et moi, nous t’aurions à notre disposition tous les jours ! Une fille chaude comme toi, ça n’en a jamais assez ! On pourrait te prendre quand on en a envie, par le trou qui nous plaira… Bien sûr, on te paiera… et tu n’aurais pas grand-chose à faire… Ma femme aurait préféré une fille esclave, tu vois… Le genre bonniche à l’œil qui se serait tapé tous les travaux domestiques… Mais ça, ce serait quand même exagéré !

Entre deux phrases, il poussait des grognements de plus en plus forts. Moi, dans ma tête, je me voyais prise tous les jours par la bande des quatre, par Louis et quelquefois mon oncle, et ça ressemblait étrangement à mon cauchemar récurrent. J’essayais d’imaginer sa femme, que je pensais être assez jeune, jolie et vicieuse. Tout ça se superposait à des souvenirs dans le cellier ou la grande cave et je suis partie d’un coup, me raidissant brutalement, prise de spasmes délirants des orteils à la racine des cheveux. Un orgasme intense, bouleversant, qui se répétait comme un écho dans mes chairs.

Louis a joui presque en même temps mais je ne l’ai pas senti. Je l’ai juste compris quand il s’est affalé lourdement sur moi, le souffle court. Nous sommes restés un moment ainsi, assommés par le plaisir que nous avions pris. Puis, il s’est levé et s’est rhabillé sans hâte, me laissant patauger sur mon petit nuage rose. Avant de sortir, il a dit que je pouvais récupérer mes vêtements dans le cellier et que j’avais un mois pour réfléchir à son offre.

ÉPILOGUE

Jusqu’à aujourd’hui, j’avais décidé de la refuser, cette offre. Ce que monsieur Louis me propose, c’est ni plus ni moins de devenir sa pute personnelle, payée pour être baisée par lui, sa femme, ses amis. Je ne me vois pas passer deux ou trois ans à être prise par tous les trous et brouter en plus le minou de sa femme que je ne connais pas.

Mais, tout bien pesé, pourquoi pas ? L’enfer de monsieur Louis ne peut être pire que celui que je vis avec mon oncle et ma tante…

Amandine prendra-t-elle la décision d’aller vivre chez monsieur Louis pour satisfaire tous ses sales désirs ? Rencontrera-t-elle son épouse ?

Vous en saurez plus en lisant Le Choix d’Amandine dans la collection Les Interdits.

Des cours très particuliers

par Gilles de Saint Avit

Etudiant attardé, Gerald est nul en maths. On trouvera donc à ce grand dadais une enseignante prête à lui donner des cours particuliers. Maud, la prof, une splendide créature, connaît son affaire sur le bout des doigts. Elle a déjà « formé » plus d’un cancre. Et pas seulement à bien connaître le théorème de Thalès. Gerald, va vite découvrir à ses dépens qu’elle ne plaisante pas avec la discipline. Que Maud oublie très souvent de mettre sa culotte n’a rien à voir avec les maths, me direz-vous. Certes. Et qu’elle ne recule pas devant certains châtiments corporels ? Qu’elle emmène son élève en vacances ? Qu’elle le présente à certaines de ses amies qui partagent ses goûts ? Je ne sais pas si Gerald deviendra un fort en maths, mais pour ce qui est du sexe... il va vite décrocher le pompon. Bien sage, bien soumis, toujours prêt à satisfaire les caprices de ces dames !

LA LETTRE D’ESPARBEC

Récemment, je vous ai donné un extrait du récit autobiographique de Gala Fur, la cinéaste « dominatrice » bien connue des milieux SM parisiens. En voici un autre, toujours choisi dans le premier chapitre de son livre, celui où elle « découvre » les jeux du dressage en simple témoin.

« De retour dans la pièce, le Maître prit sa voix d’ogre : la novice que j’étais ne devait pas assister au châtiment cruel qui allait suivre. Il allait me payer tout de suite pour que je décampe. Je jouai le jeu. J’ouvris la porte, je la refermai bruyamment et… je retournai sur la pointe des pieds me blottir sur ma chaise. Qu’elle me crût partie décuplait mon excitation. J’anticipais les sensations de la voyeuse cachée derrière une glace sans tain. Et puis à n’importe quel moment, une quinte de toux irrépressible révélerait le pot aux roses, si les choses allaient trop loin.

« Le Maître approcha des seins de Fanfan une cigarette allumée. Elle eut un mouvement de recul, mais il la tenait par la taille. Des hoquets semblables à ceux qui précédaient les pleurs secouaient sa poitrine. Sous la frange noire, son front et les ailes de son nez luisaient de sueur.

« Il lui rappela l’obéissance totale qu’elle lui devait, c’était spécifié dans leur contrat verbal. Sinon, il l’enfermerait en bas, dans le cellier, avec la viande qu’il avait mise à égoutter. Du gibier. Il repousserait la cuvette dans laquelle goutte le sang d’un lièvre qu’il avait dépecé lui-même, et la ligoterait juste en dessous de la bête. Le bout incandescent de la cigarette frôlait un des tétons. J’avais l’impression que mes propres seins étaient menacés. Enroulée dans mon manteau, je me rencognai dans ma chaise. Fanfan tenait bon. Ses lèvres frémissaient à peine. La cigarette n’était plus qu’à un centimètre de sa peau. Soudain, elle hurla sa préférence pour le sang du lièvre mort. Elle était prête à se traîner à plat ventre dans la poussière de la cave, plutôt que d’être brûlée.

— Pitié, Maître ! »

L’ogre aura-t-il pitié, ou au contraire, ira-t-il encore plus loin ? Si vous voulez le savoir, dépêchez-vous de commander son livre (Séances, de Gala Fur, Lectures amoureuses de La Musardine). Il en reste encore quelques exemplaires. En attendant, je vous laisse en compagnie de Gilles de Saint-Avit, qui, lui, est un adepte de la soumission !

Dans ce court roman, il nous conte donc, une fois de plus, une histoire de soumission masculine. Il s’agit, comme le titre l’indique, d’une initiation. Je ne vous en dirai pas plus.

A bientôt, pervers de toutes eaux, esclaves ou tontons fesseurs, mes frères, mes sœurs.

E.

CHAPITRE PREMIER

Pour Gérald, âgé de dix-huit ans, l’année scolaire devenait difficile. Il n’était pas un mauvais élève, mais commençait à être perturbé par le sexe. Puceau, son seul plaisir était celui qu’il se donnait, le soir dans son lit, en fantasmant sur les filles de sa classe. A commencer par une certaine Céline, une blonde bien roulée et aguicheuse.

Dans le scénario qui le conduisait à la jouissance, il se tenait allongé sur le dos, dans la position où il se masturbait. Une fille dans le genre de Céline s’accroupissait nue entre ses jambes. Elle le caressait, puis se penchait pour qu’il lui lèche les seins. Ensuite, elle s’empalait sur la verge dressée et, dans l’esprit de Gérald, le reste se perdait dans les brumes.

Il n’avait aucune idée précise des gestes qui conduisaient au plaisir avec une femme. Il ne connaissait pas non plus leur anatomie intime, ayant pour seuls repères les insuffisantes photographies de revues de charme qu’il se procurait en cachette. Le magazine Lui était l’une de ses lectures clandestines préférées, mais rares.

Il rêvait de rencontrer une fille qui prendrait l’initiative. Il fantasmait sur les femmes mûres, comme les amies de sa mère, qu’il devinait plus expérimentées que les filles de son âge. Tout cela ne suffisait pas à satisfaire ses désirs. Il enviait les copains qui se vantaient d’avoir « couché ». Sa déception était d’autant plus grande qu’on lui disait parfois que telle ou telle fille était facile ; or, il s’avérait que, pour lui, elles ne l’étaient jamais.

Blond, mince, musclé, Gérald ne manquait pas de charme. Il avait cependant le défaut d’être timide. Les filles préféraient se faire draguer par des garçons entreprenants. Au cours de certaines soirées, stimulé par un verre ou deux, il se promettait de passer à l’action. Mais chaque fois, la fille qu’il convoitait partait avec un autre. Le seul soir où il réussit enfin à en aborder une, avec laquelle il dansa, il se fit rembarrer :

— Désolé, Gérald, je t’aime bien, mais tu n’es pas mon genre.

Le plus douloureux fut de voir s’éloigner la fille en question en compagnie d’un type on ne peut plus vulgaire. Ses parents, eux, voulaient que Gérald termine correctement son année, afin d’entamer dans les meilleures conditions la classe de terminale. Ils décidèrent de lui faire prendre des cours particuliers de maths et de physique. Des amis leur recommandèrent une de leurs connaissances, une certaine Maud.

La perspective de suivre des cours deux fois par semaine à partir du mois de mars n’enchantait guère Gérald. Il s’imaginait ayant affaire à une vieille fille revêche, comme sa prof de maths. La première fois qu’il se rendit chez Maud, un mercredi après-midi, il reçut un choc.

C’était une blonde de trente-cinq ans, aux cheveux courts, au corps fin, avec des yeux verts intimidants. Du grand salon meublé à l’ancienne, éclairé par une large baie vitrée, on dominait le vieux Nancy. Maud fit s’asseoir son nouvel élève sur une chaise devant un petit bureau. Elle s’installa à côté de lui.

Souriante, mais distante, elle lui posa des questions, afin de vérifier son niveau. Non seulement les maths ne l’intéressaient guère, mais il était troublé par cette femme plus jeune que sa mère. Il avait un mal fou à ne pas tourner son regard vers les formes épanouies qu’il devinait sous le pantalon et le pull moulants. Il essaya autant que possible de dissimuler son émotion pendant toute l’heure de cours. Le soir, seul dans son lit, il se masturba fiévreusement, deux fois de suite, en imaginant Maud nue.

Les semaines suivantes, son excitation augmentait à chaque heure de cours. Il se demandait si Maud ne le provoquait pas. Souvent, elle ne portait rien sous son tee-shirt ou sous son corsage. Et elle laissait sa jupe remontée haut sur ses cuisses dorées. Il était bien incapable de savoir si elle lui faisait des avances ou non.

Un jour, elle lui fit peur. Comme il n’avait pas fait ses exercices, elle le menaça :

— Si ça se reproduit, j’arrête de vous donner des cours.

Affolé, Gérald lui jura qu’il se montrerait sérieux, désormais. Elle n’en resta pas là.

— Je veux bien te croire. Nous verrons ça par la suite. Tu mérites une punition, maintenant !

— Oui, fit-il, en se demandant ce qui l’attendait.

Elle le conduisit vers un coin du salon et lui dit de rester debout, face au mur, les mains dans le dos. Il aurait dû refuser une telle sanction, digne des vieilles écoles primaires. Mais il ne protesta pas. Au contraire, il éprouvait un étrange plaisir à rester immobile. Le plus gênant était de sentir son sexe grossir dans son slip. D’autant que son pantalon en tissu léger ne cachait pas son érection.

Il resta plus d’un quart d’heure au coin, avant que Maud n’interrompe la punition. Son sexe se tendait toujours. Il se retourna, gêné. Maud le toisa. Il décela une lueur ironique dans ses yeux. Mais il n’eut pas le temps de se poser de question ; elle lui annonça que c’était « terminé pour aujourd’hui ». Il sortit de chez elle embarrassé et resta dans le hall de l’immeuble, le temps que son sexe retombe.

Le soir, dans sa chambre, il était plus ému que d’habitude. Nu sur son lit, il se masturba avec des gestes lents, en se demandant comment il aurait réagi si Maud s’était montrée plus sévère. Il sourit à la pensée qu’elle aurait pu lui mettre un bonnet d’âne, ou encore lui donner une fessée.

Il se fit jouir, en imaginant que Maud, ayant découvert son érection lors d’une leçon, lui demandait de se masturber devant elle. Dans sa crédulité de puceau, il pensait que les manières aguicheuses de cette femme signifiaient qu’elle attendait de lui qu’il se « montre un homme » et passe à l’acte.

C’est pourquoi, un après-midi, pendant un cours, il lui posa la main sur la cuisse. Il est vrai que Maud avait poussé la provocation. Elle portait une très courte jupe, remontée si haut que Gérald pouvait voir la lisière de ses bas noirs et les agrafes de ses jarretelles. Elle le toisa d’un air sévère.

— Ça ne va pas, non !

Gérald, apeuré, retira tout de suite sa main. Il se rendit compte qu’il avait fait une erreur. Il essaya tant bien que mal de se justifier :

— Pardonnez-moi, mais... je vous trouve si belle !

— Alors, si une femme te plaît, tu es prêt à lui mettre la main aux fesses !

Désarçonné, Gérald resta silencieux.

— Si j’en avais envie, c’est moi seule qui en déciderais !

Joignant le geste à la parole, elle lui prit la main qu’elle posa sur sa cuisse.

— Puisque ça te fait envie, vas-y !

Il effleurait la soie des bas, sans oser dépasser la lisière bordée de dentelle.

— Caresse-moi plus haut. C’est ce que tu veux, non ?

Il n’avait jamais été aussi intimidé qu’à l’instant où il effleura sa peau nue. Sa jupe avait glissé jusqu’au bas-ventre, laissant voir l’empiècement de la culotte noire. Gérald était fasciné ; le tissu translucide permettait d’apercevoir la fente du sexe sous les poils clairs.

Il tenait ses doigts figés, tout près de la vulve renflée. Il se rendait compte combien il était difficile d’atteindre le lieu tant convoité, qui lui semblait si facile d’accès dans ses fantasmes.

Maud lui reprit la main pour qu’il introduise les doigts dans sa culotte. Son pénis tressaillit quand il toucha du bout des doigts le bord humide de la vulve. Il les remuait maladroitement, ne sachant que faire pour contenter la femme. Et quand il se hasarda à fourrer une phalange à l’orée du vagin, elle le rabroua :

— Ça suffit comme ça pour l’instant. Je vois que tu as beaucoup à apprendre !

Il était penaud en retirant ses doigts, mais heureux d’avoir eu un contact avec le sexe d’une femme. Certes, c’était là une expérience restreinte, mais il espérait qu’une prochaine fois elle lui en offrirait davantage. Il n’eut pas le temps de se perdre dans ce genre de rêverie.

— Va te mettre au coin, à genoux !

Il obéit sans protester, conscient qu’il avait commis une faute qui aurait pu lui coûter cher. Maud s’accroupit derrière lui et lui fit ramener ses bras dans le dos. Il fut stupéfait en comprenant qu’elle nouait la jambe d’un collant autour de ses poignets croisés.

Sans doute aurait-il dû se rebiffer, mais il ressentait un étrange plaisir à se laisser attacher. Elle noua l’autre jambe du collant à ses chevilles, ce qui l’empêchait de se relever. Elle lui permit seulement de s’accroupir quand il serait fatigué.

Le garçon pensait qu’elle en avait terminé ; sa gorge se serra quand Maud passa ses mains par-devant et déboutonna son pantalon. Elle ouvrit la fermeture Eclair et toucha la verge dure sous le slip.

— Elle m’a l’air bien grosse ! dit-elle en palpant aussi les couilles gonflées.

Gérald était ébloui. Cette femme tout à l’heure si sévère était en train de le masturber. Il sursauta quand elle fit glisser le slip au bas des cuisses. Il tremblait ; elle pressait le gland qu’elle avait décalotté. Si elle continuait ainsi, il ne pourrait pas se retenir bien longtemps.

— Tu vas rester là une demi-heure. Ça devrait te calmer.

De temps en temps, elle passait le voir et s’amusait à effleurer sa verge de son pied déchaussé. Le contact de la soie du bas sur sa chair ravivait son excitation. Il resta en érection tout le temps qu’il fut attaché. Elle le libéra et l’autorisa à se remettre debout. Il remonta son slip et son pantalon, mais elle lui dit de laisser la braguette ouverte.

— Viens par ici.

Elle l’emmena dans la salle de bains, devant le lavabo.

— Soulage-toi vite fait avant de venir me retrouver.

Seul face au grand miroir, Gérald se masturba avec des gestes mécaniques, sans chercher à faire durer le plaisir. Il avait trop peur que Maud le surprenne dans cette attitude humiliante. Son sperme gicla dans le lavabo. Il ressentit un certain plaisir à constater qu’il avait rarement juté autant. Il aurait tout de même préféré le faire entre les doigts de la femme. Il se rhabilla et la retrouva au salon.

— C’est fait ?

— Je me suis essuyé avec une de vos serviettes, lui dit-il plein de honte.

— Tu mériterais que je te fasse lécher !

Ayant quitté l’appartement, il se sentit heureux d’avoir laissé une trace de sa jouissance chez cette femme qui lui donnait des cours vraiment très particuliers.

Le soir, dans son lit, il repensa avec émotion au plaisir qu’il avait ressenti en étant ligoté. Fallait-il qu’il provoque Maud de la même façon, lors d’une prochaine séance ? Ce serait prendre le risque qu’elle parle à ses parents...

Il se rassura en se souvenant des mots qu’elle avait prononcés :

— Ça suffit pour l’instant.

Cela voulait bien dire qu’elle imaginait d’autres moments de plaisir avec lui. Il s’inquiétait de son inexpérience en matière de sexe. Il s’était rendu compte à quel point il était malhabile, et incapable de faire quoi que ce soit avec une vulve au bout des doigts.

CHAPITRE II

Le mois de juin approchait. Les cours particuliers allaient bientôt se terminer. Gérald n’imaginait pas qu’il devrait quitter Maud sans lui avouer le désir qu’il éprouvait pour elle.

Chaque jour, il réfléchissait à la meilleure manière de le lui dire. Parfois, tout lui semblait simple, comme dans un rêve romantique. Après avoir révélé à Maud combien elle l’attirait, il l’entendait lui répondre qu’elle aussi était séduite par lui... Le plus souvent, il se voyait paralysé face à elle, incapable de proférer le moindre son.

Un jour, avant son cours, qui avait lieu à six heures, il but un fond de whisky, afin de s’enhardir. Il était décidé à lui dire qu’il l’aimait. La leçon avec Maud se passa normalement. Jusqu’au moment où, l’alcool faisant son effet, il se tourna vers elle en lui disant d’une voix timide :

— Je... vous... enfin, vous... êtes très belle !

Elle souriait en le fixant de son regard bleu vert.

— Je suis très heureuse de ta... déclaration !

Gérald fut incapable de déceler si Maud était ironique ou flattée. Après un court silence, elle ajouta :

— Je comprends. Tu es comme les garçons de ton âge. Les femmes mûres les font fantasmer.

Elle ajouta :

— Pour l’instant, tâche de rester sage.

Toute la semaine, Gérald fut perturbé par leur court dialogue. Il se remémorait chaque mot qu’elle avait dit. Mais il se sentait incapable désormais de lui faire le moindre aveu. Encore une fois, il allait échouer dans ses tentatives pour séduire une femme.

Cependant, les séances avaient été profitables ; Gérald passait en terminale, après avoir nettement amélioré son niveau en maths-physique. Les plus heureux étaient ses parents, fort satisfaits du travail de Maud. Quant à lui, il pensait au moment où les rencontres avec elle allaient finir. Il souffrait de savoir qu’il ne la verrait pas de tout l’été.

Le jour du dernier cours, après avoir réussi à surmonter son embarras, il lui dit :

— Je suis triste de vous quitter jusqu’à la rentrée. C’est la première fois que je n’apprécie pas les vacances.

Maud resta silencieuse, avant de répondre :

— Il y a peut-être moyen d’arranger ça.

L’information intrigua l’adolescent qui se risqua à demander :

— Je pourrai passer chez vous cet été ?

— Non, je pense à autre chose...

Quand il réclama des précisions, elle ne voulut pas lui en dire davantage.

— Tu le sauras bientôt. Ta mère m’a invitée à dîner ce soir.

Gérald quitta Maud en fin de matinée, et tout l’après-midi, fut émoustillé en essayant de deviner ce qu’elle avait prévu. Il ne doutait plus que cette femme éprouvait du désir pour lui.

Maud arriva chez ses parents vers huit heures. Elle portait une tenue sobre : jupe longue et chemisier. Pendant l’apéritif, Gérald essaya de se montrer distant. Avant qu’ils passent à table, sa mère lui dit :

— Madame Valmont est, comme nous, contente de tes progrès.

— J’ai dû me montrer parfois sévère, intervint Maud. Les professeurs ne le sont pas assez aujourd’hui.

— C’est vrai, reprit la mère de Gérald. Toujours est-il que madame m’a proposé un mois supplémentaire de cours, cet été.

Gérald réussit à garder un air neutre. Il ne voulait pas manifester sa joie à l’idée qu’il la reverrait les semaines suivantes.

Maud était invitée en juillet chez un couple d’amis, sur la Côte basque. Gérald travaillerait un peu le matin, et l’après-midi, pourrait profiter de la piscine, ou aller à la plage. Il s’aperçut que Maud, elle aussi, avait donné le change en le vouvoyant.

— De toute façon, dit encore sa mère, tu pourras partir en camping au mois d’août.

L’idée de faire du camping avec des copains, et peut-être une ou deux filles, était déjà loin de son esprit. Il risquerait de rester sur la touche pendant que les garçons dragueraient. Il préférait la compagnie de Maud, même si rien ne se passait avec elle.

En prenant le café, elle dit aux parents qu’elle partirait en voiture et s’arrêterait en route chez des amis. Le garçon prendrait le train ; elle l’accueillerait en gare de Biarritz. Gérald fut déçu, il avait imaginé qu’il ferait le voyage de Lorraine au Pays basque avec elle.

Avant de s’en aller, seule un instant avec lui dans le grand hall orné de plantes vertes, elle lui murmura :

— Appelle-moi demain vers midi ; mais pas de chez toi...

Gérald sentit son cœur battre. Dès qu’il fut déshabillé, il s’allongea sur son lit et se branla en pensant plus fort que jamais à elle. En se masturbant, il imaginait le plaisir qu’il aurait à la voir nue, et aussi à être nu devant elle. Il aurait tout donné à cet instant pour sentir les doigts de Maud sur sa queue. Comme cela lui arrivait souvent depuis qu’il la rencontrait, il se fit jouir trois fois de suite avant de retrouver un semblant de calme.

Le lendemain, comme convenu, d’une cabine du centre-ville, il appela Maud vers midi. Elle s’exprima de manière brève :

— Prends un billet pour Biarritz. Je viendrai te chercher à Paris dans trois jours, le trente juin. Tu as un train qui arrive à douze heures huit, gare de l’Est. Evidemment, n’en parle pas à tes parents. A bientôt.

Il fut désappointé ; elle n’avait manifesté aucun sentiment tendre, se contentant de lui donner ses instructions. Il aurait aimé la rappeler, mais ne le fit pas, pensant que cela lui déplairait. Il s’arrêta à la terrasse d’un café, commanda une bière et alluma une cigarette. Il fumait rarement, mais avait besoin de le faire dans les moments difficiles. Il essayait de réfléchir à ce qui lui arrivait. Peut-être s’était-il fait tout un cinéma en imaginant que Maud avait du désir pour lui. Tout ça parce qu’elle avait semblé minauder, quelquefois.

En fait, elle s’était sans doute amusée de lui, et n’avait pas d’autre intention que de le faire travailler, et de le laisser se distraire l’après-midi. Il avait fini son verre et s’apprêtait à partir quand il aperçut Céline, sa copine de classe. C’était une blonde potelée, aux cheveux bouclant sur les épaules, qui lui faisait envie depuis le début de l’année. Mais à chaque soirée qu’ils avaient passée ensemble, elle était partie avec un autre. Elle s’arrêta.

Gérald commanda un café pour elle, une autre pression pour lui. Céline était l’une des filles avec lesquelles ils avaient eu un projet de camping. Elle lui dit que cela s’organisait et lui demanda s’il était toujours d’accord.

— Oui, ça me plairait, mais... je vais sans doute partir avec mes parents.

— A toi de voir. Ça me ferait plaisir que tu viennes.

Elle avait dit ces mots avec un sourire qui le désarçonna. Ils parlèrent de choses et d’autres ; il resta silencieux sur les raisons de son hésitation.

— Rappelle-moi, ajouta Céline avant de s’en aller.

Gérald alluma une autre cigarette. Il avait eu l’intention d’aller prendre son billet de train aussitôt après avoir bu un coup ; il ne savait plus où il en était. Céline s’était montrée avenante. Ne risquait-il pas de louper une aventure, même passagère, avec elle en s’engageant avec Maud ? Incapable de prendre une décision, il alla voir un navet au cinéma. Il suivit le film distraitement. Dès qu’il fut sorti de la salle, il se dirigea vers la première cabine téléphonique et composa le numéro de Maud.

— C’est que... pour juillet, je... dit-il, très intimidé.

— Si je comprends bien, tu ne veux plus venir avec moi ? Dans ce cas, ne compte plus me revoir.

Sonné, il resta silencieux, avant d’ajouter :

— Non, non, je... je vous retrouverai à Paris.

— Une autre fois, ne te montre pas aussi indécis. Je n’aime pas du tout ça.

Elle avait raccroché sans qu’il puisse répondre. Tout le reste de la journée, il s’en voulut d’avoir été si malhabile. A jouer à ce genre de jeu, il risquait de perdre sur tous les tableaux. Le soir, avant de s’endormir, il avait les images des deux femmes dans la tête. Il se rassura sur sa décision en pensant que si Céline était bandante, Maud avait plus d’expérience.

CHAPITRE III

Il prit son billet pour Biarritz, le lendemain matin. Durant les deux jours qui le séparaient de son départ, il craignit que Maud ne lui fasse signe pour annuler son invitation. Seule Céline lui téléphona, la veille de son départ.

— Nous avons organisé notre mois de juillet, avec Stéphane et Nicolas. Il y aura aussi Karine et Benoît. Tu viens ?

— Non, je ne peux pas.

Ils allaient du côté de Biarritz. Sa gorge se noua. Il se voyait mal rencontrer là-bas Céline et ses amis alors qu’il se promènerait avec Maud.

— Ça ne va pas ? demanda Céline, alors qu’il restait silencieux.

Ayant recouvré ses esprits, il ajouta :

— Je crois que mes parents et moi passerons aussi par là. Si nous pouvions nous voir...

— Oui, ça me plairait !

A nouveau, ce soir-là, Gérald s’endormit difficilement, sans même avoir eu envie de se faire jouir. Il était à la fois heureux et tourmenté à la pensée que, dès le lendemain, il retrouverait Maud, et un peu plus tard, Céline. En traînant sur les plages, il réussirait sans doute à tomber sur sa bande de copains.

Il vérifia qu’il n’avait rien oublié dans ses bagages. Il avait mis, sans plaisir, deux livres de maths-physique dans une valise, et planqué entre des vêtements deux magazines que lui avait donnés un copain : une revue de sexologie, avec un dossier sur l’amour à trois, illustré de dessins rudimentaires qui suffisaient à nourrir ses fantasmes, et un numéro de Lui. « Après tout, se dit-il, s’il ne se passe rien, j’aurais au moins ça. »

Son sommeil fut troublé par des rêves où il voyait passer des femmes à l’image de Maud, de Céline, d’autres encore, floues...

Les trois heures de train pour Paris lui semblèrent interminables. Il regardait le paysage en laissant vagabonder ses pensées. Une jeune femme était assise en face de lui. En d’autres circonstances, il aurait fantasmé sur elle. C’était une habitude mécanique chez lui de déshabiller mentalement les filles. Il se demandait parfois si tous les garçons de son âge étaient comme lui, ou si au contraire, il était obsédé. De toute façon, ce genre de rêverie ne l’emmenait pas loin : il n’avait pas une connaissance très précise du corps féminin.

Sorti du train, il aperçut Maud qui l’attendait au bout du quai. Son cœur battait la chamade. Son émotion augmenta quand elle posa la main sur son poignet en lui disant bonjour. Avant de quitter la gare de l’Est, elle rejoignit un guichet pour se faire rembourser le billet Paris-Biarritz.

— Tu n’en auras pas besoin, dit-elle avec un sourire, je t’emmène en voiture !

Elle mit l’argent dans son sac, ce qui ne choqua pas Gérald, sous le charme. Elle l’emmena au parking où était garée sa voiture.

— Tu veux manger quelque chose ? lui demanda-t-elle après avoir démarré.

La seule faim qui le tenaillait, c’était celle de son corps, sur lequel il aurait aimé poser au moins ses doigts. Elle prit la direction d’Orléans. Après deux heures d’autoroute, ils s’arrêtèrent dans un snack ordinaire. Gérald n’en avait cure, il était heureux, comme si Maud était son amante secrète. Assise dans la voiture, avant de reprendre la route, elle lui dit d’une voix câline :

— Tu es content d’être avec moi ?

— Oui. Je ferai tout ce qui vous plaira.

Il se rendit compte que ces mots en forme de déclaration lui avaient échappé. Mais Maud ne semblait pas choquée, au contraire.

— C’est comme si je t’avais enlevé !

Il resta un moment silencieux, enivré par ce qu’elle lui avait dit. La situation n’était pas banale : il partait dans le Sud avec une femme deux fois plus âgée que lui, alors que sa mère le croyait dans un train. Il se tournait de temps en temps pour regarder Maud. Il appréciait sa manière de conduire ; tout le contraire de son père, sans cesse énervé au volant.

Discrètement, il observait ses cuisses jusqu’en haut. La robe courte avait glissé sans qu’elle se soucie de la tirer sur ses genoux.

— Ce soir, lui dit-elle, nous ferons étape chez une amie. Viviane est une femme que j’aime beaucoup. Cela nous évitera de faire trop de route d’une traite.

Dans l’après-midi, elle quitta l’autoroute pour prendre la direction du Périgord.

— C’est là, dit-elle, en s’arrêtant devant une petite maison, dans un bourg à flanc de colline.

Elle sonna au portail, qui s’ouvrit peu après. Viviane vint à leur rencontre. Maud l’avait prévenue ; elle ne fut pas surprise de la présence de l’adolescent. Lui se demandait comment Maud lui avait présenté les choses...

L’hôtesse, une brune aux cheveux courts, élégante, était âgée comme Maud de trente-cinq ans. Elle avait hérité d’une fortune, après le décès de son mari, et menait une vie de plaisirs.

Elle les fit entrer et leur offrit des rafraîchissements. Leur verre terminé, elle les conduisit au premier étage, où était installée une mezzanine.

— Votre chambre, dit-elle en leur montrant une pièce meublée de manière rustique.

Il allait dormir dans la même chambre que Maud, mais pas dans le même lit. Celui qu’elle occuperait était à demi caché par un paravent. Il déposa les bagages, et ils descendirent après que Viviane leur eut montré le cabinet de toilette. A ce moment-là, Maud dit au garçon :

— Va faire un tour, si tu veux.

Il aurait préféré rester en compagnie de ces femmes sensuelles ; mais il comprenait que la proposition de Maud était un ordre.

— Détends-toi en marchant, la route a été longue.

Viviane lui conseilla d’aller voir la place du Tournoi, qui datait du Moyen Age. Il marcha au hasard à travers des ruelles, entra dans un café-tabac et acheta un paquet de blondes. Il s’installa à la terrasse ombragée du café et commanda une pression après avoir allumé une cigarette. En regardant passer les gens, il se laissa emporter par des rêveries lascives. Il imaginait les deux femmes, nues, offertes, prêtes à lui donner du plaisir.

Il fut vite excité. Son sexe tendu sous son pantalon l’empêchait de se lever. Il commanda une autre bière et continua à fumer en griffonnant des notes dans un petit carnet. Depuis des semaines, il avait envie d’écrire un roman policier ; pour l’instant, il n’avait pas la tête à ça.

De manière télégraphique, il écrivit ses fantasmes sur les deux amies. Il s’imaginait allongé sur un lit, nu, les femmes à ses côtés. Elles se déshabillaient avant de le rejoindre sur le lit, où il s’abandonnait à leur désir. Accroupies, elles le caressaient avec la bouche et les doigts. Puis Maud faisait l’amour avec lui, tandis que Viviane continuait à le caresser en frottant ses seins contre ceux de Maud. Son fantasme se fondait sur le dessin d’une des revues cachées dans ses bagages. Voyant qu’il était presque sept heures, il se décida à rentrer.

Elles prenaient l’apéritif au salon. Dans un confortable fauteuil, Maud avait retiré ses chaussures, pour poser ses pieds sur la table basse où se trouvaient les verres de l’apéritif. Ses jambes à demi repliées s’entrouvraient ; Gérald eut l’impression d’apercevoir la toison blonde au creux des cuisses. L’air mi-sérieux mi-ironique, Maud lui dit :

— Tu as pris ton temps ! Aurais-tu dragué une fille du pays ?

Viviane, elle aussi, se moquait de lui. Bientôt, elle proposa de dîner. Gérald l’aida à mettre la table et à apporter les plats commandés chez un traiteur : crudités, charcuteries, poissons fumés, petits-fours, le tout accompagné de champagne.

Pendant le repas, les amies parlèrent de choses et d’autres sans lui prêter attention. Viviane lui avait juste posé quelques questions sur son année scolaire, plus par politesse que par intérêt.

« Si Maud est comme ça quand nous serons à Biarritz, pensa-t-il, je ne vais pas m’amuser. » Pour chasser ce genre de pensée, il savourait les mets en buvant du champagne. Il y avait même des truffes, dont il connaissait la réputation aphrodisiaque ; hélas, cela ne lui serait pas utile ce soir-là.

Le dîner touchait à sa fin ; il demanda s’il pouvait aller regarder la télévision dans sa chambre avant de dormir.

— Bien sûr, lui répondit Maud. Je vais faire un petit tour avec Viviane.

CHAPITRE IV

Ayant rejoint sa chambre, Gérald se déshabilla, mit un tee-shirt et un short de pyjama et s’allongea sur son lit après avoir allumé la télévision. Il se fichait de l’émission de variétés, mais, n’ayant pas envie de lire, il voulait juste se distraire.

Il était déçu, mais surtout excité. Quel bonheur ce devait être de se faire dépuceler par des femmes aussi sensuelles... Des images obscènes envahissaient son esprit.

Il éteignit le téléviseur puis sa lampe de chevet. Une violente envie de se masturber s’empara de lui, mais il craignait que Maud s’en aperçoive, ou Viviane, plus tard, quand elle changerait les draps. Et il n’avait pas le moindre mouchoir en papier ; le paquet qu’il avait acheté était resté dans la voiture. Il avait encore la possibilité d’aller se branler dans le cabinet de toilette, avec le risque de se faire surprendre.

Il avait laissé la chambre de la porte entrouverte ; bientôt, il entendit du bruit dans le salon. Les amies étaient rentrées. Elles s’étaient sans doute installées pour discuter ; il percevait de vagues bribes de conversation. Il aurait aimé savoir ce qu’elles se racontaient. Parlaient-elles de lui ?

Il se leva et s’approcha de la porte. Très surpris, il entendit des murmures et des soupirs. Avec précaution, il entrouvrit la porte et s’allongea sur la moquette pour s’avancer vers le rebord de la mezzanine. Le salon était éclairé par une lampe diffusant une lumière bleutée.

Respiration bloquée, il resta stupéfait. Elles étaient nues, Maud, allongée sur le canapé, Viviane, accroupie entre ses jambes grandes ouvertes. Penchée sur son amie, celle-ci avait la tête enfouie dans ses cuisses. Tout en la léchant, elle lui caressait les seins.

Maud s’agitait en soupirant. Ses longs gémissements faisaient deviner à Gérald qu’elle jouissait. Viviane la lécha encore avant de se redresser. Il avait peur d’être surpris, mais il était incapable de se détacher de la scène combien plus excitante que les films érotiques qu’il avait pu voir en cachette chez un copain. D’autant que ce n’était pas fini ; Maud murmura à son amie :

— A mon tour de te faire jouir !

Elles échangèrent leurs positions. Viviane s’agenouilla sur le tapis, le haut du corps appuyé sur le canapé. Maud s’accroupit derrière elle. La cambrure des reins rendait sa croupe plus rebondie. Une main glissée entre les cuisses, Maud caressait la vulve de sa copine, que l’adolescent ne pouvait, hélas, pas apercevoir. Sa verge tressaillit quand Maud chatouilla du doigt le bord de l’anus de Viviane, qui maintenait ses fesses bien écartées. Son cœur se serra quand Maud fourra un doigt, puis deux, dans le petit orifice. Viviane gémissait ; son amante lui enfonçait ses doigts le plus loin possible dans le cul.

Agitant le bassin, Viviane fut emportée à son tour par un violent orgasme. Les plaintes sourdes qui s’échappaient de sa gorge excitaient Gérald. Pour la première fois, il avait vu des femmes jouir, de près.

Dès que Maud eut retiré ses doigts, Viviane se retourna, et les deux femmes se serrèrent l’une contre l’autre en échangeant un long baiser. Le garçon était déçu : elles étaient gouines ; il n’avait donc rien à espérer d’elles.

Viviane alla dans la cuisine chercher une bouteille d’eau gazeuse. Accroupie sur le tapis, elle remplit les verres, puis dit à Maud :

— Alors, comme ça, tu ne t’es pas encore occupée de lui ? Ça m’étonne de toi !

L’autre acquiesça.

— En effet, je préfère être patiente, et... prudente !

Viviane reprit :

— Dommage, j’aurais aimé m’amuser avec lui !

— Tu en auras l’occasion...

Après avoir promené sa main sur le sexe de son amie, Viviane ajouta :

— Tu crois qu’il est encore puceau ?

— J’en ai bien l’impression, oui.

Abasourdi, Gérald préféra retourner au lit. Allongé sous sa couette, il repensait au dialogue qu’il venait d’entendre. Contrairement à ce qu’il avait cru, elles n’étaient pas de pures lesbiennes, puisque Viviane avait parlé de « s’amuser » avec lui. Qu’entendait-elle exactement par là ?

Qu’elle ait envie simplement de le faire jouir avec ses doigts aurait suffi à son bonheur... Et qu’avait-elle voulu dire en demandant à Maud si elle s’était déjà « occupée » de lui ?

Il simula le sommeil en l’entendant monter, et entrouvrit les yeux. Il ne put distinguer grand-chose ; la lumière était juste allumée sur la mezzanine ; qui plus est, le paravent cachait le lit de Maud. Il vit cependant qu’elle était nue en se glissant sous sa couette.

La présence de cette femme à quelques mètres de lui aurait suffi à le troubler ; c’était pire encore, après ce qu’il avait vu et entendu. Il trouva difficilement le sommeil.

Dans ses rêves, il se voyait puni par les deux femmes, après avoir été découvert. Nu au milieu du salon devant elles, le sexe ridiculement dressé, il servait l’apéritif avant d’être mis au piquet, comme chez Maud.

Il se réveilla vers neuf heures. Le drap avait glissé sur ses cuisses, révélant sa verge dressée. A cet instant, Maud entrait dans la chambre. Elle sourit quand il ramena d’un coup le drap sur sa poitrine.

— Tu sais, j’en ai vu d’autres ! Bien dormi ?

Elle s’approcha ; Gérald frissonna quand elle tira le drap sur ses jambes, dévoilant son sexe.

— Je t’ai regardé tout à l’heure. Tu as une belle queue ; n’aie pas honte de la montrer !

Ces mots lui causèrent une décharge électrique. Il était flatté du compliment, et surpris d’avoir entendu Maud employer le mot « queue ». Décidément, il ne connaissait rien aux femmes.

Le regard de Maud sur sa verge était comme une caresse. Mais il se voyait mal marcher devant elle en érection. Il attendit qu’elle ait quitté la chambre pour se lever. Il prit une douche, qui lui permit de se calmer.

Sa toilette terminée, il descendit prendre son petit déjeuner. Il fut troublé devant Viviane, en repensant à la scène à laquelle il avait assisté la veille. Quand il eut terminé, Maud lui ordonna d’aller porter leurs bagages dans la voiture.

— Je repars demain à Paris, dit Viviane à son amie. Je t’appelle dans quelques jours.

Gérald devina qu’elle leur rendrait sans doute visite à Biarritz. Ce n’était pas pour lui déplaire... Elle embrassa Maud au coin des lèvres. Puis elle dit au revoir à Gérald en promenant tendrement ses doigts sur sa joue. Ce geste l’émut presque autant que les paroles de Maud après son réveil.

Après avoir roulé deux heures sur des petites routes, Maud s’arrêta pour déjeuner. Elle choisit un restaurant gastronomique ; ils dégustèrent du foie gras accompagné d’une purée de figues, puis du canard aux truffes, avec un verre de sauternes puis un autre de pomerol.

Euphorique, Gérald pensait qu’elle allait lui faire découvrir bien des plaisirs. Alors qu’ils prenaient un café, elle lui demanda :

— Hier soir, pendant le dîner, tu regardais Viviane. Elle te plaît ?

Ne voyant pas ce qu’elle avait derrière la tête, il se contenta de répondre, embarrassé :

— Euh... oui, elle est très... séduisante ; mais...

— Mais quoi ?

— Je... je vous trouve encore plus belle.

Evidemment, il ne lui avoua pas qu’il avait pu comparer leurs charmes intimes. Le corps mince de Maud l’attirait peut-être davantage que les rondeurs de Viviane. En fait, il aurait désiré n’importe quelle femme séduisante. A moitié ivre, il alla plus loin dans les confidences :

— J’ai été touché par ce que vous m’avez dit, ce matin.

Maud semblait ne pas comprendre. Il reprit :

— Quand j’étais encore au lit.

Elle sourit.

— Je la trouve belle, ta queue, c’est vrai. Et Viviane aussi.

Gérald rougit à la pensée que son amie l’avait également vu nu et en érection. Quand il eut retrouvé un certain calme, il ajouta :

— Vous savez, je n’aurais jamais imaginé passer un début de vacances pareil.

— Ce n’est que le début.

Ayant repris la route, ils roulèrent deux heures avant d’arriver sur la Côte basque. Gérald somnolait, se réjouissant de tout ce qui lui était arrivé depuis son réveil. Il arrivait à peine à croire que ces deux belles femmes l’avaient trouvé attirant et, en particulier, avaient apprécié son pénis.

— Nous sommes presque arrivés, lui dit Maud en pénétrant dans un quartier résidentiel de Biarritz.

En fait, Gérald aurait accepté sans hésiter de faire encore de la route, pour aller n’importe où, tant il se sentait bien avec elle.

Maud stoppa en face d’un grand portail. Ils firent une centaine de mètres dans un grand parc avant de s’arrêter devant une luxueuse villa.

Gérald s’étonna un instant de ne voir personne venir à leur rencontre. Comme si elle avait lu dans ses pensées, Maud lui précisa :

— Mes amis me prêtent leur maison pour une quinzaine de jours ; ils ne nous rejoindront qu’ensuite.

Imaginer qu’il serait seul avec elle durant deux semaines le transporta de joie ; c’était au-delà de tout ce qu’il aurait pu espérer. Il transporta les bagages et retrouva Maud dans la maison. Il fut ébloui par le luxe du mobilier contemporain et les dimensions du salon. Le vaste appartement de ses parents semblait mesquin à côté de cette demeure. Maud l’emmena au premier pour lui montrer la chambre qu’il occuperait ; elle était séparée de la sienne par une porte à petits carreaux. Une salle de bains avec des W.-C. se trouvait à côté. Quand il rangea ses affaires, il prit la précaution de cacher ses revues de charme sous son matelas.

— Va te promener en ville ou profite de la piscine, lui dit Maud qui installait ses affaires dans sa chambre.

Ayant toujours en tête l’envie de retrouver Céline, il quitta la propriété et, à l’aide d’un plan, se dirigea vers la mer. Il s’installa à la terrasse d’un café, en face de la grande plage. En fumant une cigarette, il réfléchissait à l’attitude déconcertante de Maud, qui se montrait tantôt distante et tantôt aguicheuse. Il craignait toujours qu’elle ne veuille que s’amuser de lui.

CHAPITRE V

De retour à la propriété, Gérald rejoignit la piscine où il nagea un moment avant de s’installer dans un transat. En fin d’après-midi, Maud ouvrit une bouteille de champagne.

— Fêtons notre arrivée !

Elle trinqua avec lui. Le repas terminé, elle invita Gérald à s’installer à côté d’elle sur un canapé.

— J’aimerais te parler de certaines choses, fit-elle d’une voix sourde.

Il frémit quand elle ajouta :

— Hier soir, tu t’es rincé l’œil. Inutile de mentir, j’ai vu ton ombre au plafond.

— Je m’excuse... fit-il, confus.

La réponse de Maud le décontenança.

— J’étais très excitée de savoir que tu nous regardais.

Puis elle plongea ses yeux dans les siens.

— Tu es encore puceau ?

Préférant dire la vérité, il raconta sa seule aventure. C’était lors d’une soirée, pour l’anniversaire d’un copain. Il avait dansé plusieurs slows avec une fille. Quand elle avait senti qu’il bandait, elle l’avait entraîné dehors, dans un coin tranquille du jardin. Elle avait ouvert sa braguette et sorti sa verge qu’elle avait caressée.

— Vas-y, branle-toi pour moi ! J’adore voir les mecs faire ça !

Intimidé, il en avait été incapable. Il l’avait regretté, surtout qu’il n’avait jamais revu la fille.

Après avoir allumé une cigarette, Maud le regarda de manière engageante. Gérald trembla quand elle posa la main sur son pantalon. Elle ouvrit la braguette. La respiration du garçon s’accélérait ; elle pressait le pénis dissimulé sous le slip. Elle lui prit la main qu’elle posa sur la verge, à la place de la sienne.

— Caresse-toi, pour moi. Tu veux ?

— Oui, soupira-t-il.

Elle effleurait ses couilles du bout des doigts, sous le slip. Il avait grand besoin de libérer la tension qui le perturbait depuis qu’il avait retrouvé Maud. Qui plus est, il devinait qu’un refus lui interdirait de continuer avec elle.

— Mets-toi à l’aise.

Elle l’invita à s’allonger de tout son long sur le canapé. Elle l’aida à descendre le slip et le pantalon à ses pieds. N’osant pas croiser son regard, il préféra fermer les yeux. Il décalotta son gland, pendant qu’elle continuait à caresser les couilles bien dures.

— Elles sont pleines ; ça me plaît.

Pour la première fois, une femme s’intéressait vraiment à son sexe. Elle lui fit poser une jambe en haut du dossier du canapé et replier l’autre.

— Tu te caresses souvent ?

Elle promenait son doigt dans le sillon sensible entre la racine du sexe et l’anus.

Elle ajouta :

— En pensant à moi ?

— Oui, chaque fois.

— Ici, tu ne le feras pas sans mon autorisation ! Branle-toi en me montrant ta manière préférée.

Quoique intimidé, il céda à sa demande. Il avait besoin de jouir et elle l’envoûtait. Il serra son pouce et son index à la base du gland, en posant l’autre main sur les couilles. Il faisait aller et venir ses doigts de bas en haut le long de la verge, en se caressant les testicules. Continuant à se masturber, il enveloppa son gland, essayant de trouver, entre ses doigts, les mêmes sensations de plaisir qu’avec une bouche ou une chatte.

Quand il atteignait ce stade, il ne pouvait plus se retenir. Surtout que Maud le regardait. Elle le provoqua en murmurant :

— Jouis maintenant. Je veux voir ton jus !

Son sperme gicla entre ses doigts. Quand il eut terminé d’éjaculer, Maud pressa ses couilles, faisant jaillir les dernières gouttes. Elle lui demanda de lécher ses doigts trempés. Il n’en fut pas choqué, ni dégoûté, car il avait l’habitude de le faire.

Très occupé à se branler, il ne s’était pas aperçu que Maud faisait la même chose, un doigt glissé dans sa fente, un autre titillant son clitoris. Elle avait joui un peu avant lui, en se mordant les lèvres, afin de ne pas l’alerter. Elle lui essuya le sexe avec le slip en coton.

— Tu en as lâché une sacrée quantité ! J’espère que tu seras aussi généreux la prochaine fois !

Puis elle l’invita à aller se coucher, après lui avoir de nouveau précisé de ne jamais se faire jouir lui-même.

— Oui, je vous le promets.

Sous la couette, il repensait à l’incroyable soirée. Jamais il n’aurait imaginé que cela arriverait aussi vite, ni surtout qu’il connaîtrait un plaisir aussi intense, que les doigts d’une femme sur son sexe et ses couilles lui donneraient de tels frissons de jouissance.

Pourtant, Maud l’avait très peu caressé ; il ne pouvait pas encore l’appeler son amante. Mais ce qui avait eu lieu suffisait à son bonheur. Il pressentait que tout pourrait arriver avec elle. Et il ne s’étonnait pas d’avoir aussi facilement accepté ce qu’elle lui demandait.

Il se caressa, et son sexe grossit très vite. Il fut plus excité encore en promenant un doigt au bord de son anus, comme Maud l’avait fait. Mais il se retint de se masturber, pour tenir son engagement.

Comme la veille, il s’endormit en érection et se réveilla dans la même situation. Maud entrait dans sa chambre, simplement vêtue d’un mince tee-shirt qui couvrait tout juste sa vulve. Il devinait les larges mamelons foncés et les tétons enflés. Et il entrevoyait la touffe noire du sexe que ne cachait aucun slip.

Il fut gêné quand elle tira la couette sur ses jambes, exhibant le caleçon de nuit gonflé par la verge. Elle toucha le tissu et la pointe du gland, pour s’assurer qu’il n’avait pas joui pendant la nuit.

— Apporte-moi mon petit déjeuner dans ma chambre : thé, jus d’orange, toasts grillés, beurre.

Elle ajouta que lui déjeunerait plus tard. Il fit ce qu’elle avait demandé, gêné de s’approcher de son lit la verge toujours tendue. Adossée à deux oreillers épais, elle passa une main sur la bosse de son short en disant avec un sourire :

— C’est bien. Quand tu auras déjeuné, va nager pour te calmer.

Après ce qui avait eu lieu la veille, il était déçu ; il s’attendait à de nouveaux plaisirs avec elle.

Vers dix heures, elle l’appela pour lui demander de la rejoindre dans sa chambre. La veille, elle avait préparé un espace de travail sur une table installée devant une fenêtre donnant sur le parc. Finissant son petit déjeuner au lit, elle ordonna à Gérald de commencer ses exercices de maths.

Il se mit au travail de manière distraite : il lui suffisait de tourner la tête pour la voir. Elle vint bientôt s’asseoir à côté de lui, toujours vêtue de son seul tee-shirt. Mais, si lui était déconcentré, elle, au contraire, semblait prise par les exercices et le cours qu’elle lui donnait.

L’heure et demie que dura la leçon parut interminable à Gérald. Le plus douloureux, pour lui, fut qu’elle se montrait à nouveau distante, presque froide. Ils déjeunèrent dans un restaurant du centre-ville. Puis Maud lui donna un double des clés en lui disant :

— Je dois passer voir des amis. Fais ce que tu veux, cet après-midi ; nous passerons la soirée ensemble.

Décontenancé, il la quitta au milieu de l’animation de la rue. Comme la veille, il déambula du côté des plages et des terrasses de café, dans l’espoir de tomber sur Céline ou l’un de ses copains. Trois heures plus tard, il rentra bredouille à la propriété. Maud était au salon, devant un film.

Il se baigna dans le bassin devant la maison, espérant revivre ce qui s’était passé la veille. En vain. Pendant le dîner, Maud se montra aimable, sans plus. Le soir, il regarda la télévision, assis à côté d’elle, sans que rien n’arrive.

Allongé dans son lit, déboussolé, il se posait des questions, incapable de trouver la moindre réponse. Qui étaient les amis dont elle lui avait parlé ? Pourquoi s’était-elle montrée si indifférente après la soirée où il avait éjaculé sous ses yeux ?

CHAPITRE VI

Ce fut pire encore les deux jours suivants. En effet, Maud l’aguichait le matin, pendant le cours particulier, avec ses poses et ses tenues légères. Une fois même, il fut à deux doigts de poser la main sur ses cuisses, comme il l’avait déjà fait une fois. Après tout, cela lui vaudrait sans doute d’être ligoté, sans plus. D’ailleurs, il aimait ça. Il n’osa pas le faire ; elle l’intimidait.

Le reste de la journée, elle se montra réservée. Il avait une maigre consolation quand, le matin et le soir, elle exigeait de voir sa verge tendue, en lui demandant s’il s’était fait jouir.

Gérald répondait non ; ce qui était la pure vérité : il retenait son envie de se masturber, dans l’espoir de le faire devant elle. Il commençait à s’ennuyer, en se demandant comment il pourrait vivre ça pendant un mois.

Un soir, n’y tenant plus, il se fit jouir rapidement ; une masturbation machinale, qui ne lui procura pas un grand plaisir, mais le soulagea et lui permit de s’endormir tranquille.

Le matin, à son réveil, Maud était dans sa chambre, en slip et soutien-gorge. Elle comprit qu’il avait joui, aux traces de sperme séché sur son ventre. Elle touchait son sexe du bout des doigts.

— Je vois que tu m’as désobéi. Pas d’excuse, retourne-toi.

Il se retrouva à plat ventre sur son lit. Elle lui fit mettre les bras dans le dos. Elle retira son soutien-gorge, dont elle se servit pour lui ligoter les poignets.

— J’espère que ça va te calmer ! lui dit-elle avant de le quitter.

C’est le contraire qui se produisit. A peine avait-elle serré les bretelles du soutien-gorge sur ses poignets, sa verge durcissait. Sa queue se trouvait douloureusement comprimée entre son ventre et le matelas. Il resta une demi-heure comme ça, avant qu’elle ne revienne s’accroupir derrière lui. Elle posa ses mains sur ses cuisses pour lui replier les jambes.

Il frissonna quand elle caressa ses couilles pendantes en chatouillant le bord de son anus. Et il trembla lorsqu’elle enfonça un doigt dans l’orifice contracté. Se relâchant, il laissa l’index pénétrer le rectum. Il était sidéré de s’offrir à la sodomie et appréciait le traitement.

— Je vois que ça te plaît !

Elle effleurait la verge qui durcissait à mesure que le doigt s’enfonçait en lui. Elle pressait le gland en faisant tourner son index dans l’anus, pour l’ouvrir davantage.

Puis elle libéra ses poignets et lui ordonna de se mettre sur le dos. Elle glissa l’oreiller sous ses fesses et lui demanda de tenir ses jambes repliées. Il obéit, adoptant une posture servile.

Maud mouilla ses pouces avec de la salive et les enfonça tous les deux ensemble dans l’anus écarquillé. Gérald gémit. Comme auparavant, ses sphincters se détendirent, facilitant la pénétration. Il était honteux de s’exhiber de cette manière, mais éprouvait du plaisir à sentir les doigts remplir son rectum.

— Branle-toi.

Quoique déçu qu’elle ne le lui fasse pas elle-même, il était heureux de pouvoir jouir. Il faisait aller et venir ses doigts le long de son sexe ; ses sphincters se crispaient sur les pouces de Maud. Son sperme ne tarda pas à jaillir en longues salves qui retombèrent sur son ventre.

— J’aurais aimé que ce soit avec vos doigts, se risqua-t-il à dire.

— Je le ferai quand j’en aurais envie, répondit-elle sèchement.

Il était tout de même rassuré ; il ne doutait pas que cela arriverait, peut-être bientôt.

Hélas, les jours suivants, rien ne se passa ; Gérald restait frustré, et de plus en plus déconcerté par l’attitude de Maud. S’il avait été hardi, il lui aurait dit le plaisir qu’il éprouvait lorsqu’elle l’attachait. Mais il se sentait incapable de lui faire ce genre d’aveu.

Un après-midi, alors qu’il prenait un verre non loin du casino, face à la mer, son cœur se mit à battre très fort. Céline passait.

C’était bien elle, vêtue d’une courte robe en vichy bleu. Il se leva pour l’appeler. Elle s’assit à sa table, commanda un diabolo-menthe, et lui demanda ce qu’il faisait là.

— Je passe quelques jours avec mes parents chez des amis.

— Le hasard fait bien les choses ! dit-elle, manifestement heureuse de la rencontre.

Il avait menti, préférant garder secrète son aventure singulière avec Maud.

— J’aimerais qu’on se revoie, lui annonça-t-elle sans détour.

— Moi aussi, tu me plais.

L’avance directe de la jeune fille avait effacé en lui toute timidité. Elle ne s’offusqua pas, au contraire.

— Retrouvons ici, demain vers trois heures.

Avant de le quitter, elle se pencha sur lui et posa un baiser au coin de sa bouche. Il eut le plaisir d’apercevoir le haut de sa poitrine et le bout de ses seins libres. Sur le chemin du retour, il se demanda si elle avait un petit ami sur la côte basque. En effet, elle avait l’air pressé en le quittant. Il ne lui avait rien demandé, devinant qu’elle n’aurait pas apprécié. S’il pouvait se payer un peu de plaisir avec elle, le reste n’avait pas d’importance. Lui qui avait toujours eu du mal à draguer, n’avait pas à se plaindre !

Il trouva Maud en train de se faire bronzer au bord de la piscine, allongée sur le dos. Il eut un choc : elle était nue. Elle ne risquait pas d’être vue des maisons voisines, les grands arbres du parc la masquaient.

— Tu veux te baigner ? lui dit Maud qui l’avait entendu refermer le lourd portail.

Il s’approcha, gêné.

— C’est que... mon maillot de bain est dans ma chambre.

— Baigne-toi nu !

Il se déshabilla, gêné, craignant d’avoir une érection. Il plongea sans attendre dans la piscine. Maud était mince, mais musclée. Des tétons provocants couronnaient ses seins ; une étroite touffe blonde ornait son pubis. Quand, sorti de la piscine, il s’allongea sur un matelas, ce qu’il redoutait se produisit.

Sa verge grossissait ; il préféra la cacher en remettant son slip. Maud, qui le regardait, l’interrompit d’une voix neutre :

— Non, reste comme tu es !

Il ne lui dit pas qu’il était aussi excité par elle que par Céline.

— Et puis, ajouta Maud, si tu veux te rincer l’œil, profites-en.

Encore une fois, Gérald fut sidéré par les mots qui sortaient de la bouche de cette femme qui avait d’ordinaire une allure bourgeoise. Intimidé, il n’osa guère, malgré son désir, contempler ses formes sensuelles. Les yeux fermés, il laissa flotter en lui l’image obsédante du petit triangle de poils clairs et bouclés qui cachaient la fente convoitée. Ce sillon humide dont il connaissait mal la géographie...

Il s’attendait à ce que Maud l’invite à se faire jouir, comme cela s’était déjà produit. Rien n’eut lieu, cette fois. Un moment, il éprouva même l’envie de lui proposer de le faire ; mais cela lui semblait trop risqué ; il y renonça. Maud se levait en nouant un paréo autour de sa taille. Gérald frissonna quand elle fit ballotter sa queue du bout du pied.

— Tu en as une belle...

Elle s’éloignait ; Gérald resta au bord de la piscine. Il réussit à retenir son désir de se masturber. Il pensait à ce qu’elle avait exigé de lui. Qui plus est, le lendemain, il retrouverait Céline...

Le soir, comme à son habitude, Maud souffla le froid après le chaud. Alors qu’elle l’avait provoqué à la piscine, elle se montra distante durant le repas, puis pendant le film, à la télévision.

Plusieurs fois, l’envie le démangea de poser une main sur ses cuisses ; il n’en fit rien, craignant les conséquences de son geste.

Quand il eut rejoint son lit, les pensées les plus troubles occupèrent son esprit. Parfois, il imaginait que ses relations avec elle n’iraient pas au-delà d’aguicheries énervantes. D’autres fois, il avait la certitude qu’elle lui faisait passer des épreuves, et que bientôt, elle s’offrirait à lui, surgissant dans sa chambre, un soir, ou un matin...

Le lendemain, Maud reprit ses provocations matinales, en lui donnant un cours de physique, juste vêtue d’une veste de pyjama ouverte. Il observait ses seins fermes, qui se passaient aisément de soutien-gorge.

Ce matin-là, il n’était pas très excité par elle ; il pensait avant tout à son rendez-vous avec Céline.

Pendant le déjeuner, il cacha son impatience de retrouver la jeune fille. Il craignait que Maud ne lui propose une sortie quelconque. Mais non. Elle lui demanda :

— Tu penses faire quoi, cet après-midi ?

Il répondit d’un air détaché :

— Je vais me balader, me baigner. J’irai acheter des romans policiers dans une boutique de livres d’occasion.

Elle lui conseilla de ne pas oublier sa clé. Il était ravi d’avoir réussi à mentir à cette femme qui, pourtant, avait beaucoup d’intuition. Pour mieux donner le change, il emporta un sac contenant des affaires de bain.

CHAPITRE VII

Son cœur battait quand il rejoignit la terrasse du café où, la veille, il avait rencontré Céline. Il s’installa à une table et commanda un jus d’orange. Il préférait éviter la bière, qui risquait de lui donner des envies intempestives, au cas où Céline voudrait passer à l’acte.

Cette perspective le tourmentait. Il était toujours puceau et craignait de ne pas se montrer à la hauteur avec une fille déjà expérimentée. Regardant sa montre, il s’inquiéta ; une demi-heure avait passé et Céline n’était toujours pas là. Lui avait-elle posé un lapin ? Devrait-il repartir la queue basse ?

Elle le cherchait du regard sur la vaste terrasse. Essoufflée, elle s’assit à côté de lui.

— Excuse-moi. J’ai été retardée. Il y en a qui me gonflent, dans le groupe...

Gérald n’en crut pas ses oreilles quand, après avoir avalé une gorgée, elle ajouta :

— Je préfèrerais faire du camping tranquillement avec toi !

Leurs consommations rapidement bues, Céline lui dit :

— Viens avec moi.

Elle lui prit la main, l’entraîna vers la grande plage, où elle lui montra une cabine de bain, installée à côté d’autres, en contrebas du remblai.

— Je l’ai louée. On y sera tranquilles. J’y vais. Rejoins-moi dans dix minutes.

Céline entra dans la cabine. Gérald alluma une cigarette et déambula sur la promenade qui surplombait la plage. Il avait l’impression de vivre un rêve. Une fille, qu’il avait retrouvée par hasard, allait se donner à lui. Tout cela lui semblait si incroyable qu’il se demandait si c’était bien vrai.

Il se dirigea vers la cabine et frappa quelques coups timides à la porte. Céline tira le verrou. Ebloui, il découvrit la jeune fille presque nue. Elle avait retiré son jean et son tee-shirt, et ne portait qu’une minuscule culotte noire.

— Tu me trouves belle ? lui murmura-t-elle en se plaquant contre lui.

A vrai dire, Céline était un peu potelée ; mais en un tel instant, Gérald aurait trouvé belle n’importe quelle fille prête à faire l’amour. Elle glissa les mains dans le bermuda du garçon pour lui caresser les fesses.

— Aujourd’hui, je ne peux pas faire vraiment l’amour ; j’ai mes règles...

Gérald fut déçu, mais bientôt rassuré, car elle ajouta :

— Ne t’inquiète pas ; j’ai d’autres moyens de faire jouir les mecs.

Il ne pensait même plus qu’il avait affaire à une fille très chaude. Rien d’autre ne l’occupait que son envie d’éjaculer, comme elle le voudrait. Elle lui déboutonna son bermuda qu’elle laissa glisser à ses pieds. Sa verge était encore comprimée dans le slip. Elle s’accroupit et la mordilla à travers le tissu.

Gérald était subjugué. Céline, une main glissée par-derrière, entre les cuisses, lui caressait les couilles.

— Elles sont pleines ! disait-elle en les faisant rouler entre ses doigts.

Maud lui avait fait la même observation. Il était électrisé, mais réussit à se calmer quand elle arrêta de le tripoter pour lui proposer de s’asseoir sur le banc qui occupait le fond de la cabine. Avant qu’il s’installe, elle fit glisser le slip, libérant sa verge. Elle s’accroupit devant lui. Il tressaillit ; elle promenait sa langue sur sa verge. Déjà experte, Céline devinait que le garçon éjaculerait vite. Elle prit un préservatif dans son sac et l’enfila sur le sexe. Puis elle masturba Gérald, en lui caressant les couilles et en mordillant le gland. Le résultat ne se fit pas attendre ; le sperme gicla dans le caoutchouc.

— Tu n’as pas dû jouir depuis un moment, lui dit-elle en voyant la petite poche se remplir.

Elle retira le préservatif et essuya le gland humide avec un mouchoir en papier. Ils se rhabillèrent.

— Tu es libre, demain soir ? lui dit-elle en remettant son sac à l’épaule.

Il acquiesça, surpris.

— On se retrouve vers huit heures devant le cinéma Gaumont.

Elle se serra contre lui et l’embrassa sur la bouche.

— Je te sucerai.

Il était guilleret en arrivant à la propriété ; devant Maud, qu’il retrouva à la piscine, il s’efforça de ne rien laisser paraître. Elle demeura indifférente quand il lui annonça qu’il allait travailler dans sa chambre. Allongée comme la veille, elle bronzait ; rien ne semblait l’intéresser hormis le soleil sur sa peau.

Gérald monta dans sa chambre. Il se déshabilla, choisit des vêtements propres et traversa la chambre de Maud pour aller prendre une douche. Il craignait qu’elle devine, sur lui, le parfum de Céline, et qui sait, l’odeur du sperme. Sa toilette terminée, il retrouva au salon Maud occupée à lire un magazine de mode. Elle lui demanda de lui apporter un jus d’orange avec des glaçons. Il faisait encore chaud en cette fin d’après-midi.

Une fois servie, elle lui ordonna de s’asseoir en face d’elle. Il eut l’impression que le regard de le femme était plus sombre que d’habitude. Il n’eut pas le temps de se poser de questions. Elle glissa la main sous un coussin pour prendre un vêtement, qu’elle mit sous le nez de Gérald.

L’adolescent frémit en reconnaissant le slip qu’il avait retiré pour prendre sa douche. Ainsi, grâce à son intuition, elle avait trouvé suspect son empressement à vouloir rejoindre sa chambre, alors qu’il aurait pu s’installer à côté d’elle au bord de la piscine et se rincer l’oeil. Dans sa joie d’avoir joui pour la première fois avec une fille, il avait commis une imprudence.

— Je veux des explications.

Il raconta qu’excité par les filles presque nues sur la plage, il s’était branlé dans les toilettes d’un café. Il savait que sa défense était maladroite, mais ne voyait rien d’autre. Maud eut un rire piquant.

— J’ai senti sur le tissu un parfum féminin. A genoux, les bras dans le dos, et dis-moi la vérité.

Gérald se souvenait avec émotion de Céline mordillant sa verge sous son slip. Sans omettre le moindre détail, il raconta sa rencontre avec la jeune fille et le plaisir qu’elle lui avait donné. Après avoir fini son verre, Maud laissa tomber :

— Tes parents seraient contents de savoir que tu passes tes après-midi avec des petites vicieuses prêtes à se faire enfiler par le premier venu.

Gérald savait que si Maud présentait les choses de cette manière, cela lui vaudrait l’interruption de ses vacances à Biarritz et l’internat à la rentrée.

— Il va falloir, désormais, te montrer très obéissant.

Pour revoir Céline, il avait espéré donner le change en disant à Maud qu’il avait rencontré un copain de lycée. Ses stratagèmes venaient de s’écrouler comme un château de cartes.

— Tu seras puni. Pour l’instant, baisse ton slip et ton pantalon.

Il obéit sans un mot. Elle lui ordonna de se retourner et de se pencher en avant, le haut du corps sur le fauteuil. Il ne se sentait pas vraiment humilié de s’exhiber de cette manière. Il éprouvait au contraire un étrange plaisir. Ce qui le troublait surtout, c’étaient les picotements qui agaçaient le bord de son anus ; ils lui rappelaient le soir où Maud l’avait sodomisé.

Après avoir fumé une cigarette, elle vint s’accroupir derrière lui. Il frissonna au contact de son ventre contre ses fesses. Elle lui demanda de se redresser, puis lui retira son tee-shirt. Gérald se cambra ; elle pinçait ses tétons entre le pouce et l’index. Elle continuait, alors que la queue était bien tendue. Gérald était tiraillé entre la douleur et la volupté, mais il n’osait rien dire.

— Tu as l’air d’apprécier !

Elle murmurait en pressant le gland gorgé de sang. S’étant reculée, elle glissa la main entre les cuisses pour envelopper les couilles. Les faisant rouler sous ses doigts, elle humecta son pouce de salive et l’introduisit entre les fesses du garçon. Gérald poussa un soupir quand, après avoir titillé l’anus, elle y enfonça son doigt. Son pénis durcissait ; le pouce pénétrait lentement.

— Le plaisir que je te donne ne te suffit pas ? Tu as besoin de fréquenter je ne sais quelle petite traînée ?

Il s’avoua vaincu.

— Vous me faites du bien. Je vous promets que je ne recommencerai pas.

Elle répliqua d’un ton sec :

— Je l’espère, car sinon, crois-moi, tu t’en souviendras !

Il se demanda ce que cachaient ces mots lourds de menace ; mais il n’était pas en état de se poser des questions. Comme la fois précédente, il n’avait pas mal en étant sodomisé. Au contraire, les spasmes qui contractaient ses sphincters lui procuraient un plaisir intense.

Maud laissait son doigt enfoncé dans l’orifice dilaté, tout en pressant fortement le gland. Elle ne voulait pas le masturber, sachant qu’en ce cas il ne tarderait pas à éjaculer. Les crispations de la verge entre ses doigts et les gouttes claires qui s’échappaient du méat en étaient la preuve flagrante.

— Tu as envie de jouir, hein ?

Il réussit à articuler :

— Oui... mais c’est vous qui décidez.

Elle émit un rire satisfait.

— Tu commences à prendre de bonnes résolutions. Mais, après ce que tu as fait, tu ne le mérites pas.

Il fut frustré lorsqu’elle interrompit ses caresses et retira son pouce. Il se risqua à murmurer :

— J’aimerais tellement que vous continuez...

Déjà, elle lui tournait le dos.

— Je fais comme j’en ai envie. Tu auras d’autres occasions de jouir pour moi.

Alors qu’il allait se rhabiller, elle l’arrêta :

— Non ! Reste nu. Je m’occuperai de toi tout à l’heure. Pour l’instant, fais ce que tu veux.

Après ce qui s’était passé, il n’avait pas du tout l’intention de lui désobéir. Il décida de nager pour tâcher de se calmer.

Une fois sorti de l’eau, il s’allongea sur un matelas et feuilleta un magazine que Maud avait laissé. Son esprit était occupé par ce qu’il était en train de vivre et par ce qui l’attendait. Il appréciait sa situation pour le moins étrange.

Il s’allongea pour somnoler, baignant dans une douce euphorie.

CHAPITRE VIII

Une heure avait passé quand Gérald fut réveillé par Maud, debout à côté de lui. Elle était vêtue d’une courte robe ; il eut à peine le temps d’apercevoir son sexe, car elle s’accroupit entre ses jambes. Elle lui caressa le sexe.

— Tu ne penses vraiment qu’à bander.

Suivant ses ordres, il se mit à genoux. Il appréciait cette posture quand il était avec elle. Elle prit un cordon de lin qu’elle lui noua sur le scrotum. Devant l’étonnement de l’adolescent, elle dit :

— Tes couilles sont plus belles comme ça. Et puis, ça t’évitera de tout lâcher ; j’ai senti que tu n’en étais pas loin !

Gérald aurait pu difficilement la contredire : son envie d’éjaculer l’obsédait depuis un bon moment. Il se rallongea sur le dos. Toujours accroupie, elle lui caressait l’intérieur des cuisses. Les chairs frémissaient sous ses doigts. Gérald était électrisé chaque fois qu’elle effleurait ses couilles qui formaient un paquet dur.

— Comme je te l’ai annoncé, je te punirai tout à l’heure ; mais je vais d’abord t’offrir un peu de plaisir.

Elle lui fit replier les jambes et titilla le pourtour plissé de l’anus. La bague brune s’entrouvrait et se contractait, comme si elle attendait d’être pénétrée. La femme y enfonça une phalange.

— Ça te plaît ?

— Oui... soupira-t-il.

Ayant retiré son doigt, elle lui demanda de se relever et de la suivre dans la maison. Au salon, il dut s’agenouiller en face d’une table basse, les bras derrière le dos. Maud le quitta quelques instants.

— Ta queue va être encore plus belle avec ça !

Elle lui montrait un ruban bleu, comme ceux des boîtes de confiserie. Elle le serra à la base du gland, en le bloquant avec un nœud dont les boucles formaient deux larges ovales. Gérald était dans un état d’excitation qui l’empêchait de se rendre compte de son affublement ridicule.

Maud fit passer la queue sous la table et ordonna à son soumis de se pencher. Le buste et la tête sur le plateau en verre, il écarta spontanément les cuisses. Elle lui fourra le doigt entre ses fesses, jusqu’à l’anus. La bague de chair palpitait sous l’intrusion.

— Tu as vraiment envie d’être enculé, je le sens !

Il avait abandonné toute pudeur et toute volonté. En Maîtresse expérimentée, Maud profitait de la situation. Elle le quitta à nouveau avant de revenir derrière lui. Elle lui injecta du lait de toilette dans l’anus. L’embout effilé du tube se prêtait à l’opération. Puis elle prit un plug en métal argenté. C’était un petit modèle, ni trop long (une dizaine de centimètres), ni trop large.

A cette époque, ce genre d’objet était encore assez rare. Mais ses amis Laure et Alain faisaient partie des initiés qui possédaient déjà une belle collection. Quand elle eut lubrifié l’anus, elle ajusta le bout arrondi du gode anal au petit orifice. Gérald se cambra au contact froid du métal. Elle lui saisit les couilles.

— Ne t’inquiète pas si tu as mal au début ; ensuite, tu sera prêt à jouir dès que je le voudrai !

Il cambra les reins en gémissant quand elle introduisit l’engin. De forme conique, le plug dilatait les chairs à mesure qu’il s’enfonçait.

Gérald, à vrai dire, ne savait plus s’il avait mal ou s’il était près de jouir. Le gode fut bientôt entièrement enfoncé en lui.

— C’est bon ? demanda Maud, qui lui pressait toujours les couilles.

— Oui... fut-il seulement capable de répondre.

L’extrémité la plus large de l’engin était conçue pour qu’il reste bloqué. Gérald s’en aperçut dès que l’objet fut enfoncé en lui. En effet, les contractions involontaires de ses muscles ne faisaient pas ressortir le plug d’un centimètre ; au contraire, il avait même l’impression que le gode pénétrait plus loin dans sa gaine dilatée.

Il pensait aux réflexions de ses copains, quand ils se moquaient d’un garçon :

— Il est du genre tapette qui aime se faire enculer !

Maintenant, c’est lui qui l’était, et il aimait ça ! Maud le laissa pour prendre un apéritif en feuilletant des magazines. Une demi-heure avait passé quand elle s’occupa de nouveau de lui. Elle retira d’abord le plug, ce qui le soulagea tout en le laissant frustré ; il s’était habitué à l’objet qui stimulait ses sphincters de manière continuelle.

Elle l’autorisa à se relever. Il fut humilié de voir le ruban qui ornait ridiculement sa verge. Maud tira sur le ruban pour l’emmener vers la table de la salle à manger. Il se plia pour appuyer le haut de son corps sur le bois.

— Tu vas avoir droit à ta punition.

Gérald se cambra en gémissant quand elle le fessa du plat de la main.

— Je ne veux pas t’entendre, sinon je te bâillonne !

Le garçon agrippait le bord de la table, alors que Maud continuait à lui donner sa fessée. Elle alternait les frappes rapides et répétées avec d’autres, plus fortes, qu’elle assenait après une brève attente. Sa peau le brûlait, mais Gérald dut s’avouer qu’il éprouvait un réel plaisir. Quand elle s’arrêta, Maud saisit sa verge toujours dure.

— Je ne crois pas que ce soit une sanction... tu as vraiment l’air d’aimer ça !

Il put se redresser. Elle dénoua le cordon serré sur ses testicules, mais laissa le ruban. Puis elle lui demanda de lui préparer un plateau-repas, pour dîner devant la télévision. Elle lui indiqua ce qu’elle voulait, avant d’ajouter :

— Quand tu m’auras servie, tu mangeras dans la cuisine. Ensuite, reviens ici.

Gérald fit ce qu’elle désirait. Il se sentit honteux en lui apportant le plateau, alors qu’il arborait au bout de sa verge le ruban bleu avec les grandes boucles. En dînant, de charcuterie et de fromage, il pensa que Maud aurait peut-être envie de lui. « Après tout, se disait-il, c’est une femme, pas une statue ! » Il fut déçu en la retrouvant au salon. Elle s’adressa à lui d’un ton froid :

— J’avais l’intention de te faire jouir ; mais après ce que tu as fait, tu ne le mérites pas ! Monte te coucher, et ne te branle pas. Tu le regretterais !

Allongé sur son lit, il essayait de se distraire en lisant un roman policier. Mais son envie d’éjaculer était si vive qu’elle le rendait incapable de se concentrer. Il posa son livre et se caressa les couilles.

Il hésitait à se masturber. Après tout, il pouvait le faire très rapidement, dans le lavabo de la salle de bains, au moins pour se soulager. Mais il craignait les représailles de Maud. Tout se mélangeait en lui : le plaisir et la douleur, comme si l’un ne pouvait plus aller sans l’autre ; et comme si tout ce que Maud lui avait fait subir était normal... Les jouissances et les émotions qu’il avait connues en l’espace de quelques heures l’avaient fatigué ; il finit par s’endormir.

Il se réveilla en sentant qu’on effleurait sa queue. Il ouvrit les yeux. Maud était debout à côté de son lit, nue.

— Tu m’as obéi, c’est bien, dit-elle en prenant ses couilles pleines.

Elle lui caressa le ventre, la poitrine, et dénoua le ruban.

— Va prendre une douche, ça te fera du bien.

Habillé, son petit déjeuner pris, il la rejoignit pour son cours de maths.

— Je te dispense de ta leçon. Je dois aller voir des amis à Bordeaux ; je rentrerai tard. Mais reste sage ! J’espère pouvoir te faire confiance.

Elle serra sa queue à travers son short, en lui susurrant :

— Ta bite me plaît...

Dominatrice expérimentée, Maud savait que la meilleure façon de captiver un garçon était de le flatter à propos de son sexe. Elle partit en fin de matinée. Seul dans la villa, Gérard était décontenancé. Après la punition de la veille, il s’étonnait qu’on le laisse libre toute la journée. C’était peut-être un piège, mais il n’avait aucun moyen de le vérifier.

Il eut envie d’aller dans sa chambre, mais la porte était fermée à clé. Après s’être baigné, il quitta la propriété et déjeuna dans une pizzéria. Puis il s’installa à la terrasse d’un café, en face de la mer, pour lire un roman policier.

Il espérait voir passer Céline. Elle ne se manifesta pas. Il ne fut pas déçu, sachant qu’il devait la retrouver en début de soirée.

Revenu à la villa, il se baigna et fit une petite sieste avant de ressortir. Il préférait ne pas s’attarder, au cas où Maud rentrerait plus tôt. Cependant, pour donner le change, il laissa un mot : « Je vais au cinéma Gaumont. Mais je ne rentrerai pas tard. » Il ajouta en post-scriptum : « J’ai très envie de vous. »

Il prit un café non loin du cinéma où il devait retrouver Céline. L’heure du rendez-vous approchait. Il était enfiévré à l’idée qu’il jouirait pour la première fois dans la bouche d’une femme. Il avait trop entendu ses copains parler de « bonnes pipes », et avait hâte de connaître ces plaisirs. Dès sept heures et demie, il attendit Céline devant le cinéma. Elle arriva peu de temps après.

— Tu es en avance, lui dit-il.

— Oui, je suis un peu pressée ; il y a une amie qui vient dîner au camping. Mais je ne voulais pas te faire faux bond !

Ils rejoignirent sans attendre la cabine de bain, sur la plage presque vide à cette heure-là. Comme la veille, Céline, accroupie, lui baissa le slip et le pantalon aux chevilles. Elle lui dit de s’asseoir sur le petit banc. Mais cette fois, elle resta habillée.

Elle prit aussitôt la queue dans sa bouche. Elle pompait le gland en serrant la base et en massant les couilles. Ses lèvres en cul de poule coulissaient le long de la verge ; il avait l’impression d’atteindre aux portes du paradis. Il n’aurait jamais imaginé qu’une femme puisse lui offrir un plaisir aussi intense. Céline enveloppait bien la bite dans sa bouche.

— Tu me fais du bien... soupira-t-il.

Elle s’arrêta un instant de téter le gland pour lui dire :

— Ce sera encore mieux quand tu viendras dans ma chatte.

Ces mots, conjugués à la pression des lèvres sur le gland, déclenchèrent l’éjaculation de Gérald. Il lâcha dans la gorge de la fille d’épaisses giclées qu’elle avala.

Céline possédait un talent de suceuse que lui auraient envié bien des femmes. En fait, cette fois-là, elle avait sucé Gérald de manière assez mécanique, comme d’autres filles auraient pu le faire. Mais Gérald était heureux d’avoir joui comme ça ne lui était jamais arrivé. Avant de le quitter, elle lui proposa de le retrouver le lendemain après-midi.

— J’espère, ajouta-t-elle, que tu pourras me donner un petit cadeau...

Gérald était prêt à payer pour jouir avec elle. Surtout qu’il s’était persuadé qu’il n’avait pas d’espoir de faire l’amour avec Maud. Il avait passé à peine une demi-heure avec Céline quand il regagna la propriété. La fille était pressée, ce qui l’arrangeait aussi. Il voulait rentrer avant le retour de Maud.

CHAPITRE IX

Gérald était heureux, comme n’importe quel mâle qui vient de jouir dans la bouche d’une femme. Une bouffée d’inquiétude le saisit quand il vit de la lumière au salon. Il se rassura en se souvenant qu’il l’avait laissée allumée avant de partir. Il allait monter au premier quand il entendit Maud :

— Tu rentres déjà du cinéma ?

Il resta paralysé de surprise.

— Tu me prends pour une idiote ? Viens !

Il se tenait figé devant elle, qui s’installait dans un fauteuil.

— Déshabille-toi !

Une profonde résignation l’envahissait pendant qu’il se mettait nu. Une envie de docilité se mêlait à une étrange excitation. Il se demandait ce que Maud lui réservait.

— Approche.

Sans émotion, la femme palpait ses couilles vides et touchait le gland encore humide. Malgré ses précautions, Gérald n’avait pas pu empêcher les dernières gouttes de couler.

— Tu t’es masturbé au coin d’une rue ? lui demanda-t-elle d’un ton ironique. A genoux !

Gérald obéit, mettant ses bras dans le dos sans qu’elle le lui ait demandé.

— Tu n’as pas respecté tes promesses.

Comme ultime défense, il lui dit qu’il s’était en effet masturbé, dans un chemin creux entre deux villas, en observant une fille nue s’arroser avec un tuyau de jardin.

— Arrête tes salades ! Tu m’as déjà menti, hier !

Sachant qu’il était inutile de tergiverser, il lui raconta ce qui s’était passé. Malgré son émotion, il fut content de trouver un argument qui jouerait peut-être en sa faveur :

— Ce que j’ai fait n’est pas bien, mais... vous me plaisez tellement, et j’ai l’impression que vous me fuyez.

Elle le toisait.

— Le jour où je te sucerai, tu pourras comparer avec ta petite garce. J’espère que tu ne lui as pas donné d’argent.

Il jura que non. Elle reprit :

— Je te conseille d’oublier cette pisseuse.

Il se sentait dans un état curieux, flottant entre le plaisir qu’il venait de connaître et la crainte de ce qui l’attendait. Il repensa un instant à cette histoire d’argent, avec Céline. « A vrai dire, se disait-il, ça me déplairait de payer pour jouir. » Il fut tiré de ses pensées par Maud.

— Veux-tu être puni ce soir ou demain ?

— C’est à vous de décider, lui dit-il, devinant qu’elle ne lui laissait pas le choix.

— Je commence...

Entre le salon et la salle à manger, dont le mur de séparation avait été abattu, se dressaient trois piliers en bois, semblables à de grosses poutres. Maud donna l’ordre à Gérald de s’adosser contre celui du milieu en tendant ses bras sur les côtés. Elle boucla sur ses poignets deux larges bracelets de cuir réunis par un mousqueton.

Gérald fut tellement surpris qu’il resta muet. L’émotion l’envahit quand elle ferma sur son cou un collier de chien qu’elle accrocha par-derrière à un anneau fixé dans le pilier.

Jusqu’à présent, il n’avait pas prêté attention aux divers anneaux et mousquetons qui permettaient sans difficulté d’entraver une ou plusieurs personnes. Maud termina les préparatifs en lui attachant les chevilles comme les poignets. Elle se tenait debout devant lui, avec un air tantôt autoritaire et tantôt aguicheur.

Elle lui caressa d’abord les seins en les pinçant, mais sans lui faire mal. Au contraire, les légers pincements suffirent à le faire bander. Elle lui saisit la bite en lui chuchotant :

— Ça te fait du bien ?

— Oui, c’est...

— Donc, tu n’as pas besoin de ces petites cochonnes pour jouir !

Maud caressait le sexe de ses doigts humectés de salive, en s’attardant sur la partie la plus sensible du gland. Puis, tout en faisant courir ses doigts le long du pénis, elle caressait les couilles en chatouillant le périnée. Cette femme manifestait un savoir-faire bien supérieur à celui de Céline.

Ce fut plus intense encore lorsque, s’étant accroupie, elle lécha le gland avant de l’emboucher. Ses lèvres formaient un étau souple qui dispensait une bienfaisante chaleur. Elle le tétait plutôt qu’elle ne le suçait. Gérald projetait son sexe en avant ; mais Maud l’empêchait d’aller très loin, bloquant la base du gland avec la barrière de ses dents.

Il pensa que si c’était ça la punition promise, elle s’avérait bien agréable ! Mais elle s’arrêta, alors que la verge était dans un état de tension maximale. Elle le quitta quelques instants. Revenue à lui, elle ferma sur chacun des tétons une pince à linge en bois. Gérald se cambra sous la morsure.

Maud avait aussi pris une tapette à mouches en caoutchouc. Installée devant lui, elle commença par faire sauter les pinces à linge en frappant du bout de la tapette. Gérald sursautait en gémissant. Il avait l’impression que ses tétons allaient être arrachés.

Il commençait juste à s’habituer à la souffrance quand elle fouetta sa verge à petits coups vifs. Le plaisir qu’il avait éprouvé dans la bouche de Céline, puis de Maud, était loin... Celle-ci insistait à coups de chasse-mouches sur le gland qui grossissait en prenant une teinte violacée.

Quand enfin elle s’arrêta, il se sentait vaincu, sans aucune envie de se révolter, prêt au contraire à satisfaire tous les désirs de cette femme singulière.

— Tu dois m’en vouloir...

Il nia. Elle caressait son ventre et ses cuisses avec une tendresse qui contrastait avec la cruauté qu’elle venait de manifester. Il frissonna lorsqu’elle ajouta :

— Ce n’est pas fini. Tu subiras, demain, une autre sanction.

Puis elle s’installa au salon après s’être servi un grand verre de jus d’oranges. Gérald était toujours entravé contre son pilier.

N’était la douleur qui cuisait sa verge et ses seins, il éprouvait une volupté bizarre à être ainsi immobilisé. Oui, il devait reconnaître qu’être attaché lui donnait un plaisir bien différent, mais aussi intense finalement que l’éjaculation.

Il resta une heure comme ça, avant qu’elle ne revienne vers lui. Il fut stupéfait quand, prenant ses tempes dans ses mains, elle l’embrassa sur la bouche. Non pour un baiser à la dérobée ; au contraire, elle lui fourra sa langue dans la bouche, pour l’unir longuement à la sienne.

Gérald était subjugué par le baiser inattendu. Dans sa candeur naïve, il s’imagina aussitôt qu’elle était amoureuse de lui. Surtout qu’elle continuait en lui léchant les seins qu’elle avait libérés de leurs pinces. Comme par enchantement, sa douleur s’estompait.

Ensuite, accroupie, elle lécha de la même façon sa verge sur toute sa surface. La salive qu’elle répandait sur la chair irritée lui faisait l’effet d’un baume miraculeux. Il imaginait la jouissance qu’il connaîtrait si, un jour, elle le suçait vraiment. Emporté par son désir, il ne put s’empêcher de s’exclamer :

— C’est merveilleux... J’aimerais tellement que...

Elle l’interrompit :

— Non, pas ce soir.

Elle l’embrassa encore avant de le détacher.

— Va te coucher.

Il était assommé en se glissant sous sa couette. Tout se mélangeait dans sa tête : le plaisir et la douleur, la jouissance avec Céline et la punition infligée par Maud. En s’endormant, il pensa que, malgré tout ce qu’il avait vécu depuis le début des vacances, il était toujours puceau...

Le lendemain matin, dès qu’elle l’eut retrouvé dans sa chambre, et qu’il se fut levé, Maud entrava ses poignets par-devant avec les bracelets utilisés la veille. Elle le conduisit au bout du couloir et ouvrit une porte.

— Entre !

Gérald frissonna en découvrant l’endroit : c’était un cagibi vide, à l’exception d’un large coussin. Le réduit ne mesurait guère plus de deux mètres carrés. Dans un coin, Maud avait posé un bol rempli d’eau.

— J’ai hésité à te mettre au cachot. Pour cette fois, j’ai préféré me contenter du cagibi. Mais à la prochaine incartade...

Elle le quitta sur ces paroles menaçantes et referma la porte à clé. Une ampoule au plafond diffusait une lumière très faible. Gérald était abasourdi de se retrouver en prison, et tourmenté par ce qu’elle venait de lui dire. La maison semblait contenir des secrets inquiétants.

Il but un peu d’eau et mangea un morceau de pain, avant d’étendre le haut de son corps sur le coussin. Le temps s’écoulait lentement, jusqu’à devenir immobile. Le plus curieux est qu’il n’éprouvait aucun sentiment de colère envers Maud. Au contraire, il ressentait un plaisir trouble à n’avoir rien d’autre à faire qu’attendre cette femme qu’il pouvait désormais appeler sa Maîtresse.

Il s’apercevait que tout ce qu’il vivait avec elle était parfois douloureux, mais beaucoup plus intense que ce qu’il aurait pu connaître avec une fille comme Céline. Maud, en lui imposant tout ça, lui manifestait une attention bien plus suivie qu’une amante ordinaire... Lui n’arrêtait pas de penser à elle, la désirant toujours plus, à chaque seconde.

Gérald occupait une grande partie de son temps à caresser son sexe, sans se masturber. Il était heureux à la pensée qu’il ne bandait que pour Elle. La Femme qu’il avait été destiné à rencontrer un jour.

Il frissonna en entendant des pas dans le couloir, puis la clé tourner dans la serrure. Maud lui dit de sortir.

— Tu es resté deux heures. Ça n’a pas été trop long ?

— Je pensais à vous.

Elle caressa sa verge en ajoutant avec un sourire :

— Tu ne peux vraiment pas t’empêcher de bander.

CHAPITRE X

Maud emmena Gérald dans sa chambre et ouvrit l’armoire où il avait rangé ses affaires. Il fut stupéfait en la découvrant presque vide. Sa Maîtresse lui donna l’explication :

— Je me méfie de toi. J’ai confisqué tes habits. Un tee-shirt et un autre vêtement, que je te montrerai tout à l’heure, te suffiront amplement.

Il n’était plus question qu’il sorte de la propriété, sauf si elle l’accompagnait. Elle libéra ses poignets et lui proposa de manger puis d’aller se détendre en nageant.

Avant le déjeuner, elle lui montra le vêtement qu’elle avait prévu pour lui : une petite étoffe bleu clair qu’il devrait porter en paréo. Elle le lui passa autour de la taille et le noua sur le côté. Gérald fut tout de suite gêné : l’espèce de jupe courte, qui dissimulait à peine son gland, le féminisait de manière troublante.

— Si le nœud se défait, tu l’attacheras avec une épingle à nourrice.

Le repas terminé, Maud lui ordonna d’aller au salon, de se mettre nu et de s’étendre sur une table basse au plateau de verre. Il obéit, surpris mais heureux ; il devinait que la séance n’était pas terminée. Elle revint peu après avec divers objets. Accroupie devant lui, elle passa une main sur sa poitrine, puis sur son ventre et son pubis.

— Tu n’es pas très poilu, c’est bien ; mais tu as encore trop de poils !

L’adolescent avait une toison châtain clair peu fournie. Son sexe se redressa dès que Maud enduisit son pubis d’une crème préparée par une amie esthéticienne.

— Tiens tes jambes repliées, lui dit-elle ; que je puisse m’occuper du reste.

Gérald bandait dur alors qu’elle couvrait de crème ses zones poilues : base du sexe, testicules et sillon du périnée jusqu’à l’anus.

— Reste comme ça dix minutes, le temps que la crème fasse son effet.

Le produit était très efficace ; non seulement, les poils se détachaient facilement, mais en outre, la peau restait lisse une quinzaine de jours.

— Quand je te vois comme ça, ça me donne des envies ! lui dit-elle en allumant une cigarette.

Elle fourra une main sous sa courte robe pour se caresser tout en fumant. Gérald regardait le plafond, n’osant tourner les yeux vers elle. Revenue en face de lui, elle retirait les poils collés de crème avec une fine spatule métallique, qu’elle essuyait dans des mouchoirs en papier. Elle termina en passant un lait de toilette sur les endroits épilés.

— Tu es vraiment mignon comme ça ! dit-elle en promenant ses doigts sur le bas-ventre et les couilles imberbes.

Puis elle le sodomisa avec le plug qu’elle avait déjà utilisé, et le masturba en caressant sa peau toute neuve. Il éjacula très vite. Avec une petite cuiller, Maud recueillit le sperme répandu sur le ventre et le lui fit avaler jusqu’à la dernière goutte.

Malgré l’humiliation qu’il ressentait à devoir absorber son jus de cette manière, il était satisfait d’avoir enfin joui entre les doigts de Maud. Elle l’autorisa à se relever, pour qu’il se regarde dans un grand miroir. Il découvrit avec plaisir son pubis et ses organes absolument lisses, heureux de penser que Maud le trouvait plus désirable ainsi.

Il passa ensuite un long moment au bord de la piscine. Elle le rejoignit plus tard. Elle était nue ; il était fasciné par sa beauté et par l’élégance de ses gestes, alors qu’elle s’allongeait à côté de lui.

Un peu plus tard, elle lui ordonna de s’agenouiller en face d’elle. Il frissonna quand elle fit glisser sur ses couilles un épais anneau argenté, et encore deux autres, qui se retrouvèrent bloqués sur le scrotum. Puis elle plaça sur celui du bas un mousqueton fixé à une laisse de chien en cuir. Gérald était tellement sidéré qu’il ne dit rien. Il était très excité d’être mis en laisse de cette façon humiliante.

— J’espère que tu es décidé à être un bon chien obéissant, dit-elle en tirant sur le lien.

Elle le ramena à la villa en le tenant en laisse. Au salon, elle lui ordonna de s’adosser à un des piliers, en tendant les bras en arrière, comme il l’avait déjà fait. Elle boucla sur ses poignets des menottes métalliques, dont les déclics le firent frissonner. Comme la fois précédente, elle ferma sur son cou un collier en cuir qu’elle accrocha avec un mousqueton à un anneau du pilier. De cette manière, Gérald ne pouvait plus bouger le haut du corps. Debout devant lui, elle caressait son pénis avec des gestes tendres, mais prit un air sévère pour dire :

— J’ai découvert quelque chose qui m’a fortement déplu...

Gérald se demanda à quoi elle faisait allusion. Il eut la réponse quand elle sortit d’une pile de magazines les revues de charme qu’il avait cachées sous son lit.

— Tu prends des vacances avec une femme qui t’a choisi, qui s’occupe de toi... et tout ce que trouves à faire, c’est ça !

En proie à un accès de jalousie de femme mûre, elle vitupérait « ces magazines stupides avec ces photos de petites branleuses ! ». Elle termina en s’écriant :

— Excite-toi sur elles, mais ne compte plus jouir avec moi !

A cette perspective intolérable, Gérald réagit :

— Non, surtout pas ! Faites-en ce que vous voulez !

Elle en profita pour le menacer :

— Je les garde, au cas où il me prendrait l’envie de les envoyer à ta mère.

Elle alla ranger les revues dans un endroit inaccessible, puis revint devant lui.

— Maintenant, il va falloir faire preuve d’obéissance ! Pas seulement faire des promesses !

Elle lui enveloppa les couilles et le gland dans ses mains, pour les masser longuement, en les comprimant à la limite de la douleur. Ensuite, elle lui pinça les tétons, n’hésitant pas à les griffer. Aussitôt après, suivant son habitude, elle changea d’attitude et reprit ses caresses douces le long de la verge.

— Tu aimes ? Tu vois, tu n’as pas besoin de ces magazines minables !

Elle recommença à lui pincer douloureusement les seins.

— Il faudra t’y habituer. Tu ne jouiras jamais avec moi sans souffrir.

Le garçon resta attaché une heure avant qu’elle ne le délivre. Elle le conduisit devant la table basse et lui demanda de s’agenouiller sur le tapis. Accroupie derrière lui, elle lui enfonça le pouce dans l’anus et saisit sa queue en murmurant :

— Tu mérites tout de même un bonus.

Elle le masturbait avec des gestes lents. Il aurait aimé savourer le contact des doigts fins sur sa bite ; hélas, surexcité, il éjacula. Son sperme épais arrosa le plateau de verre. Il obéit sans protester quand elle lui donna l’ordre de nettoyer la table avec sa langue. C’était très humiliant, mais il avait eu la joie de jouir à nouveau entre ses doigts.

Le soir, dans sa chambre, il lui écrivit un petit mot qu’il posa dans leur salle de bains :

« Je vous aime. Ce n’est raisonnable, mais c’est la vérité ; vous m’attirez de plus en plus. »

Dès le lendemain, il trouva un mot glissé sous sa porte. La réponse était sèche :

« Ce que tu m’écris est gentil ; mais je ne te demande qu’une chose : obéir. »

Les jours suivants passèrent dans une atmosphère insolite. Elle le faisait travailler le matin ; puis ils allaient déjeuner au restaurant ; l’après-midi, il restait un moment à la piscine. Quand elle était avec lui, il en profitait pour la contempler pendant qu’elle se faisait bronzer nue.

Elle l’autorisait à jouer les voyeurs. Plus encore, elle lui permettait de lui lécher les jambes jusqu’à mi-cuisses. Un jour, à genoux entre ses jambes, elle se masturba, puis s’allongeant sur le dos, elle lui permit de venir se branler au-dessus de son ventre nu. A la fin, elle lui ordonna de lécher le sperme qu’il avait répandu dans son nombril.

Lorsqu’elle partait faire des courses, il restait docilement à la propriété, à regarder la télévision ou à lire un magazine. Il n’était pas question pour lui de sortir ; elle avait confisqué ses vêtements depuis son aventure avec Céline.

Le soir, après dîner, elle s’amusait à lui demander :

— Veux-tu que je t’attache ?

— Si vous en avez envie...

— Non, je veux une réponse précise.

— Oui.

Pendant une heure, il se retrouvait entravé à un pilier, ou à ses pieds. Elle s’amusait alors à le caresser, puis l’autorisait à se faire jouir avant de l’envoyer se coucher.

CHAPITRE XI

Un après-midi, après avoir nagé, Gérald s’allongea près de Maud, nue comme lui. Elle était étendue sur le ventre, les jambes ouvertes. Gérald contemplait son corps lorsqu’elle lui demanda de la caresser. Il s’accroupit et posa, très intimidé, une main sur son dos, l’autre sur un mollet. Il était radieux, car c’était la première fois qu’il pouvait le faire.

Il promenait lentement une main du cou aux reins cambrés, et l’autre sur les jambes, sans oser remonter trop haut sur les cuisses. Il était fasciné par les fesses bien rondes et le sillon qui descendait vers la fente secrète du sexe, qu’il entrevoyait à travers les fins poils blonds. Il aurait aimé promener ses doigts par là, mais n’eut pas le courage de prendre ce risque. Il se contentait d’effleurer le dos et les jambes ; ses doigts se faisaient le plus doux possible pour sa Maîtresse.

Elle ne disait rien, mais semblait apprécier, à voir les ondulations légères de son bassin. Le sexe de Gérald tressaillait contre les cuisses de la femme. Son excitation augmenta quand elle glissa une main sous son ventre pour nicher un doigt au bord de sa chatte. Fasciné, il regardait l’index luisant de mouille entrer et sortir du sexe.

Gérald fut déçu quand elle lui dit d’arrêter. Elle se retourna, offrant au garçon la vision de ses petits seins en pomme, et surtout celle de sa vulve aux fines petites lèvres entrouvertes.

— Tu me trouves belle ? lui demanda-t-elle d’un air ingénu.

Elle faisait tourner ses paumes sur ses seins. Gérald était envoûté par la contemplation de ce sexe de femme, le premier qu’il voyait de près. Elle ouvrit les cuisses en ajoutant :

— Lèche-moi les jambes.

Il s’accroupit et se pencha pour poser sa bouche sur un pied. Il était embarrassé, se demandant ce qu’elle l’autoriserait à faire ensuite.

— C’est bien, fit-elle, alors qu’il promenait patiemment sa langue d’un pied à l’autre.

Alors qu’il remontait la bouche vers ses genoux, elle lui dit :

— Non, pas encore. Pour l’instant, suce-moi les orteils.

Il obéit, à peine étonné par cette demande qui ne correspondait pas à l’image qu’il se faisait du plaisir entre un homme et une femme. Mais il avait déjà vécu tant de choses singulières avec elle que rien ne pouvait l’étonner, ni même le choquer.

Au contraire, il ressentait un réel plaisir à sucer les deux gros orteils. Tout ce qui venait de cette femme le charmait. Son trouble grandit quand elle lui dit de lui lécher les cuisses.

Il fit glisser ses lèvres et sa langue mouillées de salive sur la peau satinée. Son visage tout près de la vulve, il était grisé par les odeurs marines qui s’exhalaient. Il aurait voulu y plaquer sa bouche, la goûter intimement.

Il subissait un véritable supplice de Tantale : elle fourrait un doigt, puis deux, dans son sexe. Elle faisait ressortir son clitoris qu’elle tripotait. Subjugué, l’adolescent découvrait le bourgeon rose dont il ne s’était fait qu’une idée assez vague. Et ce n’étaient pas les remarques vulgaires de ses copains (« elle a le clito qui démarre au quart de tour ») qui auraient pu lui apprendre grand-chose...

Pointant hors du capuchon, le clitoris lui semblait être la plus précieuse des perles. Un autre motif d’ivresse s’offrait à lui : la chatte béait sous les doigts que Maud promenait sur la face interne des lèvres. Hypnotisé, il observait les replis des muqueuses luisantes, autour de la petite bouche secrète.

— Tu lèches bien. Maintenant, occupe-toi de mes seins avec ta bouche.

Installé à quatre pattes au-dessus d’elle, il pencha son visage sur sa poitrine. Il se contenta d’abord de passer sa langue sur les mamelons enflés. Il était prudent, car il savait combien ces organes étaient sensibles depuis qu’il avait subi certaines caresses de Maud.

Il saisit les tétons, tour à tour, entre ses lèvres, avec la plus extrême délicatesse. Maud, qui appréciait, lui demanda de continuer. Plus bas, la queue battait contre la vulve. Parfois, il sentait la pointe de son gland glisser entre les petites lèvres. Il essayait de garder son sang-froid, étonné que Maud ne cherche pas à se dérober. Bien au contraire, elle remuait doucement les hanches en soupirant. Elle avait fermé les yeux, ses bras étendus sur les côtés.

Dans sa connaissance très sommaire des femmes, il supposa qu’après l’avoir aguiché, elle attendait qu’il prenne des initiatives. Le contact humide de la vulve sur sa bite devint bientôt intenable. Devinant que l’extrémité de sa verge était bien ajustée à l’orée du vagin, il poussa son ventre en avant, enfilant d’un coup son pénis dans le fourreau. Il retomba sur elle, écrasant le haut de son corps sous le sien.

Sa queue enveloppée jusqu’aux couilles dans le vagin velouté, il ressentit les éclairs de plaisir les plus intenses qu’il ait jamais connus. Maud réagit très vite.

— Ça ne va pas, non ! Tu te rends compte de ce que tu fais ! Tu es en train de me violer !

En fait, elle éprouvait des sentiments plus troubles. Le sexe du garçon enfoncé en elle lui donnait un plaisir intense ; au point qu’en le laissant plongé dans son vagin, elle aurait rapidement joui, sans avoir besoin de toucher son clitoris. Mais l’accepter aurait constitué une faiblesse de sa part, et une victoire pour l’adolescent qui aurait compris qu’il pouvait facilement la faire jouir. Malgré le plaisir qui l’envahissait, tout près de s’abandonner, elle se reprit.

— Dégage tout de suite ta queue !

Pour une fois, il protesta :

— Laissez-moi encore en vous... sans bouger... c’est si merveilleux, soupira-t-il.

— Non ! lui assena Maud.

Elle devinait que les spasmes de son vagin qui pressaient la verge allaient la trahir, et l’emporter jusqu’à la jouissance. Craignant lui aussi de ne pouvoir se contenir, Gérald retira son pénis couvert de mouille. Malgré sa vive frustration, il était heureux. Il avait enfin pénétré le sexe d’une femme. Mais il ne se sentirait vraiment dépucelé que le jour où il aurait joui en elle. Ayant retrouvé son calme, elle lui dit :

— Cette fois, je vais devoir me montrer beaucoup plus sévère.

— Je comprends, dit-il de manière servile.

Il ne se sentait pas coupable face à cette femme qui l’aguichait continuellement, avant de se dérober. Mais il avait perdu sa lucidité, enivré par les plaisirs particuliers qu’elle lui dispensait.

— Tu aurais bonne mine, si je te ramenais à Nancy et racontais à tes parents que tu as voulu me violer !

— Faites tout ce que vous voulez, mais surtout pas ça !

Il était inutile de lutter. Cette femme était diabolique, et il était impossible de lui résister. S’étant relevée, elle lui dit de l’attendre à genoux sur un matelas de bain.

Le plus douloureux pour lui n’était pas l’anxiété de ce qu’elle lui réservait, mais la frustration de n’avoir pas éjaculé. Elle revint peu après, vêtue d’un tee-shirt et portant un petit sac à l’épaule. Oubliant les menaces qui planaient sur lui, il la regardait, fasciné par sa démarche ondulante et par son allure hautaine. Arrivée près de lui, elle lui dit en sortant un curieux objet de son sac :

— Pour être tranquille, je vais devoir te mettre ça. Mais d’abord, tu vas jouir !

Elle empoigna sa verge qu’elle masturba avec des va-et-vient énergiques. Elle ne souciait pas de lui offrir du plaisir, mais voulait lui vider les couilles le plus vite possible. Gérald éjacula, en effet, très rapidement. Ses longues giclées arrosèrent le carrelage du bord de la piscine. Elle pressa les testicules en secouant la verge pour extraire jusqu’à la dernière goutte.

— Commence par nettoyer tes saletés !

Il s’apprêtait à prendre sa serviette ; elle l’interrompit :

— Avec ta bouche !

Plus servile que jamais, il obéit sans broncher et lapa le sperme qu’il venait de répandre. Il le fit sans être dégoûté. Puis il se remit à genoux. Maud reprit l’objet qu’elle avait sorti de son sac. C’était une petite cage de chasteté, constituée de brins de métal torsadés, qui se fermait par deux anneaux, à la base du sexe et sur le scrotum, au moyen d’un petit cadenas. Maud enferma si rapidement la verge molle dans la cage que Gérald n’eut même pas le temps d’être surpris. Il réalisa ce qui lui arrivait quand, ayant accroché une courte laisse à un anneau, elle lui dit de se mettre debout.

Elle tenait la poignée de la laisse dans une main. C’est alors qu’il vit son sexe ramolli emprisonné. Cela lui semblait tellement irréel qu’il n’en était même pas choqué. Elle saisit la laisse pour l’emmener à la villa.

Il comprit où elle le conduisait quand elle ouvrit la porte du cagibi où elle l’avait déjà enfermé. Il s’accroupit sur le matelas, face à une cloison nue. Maud entrava ses bras, dans son dos, avec de très commodes poucettes métalliques fermées sur la partie la plus fine des pouces. Enfin, pour aggraver la sanction, elle accrocha, devant lui, avec un cadenas, la poignée de la laisse à un tuyau qui courait au bas du mur.

— Tu vas rester un bon moment ! Le temps de réfléchir à la faute que tu as commise !

Dès qu’il fut seul, le garçon se rendit compte de la sévérité de la punition. Entravé comme il l’était, il ne pouvait même pas s’allonger, mais devait rester assis ou accroupi, en pénitence devant le mur.

Il acceptait pourtant cette punition, sans penser à se révolter. Il était encore tout heureux d’avoir pu enfouir son sexe dans celui d’une femme. Il repensait avec une vive émotion aux contractions des muqueuses sur sa verge ; il avait la certitude qu’un jour ou l’autre, il pourrait jouir en elle.

De son côté, Maud, très excitée, avait pris un godemiché pour se masturber dans sa chambre. Plus tard, au salon, enfiévrée en imaginant Gérald au cagibi, elle se fit jouir une seconde fois. Allongée sur un canapé, le godemiché enfoncé dans le vagin, elle se caressait les seins et se titillait le clitoris et le pourtour de l’anus.

Gérald avait passé plus de deux heures enfermé quand sa Maîtresse vint le délivrer. Elle le débarrassa de ses entraves et l’envoya prendre un bain. Les membres engourdis, il en avait en effet grand besoin.

— Je viendrai te voir tout à l’heure.

Il se délassait dans l’eau mousseuse quand Maud entra. Il fut ému en la voyant retirer son tee-shirt sous lequel elle était nue. Elle s’accroupit entre ses jambes dans la grande baignoire, et lui fit poser les pieds sur les bords arrondis. Gérald trembla quand elle posa les mains sur son ventre, pour le caresser des cuisses à la poitrine. Elle effleurait parfois la verge, sans s’y arrêter. S’agenouillant dans l’eau, elle lui demanda :

— Tu m’as écrit que tu m’aimais, ça veut dire que tu aimes tout de moi. Tu vas me le prouver.

Elle prit un gant pour rincer sa vulve couverte de mousse. Il contemplait les lèvres mouillées. Elle entrouvrait sa fente rose.

— Tu es prêt à me boire ? Alors, ouvre bien la bouche !

Elle plaqua son sexe contre la bouche du garçon. Il n’eut pas le temps de savourer le contact velouté des muqueuses. Il recevait dans la bouche des jets tièdes, au goût âcre. Sa première surprise passée, il but, étonné de ne pas être dégoûté. Les tressaillements de sa verge répondaient aux spasmes de la chatte expulsant ses dernières giclées.

Ensuite, il eut le plaisir de lécher les bords de la vulve à la saveur salée, d’où s’échappait de la mouille.

— Ça t’a plu ? Je te ferai boire encore mon champagne intime.

Elle se dégagea et approcha la verge de son ventre. En fait, elle était très excitée, et aurait aimé la sentir dans son vagin. Mais elle devait se contrôler, pour ne pas voir disparaître l’autorité qu’elle exerçait sur Gérald. Lui donner un peu de plaisir ne coûtait pas grand-chose... Elle le masturba en lui enfonçant le doigt dans le rectum. Gérald, qui n’en attendait pas tant, fut heureux d’éjaculer.

Le soir, avant de s’endormir, il repensa avec une grande émotion à tout ce qu’il avait encore vécu ce jour-là.

CHAPITRE XII

Le lendemain, au petit déjeuner, Maud annonça que Viviane arrivait à la gare de Biarritz dans l’après-midi, pour passer la soirée avec eux. Gérald fut troublé lorsqu’elle ajouta :

— Elle m’a dit qu’elle avait le désir de te revoir. J’espère que tu sauras lui plaire.

Gérald passa la matinée dans un état d’excitation. A la fin de la leçon particulière, il ne put s’empêcher de bander quand Maud lui reparla de Viviane. Elle lui conseilla d’aller nager avant le déjeuner, pour se calmer.

Elle le rejoignit alors qu’il était encore dans l’eau.

— Je crains que tu aies du mal à te retenir jusqu’à l’arrivée de Viviane. Je te propose la cage de chasteté.

Elle devait partir déjeuner chez des amis. Il ne voulut pas discuter, dans l’espoir d’obtenir du plaisir avec Viviane.

— Je vous laisse décider, lui répondit-il, docile.

Maud referma la cage de chasteté sur la verge molle.

— Fais ce que tu veux pendant mon absence. Bien sûr, je t’interdis de sortir !

Dès qu’elle fut partie, il lui fut reconnaissant de ne pas l’avoir enfermé dans le cagibi. Mais il constata que la cage de chasteté lui imposait d’autres tourments. Dès que sa verge commençait à grossir, elle se retrouvait douloureusement comprimée par les tiges et les anneaux de métal. Il n’avait alors pas d’autre solution que de la faire débander en la passant sous le jet froid de la douche.

Il réussit à se distraire un peu en regardant un film, après avoir fait une sieste. Dès qu’elle revint, Maud retira la cage de chasteté. Puis elle fit glisser sur ses couilles les trois anneaux qu’il avait déjà portés, avec la laisse fixée sur l’un d’eux. Libéré, son sexe grossit.

— Tu ne vas pas te montrer comme ça devant Viviane, lui dit-elle en souriant. Va nager.

Le contact de l’eau fit mollir sa verge. Mais il se doutait que cela ne durerait guère. Sorti de l’eau, il noua sur sa taille le paréo, son seul vêtement depuis des jours.

Comme prévu, Viviane arriva en taxi un peu après six heures. Gérald était excité et honteux de la revoir. Il se rassura en pensant qu’elle l’avait déjà vu en érection, et qu’elle voudrait peut-être lui donner du plaisir.

Maud avait averti son amie, qui ne manifesta aucune surprise en voyant le garçon étrangement attifé.

— Je vois que tu n’as pas perdu de temps, dit-elle à sa copine.

— C’est un bon élève. Il s’est bien repris après quelques incartades. Tu n’as pas envie de te baigner ?

Elle était pressée de se plonger dans une eau fraîche.

— Apporte-nous des cocas et des jus de fruits bien frais tout à l’heure, dit Maud au garçon.

Il tournait en rond dans le salon, n’osant pas rejoindre les deux femmes trop vite. Il regarda la télévision avant de préparer un plateau de boissons.

Près de la piscine, les femmes étaient allongées sur des matelas, nues. Une vive émotion l’envahit en apercevant les rondeurs de Viviane, et la toison foncée qui couvrait son pubis.

En posant le plateau sur une table basse à côté de Maud, il était gêné car sa verge tendait son paréo. Alors qu’il remplissait les verres de coca, sa verge déborda de l’étoffe légère.

Amusée, Viviane lui demanda de venir s’accroupir à côté d’elle. Gérald tremblait lorsqu’elle dénoua le paréo. Elle passa ses doigts sous la verge.

— C’est vrai que tu as une belle queue. Et de jolies couilles aussi.

— Je connais beaucoup d’hommes qui aimeraient être à ta place ! dit Maud à son amie.

Jamais on ne l’avait caressé avec une telle douceur électrisante. Jusqu’à présent, Céline et Maud l’avait masturbé sans vraiment être attentionnées. Pour la première fois, une femme se préoccupait de sa chair intime, sans chercher à le faire jouir trop vite. Viviane pressait le gland, la verge, les couilles, les frôlait, les massait, en y prenant du plaisir.

Et il avait tout loisir de contempler ses seins généreux, aux larges mamelons foncés et aux tétons enflés comme des bonbons à la framboise.

Il avait presque mal quand elle s’arrêta, ayant deviné qu’il ne tarderait pas à éjaculer. Il est vrai que ses couilles, étirées par les anneaux, étaient devenues hypersensibles.

Elle lui dit, avec un petit sourire :

— Comme ça, tu nous as regardées faire l’amour, le soir où tu étais chez moi... Si tu avais été plus entreprenant, tu aurais pu te manifester.

Sur ces mots provocants, les deux femmes se levèrent et regagnèrent la villa avec lui, tenu en laisse par Viviane.

Il porta les bagages de l’invitée dans une chambre d’ami, à côté de celle de Maud. Puis il redescendit au salon attendre les deux femmes.

Maud revint la première, vêtue d’un short et d’un bustier noirs. Viviane arriva peu après. Elle avait mis une très courte jupe moulante. Elles s’installèrent dans de confortables fauteuils, pour prendre l’apéritif.

— J’ai un cadeau pour toi, lui dit Viviane, en sortant un paquet de son sac à main.

C’était une parure de dessous sexy : deux paires de bas noirs, dont l’une à résilles, un bustier également à résilles, une petite culotte et un porte-jarretelles orné de dentelles.

Il était depuis longtemps fasciné par les dessous féminins. Mais ce jour-là, les choses prenaient une tournure particulière.

— Il pourrait les essayer, dit Viviane.

— Bien sûr, fit Maud.

Le garçon se leva. Viviane agrafa elle-même le serre-taille sur ses reins et l’aida à enfiler les bas résilles qu’elle accrocha aux pinces des jarretelles. Elle termina en lui plaçant le bustier sur les seins.

Gérald était troublé d’être ainsi féminisé. Il trembla quand la femme, qui s’était rassise en face de lui, promena ses doigts sur la soie le long de ses jambes.

— Il est vraiment mignon comme ça !

Son excitation s’accrut encore lorsqu’elle posa les mains sur sa verge et les fit aller et venir de haut en bas, comme on frotterait l’un contre l’autre deux bouts de bois. Elle s’arrêta quand elle vit des gouttes claires couler du méat. Gérald pressentait que cette femme lui offrirait certainement bien d’autres plaisirs encore.

C’est dans cette tenue qu’il leur servit à dîner : un plateau de fruits de mer rapporté par Maud et une bouteille de champagne. Presque nu, à table avec les deux femmes, il lui sembla qu’il vivait des instants irréels. Surtout quand il entendit Viviane parler, d’un air détaché, d’un homme dont elle terminait le dressage et qu’elle allait bientôt proposer dans une vente aux enchères. Maud, quant à elle, ne dévoila pas ses intentions à l’égard de Gérald. (Plus tard, il apprendrait, de la bouche de sa Maîtresse, qu’elle avait de la même façon dressé son mari, qui lui avait légué tous ses biens, avant qu’elle ne l’offre à un couple de dominateurs.)

Après avoir desservi, il leur apporta le café au salon. Et là, Viviane exprima son désir de faire l’amour avec lui.

— Tu es incorrigible ! intervint Maud, souriant à sa copine. Tu sais pourtant qu’une Maîtresse ne jouit pas de cette façon avec un soumis.

L’autre se justifia :

— Je ne suis pas sa Maîtresse. Et puis, je lui réserve une épreuve. Sa grosse queue me fait mouiller depuis un moment...

Les deux femmes échangèrent quelques mots à voix basse pendant que le garçon était dans la cuisine. Suivant les ordres de Maud, Gérald s’allongea sur un tapis, entre deux piliers. Elle lui fit replier les jambes et le sodomisa avec le plug dont elle avait lubrifié le bout avec sa mouille.

Gérald était honteux de se faire pénétrer aussi facilement sous les yeux de Viviane. Il était pourtant bien obligé de s’avouer que ça lui plaisait. Puis Maud boucla des bracelets sur ses chevilles et ses poignets, ainsi qu’un collier en cuir autour du cou.

Sur son ordre, il écarta les jambes, qu’elle immobilisa au bas de deux colonnes. Elle bloqua ensuite les bracelets de ses poignets à un anneau du collier.

— Il est à toi, dit Maud en se relevant.

L’émotion du garçon fut à son comble quand Viviane vint à lui, nue. Il arrivait à peine à croire qu’elle allait lui offrir le plus intime de son corps. Toutes les deux étaient suffisamment perverses pour lui réserver une mauvaise surprise au dernier moment. Pourtant, Viviane s’accroupissait déjà entre ses jambes, et plaçait sa vulve au-dessus du gland violacé.

— Tâche de la faire jouir, et surtout, n’éjacule pas en elle ; sinon, tu passes la nuit au cachot !

Gérald vivait les instants les plus délicieux de sa vie. La femme, entrouvrant son sexe, s’empalait le long de sa queue. Jamais il n’aurait pu imaginer la volupté de sentir son pénis enveloppé dans les muqueuses chaudes d’une vulve excitée.

Lorsqu’elle l’eut englouti, elle resta immobile, se contentant de branler la bite avec son vagin. Il avait l’impression que son gland était sucé par la meilleure des bouches. Quand elle accompagna ce très intime massage en pinçant ses tétons, Gérald comprit qu’il n’allait pas tarder à éjaculer.

Son besoin de jouir était si impérieux qu’il ne pensa pas un instant à l’avertissement de Maud. Surtout que Viviane achevait de le provoquer en lui caressant les couilles et les abords de l’anus. Le sperme jaillit en longues giclées. Viviane, qui se masturbait, jouit alors qu’il répandait ses derniers jets.

— Tu sais ce qui t’attend, lui dit Maud, alors que Viviane dégageait son vagin dégorgeant.

Viviane vint s’accroupir au-dessus de son visage, lui offrant la vision en gros plan de sa vulve poisseuse. Elle dégageait de fortes odeurs de mouille et de sperme. Gérald n’en fut pas dégoûté, trop heureux de profiter de tout ce que voulait bien lui offrir cette femme. Elle écarta ses petites lèvres avec les doigts.

— Lèche-moi bien, et bois tout ce que tu m’as mis !

Gérald s’appliqua à la satisfaire, lapant la fente juteuse avant de fourrer sa langue dans le vagin. Il ingurgita sans broncher une bonne part du sperme qu’il venait de répandre, auquel se mêlaient des coulées de mouille.

Maud le détacha ; il savait bien que sa liberté serait de courte durée. Elle prit la poignée de la laisse et lui donna l’ordre de se relever.

Après avoir retiré le plug de son anus, elle le conduisit aux toilettes, où il fit ses besoins, sous les yeux des deux femmes. Après ce qu’il avait connu depuis l’arrivée de Viviane, il n’en fut pas trop gêné.

Accompagnée de son amie, Maud emmena Gérald dans un couloir. Elle s’engagea dans un escalier qui menait au sous-sol. Derrière une lourde porte en bois, Gérald, frissonnant, découvrit le fameux cachot. C’était une pièce à peine plus grande que le cagibi où il avait été déjà enfermé. Mais elle était plus inquiétante, à cause des chaînes, des bracelets, des anneaux et des boulets qui s’y trouvaient ; sans compter les fouets et les cravaches accrochés au mur. Dans un coin, était posé un seau hygiénique.

Gérald dut s’allonger sur le matelas. Accroupie à ses côtés, Maud ferma sur son cou le collier avec la chaîne fixée à l’un des anneaux scellés dans le sol à côté du matelas.

Puis elle boucla des menottes en métal sur ses poignets ; Viviane faisait de même sur ses chevilles. Ainsi entravé, le garçon ne pouvait faire de mouvements, puisque les deux paires de menottes étaient reliées par une courte chaînette.

Maud termina en étendant sur lui une épaisse couverture rêche. Elle éteignit la lumière et sortit avec Viviane ; Gérald entendit le déclic des deux serrures qu’elle ferma tour à tour.

Dans une telle situation, bien des garçons auraient été abattus ou pleins de haine. Ce n’était pas son cas. Il était heureux d’avoir été dépucelé par une femme sensuelle. Il éprouvait le regret d’avoir éjaculé trop vite. Et il restait stupéfait de la manière dont s’était déroulé son dépucelage, loin de ce que connaissent d’ordinaire les adolescents. Il avait pu jouir avec Viviane, mais en étant à demi travesti, entravé et sodomisé.

Il ressentait de la joie à l’idée de s’en remettre aux désirs de ces deux femmes, sans avoir à prendre la moindre initiative. Sans s’en rendre encore compte, il commençait à connaître le bonheur qu’éprouvent certains hommes à obéir à une Maîtresse.

Ses entraves, d’ailleurs, le gênaient moins que l’obscurité totale où était plongé le cachot. Il avait en effet l’habitude de dormir dans une légère pénombre. Il s’endormit bientôt, le corps et l’esprit étrangement détendus.

CHAPITRE XIII

Gérald se réveillait quand il entendit la porte s’ouvrir. Viviane venait le chercher. Elle défit les bracelets enserrant ses chevilles et s’accroupit sur le matelas, entre ses jambes. Il fut terriblement ému quand Viviane prit ses couilles et son sexe en lui demandant, d’une voix caressante :

— Tu as aimé jouir en moi, hier soir ?

Sa verge était déjà bien dure entre les doigts de Viviane.

Beaucoup plus que son amie Maud, Viviane avait une attirance très vive pour le sexe masculin, que ses amants lui soient soumis ou non. Elle avait besoin de sentir une queue dans son vagin. Et même si elle ne jouissait pas toujours, elle éprouvait chaque fois un plaisir intense quand l’homme éjaculait en elle. Dans ces moments-là, elle se sentait supérieure à lui ; c’est pourquoi elle appréciait qu’il soit toujours placé au-dessous d’elle.

Enfin, si elle aimait avec certains adopter un rôle de dominatrice, ce n’était pas pour elle une passion comme chez son amie Maud, dont le plus grand bonheur était de dresser et d’asservir des hommes.

Elle masturbait Gérald, en recouvrant le gland avec le prépuce avant de le décalotter.

— Tu as envie de moi ? lui murmura-t-elle en lui titillant le méat du doigt.

Se demandant si c’était un piège, Gérald hésitait. S’il répondait oui, elle le rapporterait peut-être à Maud. Mais il lui était impossible de dire non ; alors il se risqua.

Son cœur se serra lorsque Viviane se redressa pour ajuster sa fente à la verge. Il gémit alors qu’elle enfilait la bite dans sa chatte. Il lui semblait que le vagin était encore plus serré, plus mouillé, que la veille.

Puis elle remonta son bassin, laissant juste le gland enveloppé dans ses chairs humides. C’était une situation qu’elle adorait, car de cette manière, elle contrôlait le plaisir de son amant, jusqu’à pouvoir le lui refuser. Gérald, justement, essayait de s’enfoncer plus profondément ; aussitôt elle le menaça :

— Ne recommence pas ! Sinon, j’arrête et je te laisse attaché toute la journée !

Il resta tranquille pendant qu’elle tripotait son clitoris ; il était fasciné par sa grosseur de petite olive. Son excitation augmenta ; le vagin se contractait plus nerveusement sur son gland. Il avait la sensation qu’une bouche le tétait. Une bouche plus douce et plus chaude que n’importe quelle autre.

Les yeux fermés, Viviane laissait échapper des soupirs. Subjugué, Gérald la contemplait en train de jouir. Les spasmes plus vifs du vagin suffirent à déclencher son éjaculation.

Viviane avait légèrement dégagé son sexe, et le sperme n’arrosa que les bords de sa vulve. Elle le masturba pour achever de vider les testicules.

Elle aimait savourer ce moment où l’homme perdait son orgueil parce que sa verge retrouvait ses dimensions ordinaires. Ayant détaché le garçon, elle lui fit lécher tout le sperme qu’il avait répandu sur elle.

Puis, le tenant en laisse, elle le ramena dans la chambre de Maud. Il craignait que Viviane raconte ce qui venait de se passer. Elle n’eut pas besoin de le faire ; Maud le savait déjà.

— Tu as de la chance ! lui dit-elle. Je t’offre à Viviane parce que c’est ma meilleure amie, avec Laure. Mais n’imagine pas que ce sera très souvent comme ça !

Gérald déchantait. Dans sa naïveté d’adolescent inexpérimenté, il avait cru que Viviane avait fait l’amour avec lui parce qu’elle éprouvait des sentiments tendres à son égard.

— Va te laver, ajouta Maud en détachant la laisse, et reviens ici.

Sa toilette terminée, il retourna aussitôt vers sa Maîtresse. Elle s’assit au bord du lit pour remettre la cage de chasteté sur la queue. Cela lui fit comprendre qu’il ne jouirait pas avant longtemps.

— Prépare-nous le petit déjeuner, et apporte-le dans ma chambre.

Pendant qu’il s’activait dans la cuisine, Viviane était allée se doucher. Elle était allongée à côté de Maud, dans le lit, lorsqu’il revint avec le plateau du petit déjeuner.

— Maintenant, fais ce que tu veux.

Son désir de jouir était si violent qu’il fut incapable de se concentrer sur la moindre activité. Il se contenta de regarder un film au salon, pendant que les deux femmes étaient allées nager.

Dès leur retour à la villa, il fut de nouveau travesti, avec le porte-jarretelles, les bas et le bustier. Il leur servit à déjeuner, sans avoir l’autorisation de s’asseoir avec elles.

Quand il n’avait rien à faire, il restait debout, non loin de Viviane qui le provoquait en effleurant ses couilles.

Pendant qu’elles prenaient le café, Viviane dit à Maud :

— Je vais lui offrir un dernier plaisir avant mon départ.

Maud défit la cage de chasteté, libérant le sexe qui se dressa aussitôt.

— Il est vraiment infatigable. J’espère que tu me le prêteras. dit Viviane en s’emparant du gland.

Elle vint se mettre derrière le garçon. Serrant son corps contre le sien, elle saisit la verge qu’elle masturba avec des gestes lents, tout en chatouillant les tétons. Gérald était déçu, il espérait faire de nouveau l’amour avec elle ; il aurait tout de même, encore une fois, le plaisir de jouir grâce à elle.

Cette fois, Viviane ne s’embarrassa pas de fioritures, et Gérald éjacula dans une assiette qu’elle tenait devant lui. Comme il s’y attendait, il dut se pencher pour lécher.

— Il a des éjaculations très copieuses, dit Viviane en secouant la bite. Ça me plaît.

Maud acquiesça.

— Il fera bientôt des séjours chez toi.

Gérald aurait pu être inquiet : Viviane avait parlé, la veille, d’un soumis qu’elle allait vendre aux enchères. Au contraire, il se sentait heureux à la pensée qu’il retrouverait bientôt la femme qui l’avait dépucelé.

Viviane s’en alla après lui avoir pincé les seins, en guise d’au revoir.

Maud le reconduisit au cachot, en lui disant qu’il avait bien assez joui comme ça. Elle referma une paire de menottes sur ses chevilles et une autre sur ses poignets, avant de le quitter.

Elle ne revint que trois heures plus tard, en lui apportant sur un plateau de quoi se restaurer. Des mets et des boissons raffinées, qui contrastaient avec la situation qu’elle lui imposait : truffes, foie gras tiède, toasts et champagne.

Maud s’accroupit sur le matelas et trinqua avec lui.

— Tu deviens un bon soumis ; j’en suis contente. Tu es prêt à passer la nuit ici ?

Gérald dégusta ce qu’elle lui offrait, gêné d’exhiber son sexe. Ce n’était certes pas la première fois, mais il avait honte de passer pour un garçon sans cesse occupé à bander.

Leur repas terminé, elle s’accroupit sur son visage. Il eut le plaisir de lécher sa vulve, avant qu’elle n’urine abondamment dans sa bouche. Puis il fit ses besoins dans le seau, devant elle, et se rallongea sur le matelas. Maud referma les menottes sur ses poignets.

Avant de le quitter, elle enfila un préservatif sur sa queue.

— Je t’interdis de te masturber. Mais si tu penses ne pas pouvoir te retenir, je peux t’attacher plus durement.

— Je me retiendrai.

En fait, très vite après le départ de Maud, il ne put résister à l’envie de se masturber. C’était moins par envie de jouir que pour soulager la tension qui irritait son sexe.

Maud s’en aperçut quand elle revint, deux heures plus tard.

— Je m’en doutais, lui dit-elle en ouvrant les paires de menottes. Je vais t’attacher plus durement.

A cet instant, Gérald était libre de toute entrave ; il aurait pu se révolter ; mais une force implacable le figeait sur le matelas, le livrant à la volonté de cette femme.

Maud lui fit étendre les bras sur le côté, et enserra ses poignets dans de larges bracelets de cuir fixés à de gros anneaux scellés dans le sol.

— Tu peux me remercier d’être sévère avec toi. Tu en as besoin, lui dit-elle en caressant sa bite.

Elle s’accroupit entre ses jambes qu’elle replia vers ses épaules.

— Je vais t’offrir un plaisir que tu n’as jamais connu !

Gérald la vit sortir d’un sac un objet semblable au plug avec lequel elle l’avait sodomisé plusieurs fois. Sauf que celui-ci, qui imitait fidèlement un sexe masculin, était beaucoup plus long.

Elle fourra le gland factice dans son vagin avant de le lui faire lécher. Il éprouva le plaisir de savourer sa mouille ; mais il frissonna en imaginant que Maud aurait peut-être envie, un jour, de lui faire sucer un vrai pénis.

Puis elle lui lubrifia l’anus avec de la vaseline, avant d’y ajuster la pointe du godemiché. Gérald tremblait. Il n’arrivait pas à croire qu’il pourrait recevoir un tel objet dans son cul serré. Maud, qui s’en était aperçue, le rassura en lui caressant le ventre et en faisant tourner la pointe du gland sur son anus.

— Détends-toi. Ça te fera du bien, tu verras.

Il gémit lorsqu’elle poussa le godemiché dans son rectum. Il avait la sensation de s’ouvrir en deux, alors que le pénis artificiel s’enfonçait en lui.

Maud caressait sa queue en même temps qu’elle le sodomisait. Tout changea soudain. Ses muscles intimes se relâchèrent, laissant pénétrer le long godemiché. Il se sentait bien, désormais, d’être rempli.

— Ça y est, il est en toi, lui dit Maud en continuant à le branler. Ça te fait du bien ?

Il hocha la tête. Certes, il avait un peu mal, mais il ne mentait pas ; la pénétration le mettait dans un état second. Il avait l’impression d’être cloué sur le matelas par une énorme vis.

Maud était tout aussi troublée. Elle pensait au jour où elle l’offrirait à un autre homme de cette manière ; c’était l’une des situations qui l’excitait le plus : voir un homme en sodomiser un autre.

Comme cela s’était déjà produit, Maud avait envie de faire l’amour avec son soumis. Mais elle savait qu’elle ne devait pas céder à la tentation. Elle voulait cependant lui donner plus de plaisir que d’habitude.

Après avoir retiré son tee-shirt, le seul vêtement qu’elle portait, elle s’accroupit, puis se pencha sur lui. Elle pressait la queue entre sa vulve et le ventre du garçon.

Puis elle fit des mouvements d’avant en arrière. Elle le branlait avec sa chatte, et se branlait elle-même. Gérald gémissait de plaisir au contact des muqueuses humides qui se frottaient sur son gland.

Sauf quand il avait joui dans le vagin de Viviane, il avait rarement connu une telle volupté. La vulve qui glissait le long de sa bite lui offrait un plaisir inouï, avivé encore par les spasmes de ses sphincters sur le godemiché.

Maud accélérait le rythme de ses hanches. Gérald essayait de retenir la pression du sperme montant dans sa queue. Son sexe et ses couilles se contractaient, électrisés par un irrésistible besoin de se libérer.

Gémissant sourdement, il lâcha son jus retenu depuis des heures. Il trembla tout le temps que son sperme jaillissait, lui arrosant le ventre.

Il était subjugué par cette femme qui l’avait fait jouir aussi intensément. A tel point qu’il se demandait si ce plaisir électrique n’était pas aussi fort que celui qu’il avait connu en éjaculant dans le vagin de Viviane.

Maud, qui avait failli s’abandonner à la jouissance avec lui, reprit très vite son attitude autoritaire. Elle ferma sur ses chevilles deux bracelets de métal reliés à un boulet par une chaîne.

Le plus étrange fut que, loin d’en vouloir à Maud, il était heureux d’être ainsi « mis aux fers ». Elle le laissa après avoir posé un baiser sur sa bouche. Apaisé après avoir joui, Gérald s’endormit en peu de temps.

Quand Maud entra dans le cachot, tôt le matin, Gérald avait une érection à la limite de la douleur. Elle le soulagea en le masturbant rapidement, avant de le libérer de ses entraves.

Sorti du cachot, Gérald retrouva durant plusieurs jours l’atmosphère lancinante qu’il avait déjà connue, faite d’un frottement incessant entre l’excitation et la frustration.

Ses seules jouissances avaient lieu lorsque Maud lui ordonnait de se masturber sur son ventre ou dans une soucoupe qu’il devait lécher.

Chaque fois, il était déçu ; il attendait autre chose d’elle. Et en même temps, il se sentait satisfait : cette femme l’envoûtait ; elle avait été la première à s’intéresser à lui... et à son sexe.

CHAPITRE XIV

Les amis de Maud arrivèrent un jour en fin d’après-midi. Laure avait une quarantaine d’années. C’était une belle blonde, bien en chair, souriante et sûre d’elle. Alain, son mari, était un peu plus âgé. Grand et costaud, avec des yeux gris bleu, il en imposait.

Gérald était surtout attiré par la fille qui était avec eux. Alice, âgée d’une vingtaine d’années, était une magnifique blonde aux cheveux réunis en natte. Elle avait un corps très fin, et aurait pu en remontrer à bien des mannequins.

Pendant le dîner, le garçon fut déçu, car elle se montra distante, malgré les sourires qu’il lui adressait discrètement. Il fut surtout dépité quand, le repas terminé, Maud lui dit qu’il pouvait aller se coucher.

Après avoir pris une douche, il s’allongea sur son lit pour regarder la télévision. Il aurait au moins aimé entendre ce qui se disait dans le salon, mais il n’osait pas sortir de sa chambre.

Les jours suivants, l’ambiance fut tranquille, au point que Gérald en éprouvait de l’ennui. Il craignait que l’aventure intense commencée avec Maud s’arrête là. Il ne voyait quasiment pas Alain, qui travaillait à Bayonne. Et guère plus Laure, qui passait la plupart de son temps avec Maud. Alice, quant à elle, était le plus souvent absente ; sans doute allait-elle rejoindre des amis à la plage.

Son seul plaisir avait lieu au réveil, lorsque Maud le masturbait dans leur salle de bains. Il éjaculait ; son sperme giclait dans le lavabo, pour disparaître dans le goulet, tel un déchet.

Elle recommençait l’après-midi, avant d’aller faire la sieste, puis le soir, après le dîner. Le plus souvent, il devait se faire jouir lui-même ; elle caressait ses couilles et le bord de son anus, pour qu’il se vide au plus vite.

— Voilà, ça te calmera un moment, lui disait-elle quand il avait lâché ses derniers jets.

C’étaient des plaisirs sommaires, qui le laissaient frustré. Mais il se rassurait en pensant qu’il pourrait continuer à rencontrer Maud en août.

Elle l’avait autorisé à sortir dans Biarritz, à la condition formelle qu’il porte la cage de chasteté.

— N’aie pas d’inquiétude, elle est invisible sous tes vêtements.

Ayant besoin de se distraire en allant se promener, il tenta l’expérience. Devant un miroir, il constata en effet que l’objet était indécelable, d’autant qu’il laissait flotter sa chemisette hors de son pantalon. Il sortit de la propriété ; mais, en arrivant dans une rue passante, il fut saisi d’une terrible honte. Il avait l’impression que tout le monde devinait, à travers ses vêtements, la cage qui emprisonnait sa bite. Il essaya vainement de se raisonner, et préféra rentrer sans attendre.

Cependant, il trouva à s’occuper en rédigeant son journal intime, qu’il avait commencé le jour de son premier cours chez Maud. Il avait emporté un cahier et des stylos feutre, car l’un de ses projets pour l’été était d’essayer d’écrire un roman policier. Mais tout ce qui lui était arrivé depuis qu’il avait retrouvé Maud l’avait empêché de s’y consacrer.

Tranquillement installé dans une véranda ouverte sur le parc, il écrivait depuis plus d’une heure lorsque Maud entra. Plongé dans ses souvenirs, il fut surpris, et surtout gêné à l’idée qu’elle découvrirait son journal.

— Je peux savoir ce que tu écris ? lui demanda-t-elle en s’approchant de la table.

Maud prit le cahier et alluma une cigarette avant de s’asseoir dans un fauteuil en rotin. Il ne savait plus où se mettre, alors qu’elle parcourait les pages qu’il avait rédigées ; il s’y mettait à nu : corps et sentiments.

— C’est très bien ! lui dit-elle en lui rendant le cahier. J’espère pouvoir lire la suite bientôt ! Surtout, tiens-le secret.

Avant de s’en aller, elle passa une main sur son bermuda gonflé par son sexe.

— Je vois que ça te fait de l’effet. Tant mieux, dit-elle avec un sourire.

Le rappel des premières émotions connues avec sa Maîtresse l’avait excité.

Le lendemain matin, Maud le masturba, suivant le petit rituel qu’elle avait instauré. Après le petit déjeuner, elle le retrouva dans sa chambre.

— Je suis invité pour la journée avec Laure et Alain chez des amis. Je ne te mets pas la cage de chasteté, mais ne fais pas de bêtise.

Il traînassa au lit en lisant un roman policier. Puis il pensa à la journée qui s’annonçait. Alice serait sans doute absente, comme les jours précédents. Il irait faire un tour en ville, nagerait et continuerait la rédaction de son journal.

Il ne se laisserait pas entraîner dans une aventure comme avec Céline ; il ne voulait pas gâcher l’espoir qu’il avait de rester avec Maud en août. Un soir, en effet, où il lui avait confié son désir de continuer à la voir, elle lui avait répondu que rien ne s’y opposait.

Après s’être habillé, il descendit à la cuisine boire un jus de fruit. Ayant rejoint le salon, il fut surpris en découvrant Alice, installée dans un fauteuil, en train de boire un café. Vêtue d’une simple jupe en jean clair et d’un tee-shirt blanc, elle était plus mignonne que jamais. Ses cheveux blonds, bouclés, lui donnaient un air juvénile ; on aurait pu lui donner seize ans, alors qu’elle en avait vingt.

Ils parlaient de choses sans importance ; Gérald était sous le charme de sa voix. Il aurait aimé lui poser des questions précises, mais n’osait pas le faire, de peur de l’importuner. Ainsi, il s’étonnait qu’elle s’occupe du service des repas : cuisine, table, vaisselle.

Elle se montrait toujours déférente envers Laure et Alain. C’était peut-être le signe d’une éducation stricte, ou alors elle n’était pas leur fille, mais une amie de la famille, qui gagnait de l’argent de cette manière.

Alice l’invita à déjeuner au restaurant. Elle l’emmena vers le port. Il était inquiet à l’idée de rencontrer Céline. Il se rassura en pensant que cela n’avait pas d’importance. La jouissance qu’il avait connue avec Maud et Viviane avait effacé le souvenir des brefs plaisirs pris avec sa camarade de classe.

Il était heureux de se promener avec une fille aussi belle qu’Alice. Ils s’installèrent à une terrasse ombragée, tout près du port. Alice alluma une cigarette, lui en offrit une, et commanda un plateau de fruits de mer avec une bouteille de rosé.

En essayant de rester discret, il contemplait Alice, l’une des plus jolies filles qu’il ait jamais rencontrées. Certes, des femmes comme Maud ou Viviane étaient terriblement sensuelles, mais Alice avait le charme de la jeunesse.

Il appréciait les petits seins nus sous le tee-shirt, avec le cercle foncé des mamelons. Les nichons n’avaient rien de provocant, mais semblaient appeler les caresses. La dégustation du plateau de fruits de mer lui permit d’éloigner les pensées sensuelles qui commençaient à occuper son esprit.

Le déjeuner terminé, Gérald alluma une cigarette pour accompagner son café. Envahi par une griserie, il imaginait une aventure avec la fille. Leur conversation, à propos de musique et de cinéma, lui avait montré qu’ils avaient des goûts communs, et des idées semblables sur bon nombre de choses.

Quand ils eurent quitté le restaurant, Gérald se hasarda à lui demander :

— Tu veux sans doute aller à la plage ?

— Je déteste la plage. Mais si tu y tiens, j’irai avec toi.

Ils firent simplement un détour par la librairie que Gérald avait repérée, où il acheta des romans policiers d’occasion.

Il aurait aimé se promener avec elle, pour le seul plaisir vaniteux de se montrer aux côtés d’une très belle fille. Mais il ne voulait surtout pas qu’elle se sente obligée de lui faire plaisir. Après tout, elle avait peut-être envie d’être avec lui à la propriété...

Sur le chemin du retour, il se demandait comment elle occupait ses après-midi, si elle n’allait pas à la plage. Il était intrigué aussi par le fait qu’elle était depuis le matin très charmante avec lui, alors que jusqu’à présent elle s’était montrée plutôt distante.

CHAPITRE XV

Quand ils furent rentrés, Alice laissa Gérald pour aller dans sa chambre, au rez-de-chaussée. Il aurait donné cher pour découvrir la pièce où elle passait ses nuits.

Echauffé par le déjeuner, Gérald se sentait incapable de continuer à écrire dans son journal. Il préféra se détendre en nageant, avant de faire du bronzage. Il se baigna en slip de bain, qu’il garda pour s’allonger sur un matelas. Depuis que les amis de Maud étaient revenus avec Alice, il ne pouvait plus se permettre le nudisme qu’il avait pratiqué avec Maud.

Alors qu’il feuilletait un magazine, son cœur se serra quand il vit Alice venir à la piscine. Elle s’approcha de lui et posa par terre une bouteille de coca avec deux verres. Alice s’accroupit et remplit les verres.

— Je vais me baigner, dit-elle, quand elle eut fini le sien.

Allongé sur le côté, Gérald continuait à boire ; Alice, s’étant relevée, se déshabillait. Elle retira sans aucune gêne son tee-shirt, sous lequel elle était nue, comme il l’avait deviné. Il fut stupéfait quand elle ôta sa jupe ; elle n’avait rien dessous. Il put contempler son corps nu avant qu’elle plonge dans l’eau tiède.

Son sexe grossissait dans son slip de bain, ce dont Alice s’apercevrait dès qu’elle serait sortie de la piscine. Il aurait pu retourner à la villa, mais la tentation était trop forte. Après s’être essuyée, Alice s’assit sur un matelas, tout près de Gérald. Elle se servit du coca.

— Retire ton slip. Tu as l’air godiche comme ça !

Il balbutia des excuses. Elle gloussa.

— J’espère que n’as pas honte de ta queue ! Je serais vexée si tu ne bandais pas en me regardant.

Comme avec Maud, il fut surpris d’entendre des mots obscènes sortir de la bouche de cette fille à l’air sage. Ce qui le gênait le plus, c’était qu’elle découvre qu’il était épilé, comme elle. En effet, lorsqu’elle était sortie de la piscine, il avait pu observer que sa vulve et son pubis étaient lisses.

Décontenancé, il se demandait jusqu’où allait le mener ce jeu. Comment réagirait-il si elle le provoquait plus directement ?

Ayant retiré son slip, il se rallongea sur sa serviette, embarrassé par son érection et par sa peau glabre. Elle lui demanda qui l’avait épilé. Il répondit que c’était Maud. Il était inutile de mentir à une fille qui avait une telle intuition.

Alice était excitée comme chaque fois qu’elle rencontrait un garçon soumis à une Maîtresse. Elle ne doutait pas qu’il avait une telle relation avec Maud. Avec ceux auxquels on l’offrait, dominateurs ou partenaires de passage, hommes ou femmes, c’était différent ; elle baisait pour satisfaire ses Maîtres.

Alice aurait aimé poser des questions plus intimes à Gérald, mais elle pensa que c’était prématuré ; après tout, elle avait du temps pour faire sa connaissance.

De son côté, Gérald s’interrogeait, lui aussi. Il se demanda pourquoi Alice était épilée, et par qui. Elle l’avait peut-être fait elle-même, dans le but de provoquer les hommes qui lui plaisaient.

Il frémit de tout son corps lorsque Alice, sans bouger de sa place, posa une main sur sa verge.

— Tu as une belle queue, lui murmura-t-elle en la caressant de ses doigts fins ; ç’aurait été dommage de ne pas me la montrer.

Elle promena une main sur le ventre du garçon, avant de remonter vers la poitrine. Elle s’amusa à lui chatouiller les tétons, déjà bien enflés. Pour être plus à l’aise, elle vint s’accroupir entre ses jambes, qu’elle releva et déposa sur ses cuisses.

Elle le caressa, avant de lui prendre les couilles et la verge. Elle avait lubrifié ses doigts de salive, afin de les rendre plus doux.

Jamais une femme ne l’avait caressé ainsi. Alice s’occupait surtout de son gland et de ses testicules, sans le masturber. Gérald tremblait de tout son corps. Mais il retenait au maximum son envie de jouir, afin de savourer le plus longtemps possible les plaisirs qu’Alice lui prodiguait.

Quand elle devina qu’il allait éjaculer, elle s’arrêta.

— Je recommencerai tout à l’heure. Tu veux me caresser ?

Elle s’allongea sur son matelas ; Gérald s’installa entre ses longues jambes. Il était très intimidé, car il n’avait jamais vraiment caressé une femme.

Le souffle lui manqua quand, Alice ayant ouvert les cuisses, il découvrit les deux anneaux argentés qui traversaient ses grandes lèvres. Devant son émotion, Alice lui demanda :

— Ça te fait peur ?

Il bégaya que non. Essayant tant bien que mal de surmonter son malaise, il caressait Alice avec des gestes timides. Pour la première fois, il sentait la chair d’une femme frissonner sous ses doigts.

— J’ai envie de venir en toi, se risqua-t-il à lui dire, enfiévré par la vision de la vulve infibulée.

Elle secoua la tête.

— Plus tard, peut-être... Ne t’inquiète pas, je vais te faire jouir.

Gérald se rallongea sur le dos. A nouveau accroupie entre ses cuisses, Alice reprit ses attouchements. Elle caressa le bord de son anus avec le pouce, avant de l’y enfoncer doucement. Les spasmes de la verge lui firent comprendre que le garçon appréciait.

La facilité avec laquelle il se laissait pénétrer donnait à Alice la certitude qu’il s’était déjà fait enculer, sans doute par Maud. Gérald éjacula. Il fut touché quand Alice prit un peu de sperme sur un doigt qu’elle porta à ses lèvres.

— Il a bon goût.

Puis il s’excusa de ne pas l’avoir fait jouir.

— Ça n’est pas grave, le rassura-t-elle. Ce que je préfère, c’est donner du plaisir.

Ils rejoignirent la villa. Gérald alla écrire sur la véranda ; Alice s’installa au salon pour regarder un film. Il rédigea son journal intime, en rêvassant à ce qui venait de lui arriver avec elle. Son esprit restait obsédé par la vision de la vulve infibulée. Plus d’une heure avait passé quand il entendit la voiture d’Alain. Ne sachant trop quoi faire, il resta sur la véranda. Maud entra peu après, alors qu’il allumait une cigarette, nerveux, se demandant si Alice avait parlé. Il fut inquiet lorsque Maud lui dit :

— J’aurais à te parler, tout à l’heure.

Elle le quitta, après avoir ajouté :

— Viens prendre l’apéritif, dehors, avec nous.

La voix douce avec laquelle elle venait de lui parler le rassura. Après tout, ce qu’elle avait à lui dire n’avait peut-être aucun rapport avec Alice. Celle-ci prépara la table et le repas, après avoir servi l’apéritif. Maud et ses hôtes semblaient détendus, et pas du tout préoccupés par ce qui tourmentait Gérald. D’ailleurs, ils conversaient sans se soucier de lui. Le dîner se passa dans la même ambiance. Dès qu’il fut terminé, Maud ordonna à Gérald :

— Monte dans ta chambre.

Il obéit, après avoir salué ses hôtes. Allongé sur son lit, encore habillé, il essaya de lire pour oublier les pensées qui occupaient son esprit ; mais il en était incapable, pas plus que de regarder la télévision, qu’il éteignit. Inquiet, il se demandait ce qui allait se passer. Il ne doutait plus que Maud avait appris son aventure de l’après-midi avec Alice, et qu’elle lui réservait une grave sanction. Il craignait par-dessus tout qu’elle l’oblige à repartir le lendemain. Il préférait passer une journée au cachot, si cela lui permettait d’éviter cette punition. Plus d’une heure s’était écoulée quand elle entra dans sa chambre.

— Mets-toi nu et rejoins-moi dans ma chambre, lui dit-elle d’un air sévère.

Il se déshabilla, fébrile, et la retrouva.

— A genoux, les bras dans le dos, fit-elle en lui montrant un petit tapis posé devant un fauteuil.

Elle ouvrit une commode et prit une paire de menottes métalliques qu’elle referma sur ses poignets. Une vive émotion l’envahit quand il la vit se déshabiller pour enfiler une courte nuisette en satin noir. Elle s’installa dans le fauteuil en face de lui. Elle laissait ses jambes ouvertes, ce qui permettait au garçon d’apercevoir la touffe claire de son pubis et le haut de sa vulve. Mais il ne la regardait pas vraiment, penchant son visage vers le sol, dans une attitude de pénitence. Il avait honte, son sexe grossissait déjà sous les yeux de sa Maîtresse. Elle le fit ballotter avec le pied.

— Tu ne penses vraiment qu’à ça !

Après avoir allumé une cigarette, elle continua :

— Je te laisse avec une jeune fille que tu connais à peine, et bien sûr, tu jouis avec elle dès la première rencontre !

Il ouvrit la bouche en cherchant une excuse.

— Tais-toi ! Tu m’as déjà fait trop de promesses qui n’étaient que du vent. Alice est une aguicheuse, mais tu aurais dû résister à ses avances. Elle est déjà enfermée au cachot.

D’une voix larmoyante, il demanda si elle n’allait pas le renvoyer chez mes parents.

— Non, si tu te décides enfin à m’obéir totalement.

Il promit ; elle le coupa.

— Tu ne sais pas à quoi tu t’engages.

Gérald se sentait soulagé. Quoi qu’il arrive, il avait eu une chance exceptionnelle ; en quelques semaines, il avait connu du plaisir avec quatre femmes.

Maud lui caressait les couilles avec ses doigts de pied. Sa verge se dressait. Elle la pressait contre le ventre, de la plante du pied, et la faisait rouler.

— Alice n’est pas la fille de mes amis, comme tu l’as pensé, mais leur soumise, depuis un an. Je leur ai dit ce qui s’était passé avec toi. Gérald fut à peine surpris. L’existence du cachot, les piliers dans le salon, lui avaient laissé deviner que Laure et Alain avaient des comportements singuliers.

Maud ouvrit une bouteille d’eau gazeuse. Elle remplit un verre et se rassit dans le fauteuil. Gérald avait soif, mais il n’osa pas lui demander à boire.

— Si tu veux continuer à me rencontrer, j’exigerai une obéissance absolue de ta part.

Elle insista sur le mot « absolue » d’une manière telle qu’il frissonna. Il voulut ouvrir la bouche, mais elle l’arrêta aussitôt :

— Je ne te demande rien ce soir. Tu me feras part de ta décision demain matin. Si tu refuses, tu repartiras chez toi ; mais ne t’inquiète pas : je dirai simplement à tes parents que tu t’ennuyais ici. Enfin, dans un cas comme dans l’autre, tu passeras la journée au cachot.

Elle s’agenouilla devant lui et saisit sa verge qu’elle promena au bord de sa vulve.

— Tu as envie de moi, hein !

— Oui.

— Il te faudra être patient, et surtout très docile.

Après un bref silence, elle répondit, indirectement, à une question qui lui trottait dans la tête depuis un bon moment :

— Mes amis, bien sûr, sont au courant de notre relation.

Contrarié par cette nouvelle, Gérald ne put s’empêcher de lui demander :

— Vous leur avez même parlé du cachot, et... du reste?

— Bien sûr. Mais n’aie aucune honte ; ils sont habitués. Cela te vaudra même sans doute des plaisirs supplémentaires ! Si tu te montres sage !

Il s’attendait à ce qu’elle le masturbe ; elle lui dit seulement :

— Va te coucher. Ce soir, tu ne mérites pas que je te fasse jouir.

Gérald était frustré, mais, comme s’il acceptait déjà sa condition de soumis, il comprenait la décision de sa Maîtresse. Il s’allongea sur son lit, trouvant difficilement une position pour dormir, gêné qu’il était par son érection et par les menottes fermées sur ses poignets.

Il essaya de réfléchir à ce que lui avait proposé Maud ; mais tout cela restait flou. Il imaginait mal ce que cela signifiait de lui obéir totalement. Il avait en tout cas une certitude, c’est qu’il lui était impossible de se séparer de sa Maîtresse.

Il se posait aussi des questions à propos d’Alice. Son comportement à la piscine avait-il été spontané ? N’était-ce pas qu’une manigance organisée par Maud et ses amis ?

Fatigué, il finit par s’endormir, en pensant au plaisir que lui avait donné Alice, et à sa vulve étrangement parée d’anneaux. Alice, qui se trouvait maintenant dans le cachot...

CHAPITRE XVI

Quand Gérald se réveilla, Maud était dans sa chambre. Elle s’assit au bord du lit et le provoqua aussitôt en caressant sa queue en érection matinale. Pendant quelques instants, il crut être encore dans un rêve.

Maud, en effet, le haut du corps penché, abandonnait sa tête sur son ventre. Massant les couilles, elle léchait le gland, qu’elle absorba entre ses lèvres. Elle le suçait, le pouce et l’index serrés à la base du sexe pour retenir la montée du sperme. Elle s’arrêta et demanda :

— Tu as réfléchi à ce que je t’ai demandé hier soir ?

Il n’y avait pas vraiment repensé, et ce n’était pas maintenant qu’il allait le faire !

— Je veux rester avec vous.

— Je veux une obéissance totale.

Gérald était décontenancé ; il croyait qu’elle allait poursuivre sa fellation ; elle se releva et lui dit d’en faire autant. Elle défit ses menottes.

— Comme promis, tu vas passer un long moment au cachot.

Elle l’emmena au rez-de-chaussée, où il fut honteux de croiser Laure, qui pourtant le regarda d’un air indifférent. Ils rejoignirent sans attendre le sous-sol, où Maud le fit entrer au cachot. Gérald s’allongea sur le matelas. Maud l’attacha avec les bracelets de cuir aux poignets, et les autres, en métal, sur les chevilles.

— Tu vas avoir tout le temps de réfléchir. Je te laisse encore une possibilité de refuser ma proposition.

En s’en allant, elle laissa le plafonnier allumé. La faible lumière qui éclairait le cachot rendait l’endroit plus menaçant : le garçon apercevait les cravaches et les fouets sur les murs, les chaînes fixées au plafond, et surtout la petite cage. Comme cela s’était déjà produit, le plus pénible n’était pas l’entrave des liens, ni le temps figé, mais son sexe qu’il était incapable de soulager.

Plus tard, il frissonna en entendant la porte s’ouvrir. Son cœur se serra quand il aperçut Laure. Elle était vêtue d’un short et d’un tee-shirt qui moulait ses rondeurs. Elle s’accroupit à côté de lui, alors que sa queue avait à peine débandé. Gérald se cambra lorsque la femme lui saisit la bite et le branla.

Il était sidéré. Voilà que cette femme, à son tour, s’intéressait à lui. Du moins à son sexe. Mais il s’inquiétait ; c’était peut-être un piège, qui lui vaudrait ensuite une sévère punition. Il n’avait aucun moyen de se dérober aux doigts de Laure. Et aucune envie.

— Tu es bien ? lui demanda-t-elle d’une voix cajoleuse.

Elle continuait à le masturber.

— Tu as envie de jouir ?

— C’est vous qui décidez, dit-il, toujours docile.

Elle sortit d’une poche un sachet contenant un préservatif qu’elle enfila sur le sexe. Puis elle l’empoigna à pleine main, pour branler sur un rythme vif. Avec le pouce et l’index, elle pinçait ses tétons, allant rapidement de l’un à l’autre.

L’excitation de ses seins suffit à provoquer sa jouissance. Il éjacula dans le caoutchouc. Elle retira le préservatif et il dut en boire le contenu.

— Tu veux que je te détache ? lui demanda-t-elle en passant la main sur son ventre encore tremblant.

— Non.

Seul à nouveau, il se sentait flotter dans un étrange état de bien-être. Celui que connaissent tous les soumis, quand ils n’ont rien d’autre à faire qu’attendre leur Maîtresse.

Plus tard encore, il eut une vive surprise en voyant entrer Laure qui tenait Alice en laisse ; la courroie étant fixée aux anneaux de sa vulve. A l’aide de bracelets, la femme l’attacha contre le mur juste en face de lui, le corps de la jeune fille dessinant un grand X.

Gérald frissonna quand il vit Laure prendre un fouet et frapper Alice, des épaules aux cuisses. Elle sursautait chaque fois que le cuir mordait sa chair. Il était sidéré : elle restait silencieuse. Il était surtout honteux : le spectacle de la punition le faisait bander.

Aussitôt que Laure fut partie, il eut l’envie de poser des questions à Alice ; mais, comme si elle l’avait deviné, elle lui murmura :

— Ne me dis rien ; je n’ai pas le droit de te parler.

Interloqué, il resta silencieux, fasciné par le corps exhibé, mais intouchable. La laisse pendait entre les jambes fines. Il essayait de réfléchir à ce qui s’était produit depuis la veille ; tout se bousculait dans son esprit, l’empêchant d’avoir la moindre pensée claire.

Gérald fut libéré plus tard ; Alice resta attachée. De retour au rez-de-chaussée, Maud lui proposa de se restaurer dans la cuisine, puis d’aller se délasser à la piscine. Il en avait besoin, ses membres étaient engourdis.

Après avoir mangé en buvant deux bières coup sur coup, il alla vers la piscine. Comme il le pressentait, les deux femmes étaient allongées à plat ventre, en train de bronzer nues. Sans les regarder de manière appuyée, il put apprécier les formes de Laure : hanches larges, fesses rebondies, cuisses charnues.

C’était un tout autre genre de beauté que celle de Maud, mais aussi appétissante ; Gérald imaginait avec envie la volupté que l’on devait connaître à se serrer contre une telle femme. Quand il sortit de l’eau, les deux femmes s’étaient retournées sur le dos. Laure avait des seins plantureux aux larges mamelons rouge brun et un ventre bombé avec une épaisse toison blonde, plus claire encore que celle de Maud.

— Installe-toi entre nous, lui dit-elle.

Troublé, il allait s’allonger sur le matelas disponible, quand Laure l’arrêta :

— Non, à genoux, en face de nous !

La présence de ces corps attirants le faisait bander. Il n’était pas gêné d’exhiber son sexe, mais fier au contraire de montrer à ces femmes l’effet qu’elles lui faisaient. Jamais il n’aurait pensé vivre un tel instant pendant ses vacances : être en érection, entre deux femmes qui avaient le double de son âge et lui exhibaient sans vergogne leur nudité ! Ses copains ne connaissaient pas ce bonheur. Maud lui prit la main, qu’elle posa sur sa cuisse.

— Caresse-nous.

Intimidé, il promenait ses mains sur les jambes des deux femmes, avant de remonter sur leur ventre.

— Va plus haut. On ne va pas te manger ! lui dit Laure.

Il caressait leurs seins ; les femmes glissèrent un doigt dans leur sexe. Suivant les ordres de Laure, il tripota le bord de leur vagin pendant qu’elles se titillaient le clitoris. Plusieurs fois, sa tentation fut grande d’enfoncer ses doigts plus loin en elles ; il ne s’y risqua pas. Il eut bientôt le plaisir intense, mais frustrant, de les voir jouir presque au même instant, Laure avec des râles sourds, Maud avec des soupirs plus discrets.

— Maintenant, caresse-toi, lui demanda sa Maîtresse. Mais arrête-toi si tu sens que...

Gérald obéit, promenant une main sur sa verge, l’autre sur ses couilles.

— Alice te fait envie, hein ? lui demanda Laure.

Il demeurait coi. Elle le relança :

— Allez, réponds ! Tu aimerais jouir dans son con !

— Oui.

Il ne pouvait rien dire d’autre.

— Nous te l’offrirons si ta Maîtresse est d’accord. Mais il faudra la mériter.

Ces évocations excitaient le garçon. Oui, jouir dans le sexe de cette fille ! Il se sentait prêt à tout accepter pour y parvenir.

— Fais-toi jouir, ça te calmera, lui dit Maud.

Satisfait de ne pas être une nouvelle fois brimé, il se masturba, en fantasmant sur la vulve de la jeune soumise. Devinant qu’il ne tarderait pas à éjaculer, Maud mit sa tasse de thé sous le gland. Sous les yeux des deux femmes, Gérald lâcha de longues giclées dans la porcelaine.

— Il est vraiment généreux ! dit Laure.

S’étant assise, elle lui pressait les couilles.

— Mis à part Alain et Christian, j’ai rarement vu un homme juter autant !

Il est vrai que bien des mâles auraient dû éjaculer trois ou quatre fois pour remplir le fond de la tasse comme l’avait fait le garçon. Mais c’était là, pour lui, un mérite dérisoire. Suivant les ordres de sa Maîtresse, il eut simplement le droit d’avaler son sperme à l’aide d’une petite cuiller. Il termina en nettoyant la tasse avec le doigt.

— Tu peux disposer, lui dit Maud. Fais ce que tu veux, jusqu’au dîner ; mais ne te fais pas jouir. Ça suffit.

Sur son lit, il découvrit les vêtements qui lui étaient destinés : des bas à jarretières blancs, une très courte jupe à fleurs, une culotte et un bustier assortis à la jupe.

Maud avait laissé un mot :

« Ce sera ta tenue habituelle. Sauf quand tu devras rester nu. »

D’autres vêtements du même genre étaient posés sur une chaise : un boléro blanc, un caraco, une jupe de servante avec un tablier de dentelle, un body en résille et une nuisette. Il n’en croyait pas ses yeux. Certes, il avait déjà porté des dessous féminins quand Viviane était venue ; mais il imaginait mal porter de tels vêtements en permanence. Il n’avait pas les moyens de refuser, il se décida.

Assis sur le lit, il commença par enfiler les bas ; comme cela s’était déjà produit, le contact de la soie sur ses jambes le troubla. Il mit le bustier, le slip et la jupe.

Une grande honte le saisit lorsqu’il retrouva les deux femmes dans le salon, d’autant qu’Alice était occupée à leur servir le thé. En le voyant, Laure dit Maud :

— Il est vraiment très charmant comme ça ; mais il faudrait le féminiser encore plus.

Comme il avait du temps devant lui, il s’installa sur la véranda pour continuer à écrire son journal. Le souvenir de ses plaisirs, auquel s’ajoutait le trouble produit par ses vêtements de femme, le faisait bander. Il fut tiré d’embarras par l’arrivée de Maud, qui s’aperçut tout de suite de son état. Elle revint très vite avec une bassine d’eau bien froide et un torchon.

Seul sur la véranda, il essaya de débander en trempant sa queue dans l’eau. Ce fut inutile. Maud ne lui ayant pas laissé de consignes précises, il éjacula dans la bassine. Il nettoya son sexe avant de le remettre dans sa culotte.

En revenant au salon, il croisa le regard d’Alain, arrivé depuis peu. Sans manifester de surprise, l’homme complimenta les deux femmes pour sa tenue. Alice était attachée, nue, entre deux piliers, bras et jambes grands ouverts. Gérald servit l’apéritif, et alla manger un morceau dans la cuisine, avant de s’occuper du dîner des Maîtres. Celui-ci terminé, tous rejoignirent le salon.

— Puisqu’ils ont l’air de bien s’entendre, ils vont pouvoir faire plus ample connaissance, dit Laure en s’approchant du garçon.

Elle lui donna l’ordre de retirer sa jupe, puis ferma des bracelets de cuir sur ses chevilles et ses poignets. Il se doutait qu’il allait lui aussi être attaché.

Il dut s’installer face à Alice, dans la même posture qu’elle. Laure fixa ses bracelets à ceux que portait la fille, ce qui l’obligeait à se serrer contre elle. Il bandait au contact du pubis de la soumise. Maud, qui l’avait remarqué, lui baissa son slip et promena le pénis sur la vulve.

— Elle te fait envie, hein ! se moqua-t-elle, en introduisant la pointe du gland entre les petites lèvres.

Puis elle la ressortit et alla se rasseoir. La queue touchait toujours la chatte, sans pouvoir s’y introduire. Gérald sentait son excitation croître. Il était d’autant plus enfiévré que la brève caresse des muqueuses mouillées sur son gland annonçait des jouissances plus fortes encore.

Maud se leva. Gérald frémit en voyant qu’elle tenait une fine cravache. Debout derrière Alice, la femme frappa sèchement la croupe offerte. A chaque coup qui s’abattait sur elle, la jeune fille sursautait, plaquant son corps contre celui de Gérald.

Il était impressionné : elle poussait des soupirs, sans se plaindre. Mais il était surtout honteux de continuer à bander, indifférent aux souffrances d’Alice, ou peut-être à cause d’elles.

Puis Laure détacha Gérald et lui ordonna de s’accroupir, les bras dans son dos. Elle noua les bracelets de ses poignets l’un à l’autre. Laure caressait le sexe d’Alain, d’une taille impressionnante. L’homme se leva et retira son slip et son pantalon avant de s’approcher d’Alice.

Comme dans un ballet bien réglé, Maud prit la grosse verge pour la fourrer dans le sexe de la jeune fille. Placée derrière Alice, Laure lui pinçait les seins sans ménagement. Gérald était fasciné par la vision du sexe qui s’enfonçait dans le vagin entrouvert. Que n’aurait-il pas donné pour être à la place d’Alain !

Maud caressait les couilles du Maître, qui effectuait de lents va-et-vient dans le vagin dégorgeant. Laure avait posé un doigt sur le clitoris pour le titiller. Alain laissa son gland dans la fente ; Maud le fit jouir en le masturbant.

Gérald sentait sa verge battre à chaque soubresaut de celle d’Alain. Il devinait que l’éjaculation était très copieuse. Il dut se relever. Il frissonna en entendant Alain demander à Maud :

— Il n’a jamais sucé une queue ?

— Non, il était puceau quand je l’ai pris en main.

— Alice se fera un plaisir de lui apprendre !

— Tu t’es occupée de son petit cul ?

— Oui.

Gérald rejoignit sa chambre inquiet à la pensée de ce qui l’attendait, et trouva difficilement le sommeil. Au salon, Alice subissait une nouvelle flagellation, avant d’être emmenée au cachot. C’était la règle imposée par ses Maîtres dès qu’elle avait joui. Les jours suivants furent presque ordinaires.

Maud s’était occupée, avec Laure, de l’épiler des mollets aux aisselles. Ses cheveux mi-longs étaient réunis en queue de cheval maintenue par une barrette. Bien sûr, il ne portait que des vêtements féminins.

Il avait surtout le plaisir de passer de longs moments avec Alice, au bord de la piscine, ou sur la véranda. Mais ils n’avaient pas le droit de jouir ensemble, de quelque manière que ce soit. Ils avaient des conversations tranquilles, mais ne parlaient pas de tout ce qui s’était passé ; en tout cas, ils se découvraient de profondes affinités.

Par ailleurs, il passait d’autres moments beaucoup moins agréables. Chaque matin, attaché aux piliers du salon, il restait une heure sodomisé par un volumineux godemiché. Et puis, le soir, Alice, agenouillée comme lui devant Alain, lui montrait comment sucer un homme.

Les premières fois, il eut bien des réticences et des difficultés à le faire ; mais peu à peu, il s’y habitua, apprenant les meilleures façons de pratiquer une fellation. Alice, il est vrai, s’avérait très douée en ce domaine. Bientôt, il fut honteux d’éprouver du plaisir ; surtout lorsqu’il sentait le gland grossir entre ses lèvres ou la verge tressaillir sous sa langue. Gérald craignait qu’Alain éjacule dans sa bouche, mais en fait, celui-ci terminait les séances en jouissant avec Laure ou Maud.

CHAPITRE XVII

Le mois de juillet touchait à sa fin. Gérald voyait avec tristesse se terminer son aventure avec Maud et ses amis. Un soir, il ne put s’empêcher de lui en parler :

— Je n’arrive pas à imaginer que je vais bientôt vous quitter.

Une émotion le saisit quand elle lui répondit :

— Nous allons arranger ça.

Après avoir dressé Gérald, Maud n’avait pas l’intention de le laisser partir. Suivant ses indications, il téléphona à sa mère. Il lui dit qu’il avait retrouvé des copains, qui lui avaient proposé de faire du camping avec eux.

— Je pourrais même continuer mes cours avec Madame Valmont ; elle reste une quinzaine de jours chez ses amis.

Le soir même, sa mère, après avoir parlé avec Maud, acceptait que son fils reste à Biarritz. Les jours suivants, tout continua comme avant. Il faisait la grasse matinée, continuait à rédiger son journal intime, parlait avec Alice et s’installait au bord de la piscine, après avoir nagé.

Quand Maud s’y trouvait avec son amie, il avait la chance de les caresser et les lécher un peu, avant de se masturber sous leurs yeux.

Il ne s’étonnait plus de ce qu’il vivait : ses vêtements féminins, les anneaux sur ses couilles, le godemiché dans son anus, le sexe d’Alain dans sa bouche... Il avait compris qu’il avait des tendances bisexuelles et masochistes, qu’il devait reconnaître.

Maud et Laure les autorisaient à se promener à Biarritz, où ils déjeunaient ensemble. La première fois, il en fut tellement étonné qu’il le dit à Alice, alors qu’ils s’apprêtaient à quitter la propriété.

— Laure sait que nous ne pouvons pas faire grand-chose.

Elle accompagna ces mots en relevant sa jupe, sous laquelle elle était nue. Terriblement ému, Gérald découvrit qu’un petit cadenas fermait les anneaux de sa vulve, et interdisait l’accès de son vagin.

— Un homme me verrait comme ça, il serait affolé !

Gérald se trouvait pareillement empêché : Maud l’obligeait à porter sa cage de chasteté lorsqu’il partait avec Alice. Il était si heureux d’être avec elle qu’il en oubliait la sévère contrainte. C’est lors d’une de leurs sorties qu’elle lui dit :

— Bientôt, tu pourras jouir en moi.

Devant l’étonnement du garçon, elle ajouta :

— Laure m’en a parlé, hier soir.

Il resta interdit, puis demanda :

— Mais, toi, tu en as envie ?

Elle fit oui de la tête, ajoutant qu’elle ne discutait jamais le désir de ses Maîtres. Ebranlé, Gérald demeurait silencieux. Il comprenait qu’Alice avait beaucoup à lui apprendre.

Un soir, ils dînaient seuls à la propriété ; Alice s’engagea dans des confidences. Elle lui apprit comment, après avoir vécu des aventures banales avec des copains, elle avait rencontré Laure et Alain, chez des amis. Il s’était produit un coup de foudre entre eux ; elle les avait revus plusieurs fois, et très vite, elle était devenue leur esclave.

Gérald frissonna lorsqu’elle employa ce mot. Elle lui expliqua combien elle avait besoin d’être soumise à ce couple. Quand il lui demanda comment elle arrivait à supporter la cravache, elle lui répondit qu’elle éprouvait une profonde jouissance à atteindre un état second, un état d’extase où elle passait au-delà de la souffrance.

— Dans ces instants, je suis moi et une autre en même temps. C’est inexplicable.

Gérald se sentait chaque jour plus attiré par Alice, même si Maud restait sa Maîtresse.

Un soir, tous étaient réunis dans le salon. Alice et Gérald se tenaient agenouillés, les poignets menottés dans le dos. Ils portaient tous les deux, comme seul vêtement, un porte-jarretelles et des bas, noirs pour elle, blancs pour lui.

Leurs Maître et Maîtresses buvaient tranquillement un verre de sauternes quand Laure se leva pour leur dire, d’une voix calme :

— Nous avons décidé de vous fiancer.

Si Alice ne manifesta aucune émotion, Gérald au contraire fut éberlué par ce qu’il venait d’entendre. Il se demanda à quel drôle de jeu ils voulaient jouer. Mais il n’eut pas le temps d’y penser, car Laure reprit la parole :

— Alice, es-tu prête à te fiancer avec Gérald ?

— Oui, fit-elle sans un instant d’hésitation.

Il en fut à peine surpris, ayant constaté qu’elle obéissait toujours à ses Maîtres.

— Et toi, Gérald, es-tu prêt à te fiancer avec Alice ?

— Oui, fit-il sans réfléchir.

Il savait de toute façon qu’il n’avait pas vraiment le choix. Maud ouvrit un petit écrin pour en sortir une médaille en argent dans laquelle passait un petit anneau, lui aussi en argent. Elle les montra à Gérald en lui disant :

— C’est le cadeau que je te ferai, demain soir ; ce sera l’emblème de ton obéissance entière envers moi.

Il n’avait jamais vraiment apprécié de porter une médaille autour du cou, mais si Maud y tenait, il le ferait pour elle. Laure se leva. Elle défit leurs menottes et donna à Alice un préservatif et un godemiché en lui disant :

— Avant la cérémonie de demain, tu vas donner un peu de plaisir à ton futur fiancé !

Le godemiché était un très beau modèle en ivoire, assez fin, qu’ils avaient trouvé chez un ami antiquaire, et qui avait été utilisé autrefois dans un bordel. Gérald reçut l’ordre de se mettre à quatre pattes. Alice s’installa derrière lui.

Une main glissée entre ses cuisses, elle lui caressa les couilles en stimulant de l’autre main la verge qui atteint très vite son volume maximal. Elle enfila habilement le préservatif. Alice craignait de faire mal à Gérald, mais elle se rassura en pensant qu’il avait l’habitude depuis plusieurs jours d’être sodomisé.

Elle lubrifia deux doigts avec de la salive et les enfonça doucement dans la bague anale entrouverte. Les séances de gode qu’il subissait chaque matin avaient appris à Gérald à détendre ses muscles pour rendre moins pénible la pénétration.

Alice s’en aperçut quand elle remplaça ses doigts par le sexe en ivoire. Certes, Gérald se cambra en gémissant lorsque le large gland força son anus ; mais ensuite, elle enfonça le godemiché assez facilement.

Elle accompagna sa pénétration en massant tendrement le gland gorgé de sang. Elle veillait à ne pas trop stimuler la verge pour que Gérald n’éjacule pas prématurément. Leurs Maître et Maîtresses les regardaient, en ne restant pas inactifs.

Alain avait ouvert le peignoir sous lequel il était nu. Assises de chaque côté, les femmes, à moitié déshabillées, le caressaient, de la poitrine jusqu’à l’intérieur des cuisses. Alice avait entièrement enfoncé le sexe factice dans le fourreau dilaté. Elle commençait à connaître Gérald, et devinait que bientôt il apprécierait totalement d’être possédé de cette manière.

Ce qui était vrai ; en effet, Gérald, malgré la légère douleur qui tiraillait ses sphincters, éprouvait une intense volupté à être ainsi rempli. En caressant ses couilles gonflées, elle le masturba, d’abord avec des va-et-vient lents. Elle sentait avec plaisir la verge tressaillir entre ses doigts.

Quand elle devina que Gérald ne pouvait plus se retenir, elle l’excita par des mouvements vifs du pouce et du majeur serrés sous le gland. Les frottements du majeur sur la zone sensible du frein déclenchèrent la jouissance de Gérald qui éjacula très copieusement dans le préservatif.

Alice retira le godemiché, puis le préservatif, dont elle dut boire le contenu. Elle n’en fut pas dégoûtée ; d’une manière générale, elle aimait le sperme, et celui de Gérald avait une saveur fruitée. Chacun de leur côté, les futurs fiancés rejoignirent leur chambre ; leurs Maîtres continuaient leur partie à trois.

Allongé sur son lit, Gérald savourait encore le plaisir que venait de lui offrir sa promise. Il repensait à toutes les femmes qui étaient passées dans sa vie depuis quelque temps. Maud, Céline, Viviane, Laure, Alice... Il aurait rendu envieux bien des copains. A ceci près que, dans toutes ces aventures, il n’avait pas été le chasseur. Il était profondément troublé. Que signifiaient vraiment ses fiançailles avec Alice ? Quelle serait désormais sa relation avec Maud ?

CHAPITRE XVIII

La journée du lendemain fut très calme jusqu’au milieu de l’après-midi. Alors qu’il était installé sur la véranda, Maud vint le chercher pour le conduire dans la salle de bains. Après avoir fait ses besoins, il s’installa sous la douche, et elle s’occupa elle-même de le laver. Comme elle était juste vêtue d’un paréo, Gérald avait tout loisir de contempler ses seins.

Le contact des doigts savonneux sur son corps le faisait frissonner, et sa verge grossissait. Mais elle n’y prêtait pas attention.

Il se retourna, les mains appuyées au carrelage du mur. Son ventre se crispa lorsque Maud fourra un doigt dans son anus pour qu’il soit absolument propre. Après l’avoir essuyé, elle lui donna l’ordre de se mettre à quatre pattes, en penchant le haut du corps en avant, sur le tapis de bain.

— Tu vas avoir droit à un lavement, lui dit-elle en préparant une poire en caoutchouc.

Gérald n’était guère inquiet, n’ayant pas idée de ce que c’était. Elle introduisit la canule en plastique dans son anus. Elle pressa la poire à plusieurs reprises pour injecter le demi-litre qu’elle contenait. Il s’agissait d’un mélange d’eau tiède, de savon liquide et de lotion destinée à dilater les sphincters.

Quand elle eut vidé la poire, elle lui ordonna de rester comme ça pendant un quart d’heure. Les minutes qui suivirent lui parurent interminables ; le liquide pesait dans son corps en tiraillant ses intestins.

Il fut rassuré en la voyant revenir. Il s’assit sur le siège des W.-C. et put se soulager. Elle lui fit ensuite une queue de cheval et le maquilla ; son visage aux traits fins avait un air féminin très troublant.

Elle le conduisit dans sa chambre pour qu’il s’habille d’un porte-jarretelles, de bas blancs et d’un caraco de satin qui ne dissimulait pas son sexe. Elle termina ces préparatifs en glissant cinq anneaux sur ses couilles et en fixant une laisse sur celui du bas.

Une grande honte l’envahit quand il entra au salon, tenu en laisse par sa Maîtresse ; un couple inconnu était installé avec Laure et Alain. Il s’agissait de Rachel et Christian. Lui avait une cinquantaine d’années, elle une quinzaine de moins. Un soumis, d’une trentaine d’années, était agenouillé à leurs pieds. Il ne portait rien d’autre qu’une cage de chasteté, un bandeau noir sur les yeux et un collier de cuir auquel était accrochée une laisse. Ses poignets étaient menottés par-devant. Un gros chien était assis à côté de Christian.

Maud les connaissait ; ils se dirent simplement bonjour. Alice était là, vêtue d’une guêpière de bas, et d’une voilette en dentelle qui couvrait le haut de son visage. Elle aussi portait une laisse, accrochée à l’un des anneaux de sa vulve.

— Tu lui as déjà montré la salle de plaisir ? demanda Laure à Maud.

— Allons-y ! dit Alain en se levant.

Tous le suivirent au sous-sol. Alain ouvrit une porte dans le couloir, non loin de celle du cachot. Gérald trembla en découvrant l’endroit. La pièce, vaste et sans ouverture, était ce qu’on appellerait plus tard, dans le milieu SM, un « donjon ».

Le sol et les murs étaient tapissés de velours noir. Deux larges canapés en cuir se faisaient face, séparés par des poufs. Ce qui impressionnait le plus Gérald était le reste du mobilier. Sur deux murs étaient fixées des croix de Saint-André ; au milieu de la pièce, entre les canapés, était installée une table recouverte de moleskine noire munie de bracelets de cuir, de sangles et d’étriers permettant de relever les jambes de celui qui s’y trouvait allongé. La table en question avait en outre la particularité d’être inclinable et réglable en hauteur. Des bracelets étaient accrochés à des chaînettes fixées dans le plafond voûté. Un carcan de bois à trois ouvertures était installé sur un tréteau. Un autre était suspendu en l’air grâce à deux grosses cordes attachées à des anneaux du plafond. Fouets, cravaches, martinets, godemichés s’alignaient partout.

Comme Alice et l’autre soumis, Patrick, Gérald dut s’agenouiller ; les Maîtres prenaient place dans les canapés. Alain servit du champagne. Maud prit la parole :

— Nous allons commencer la soirée en vous fiançant.

Elle ouvrit un coffret qui contenait des bagues en argent de divers diamètres.

— Vous en porterez chacun une, dit-elle en s’installant derrière eux.

Gérald fut surpris, elle essayait une bague à un orteil de son pied gauche. Quand elle en eut trouvé une qui s’ajustait bien, elle l’enfila sur les phalanges, de manière à ce qu’elle reste bloquée. Puis elle fit la même chose avec Alice.

Leurs Maîtres trinquèrent aux fiançailles, sans que les intéressés aient l’occasion de boire. Tout cela semblait tellement irréel à Gérald qu’il ne manifestait aucun étonnement. Il avait l’impression de participer au tournage d’un film.

Alice rejoignit à quatre pattes le carcan posé sur le sol. Laure bloqua ses poignets dans les deux plus petites ouvertures. Suivant les ordres de sa Maîtresse, Gérald s’allongea sur la table basse, et Maud lui entrava les chevilles et les poignets avec des bracelets solidaires du meuble. Puis elle alla chercher la médaille et l’anneau qu’elle lui avait montrés et lui pinça le bas des couilles.

— C’est là que tu vas la porter !

Gérald était tellement abasourdi qu’il resta silencieux. Pensant aux anneaux qui ornaient la vulve d’Alice, il comprit qu’il allait être lui aussi infibulé. Curieusement, il n’en éprouvait pas de crainte. Christian palpa les testicules gonflés de Gérald.

— J’ai besoin que ses couilles soient détendues, dit-il en regardant Rachel d’un air entendu.

— Patrick va s’en charger ! répondit-elle.

Du doigt, elle adressa à son esclave un petit signe qui lui suffit à se faire comprendre. Patrick s’agenouilla devant Gérald et emboucha son sexe qui grossit rapidement entre ses lèvres. Tout en tétant le gland, Patrick massait les couilles dures.

Gérald avait honte, mais il devait se rendre à l’évidence : il éprouvait du plaisir à se faire sucer par un homme. Surtout que celui-ci manifestait un réel talent. D’ailleurs, le voyant lécher la verge de la racine au gland, Maud rappela Patrick à l’ordre :

— Dépêche-toi. Tu es là pour lui vider les couilles, c’est tout.

Pressant le gland entre ses lèvres, Patrick masturba Gérald, qui éjacula peu après. L’esclave s’appliqua à boire son sperme. Christian s’assit sur un pouf et ouvrit un attaché-case.

— Je lui fais une petite anesthésie ? demanda-t-il à Maud.

— Oui. Je ne veux pas que mon soumis garde un mauvais souvenir de cette fête.

Il fit une brève piqûre dans les couilles pour les insensibiliser. Puis, avec une aiguille spéciale, il perça de deux trous la peau amollie entre les testicules. Son esclave tenait relevé le sexe de Gérald pour lui faciliter la tâche.

Christian passa un produit cicatrisant et prit deux petites pinces pour écarter l’anneau. Il engagea les extrémités dans les trous. Elles se refermèrent l’une sur l’autre. Un subtil ciselage empêchait l’anneau de se rouvrir. Maud félicita Christian. Elle promena ses doigts sur les couilles infibulées en disant à Gérald :

— Tu porteras cette médaille vingt-quatre heures sur vingt-quatre. Elle est le symbole de ta nouvelle vie d’esclave.

Comme il n’éprouvait aucune douleur et que, dans la posture où il était, il ne voyait pas la médaille, Gérald ne se rendait pas compte de ce qui lui arrivait.

Pendant ce temps, Alain faisait l’amour avec Rachel, assise sur ses cuisses. Sur l’autre canapé, Christian baisait Maud, à qui Laure caressait les seins. Dès que Rachel eut joui, Alain dégagea sa verge et s’approcha de Gérald. Il enfila son gland mouillé dans sa bouche où il éjacula peu après. Gérald avala un sperme épais au goût très fort.

Quand Maud eut joui avec Christian, elle vint se faire lécher par son esclave. Celui-ci dut recueillir sur sa langue une bonne part du jus qui trempait le sexe de sa Maîtresse. Enfin, Maud le détacha ; mais sa liberté fut brève. Gérald dut s’agenouiller contre la table et pencher le haut de son corps. Elle referma sur ses poignets des bracelets de cuir fixés sur les côtés de la table. Les effets de l’anesthésie s’estompant, il commençait à sentir la médaille étirer ses couilles.

Rachel, qui avait quitté la pièce, revint peu après, tenant son chien en laisse, un gros berger allemand. L’animal se tenait derrière Alice. Il promena sa truffe sur la vulve de la jeune fille qui recevait la caresse bestiale sans un mot de protestation.

Rachel posa un carré de cuir sur le dos d’Alice et lança un ordre au chien en lui donnant une claque sur la patte. L’animal grimpa sur la fille. Son sexe effilé trouva très vite la fente entrouverte.

Une fois de plus, Gérald avait l’impression d’être dans un film. Il était surtout honteux ; la scène le choquait, mais il était excité par le spectacle d’Alice offerte au chien. A peine une minute s’était écoulée quand celui-ci éjacula en agitant la croupe. Gérald apprendrait plus tard, par Alice elle-même, qu’elle se faisait saillir deux fois par mois par ce chien.

Alain, que Maud caressait pendant l’accouplement bestial d’Alice, vint s’installer derrière Gérald. Accroupie à côté d’eux, Rachel enduisit de vaseline le gland de l’un et l’anus de l’autre.

Gérald trembla quand l’homme ajusta entre ses fesses la pointe de son sexe. Il craignait un peu d’avoir mal, mais devait se rendre à l’évidence : habitué à être sodomisé avec des godemichés, son anus palpitait dans l’attente de la pénétration.

Il n’avait jamais pensé avoir des tendances homosexuelles, et pourtant, il éprouvait un intense plaisir à sentir le pénis glisser dans son rectum.

Suivant le désir de Maud, Christian s’assit sur la table, en face de Gérald. Il engagea son gland dans la bouche du garçon et se fit branler par Laure, tandis que Rachel caressait les couilles d’Alain. Les deux hommes éjaculèrent presque en même temps, laissant Gérald dans un grand état de trouble, où l’humiliation se mêlait à la volupté. On libéra Alice et Gérald ; Alain servit à nouveau du champagne.

— Puisque vous êtes fiancés, vous allez passer votre première nuit d’amour ensemble ! lança Laure.

Elle s’approcha d’Alice et passa un petit cadenas dans les anneaux de sa vulve souillée. La tenant en laisse, elle la conduisit vers le cachot ; Maud fit de même avec Gérald.

Les fiancés s’allongèrent sur le large matelas. Maud, qui tenait une paire de menottes, ferma un bracelet sur la cheville droite d’Alice et l’autre sur la cheville gauche de Gérald. C’était une manière ironique de leur faire sentir qu’ils étaient unis !

Gérald était soulagé ; ils ne furent pas entravés davantage. Laure et Maud les quittèrent, après avoir éteint. Alice se tourna sur le côté, une main entre les cuisses du garçon, tout près du sexe.

— Après ce qui s’est passé, je dois te dégoûter, lui murmura-t-elle.

— Non, je t’assure.

Elle posa la tête sur le ventre du garçon pour sucer son gland. Elle le masturbait en même temps, en veillant à ne pas toucher les couilles. Craignant qu’on vienne bientôt les chercher, elle ne pouvait pas faire durer le plaisir. Gérald éjacula rapidement dans sa bouche. Laure entra peu après et les libéra.

La journée se déroula sans événement marquant, ainsi que les suivantes. Loin d’être indigné, Gérald était fier de porter la médaille qui symbolisait son appartenance à sa Maîtresse. Il avait surtout le bonheur de passer de longs moments avec Alice ; mais il lui était interdit de jouir avec elle, sous peine d’être puni de plusieurs jours de cachot. Il pouvait se masturber, le plus souvent dans une soucoupe, qu’il léchait, mais seulement quand Maud lui en donnait l’autorisation.

Celle-ci, toujours aussi perverse, lui demandait parfois de lui lécher tout le corps, sauf le sexe. S’il tenait à lui faire une langue sur la chatte, jusqu’à l’orgasme, en contrepartie, il était attaché et fouetté, au salon ou au fond du cachot.

Gérald avait un tel besoin de sentir la vulve de sa Maîtresse contre sa bouche, de sucer son clitoris et de promener sa langue dans son vagin, qu’il acceptait chaque fois ce châtiment.

Le pire, sans doute, est qu’il s’était habitué à sucer Alain avant de recevoir son sperme dans la bouche ; il en éprouvait un plaisir mêlé de honte. Cela avait lieu tous les soirs, quand Alain faisait l’amour avec les deux femmes, en se retenant d’éjaculer.

Un matin, Maud annonça son soumis qu’il pourrait jouir, le soir, dans le sexe de sa fiancée. Gérald attendait cet instant depuis si longtemps qu’il passa la journée dans une vive exaltation.

Après le dîner, vêtu d’un porte-jarretelles et de bas noirs, il fut conduit, tenu en laisse par Maud, vers le donjon. Alice le précédait, elle aussi menée en laisse par sa Maîtresse.

Gérald s’allongea sur la table basse, et Maud immobilisa ses poignets avec des bracelets en cuir. Alice, elle, se mettait à quatre pattes. Suivant les ordres de Laure, elle posa ses avant-bras dans les ouvertures d’un carcan posé sur le sol. La femme referma la lourde pièce de bois sur les poignets de sa soumise.

Gérald frissonnait ; c’était exactement comme ça qu’il l’avait vue saillie par le chien. Laure s’approcha de lui, pendant que Maud et Alain se caressaient, installés sur un canapé. Elle empoigna sa verge dressée en lui disant, d’un air moqueur :

— Tu as envie d’elle ? Alors, sois patient !

Le provoquant davantage, Laure poursuivit ses caresses en esquissant des gestes de masturbation.

— Tu jouirais, si je continuais !

Elle le quitta, pour aller se mêler aux ébats de Maud et d’Alain qui s’étaient déshabillés. Lui s’était allongé sur le canapé. Accroupie sur lui, Maud s’empalait sur la queue. S’étant mise nue, Laure s’accroupit en face de Maud. Elles s’embrassèrent et se caressèrent jusqu’à la jouissance simultanée de Maud et d’Alain.

Dès qu’elle se fut dégagée, elle s’accroupit sur la table en ouvrant grand sa vulve au-dessus du visage de Gérald. Il dut boire le jus poisseux qui s’écoulait du vagin. L’odeur était assez repoussante, mais il s’exécuta docilement. Puis, elle le détacha et l’emmena, en laisse, derrière Alice.

— Vas-y, monte-la !

Il avait l’impression de ressembler au chien qui avait sailli Alice. Malgré son humiliation d’être toujours tenu en laisse, il était obsédé par le besoin de pénétrer la chatte entrouverte.

Agenouillé derrière elle, il introduisit son gland dans les chairs humides. Son cœur sautait pendant qu’il enfonçait lentement sa verge dans le vagin agité de spasmes. Tout en les regardant, Alain, installé sur le canapé, enfilait Laure assise sur lui.

Pénétrant Alice, Gérald oubliait tous les plaisirs qu’il avait connus. Son sexe tressaillit quand il toucha le fond du vagin bien dilaté. Les muscles intimes du con enveloppaient la bite et se contractaient sur elle. Il avait l’impression que son gland était tété par les muqueuses affamées. Il ne bougeait presque pas, afin de faire durer l’intense plaisir qui irradiait son corps. Le voyant immobile, Maud le reprit brutalement en tirant sur la laisse.

— Presse-toi de jouir ! Sinon, je fais ressortir ta queue ! Un chien ne se retient pas !

Il ne pouvait qu’obéir. Il agita nerveusement son bassin pour éjaculer. Son sperme jaillissait ; c’était comme si son gland était aspiré au plus profond du vagin d’Alice. Il aurait aimé savourer le moment, mais sa Maîtresse, tirant sur sa laisse, lui fit comprendre que c’était terminé. Laure, qui venait de jouir, le fit venir en face d’Alain. Gérald prit le gland dans la bouche, pour recevoir peu après son sperme.

Comme cela avait eu lieu un soir, les fiancés furent emmenés au cachot par Laure. Elle ferma cette fois une paire de menottes sur un seul de leurs poignets. Seule avec Gérald dans l’obscurité de la pièce, Alice le fit jouir en le masturbant ; puis il la caressa, jusqu’à l’orgasme. En le remerciant, elle lui dit qu’elle l’aimait, ce qui lui procura une jouissance presque aussi vive que celle qu’il avait connue en éjaculant en elle. Il n’eut pas d’autre occasion de jouir avec elle jusqu’à la fin du séjour.

ÉPILOGUE

A son retour à Paris, au début du mois de septembre, Gérald continua sa vie de soumis, mais de manière différente. Il passait deux ou trois fois par semaine chez Maud. Là, il subissait toutes les épreuves qu’une dominatrice impose ordinairement à un esclave : longues immobilisations, fouet, cire chaude sur la peau, sodomie avec un godemiché...

Très vite, il présenta Alice à ses parents. Cela permit à Laure et à Alain de le recevoir chez eux deux ou trois week-ends par mois et pendant les vacances scolaires. Il retrouvait alors ce qu’il avait connu à Biarritz. Son plus grand plaisir avait lieu une fois par mois, quand il avait l’autorisation de jouir avec sa « fiancée ».

Un an plus tard, lors d’une soirée, il éprouva une vive émotion en apprenant, de la bouche de Laure, qu’il serait bientôt marié avec Alice. Et cela, de manière très officielle, à la mairie. A cette occasion, il aurait le prépuce infibulé, et Alice recevrait le même traitement au capuchon du clitoris.

Ensuite, quand il se serait inscrit en fac, il vivrait avec elle, dans une dépendance du manoir de Laure et Alain. Alors, commencerait sa véritable vie d’esclave...

DANS LA MÊME COLLECTION

B00456 — ÇA M'EXCITAIT DE POSER POUR DES PHOTOS COCHONNES / MIREILLE

Mireille vit seule, elle n’a pas de problème financier. Âgée de quarante ans, elle ne s’est jamais fixée auprès d’un homme, malgré de nombreux amants. Au physique, taille moyenne, cheveux blonds et longs, petits seins, pubis poilu très charnu avec lequel les hommes aiment beaucoup jouer. Elle ne fume pas, elle ne boit pas, elle n’a qu’un seul vice : le sexe. Lorsqu’elle n’entretient pas une relation régulière avec un homme, elle passe des heures, dans sa chambre, à se masturber devant la glace… Et voilà que le hasard la met en présence d’un photographe qui lui demande de faire devant lui ce qu’elle a l’habitude de faire devant son miroir.  Vous devinez la suite ?

A00461 — AUX PLAISIRS DES DAMES / CHRISTIAN DEFORT

Vendeuse n’est pas un métier de tout repos et à « Beauprix », moins qu’ailleurs. Désireuse d’écrire une thèse sur la vie sexuelle dans les grands magasins, Albertine, professeur d’université, se fait engager comme simple employée. Mais de voyeuse, cédant à la contagion, elle va vite entrer dans la ronde infernale. De l’odieux directeur général, aux vigiles amateurs de fouilles corporelles, sans oublier les secrétaires, les adjointes, les sous-chefs des deux sexes qui punissent ou se laissent punir… tout le monde ne pense qu’à ça. Et plus c’est tordu, pervers, vicieux… plus on en redemande. Ne disons rien des clientes qui se livrent à des essayages coquins à deux dans les cabines du rayon lingerie…

E00098 — DES MAITRESSES EXIGEANTES / GILLES DE SAINT AVIT

Gilles possède un je-ne-sais-quoi qui attire les dames. Elles ont toutes envie d’aller « le plus loin possible » avec lui. Et si le secret de Gilles, c’était son attitude passive, qui permet aux femmes de laisser parler leurs désirs, de faire passer leurs fantasmes dans la réalité ? Gilles ne dit jamais non. Au contraire, il paraît suggérer : « Faites de moi ce que vous voulez, je sais que ça me plaira. » A ce petit jeu, on risque d’aller loin... Et si, contrairement à ce qu’on croit, c’était le « passif » qui, en définitive, menait le jeu ? Gilles, l’éternel vaincu, gagnant sur toute la ligne ?

Érotomane de première, Gilles de Saint-Avit aime les femmes sous toutes les coutures de leurs bas résille : les jeunes, les moins jeunes, les nymphos, les sans-culotte, les branleuses, les soumises, les dominatrices, bref les perverses de tout poil. Écrivain prolifique, il a publié une quarantaine de textes érotiques, parmi lesquels : L’Amie, Bréviaire SM, Les Plaisirs de l’obéissance…

B00455 — À LA POSTE, JE ME FAISAIS SOUVENT TAMPONNER / BERNADETTE A.

À l’approche de la quarantaine, après avoir galéré, Bernadette accepte de suivre son ami Doudou, fonctionnaire qui vient de décrocher un poste important en Ariège. Comme il faut bien vivre, elle se fait embaucher dans un bureau de poste. Si avec Doudou, elle se sent sexuellement frustrée, elle trouve vite des compensations sur son lieu de travail. Ses collègues des deux sexes ne pensent qu’à ça ! Hommes et femmes, filles entre elles… Bref, on tue le temps comme on peut ! Mais, comme souvent dans les petits groupes qui vivent à huis clos, explosent des conflits…  Autant de prétextes à divers coups bas, vengeances, chantages, relations malsaines, bref, un vrai salmigondis de turpitudes…

A00460 — ENROLÉE DE FORCE / ALMO

Lorsqu’elle est partie en vacances dans ce pays du Sud-Est asiatique, la jeune Sandra, fraîchement diplômée, était loin de pressentir que, pour éviter une lourde peine de prison, elle accepterait de se transformer en Mata Hari. Après avoir subi un stage de formation sexuelle très poussé, elle partira pour sa première mission. Son métier, maintenant, consistera à séduire, à pervertir, à rendre fous les hommes et les femmes qui auront goûté à ses charmes frelatés… Le plaisir sexuel est encore la meilleure façon de dominer les autres. Et il n’est jamais plus asservissant que lorsqu’on le partage…

E00097 — PROFANATION / SYLVAIN PARKER

En rencontrant Irina, une jeune Russe qui n’a pas froid aux yeux, Romuald va mettre du piment dans sa vie de couple. Il n’hésite pas à installer la perverse Slave chez lui, et sa sage épouse apprend vite qu’on peut jouir dans la soumission. Mais ces jeux à trois ne suffisent pas à Romuald. Il a une revanche à prendre. En particulier sur sa plantureuse et hautaine belle-mère, qui lui a toujours tenu la dragée haute. La vie a ses revers, et elle va devoir accepter de se soumettre aux jeux lubriques de son beau-fils. Qui n’a plus qu’une idée en tête : profaner son hypocrite belle-famille...

Dans ce roman, Sylvain Parker traite l’un de ses thèmes favoris : l’humiliation sexuelle de jolies femmes qui l’ont bien mérité. Toute ressemblance avec des personnages ayant existé dans l’entourage de l’auteur n’est nullement fortuite...

B00454 — J'ÉTAIS FEMME DE CHAMBRE DANS UN HOTEL SUR LA COTE / BRIGITTE B.

Brigitte B. venait de passer son bac. Elle accepta une place de femme de chambre dans un hôtel de Nice. Le patron faisait passer des examens d’entrée approfondis à ses employées. Et sa femme était particulièrement autoritaire. Comme un malheur n’arrive jamais seul, les autres femmes de chambre étaient lesbiennes ou nymphomanes. Nous n’avons pas encore parlé des exigences des clients « mâles »… Vous les découvrirez vous-même.

A00459 — MOITEURS CHARNELLES / VESPER GALORE

Le vieux mari de la jeune Aline est un pervers, mais elle l’ignorait. Naïve, elle l’a suivi en Afrique Noire, où il est coopérant. À tout propos son vieux mari la déshabille, la tripote, devant son boy, un Africain qui entre à sa guise dans leur appartement, même quand le mari n’est pas là. Il fait de plus en plus chaud. Aline est presque toujours à demi nue. Au début, ses exhibitions sont involontaires ; mais elles vont peu à peu devenir, comment dire, « sournoises », tandis qu’Aline fera semblant de dormir… Je vous laisse découvrir ce qui se passe pendant ces « siestes » tropicales…

E00096 — LE CONTRAT / CORNÉLIUS

Par les temps qui courent, on est bien obligé de s’adapter aux « Nouvelles Technologies de l’Information et de la Communication »… même au lit ! Et croyez-moi, dans ce domaine, en province, on n’est pas en retard sur la capitale dès qu’il s’agit de pimenter les ébats conjugaux ou extra-conjugaux… Est-ce un bien ou un mal ? Au lecteur d’en juger. Cornélius, lui, n’en est toujours pas revenu.

Ceux d’entre vous qui ont lu le précédent roman de Cornélius (Les Scandaleuses) se retrouveront avec délices en pays connu. Quant aux autres, laissons-les découvrir la verdeur et le style de cet écrivain insolite.

B00453 — CAISSIERE DANS UNE SUPÉRETTE, JE NE PORTAIS JAMAIS DE CULOTTE / SANDRINE

Qu’est-ce que j’ai pu me marrer quand j’ai fait mon stage de caissière à la supérette ! Ma patronne et sa fille m’avaient bien dressée. Jamais de culotte ! Toujours prête ! Même quand j’allais faire les livraisons à domicile… toujours cul nu. À croire que c’est lui que j’allais livrer ! Voilà comment j’ai découvert les joies du « petit commerce de proximité ». Et tenez-vous bien, sans perdre mon pucelage ! Ça vous en bouche un coin, non ? Et maintenant que je suis mariée, et tout et tout, si je regrette le petit commerce ? Ma foi, pour ne rien vous cacher… Mais lisez donc ma confession, si ça vous intéresse, vilains voyeurs que vous êtes !

ISBN de l’édition numérique : 978-2-74480-989-7
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2014 pour la présente édition

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com